Кут Хуми

Виталий Сердюк

**Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца**



**Второй ИВДИВО-курс Синтеза Служащего**

**Изначально Вышестоящего Отца**

**21**

**Синтез Изначально Вышестоящего Отца**

**Экономика каждого.**

**Октавный Будда Изначально Вышестоящего Отца.**

**Голос полномочий Отца-человек-субъекта.**

**Метаизвечная Октава Изначально Вышестоящего Отца**

14-15 сентября 2024 года

ИВДИВО Москва, Россия

Оглавление

[***Часть 1 (день 1****)* 4](#_Toc181914742)

[Иерархия новой эпохи 4](#_Toc181914743)

[Как ведётся Синтез 7](#_Toc181914744)

[В 6-й расе смертных исходов нет, мы просто учимся, растём 8](#_Toc181914745)

[Экстернализация 9](#_Toc181914746)

[Виды Синтеза 10](#_Toc181914747)

[Синтез Правил в Иерархии 12](#_Toc181914748)

[Третий Синтез – Синтез каждой реальности 13](#_Toc181914749)

[Четвёртый вид Синтеза – Плановый 14](#_Toc181914750)

[Даётся установка на целый год 16](#_Toc181914751)

[Объяснение первой практики – стяжание Плана Синтеза на новый Учебный Год 17](#_Toc181914752)

[Стяжание обновлённых Распоряжений 18](#_Toc181914753)

[План стяжаний первой практики 20](#_Toc181914754)

[**Практика 1**. Вхождение в 529 Распоряжений. Стяжание нового Плана Синтеза нового учебного года, Плана Синтеза Должностно Полномочного в пяти реализациях, Плана Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в новом формате синтеза Указов Изначально Вышестоящего Отца. Вхождение в 21-ый Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание обновлённого Голоса Полномочий. Вхождение в новый Синтез ИВДИВО 21](#_Toc181914755)

[Организации, ведущие в 6-ую расу. Организации, продолжающие поддерживать Иерархию 5-й расы 24](#_Toc181914756)

[Плановый План Синтеза, реальностная итерация, итерация архетипов, итерация ИВДИВО 26](#_Toc181914757)

[Закон просеивания. Ты устремлён, тебе даётся 28](#_Toc181914758)

[О Владыках Синтеза и Ипостасях Синтеза 30](#_Toc181914759)

[Что вы делаете на Синтезе? 32](#_Toc181914760)

[Голос Полномочий 34](#_Toc181914761)

[Количество Ядер Синтеза в каждом 35](#_Toc181914762)

[Синтезкосмическая реализация 37](#_Toc181914763)

[Комментарий перед практикой 37](#_Toc181914764)

[**Практика 2.** Обновление Ядер Синтеза. Стяжание 5121 Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Преображение Голоса Полномочий на явление Синтеза Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 38](#_Toc181914765)

[***Часть 2 (день 1****)* 43](#_Toc181914766)

[Субстанциональность и вибрация Частей 43](#_Toc181914767)

[Про Распоряжение Детского и Отроческого Синтеза 45](#_Toc181914768)

[Десятикосмическая вселенскость. Перевод всего ИВДИВО в десять жизней Частями Высшего Октавного Космоса 46](#_Toc181914769)

[Четыре здания с Энергопотенциалом для развития Частей 47](#_Toc181914770)

[**Практика 3**. Первостяжание. Стяжание десяти Жизней в десяти Космосах. Рождение Свыше, Новое Рождение. Стяжание четырёх частных ИВДИВО-зданий 48](#_Toc181914771)

[Комментарий после практики. Синтез-Части 51](#_Toc181914772)

[**Практика 4**. Первостяжание. Стяжание 512-ти Синтез-Частей Высшего Суперизвечного Космоса. Стяжание 512-ти Высших Октавных Частей Высшего Октавного Космоса. Стяжание Высшей ИВДИВО-реализации телесно 52](#_Toc181914773)

[***Часть 3 (день 2)*** 54](#_Toc181914774)

[ИВДИВО – это сфера вокруг всего Космоса, которая фиксируется на физические тела разумных биологических существ 54](#_Toc181914775)

[О неактуальности «Посвящённой» литературы 5-ой расы 56](#_Toc181914776)

[Ночная подготовка. Мерность. Константный Огонь 61](#_Toc181914777)

[Полномочия Созидания Констант Формы Основ – Полномочия Курса Служащего. Голос Полномочий Служащего 65](#_Toc181914778)

[**Практика 5**. Стяжание Части Голос Полномочий в десяти видах Космоса. Стяжание Праголоса Полномочий Изначально Вышестоящего Отца, Хрустатическое тела Отца-человек-субъекта, Прахрустатического тела Отец-человек-субъекта, ИВДИВО-Тела мерности Отца-человек-субъекта, ИВДИВО-Тела прамерности Отца-человек-субъекта, тело реальности Метаизвечного космоса Отец-человек-субъект-землянина в десяти видах Космоса 69](#_Toc181914779)

[Преображение системы Реализаций. 5440 вариантов Голоса Полномочий 72](#_Toc181914780)

[**Практика 6.** Стяжание Голоса Полномочий ракурсом Синтезкосмической, Полномочной, Компетентной и Человеческой реализаций 75](#_Toc181914781)

[Голос Полномочий реализуется воображением 77](#_Toc181914782)

[Голос Полномочий и вибрационные накопления змеиной разумной цивилизации на нашей Планете 78](#_Toc181914783)

[Единая система ИВДИВО стяжания трёх видов тел 82](#_Toc181914784)

[**Практика 7**. Завершение трёх видов тел в 4 Извечной Октаве. Стяжание 1 миллиона 576 тысяч Абсолютных Огней Извечной Октавы. Завершение трёх видов тел в 20 Извечной Метагалактике Человека-Посвящённого. Стяжание капли Абсолютного Огня каждому Человек-Землянину трёх видов миров Извечной Метагалактики Человека-Посвящённого 84](#_Toc181914785)

[***Часть 4 (день 2****)* 87](#_Toc181914786)

[Стяжание трёх видов тел 87](#_Toc181914787)

[**Практика 8**. Стяжание трёх видов тел 26 архетипа ИВДИВО Ре-ИВДИВО Метагалактика Человека-Посвящённого. Стяжание трёх видов тел 524 архетипа ИВДИВО 12 Архетипической Фа-ИВДИВО Октавы 90](#_Toc181914788)

[Действие Практик первостяжаний 92](#_Toc181914789)

[Тонкие тела в тонком мире 94](#_Toc181914790)

[Частные ИВДИВО-здания 512-ти Высших Октавных Частей 96](#_Toc181914791)

[**Практика 9**. Первостяжание. Стяжание 512 частных ИВДИВО-зданий Высших Октавных Частей Высшей Октавы 98](#_Toc181914792)

[Компетенции. Ивдивная программа Служащего. Полномочия 100](#_Toc181914793)

[**Практика 10**. Стяжание Служащего-Ману с развертыванием в нём Статуса и Полномочий Октавного Будды Изначально Вышестоящего Отца во взрастании Октавным Буддой. Синтезирование и сотворение тела Служащего-Ману в новом виде пяти реализаций со степенью полномочий Октавного Будды Изначально Вышестоящего Отца. Наделение 16-ю Компетенциями вторых Полномочий Совершенств, от Планетарных до Изначально Вышестоящего Отца. Наделение 10-ю Полномочиями по 2 Полномочия за каждые из 5-ти пройденных Синтезов введением в курс Синтеза 32 Полномочий по 2 Полномочий реализации на каждый Синтез. Наделение 10-ю Полномочиями от Человека Октавы до Посвящённого Иерархии Октавы Изначально Вышестоящего Отца 103](#_Toc181914794)

[**Практика 11**. Итоговая практика 104](#_Toc181914795)

[Стандарт 21-го Синтеза ИВО 107](#_Toc181914796)

[(из расп. 8 22.09.2024) 107](#_Toc181914797)

[Подготовка книги 108](#_Toc181914798)

# *Часть 1 (день 1)*

# Иерархия новой эпохи

Всем доброе утро. Мы начинаем 21-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Продолжаем нашу подготовку и переподготовку курсом Служащего Изначально Вышестоящего Отца. Я всех поздравляю с Новым Учебным Годом в Иерархии, мы продолжаем развиваться. И у нас сегодня будет первые два-три часа регламентационный такой вариант Синтеза, который будет работать и на год и уточнять ваши возможности, которые сложились на данный момент, как бы мы к этому не относились. Начнём с простого *(раздаётся мелодия телефона)*. Вот, да, телефон можно... Это будильник. Ну естественно, будильник, пробуждаемся к 21-му Синтезу.

Начнём с простого. Скажите, пожалуйста, вот сейчас что-то произошло, не сегодня? У вас что-то произошло, это как вы Служащие. И возжигаетесь Служащим. То, что произошло надо разработать и реализовать. Я специально говорю такими словами, чтобы вы не догадались.

Вопрос: что у вас произошло? Сразу скажу, если первый курс мы такие вещи не поднимаем, потому что считаем, что на первом курсе мы растём. Начиная со второго курса, вы уже официальные Служащие. Тем более, вы служите в подразделении ИВДИВО. И каждому из вас идёт фиксация Отца и фиксация Кут Хуми с соответствующими задачами. Есть задачи индивидуальные, которые вы сами исполняете. Здесь я не комментирую, у вас своя работа. У каждого из нас своя работа в ИВДИВО. Без исключения. Даже если вы считаете, что вы ничего не делаете: вы днём ничего не делаете, а ночью пашете и всё, тем более там время по-разному.

Но есть виды работ, которые затрагивают всех. И вот сейчас у нас пришёл вид работы, который затрагивает всех. Вам это сообщили. И по идее вы может быть даже сами что-то с этим сделали. Вопрос: что вам сообщили? Может быть коллективно вам сообщили. Это Кут Хуми стучит тем, кто индивидуально не всегда слышит и думает. Ничего личного.

*Из зала: Ну, то, что идёт виды разработок Совершенных Частей.*

Идёт разработка Совершенных Частей, она у нас идёт. У меня она идёт с 1996 года. Мы там первое Совершенное Сердце стяжали. Идёт разработка Высших Частей. Да, это новый Стандарт установлен на Съезде. Мы это как раз будем чуть по позже.

Новость для вас: а какая разработка сейчас у вас лично и у команды идёт высшая Высших Частей. Выше Высших Частей.

*Из зала: По девяти Космосам?*

Девять Космосов ниже ваших Высших Частей по разработке Изначально Вышестоящего Отца. С учётом того, что ваши Части от Изначально Вышестоящего Отца, если я правильно понял ваш ответ, должны быть с 10-го по 15-й Космос.

*Из зала: Ещё Высшие Совершенные Части.*

Совершенные Части не могут быть выше Высших Частей.

*Из зала: Ночная работа… ночная подготовка с Изначально Вышестоящим Отцом.*

Вы уже не видите. Папа, мы всегда с тобой. Особенно в ночной подготовке – это то, что вы сейчас сказали. Ничего личного. Синтез… понимаете, Отец нас… Давайте. Вот дама сказала: в ночной подготовке с Изначально Вышестоящим Отцом. Вопрос: а днём она у нас останавливается? Я сейчас цепляюсь как Служащий со Служащим. Если ты говоришь, что у тебя ночная подготовка с Изначально Вышестоящим Отцом, она что, днём останавливается? Вы что не спотыкаетесь по дню – это подготовка от Папы. По лбу не получаете – подготовка от Папы. Поддержку не получаете – творение от Папы. Днём тоже происходит от Изначально Вышестоящего Отца.

Давайте так вот, установка на добро. Изначально Вышестоящий Отец всегда нас творит? Да. Но он всегда творит, пока вы проходите курс Синтеза. Вам везёт – он всегда творит. А когда вы уходите в человеческую жизнь, то творит, то натворяет. В зависимости от нашей подготовки. Иногда просто убирается фиксация, к Маме, к Маме, к Маме – природа сотворит. Ничего личного. Пожалуйста, почему я так говорю?

Кто из учеников Иерархии предыдущих столетий уточнит, почему я так говорю? И мы подойдём к этой теме всё-таки. *(Крутит пальцем в воздухе)*.Я показываю, что вам должно капать. Что вам капает?

*Из зала: Отец с нами работает по нашей Воле.*

По нашей Воле. Не дай бог, Господи! *(Смех в зале)*. Не дай бог по моей Воле, чтоб Отец со мной работал. Да, лучше… это я сразу в наказание уйду, Господи *(смех в зале)*. Я прошу прощение, но вот это. Видите, сразу креститься начал, в церковь сразу ушёл, всё. По нашей Воле, Господи. Не моя Воля, а твоя Отче. Евангелие, мадам. Поэтому не дай бог по нашей Воле.

У нас там, понимаешь то, что мы называем Волей, иногда для Отца кажется своеволием. А если мы по этому поводу что-нибудь сделаем – это уже будет своеволием. Мы не всегда…

Вот я вас сейчас спрашиваю: выражение Воли Отца причём, как Служащих. Если вы мне не отвечаете, я могу уже констатировать, что по нашей Воле мы своевольны.

Причём я вам сообщил, Отец вам сделал рассылку, Кут Хуми сделал рассылку. Вы как минимум три темы можете мне сейчас сказать и ответить на этот вопрос. Вы, не отвечая на этот вопрос, после ночных рассылок, по своей Воле входите в учебный процесс, так как у нас курс. Вам везуха! Пока идёт второй курс, первый курс, третий курс – вы в учебном процессе и вас за это *(стучит по голове)* не поощряют. А вот у меня нет учебного процесса, если бы я не понял меня б уже… поощрили.

*Из зала: Вам по статусу положено*.

Мне по статусу положено. Спасибо не надо! *(Смех в зале)*. Можно я буду первым среди равных? Вот сейчас я Служащий первый среди равных. По статусу чего только нам не положено.

Прошу, что произошло такого, что мы должны с вами взбодриться. Три вещи произошло.

*Из зала: Где произошло, непонятно.*

В ИВДИВО всё происходит.

*Из зала: А, в ИВДИВО.*

Леди, всё происходит у Служащих, у Компетентных, у Полномочных, у Архатов, у Адептов, у Учеников. На этот раз в ИВДИВО, всегда. И даже если в Иерархии происходит, Иерархия одна из, одна из…

*Из зала: Организаций.*

Организаций ИВДИВО. Или 33-я или одна из 64-х, или одна из 128-ми. Только, пожалуйста, в 5-й расе тоже самое было, потому что Дом Отца был первый Отдел, Иерархия была второй Отдел. Второй Отдел входил в первый Отдел как Часть. Сейчас Иерархии выросла из отдела в управление из управления аж в организацию. Помните, у Аватаресс есть отделы? После отделов идут управления. После управления – это организации. И вы должны чётко поставить, что отдел предыдущей эпохи – это мелочь, которая сейчас характерна работе Аватаресс Синтеза. После этого Иерархия выросла в управление из множества отделов. Раньше она была множеством Лучей и одним Отделом, а потом…

В управлении у нас 192 отдела. То есть в Иерархию впихнули невпихуемое предыдущей эпохи 192 отдела. Я по-русски. Потом из этого управления она выросла ещё в организацию. И в Иерархию продолжали впихивать, сколько управлений? Ну столько же, остается два управления, если взять по-новому. Мы смогли 256 ещё туда впихнуть. В итоге в Иерархии 256 управлений, в каждом из которых по 192 отдела. Это она выросла из одного отдела в Иерархию новой эпохи.

Поэтому меня всегда умиляют великие интеллектуалы иерархической подготовки разных направлений и школ Планеты Земля, которые говорят, а мы будем жить по-старому. В одном отделе? Ну, в лучшем случае к товарищу Мирре падут, ну, это первый отдел.

Не, они будут говорить, у нас второй отдел. Кто там над Миррой у нас стоит, второй отдел называется? Там, где Слово Отца прячется?

*Из зала: Вересса.*

Ну, вот, кто-то там. Судя по залу, не помним. Ну там ваше Слово Отца и прячется. И они попадут во второй отдел к мадам…?

*Из зала: Вересса.*

Вересса, говорят. Не буду подтверждать, но говорят. И будут говорить: «Это Глава Иерархии?» Вересса скажет: «Конечно!» Потому что она Глава Иерархии своего второго отдела. Они скажут: «Мы во втором отделе?» Вересса скажет: «Конечно!» Они скажут: «Ура! Мы в новой Иерархии!»

А у Верессы в отделе там по Слову Отца сколько направлений? Слово Отца сколько имеет направлений? Слово Отца, 6-е Распоряжение, там написано «Слово Отца» и столько-то направлений. Я специально говорю «направлений», но можно даже лучей назвать. Сколько?

*Из зала: 512.*

Я б дал больше. Помнишь, такое, знаменитую тему? Но 512 уже работает. А если я даю больше, сколько?

*Из зала: 1024.*

Я б дал меньше. С учётом вашего возраста *(смеётся)*. И из уважения к вашему возрасту. Ну, вот, Слово Отца не знаем – 513. Всего лишь на одну опоздала. В вашей голове нет Я-Настоящего. Вы все в Я-Прошлом, то есть Иерархия прошлого.

И Вересса говорит: «Ой! У меня аж 513 направлений в моём втором отделе» Наши, выпучив глаза, говорят: «Лучи!» Она говорит: «И Лучи тоже». Почему? Потому что там есть и Огонь, не лучи, и Дух, минимум Столпы, и дальше Свет. А Свет для некоторых – это чистый луч. Вот так вот «тью»! Потому что направление очень организовано. Как вам 513 лучей второго отдела? Из семи. И у товарищей кругом голова идёт: «Господи, да чего ж так много!» А Вересса говорит: «Ну как? Нормально! Это твоё Слово Отца!»

Я специально это рассказываю, потому что мне поступила эксклюзивная информация…

Мы возвращаемся. Вы думаете, что три, мы должны сейчас с вами стяжать, прямо в первой практике, иначе Синтез не пойдёт весь год! Представляете, ужас какой? А надо, чтобы он пошёл, надо включиться.

И вот мне поступила эксклюзивная информация… Ну, у нас продолжаются эксклюзивить некоторые специалисты из зарубежья, так выразимся, но от наших Полномочных в этом зарубежье, где вдруг вспомнили, что, когда я начинал Синтез, я говорил, что оказывается было три конкурсанта на Аватара Синтеза. Подтверждаю, было. Ну, в году 95-м, 1995-м. Угу, было. Причём от разных Учителей Лучей Аспекта. Как раз было сколько Лучей Аспекта? Сколько Лучей Аспекта было в 5-й расе?

*Из зала: Три Луча Аспекта.*

Три Луча! И три конкурента. Даже одна из них дама была, если я правильно помню. Я подзабыл, но яня даже видел. Три Луча, три конкурента. Победил Второй Луч Кут Хуми, ну и его ученик, в смысле я. А так могли победить другие, я ещё раз подтверждаю. И здесь бы стоял и другой вёл.

В итоге сделали эксклюзивный вывод сейчас через н-ное количество лет, когда мы вышли в Высшие Души. Высшие Души… В 5-й расе в основном работала одна Высшая Часть – Высшая Душа. Мы знали несколько, там три-четыре, но все в основном работали одной Частью – Высшая Душа. Вошли в Высшую Душу и начали вспоминать тематику прошлого. И сказали: «Ну вот Сердюк Синтез вот так ведёт, это, наверное, его личный Синтез. А вот если бы те двое начали бы вести… И наверное, есть ещё два вида Синтеза. И мы начнём искать второй и третий вид Синтеза». Я сказал, ну, прекрасно. У нас-то ведь 448 видов Синтеза, правда? Люди уже начнут искать второй и третий вид Синтеза. Из 448-ми! Во!

Но ты правильно ответила – это от кого? Это же от Отца! Так у нас три Отца или один?

*Из зала: Один, Изначально Вышестоящий Отец.*

Один. Один. Значит, Синтез от него идёт один. Не-не-не. Это выразила дама с очень высокой подготовкой, давно действующая в Синтезе, это не новенькие. Я показываю, как Папа… Как мне Кут Хуми говорил: «Проверки были, есть и будут». И вот одна проверка такая пришла кому-то летом. И мне тут же начали эксклюзивить товарищи, которые начали сопротивляться этому, но не знают, как. Конкурсантов-то было три. Угу?

Не-не, я хочу эту тему чуть-чуть поднять, потому что вы не всегда видите, как действовала Иерархия 5-й расы.

# Как ведётся Синтез

Во-первых, от Отца Синтез – один. Если три Синтеза, это Троица. Один Синтез от Святого Духа *(смеётся)*, другой от Сына, третий от Бога-Отца. Но богов-то нет в Синтезе, есть Изначально Вышестоящий Отец. Но и Метагалактика на тот момент была что…? Вообще неизвестна, и для нас была одна, и задача Синтеза была войти в Метагалактику Фа.

Ну, ладно, начали там задумываться, что мы не так Синтез ведём. Я не гарантирую, что я веду его индивидуально, я… индивидуально веду. То есть я его веду: Отец, Кут Хуми, я. Но на мои 30 процентов, если взять, у Отца – 40, ну, побольше должно быть, у Кут Хуми – 30. Ну ладно, у Кут Хуми – 33, у Отца – 37, у меня – 30, меньше не дадут. Я б дал меньше, но не дадут. Вот на эти 30 процентов я, конечно, могу тут съёрничать, поиндивидуализироваться, но это не 50 процентов плюс один, чтобы это повлияло на Синтез.

Потому что система такая, что мы работаем на троих… Продолжайте. На троих – это берём 100 процентов Синтеза, сейчас идущего на вас: 33 от Отца, ладно 34, 33 от Кут Хуми, 33 от меня. 33 от меня сразу много. Я пытаюсь это меньше. Папа меньше 30 не даёт. Почему? У нас должно быть Первый среди Равных. И чтоб вы ощущали Синтез также, как я, когда Отец вам даёт – Отец вам напрямую даёт, не через меня – должно быть минимум треть. Ну, плюс-минус 2-3 процента. В итоге 60, ну, 70 процентов идёт от Отца и Кут Хуми. Я могу минимизироваться до 13 процентов.

Кстати, Первостяжания: я минимизируюсь до 10 процентов. Максимально, что у меня получалось – семь процентов. Но это уже Отец меня потом «поощрял»: что ты убрал самого себя, и люди брали чистоту Отца и Кут Хуми. А самоё себя вы что? Могли потерять. Я-то о себе думал. А Кут Хуми сказал: ты ж подумай о команде.

И когда у тебя 30 процентов, команда чувствует саму себя, в смысле каждый из вас. Вон, Сергей сидит, он чувствует себя Сергеем. Если я уйду в семь процентов, он почувствует себя потоком Огня в Отце. Ладно, потоком Синтеза, 21-го в Отце. Ну, Сергея просто не будет. И Виталика не будет. Поэтому, как только я убираю самого себя, Виталика, вы убираете самоё себя по вашим именам. Конечно, мы в Синтезе Отца потоки Синтеза Отца. Но Отец нас взращивает как индивидуальности с именами и личным своеобразием, а не как батальон одинаковых солдат. Зачем они ему нужны? Он и так справится со всем, он же Отец.

То есть, Отца интересует индивидуальный Синтез, индивидуальный рост, а не одинаковость между нами. Поэтому мне периодически «стучат» за мою минимизацию и говорят: ты не должен быть минимизирован, а ты должен в этих 30 тире 33-х процентах, но не выше – это мой потолок, 33 процента из всего Синтеза – максимально быть индивидуально своеобразным, чтобы теребить каждого на Синтезе на индивидуальное своеобразие. Теребить в Духе, в Свете, в Энергии, иногда в Огне даже получается.

И когда я своеобразен: шучу, ёрничаю, на грани матершины говорю странные, странные слова, примерно так, что-нибудь тут паясничаю, – некоторые говорят: «Ну, опять паяца завёл и тут начал паясничать». Ну, а как, некоторую тему надо отпаясничать, иначе не доходит. Начинаешь паясничать, все улыбаются, и тема входит.

Знаете, тема входит в двух вещах: или в сильном смехе, или в сильном плаче. Срез по жизни, называется. Женщины знают, о чём я, чаще всего. Поэтому, чтобы все не плакали – лучше все будут смеяться. А я попаясничаю. Паясничают не смысле что я там... Но в настоящем королевстве паяц был вторым лицом после короля. Ну, если вы историю знаете. Ну вот я после Отца на Синтезе *(смеётся)* паяц, знающий то, что знает Отец. Так же паяц знал то, что знает король. Иногда премьер-министр даже не знал. Поэтому, когда меня называют паяцом, ну там по-другому есть, другие слова – клоуном и так далее, я такой гордый. Я же с Отцом, я знаю то, что знает Отец, ну и с меня как с гуся вода. Я-то люблю смеяться, и со смехом мне входят те же самые темы Синтеза. Ну чего плакать? Если у меня не удаётся паяц – выхожу на улицу и потом плачу. Мне что-нибудь там устраивают по жизни, и тогда тема тоже входит. Мне тоже всё по жизни устраивают, никаких эксклюзивных возможностей. Точнее, мне по жизни устраивают с учётом моего ещё и статуса, то есть сразу раз – и увеличивается. Ладно. Вернёмся.   
 Я специально это объясняю, потому что у вас иногда в голове… Вот даже у той дамы, которая это начала заявлять. Ну она дама, просто знаю.

Вопрос в чём? Вы сейчас на 21-м Синтезе. У вас тоже ваш Синтез максимально на 33 процента, 21-й. То есть, вы даже усваиваете, слышите меня, проникаетесь – не выше 33-х процентов. Не потому, что кто-то вам не даст больше, потому что 33 даёт Кут Хуми, 34 Отец, ну, Отец всегда больше Кут Хуми. Иногда Отец даёт 40, иногда 50, иногда 60 даёт Отец. Ну, первостяжание сложное. Сегодня будет у нас такое. Отец будет давать больше 50 сразу же, потому что мы сами это не выдержим. То есть Отец будет нас, когда я говорю: «Отец нас творит» – это больше 50 процентов. Кут Хуми тут же минимизируется на 25, я ухожу в 12 с половиной, в смысле мы. Я половину от Кут Хуми, Кут Хуми половину от Отца. Ну есть такой механизм.

И вот на разных практиках, в разных тематиках Синтеза градус Синтеза повышается Отцом, понижается Кут Хуми, понижается у меня. Иногда, чтобы объяснить, вот сейчас я объясняю – градус мной повышается. Ну, опять же, не выше 33-х процентов, иначе я нарушу вашу свободу Воли. Всё! Значит, как бы я не крутился – 60-70 процентов идёт от Отца и Кут Хуми.

И никаких полномочий и статусов не хватит, чтобы это преодолеть. Не дадут просто! И не дадут не потому, что я «не шмогу». Меня могут научить, и я «шмогу». А не дадут именно потому, что свободу Воли нарушу. А зачем нам одинаковые деревянные болванчики на тему Синтеза? Не интересно это. Поэтому у каждого своё своеобразие.

# В 6-й расе смертных исходов нет, мы просто учимся, растём

Ну вернёмся. Итак, было три кандидата, я там выиграл, победил всё, понятно. Кстати, что я выиграл и победил, я понял через восемь лет. О том, что было три кандидата, мне сказали на 11-й год. Потому что, если б за эти годы не получилось бы у меня, и я, ну там «сложил ласты», как говорят в народе, то пришёл бы следующий вместо меня. И все стояли на стрёме, вдруг я «сложу ласты». И тогда второй из проигравших станет на моё место. Знаете, как в спорте? Медали лишили – предыдущий серебряный стал золотым, с бронзовой стал серебряным. И вот годика десять-одиннадцать ждали, что я вдруг не туда попрусь, и станет следующий. Не шучу.

Ну, а потом окончательно те «склеили ласты», в смысле, их вывели из уравнения, потому что мы пошли так далеко, что им уже эту тематику повторить было сложно. Ну, надо было с нуля начинать. А то некоторые спрашивают, почему я так быстро бегу и почему мы так много стяжаем? Чтоб не догнали. *(Смеётся, смех в зале)*. Вот и всё, видите! Нас не догонят! Я ж песни-то знаю правильные. Ладно.

Есть ещё один момент. Теперь по-другому смотрим. Что в Иерархии предыдущей эпохи происходило с теми, кто проиграл конкурс?

*Из зала: Воплощение прекращалось.*

А?

*Из зала: Прекращалось воплощение, уходили.*

Прекращалось воплощение. Фалеса Аргивянина почитайте. А если конкурс на Аватара проиграли, то это, фактически, однозначно. Ну, в течении десяти лет. Пока я устаивался и мог съехать с контекста называется. Ничего личного, я б такой же был, если б проиграл конкурс. Десять лет меня бы ещё держали на вторых или третьих ролях, куда я там стал. Потом бы сказали: «Ну, жизнь не нужна больше». Почему? Ученик не живёт просто ради человеческой жизни, скучно. Жизнь считается потерянной, если ты живёшь только по-человечески. Особенно если ты претендовал на Аватара. У тебя тогда в предыдущем была хорошая личная подготовка. Нечего терять эту подготовку из-за неудавшейся человеческой жизни.

Причём, когда мы воплощались, мы явно знали такие перспективы, если мы проиграем какие-то сложные конкурсы. Это периодически продолжается. Поэтому я периодически говорю, что опять что-нибудь там было со смертным исходом. Мы преодолели и пошли дальше.

На Синтезах очень много записи, некоторые говорят: «Что ты так часто об этом говоришь?» Я Аватар 5-й расы и 6-й. То есть я действую по законам и 5-й расы, и 6-й.

В 6-й смертных исходов нет, мы просто учимся, растём. А в 5-й расе, если мы не взяли какую-то тему, есть смертный исход. Я должен это преодолеть, сохраняя Аватарскость 5-й расы. Все скажут: «Зачем? 5-й расы уже нет». 5-й расы нет, а люди есть, которые мыслят пятирасово: мыслят тремя отделами, мыслят семью Лучами. Они по-другому вообще не мыслят. Ну как бы надо поддерживать товарищей, которые по-другому идти не могут. Помните, есть такая знаменитая вещь, что мы служим тем, кто сам по-другому идти не может. Принцип Служащего.

В итоге, то, что мне дошла информация, что есть какой-то другой Синтез, значит, есть какой-то другой Отец. Ну, возможно, Синтез должен был идти по-другому, совершенно согласен. Возможно, должен был идти по-другому. Но он прошёл так, как он прошёл – 30 процентов влияния никуда не деть. Из 120-ти Синтезов это почти 40-30 процентов влияния с особистым подходом. Угу?

Но! Есть ли другие виды Синтеза? Нет, смертный суд уже давно прошёл. Это было в течении десяти лет после 95-го года. У нас эпоха началась с 2014-го. Как вы думаете, почему? Да потому что мы стали на такую лыжню или рельсу, что теперь ни мы, ни 6-я раса с этой тематики и этих путей не съедет. И мы просто начали развиваться дальше, поезд пошёл на взлёт. Я специально это рассказываю.

Ну и потом, последний вариант: я говорю, что может быть разный Синтез. Согласен, один из 448-ми. Вы в курсе, что вы больше специалисты по… по 448-му Синтезу в первую очередь? Если я начну с вами разрабатываться Синтезом Воли, некоторые встанут и уйдут, и скажут: «О, Господи! Что за ужас пошёл?» Если я скажу Синтезом Мудрости, вы скажите: «Ты как-то вот с нами странно разговариваешь». Это будет от Мории.

*Из зала: Замудрёно.*

Да. Замудрённо как-то! Если я дойду до Филиппа, я вообще без Любви окажусь для некоторых. Некоторые сидят и говорят: «Да он без Любви». Конечно, я весь в Синтезе Кут Хуми, а нижестоящее входит в вышестоящее как часть. Только в Синтезе найти Любовь намного сложнее, чем в самой Любви найти любовь. Там, кстати, тоже сложно – в Синтезе Любви найти любовь. И так по списку до Мирры, до Синтеза Образа Изначально Вышестоящего Отца – 448 Синтезов.

Я согласен, что мы больше специалисты по 448-му Синтезу, где 447 входит в вышестоящее, как часть. Согласен. Но у нас же есть и стандарт на эту тему. Какой?

# Экстернализация

Я вас ввожу в тематику. Всё, что говорят отдельные Служащие, рано или поздно начнёт шуршать и обсуждаться по ИВДИВО, дойдёт до вас. Вы должны понимать, что происходит. В Иерархии 5-й расы было тоже самое. Отец не отменял свободу Воли: каждый имеет право на своё мнение, взгляд, позицию и ответственность, ну в смысле, и отдаёт это другим. А другие попадают в… во что? В выбор. Правильный и творческий *(смеётся)*. Потому что пути Господни неисповедимы. Нельзя сказать, что это сразу неправильно. Это творчески. И там, может быть, ты и вытянешься на правильно, а может быть и съедешь куда-нибудь. Не знаю куда, не мои вопросы. Пути Господни неисповедимы, у нас всё по-разному. Стандарт очень простой: первые сто лет экстернализируется…

*Из зала: ИВДИВО.*

ИВДИВО. Мы вон на философах уже встречались, и я сказал: «Экстернализация Академии Синтез-Философии будет через двести лет». Там люди Стандарт знают, но вот это вот так сказать! Я говорю, поэтому мы сейчас готовимся в философии, чтобы нормальными философами стать лет через двести. Если доживём – все начали тихо смеяться – мы будем настоящими Синтез-Философами. А пока мы Синтез-Философы с галочкой балованной, в смысле, нам дают возможности не додумать то, на что мы не способны вообще додумывать. То есть нам ещё минимум 190 лет, начиная с 2014-го года, ну по сто лет экстернализации, сейчас 24-й год, минус 10.

Вначале должно быть экстернализованно ИВДИВО, 90 лет. Потом экстернализована Высшая Школа Синтеза. Ребята знают это, уже готовятся к этому: через 90 лет уже точно будет университет Высшей Школы Синтеза. До 90 лет можно хоть сегодня организовать. Но через 90 лет он будет качественный. Но всё равно в него надо вырастать. А через 190 начнётся экстернализация Академии Синтез-Философии. Философы Планеты окончательно взбрыкнутся со всех философских величин и получат творческий успех в будущем.

Там в философских величинах есть куда в утиль сдавать очень многое. В смысле лабуда словесная: «Бла-бла-бла-бла-бла» – и ни о чём. Первый вариант – это аксиоматика, которую надо сдать в утиль процентов на 95. Ой, аксиоматика! Аксиология. Я их всегда путаю. Аксиологию нужно матом крыть и отправить на 95 процентов в утиль. Почему? А там аксиология товарищей философов, которые нааксиологичили так, и другие философы теперь покланяются тем философам, которые нааксиологичили, и аксиология идёт не от Отца, Изначально Вышестоящего Отца, не от Мории, как вершины Философии, а от аксиолога, который нааксиологичил вот эти ценности. И все этим ценностям целые семинары проводят и говорят: «Вот он нааксиологичил эти ценности, и мы этим ценностям будем следовать». То есть поклонение одному философу, который что-то нааксиологичил. Да таких философов у Мории, да в разных ИВДИВО-полисах.

Аксиология – ну, примерно, философия о ценностях, чтоб вам было попроще. Ну, меня уже пару раз приглашали на семинары по аксиологии. Я категорически говорил: Господи, что я буду с наказанными сидеть в одном зале? В смысле творчески неразвитыми. Ты ж не видишь… меня приглашали на семинар поклонения одному великому аксиологу, который взошёл на небеса. А все не знают, что такое аксиология. Продолжают семинарить на тему его аксиологичности и тому, какой он вклад в аксиологию внёс. И если я доклад на эту тему им не подам с большим вступлением, какой вклад он внёс в аксиологию! Я хотел написать: никакой. Но я ж понимаю, что вклад и мой доклад не пройдёт, и все ещё будут говорить, что: «У-у-у, ты зараза, не доктор и кандидат наук, а себе такое позволяет, гадость такая!» Мне это уже в глаза говорили. Я говорю: «Дилетанты от философии – это Соловьёв, и по списку, славянофилы. – Они что, доктора философы были? – Нет». Я говорю: «А вы их изучаете. Поэтому не докторов философии вы будете изучать, а докторские по философии лежат в библиотеке докторских и кандидатских». И большинство их даже не читает. Столько таких докторов там было и кандидатов, я был в таких библиотеках. По образованию из всех докторских, ну, в сторону нескольких сотен посмотрел, нашёл одну, которая мне полезна, как директору лицея. Всё остальное было так: полистал – бред, полистал – бред, полистал – бред. Для практика, директора лицея – полный бред. А я ещё теоретик был, руководитель эксперимента, который пришёл в министерство, ну там же в основном бред. Начальник отдела в министерстве говорит: «Ну мы знаем». Я говорю: «Ну зачем вы меня туда отправили? – Чтоб ты нас ещё раз убедил, что этим не надо пользоваться. В смысле, не на что опираться. Надо искать новые подходы в образовании». Я говорю: «Понял. Докладаю. Можете закрыть эту библиотеку. – Нет, не можем, все доктора наук обидятся». Ну, живущие ныне. Это было ещё в девяностые годы. Ладно, возвращаемся.

# Виды Синтеза

Итак, какие виды Синтеза, кроме Синтезов Аватаров Синтеза вы ещё можете узнать у других Отцов? Синтез один – от Изначально Вышестоящего Отца. Вы идёте по вышке. Синтез Изначально Вышестоящего Отца где сейчас находится? В 8193. На Планете есть здание на 8192 этажа. 193-й – это мансард. Нет. Поэтому для людей восемь тысяч сто девяносто тря. Тря – это полный тра. Треш, в смысле. Полный треш, и в голову сразу 8193 слоя не входит. Как только неподготовленная часть не смогла взять 8193 слоя – Разум плывёт, Сознание течёт, Мышление разнообразит и говорит: «А у меня 4096 только!» Ну зал был на 4097. Нормально! А у некоторых только 1024. Нормально! Главное, что не один. У некоторых вообще два. Нормально! И начинает бегать по Отцам разных архетипов.

Второй вид Синтеза, после Изначально Вышестоящего Отца – это я прям к первой теме вам рассказываю, но я думаю вам будет интересно. Даже интересно, если вспомните, какую Часть мы сейчас у вас воспитываем главную на 21-м Синтезе. Какую?

*Из зала: Голос Полномочий.*

Голос Полномочий. А чтобы Голос звучал, вы должны знать источник, откуда эти Полномочия вам идут. Вот вам сейчас идут Полномочия с 8193. А есть ещё Полномочия 4608. Выше можно, сегодня попытаемся, но пока сложно. Понимаете, о чём я?

У нас 4608 Частей, значит, на нас действуют Отцы 4608-ми архетипов. Значит, если я не вхожу к Изначально Вышестоящему Отцу по максимуму на 8193, и у меня поплыла какая-то Часть, ой, любая Часть может поплыть, не только Разум. Душа не взяла, Рацио отрационализировался так, что много сказал. Ну там всякая Часть может. И вот это   
Части поплыли, и я вместе с ними поплыл.

Кто нас поддерживает следующий после Изначально Вышестоящего Отца? Отцы архетипов! Причём чаще всего тот Отец, который отвечает за эту поплывшую Часть. И если у меня поплыло Синтезтело, то мы сразу выходим на соответствующий номер архетипа. 384 плюс 17. 401-й Отец. Он сразу ждёт и говорит: «Иди ко мне, иди. Будем плывущий Синтез…» А, Синтезобраз повыше, это я Синтезтело назвал. А вы меня не поправили. Меня сразу Папа поправил, ты что, какой 401-й? А то все поверят, Части перестроят.

Это была шутка, на 33 процента! *(Смеётся)*. Ладно, это была о Синтезтеле. Синтезобраз у нас…? 384 плю-ю-юс 50. Все согласны? Из 64-х он 50-я Часть, Синтезобраз, или больше? О, Господи! И это второй курс. Ладно, 384 плюс 50 – 400 что-то там. Ну, в общем, понятно.

И вот этот Папа Синтезобраза даёт второй вид Синтеза – одного архетипа. Не шучу. Если у нас не получается взять первый вид Синтеза от Изначально Вышестоящего Отца 8193-х выражений, он нас сразу переводит к Отцу одного архетипа, как к Отцу собственной одной Части. Смотрит, какая наша Часть самая плавающая, самая неустойчивая, и к этому Папе раз и переводит.

Не понравилось? Зато честно. Это второй вид Синтеза! Потому что предыдущие конкурсанты сошли с темы.

Кстати, насчёт предыдущих конкурсантов, забыл ещё одну вещь сказать: когда мы конкурировали, чтобы стать Аватаром Синтеза, на Планете Синтез был? Только у Христа, как Главы Иерархии, который действовал Синтезом. А Синтеза Отца не было. Огонь на Планете был? Не было. У нас даже Огненная эпоха не началась. Она начиналась с двухтысячного года. Ну, там 2001, там плюс... Ну, с 1999-го – это минимальный порог, где первые капли Огня пошли. То есть мы конкурировали где? В Духе! И Воле.

Кто не знает, Аватар – это, как раз, 15-й горизонт, Воля и Дух. И конкурировали за того самого Аватара, который начал устанавливать на Планете Синтез и Огонь. Значит, если он начал устанавливать Синтез и Огонь, предыдущие два Аватара остались в Духе и Воле к этому Синтезу и Огню. Нормально? Ну так, на всякий случай.

Значит, у них никакого Синтеза ни второго, ни третьего не было. А вы почти съели эту лапшу. Я поправился, на всякий случай, чтоб вы эту лапшу не съели. А то все решат, что было три Синтеза.

Был один Синтез – Изначально Вышестоящего Отца. И было три конкурсанта, которые или войдут в него, в один Синтез, или не войдут в него, и останутся где? В Воле. В смысле: «Не моя Воля, а твоя, Отче». То есть в Духе останутся. И будут потом вопрошать: «В Духе ты или не в Духе? Вот в чём вопрос».

Ладно. Итак, **первый Синтез от Изначально Вышестоящего Отца. Второй Синтез - от Отца архетипа**. И третий Синтез, который у нас тоже есть. Особенно им пользуются на первом курсе. Вы оттуда вот к 21-му окончательно почти выползли, но можете заползти обратно. На 22-м окончательно выйдете. Но очень хочется вернуться! Вы на него смотрите вот так вот: «Что за сложный Синтез ты нам даёш-ш-шь. Мне надо прощ-щ-ще! Мозги плывут!» Это внутри, внутри, внешне вы культурные, всё. «Ни-че-го не понимаю! Или понимаю, ну не могу взять! И меня так раздирает от этого!» Это я вас перевожу из третьего Синтеза во второй. А когда я перевожу из второго в первый, вообще вы меня хотите вот это прям сразу отправить в нужные места. Я говорю: я сам пойду в любое нужное место.

Так какой у вас первый Синтез, которым вы раздираетесь? А, третий для меня, первый для вас. Вы снизу-вверх – первый, второй, третий, а я сверху вниз – первый, второй, третий.

*Из зала: Иерархия*

Как?

*Из зала: Иерархия.*

В Иерархии Синтез? Ты где нашла в Иерархии Синтез? В Иерархии какой Огонь? Поядающий. Синтез чего там? Правил. Ну вот если Синтез Правила – согласен. Но это не сам Синтез Отца, правда? Это всего лишь Синтез одной из его частностей. 33-я, кстати.

# Синтез Правил в Иерархии

Поэтому, когда мир построен на правилах у определённого контента стран, они пытаются идти в Иерархию ещё 5-й расой. Они ловят наш контекст. Они строят мир на правилах. А Синтез Правил у нас – в Иерархии. Фактически, главная команда разгегемонившегося гегемона за океаном – это команда, идущая в МЦ! Потому что они даже не за Синтезом Правил идут, а устанавливают мир правил, который никто не правил, потому что не знает эти правила. Но они правила правят так, как им правится, а это чисто Иерархия МЦ на сегодня.

До вас не дошло, что мир, построенный на Правилах, это результат деятельности Метагалактических Центров? С их Огнём Синтеза Правил, ну, то Дария, то Сераписа, они там между собой, шуруют там всякое. Ну, сейчас Дария.

О, смотрите, какое у вас откровение пошло! А вы помните, кто в Иерархию вошёл?

*Из зала: Человечество.*

Лю-ю-ю-ди, Человечество! И тоже Человечество начали внедрять в мозги, что мы вошли в Иерархию. И главное, мир на Правилах. Потому что в Иерархии главный Огонь – Синтез Правил. Знаете, как политика совпадает с ИВДИВО. А вы по телевизору всё это слышите, а связать не можете. Это я о Голосе Полномочий. И они ж никуда от этих Правил деться не смогут, потому что они только в Иерархии. А Россия говорит: «Нам на эти Правила...» *(отряхивает руки)*. Ну, мы всегда чё-нибудь ложим на всё. Чё ложим, не знаю. Ну, сейчас ракеты ложим, *(смех в зале)* вот на, там, положили ракеты на эти правила, почему? Да Россия – страна ИВДИВО! Мы даже для России стяжали ИВДИВО. Кстати, для Белоруссии тоже стяжали, для Казахстана стяжали. Это чтоб вы не думали, что мы тут только на себя работаем.

*Из зала: У нас главное – Отец.*

Правильно! И в России главное – Отец! С нами Отец, всё! А Отец – это Синтез. Синтез – 64, Правило – 33. Что мы делаем на Правило? Ложим Синтез. Теперь вы знаете, что мы ложим на все правила. Синтез Правила. Говорю: «У нас Синтеза больше».

Поэтому не может мир, построенный на Правилах, победить мир, построенный на Синтезе. Не иерархически это. При всём том, что мы поддерживаем Человечество в Иерархии, а Человечество в Иерархии должно быть правильным! И с Правилами. Чем Дарий и занимается. Но с Правилами Иерархии и выше Изначально Вышестоящего Отца. Просто не все в Человечестве верят в Отца, поэтому вначале в Иерархию верят. Даже если не верят, Иерархия им вспомоществляет, и они говорят: «Всё иерархично, уровень жизни, уровень отношений, всё». Уровень отношений – это Иерархия. Ну, в общем, все погружаются в Дария. Но экстернализация Иерархии с правилами будет через… 3190 лет. Вот тогда Человечество окончательно... По 100 лет на каждую Организацию. Мы пока на 100 лет ИВДИВО только занимаемся. А то некоторые спрашивают, чё другими... Мы всеми занимаемся, но у некоторых не получается, потому что у нас экстернализация по 100 лет.

Кстати, по 100 лет – это очень быстро. Лучи в 5-й расе экстернализировались по 500 лет. Поэтому, если я посчитаю по 500 лет, мы до Иерархии будем переть не знаю сколько. Поэтому мы взяли основной принцип – у Отца всё за 100. Помните, 100 единиц, даже Энергопотенциала? И мы по 100 лет... Даже Энергопотенциалом отстроились с пятисот до ста лет. Фух. Люди быстрее войдут в Иерархию за 3 200 лет. То есть к две тысячи...

*Из зала: Нет, к пять тысяч.*

Нет, к пять тысяч, правильно. К 5214-му году люди поймут, что такое мир, построенный на Рравилах. Так, чтоб вы цифру оценили. И в том мире будут говорить, что вот почти до нашей эры, *(смеётся)* 3 000 лет назад.

Помните, три тысячи лет назад было тысячу лет до нашей эры, по истории. Были какие-то команды, которые занимались ИВДИВО. И благодаря этому у нас появился мир на правилах через 3200 лет. На правильных правилах. Поэтому сейчас просто реклама правил идёт. Вот такой Синтез, заразный, понимаешь ли.

# Третий Синтез – Синтез каждой реальности

Ладно вернёмся. Итак, у вас самый главный Синтез – Изначально Вышестоящего Отца. Второй вид Синтеза – от Изначального Вышестоящего Отца архетипа, максимально высокого для нас. Чтобы вы поняли, как всё серьезно: сколько у нас сегодня действующих архетипов в нас?

*Из зала: 250.*

250, ну, я могу сразу сказать: 251 уже, мы тут кое-что достяжали за это время. 251 архетип – значит, видов Синтеза от Отцов архетипов у нас 251 из 4608 возможных. Значит, всегда 4300 с чем-то… а, нет, даже больше: 400 с чем-то – это запасной Синтез архетипов, который нам недоступен, от слова совсем недоступен. Потому что нас в этих архетипах нет: наши Части там есть, а нас нету. От тех архетипов на нас идут фиксации роста Частей, но нас там ещё нет. Мы можем быть только в тех архетипах, которые мы стяжали. Запомните. Всё, что мы не стяжали, – нас там нету. Услышьте, пожалуйста. Это Закон свободы Воли.

А то некоторые говорят: «Да, свобода Воли – это я, то, что хочу, то верчу». Не-е-ет. **Закон свободы Воли предполагает: ты это стяжал – у тебя есть, ты это не стяжал – у тебя этого нет**. Перевожу на бытовой человеческий: ты заработал – у тебя есть на что что-то купить, ты не заработал – у тебя нет. Ты, конечно, можешь кредит взять, но потом всё равно ты должен заработать и его отдать. Ну то есть всё равно заработать. Так и у нас по свободе Воли: ты стяжал – ты в этом есть, ты не стяжал – тебя там нет.

В итоге у нас 251 архетип, 251 Синтез, у нас даже Частей 513. Нам Архетипического Синтеза не хватает, чтобы 513 Частей обеспечить. А то некоторые говорят: «Почему каждую неделю на 9 теперь восходим?! Господи!» Ответ: у нас 251 Архетипический Синтез и 513 Частей. Понимаете? У нас Части вроде бы Архетипические, а ещё даже 50 процентов не взяли, потому что 50 процентов – 256. Наверное, сегодня с вами этот рубеж преодолеем: в 50 процентов плюс один войдём. А на сегодня у нас нет 50 процентов плюс один, 251 при 513-ти – это под этим самым. Никогда так не думали? Вот то, что я сейчас говорю – это Архетипический Синтез.

Ну и самое гениальное: ниже Архетипического Синтеза какой Синтез, третий? А?

*Из зала: Реальностей.*

Молодец! Вот, сразу видно человека с иерархическими мозгами. Ниже архетипа – это Синтез каждой реальности. Вы помните, что на каждой реальности есть Изначально Вышестоящий Отец этой реальности? Возьмём Метагалактику Фа. В Метагалактике Фа есть 16384 реальности, где на каждой реальности есть Изначально Вышестоящий Отец этой реальности. И в этой реальности чего? И Галактики этой реальности, которая в Метагалактике.

И вот Изначально Вышестоящий Отец Галактики Млечного Пути, куда мы относимся, – он Изначально Вышестоящий Отец первой физической реальности Метагалактики Фа и одновременно Галактики Млечного Пути. Я у него как раз в Совете, имя у него Аллах. Не религиозно, просто имя такое. Ну, я всех мусульман, если что, к нему отправляю: выше развиваться будут. Они не могут отпозиционировать Аллаха, где он: только в раю. А рай – это, вообще, четвёртая реальность, четвёртый план. Вы увидели?

В итоге, если ты не попадаешь в Синтез Изначально Вышестоящего Отца – переходишь в архетип, один из двухсот пятьдесят один. Не попадаешь в двести пятьдесят один архетип к какому-то Отцу, идёшь в реальность. И в первую очередь, реальность Метагалактики Фа. Не-не-не-не-не, мы с вами дошли до какой Метагалактики? Сейчас проверим, на какую реальность вы можете встать.

*Из зала: До двадцатой.*

До двадцатой. Вариант встать в реальности двадцатой Метагалактики есть, это уже стабильно. А не стабильно до какой Метагалактики вы дошли? Но уже туда вошли. Но не дошли, но вошли, чтоб вы знали, что такое переход. Вы вошли-и-и и устаиваетесь там, а твёрдо стоите только в двадцати.

*Из зала: В 91-й.*

В 91-й. Разница в 70 архетипов, это очень большая разница: если у нас 64 кодона, то почти недоступный вариант. Поэтому метагалактически вы можете войти в реальности девяносто первой, но стабильно будете стоять в двадцатой. Ну, если не хотите в Метагалактике Фа. Но я вас уверяю: весь первый курс идёт ракурсом первых 14-ти реальностях. И только на экзаменах мы берём вас за шиворот и выводим в архетипы, ну, второй вид Синтеза.

Потом вы становитесь Должностно Полномочными, и мы вас шуруем выше, в 8193-й. Но вы ещё туда зреете-зреете-зреете и восходите. Знаете, как сыр зреет после того, как его в формочку положили? Сколько ему там, полгода надо, чтобы был нормальный сыр? У нас за две недели справляются заводы, но это не нормальный сыр, это сырообразующая масса, которая вам продаётся под названием «сир». Ничего личного. Не-не-не-не-не, есть великолепный, в том числе фермерский, сыр, который реально всё вот, и сроки выдерживаются, и всё – у нас умеют производить сыр, даже побеждают на выставках международных. Я к тому, что выбирать надо. Опять Иерархия: всё подряд есть нельзя.

Итак, третий вид Синтеза – это реальностный. И чаще всего вы реальничаете по Метагалактике Фа. Ничего личного. Так проще, она на Планете Земля стоит.

# Четвёртый вид Синтеза – Плановый

Продолжим. Ещё есть вариант Синтеза в реальности для населения 5-й расы. Так как я ещё Аватар 5-й расы, я иногда туда перехожу, чтобы население поддержать 5-й расы. Извините, не собою – Папой. Какой вид, ну, четвёртого Синтеза есть для Планеты Земля? В реальностях уже.

*Из зала: План.*

План. Молодец. 5-я раса жила по семи Планам. Это так вбито в голову до пяток, что мозги мыслят пяточной костью, и до сих пор все живут по семи Планам, но живут в реальностях. То есть живут реально, но по семи Планам. И приходится из реальности переходить куда? Из реальности переходим куда, ниже? А?

*Из зала: В подреальность.*

В подреальность, фух, есть здравые люди. Из подреальности переходить?

*Из зала: В прареальность.*

В прареальность. Из прареальности переходить? А?

*Из зала: В присутствия.*

В присутствия. И только из присутствия переходить в Планы, находить эти первые семь Планов на этих Планах и эманировать Синтез первой реальности Метагалактики Фа, минус четыре вниз, на семь Планов: там, где в 5-й расе было семь Лучей. И тогда новые Посвящённые, приходя сюда, говорят: «О! Я узнал, свой!» – по семи Планам бегающий. А у меня это подземелье, минус четвёртый уровень. В смысле минус один – подреальности, минус два – прареальности, минус три – присутствия, и минус четыре – планы.

**Четвёртый вид Синтеза – Плановый!**

Чтобы помочь 5-й расе преодолеть план Отец даже сделал организацию План Синтеза. У кого? В смысле у Аватара Синтеза. У? У? У?

*Из зала: Яромир.*

Яромир, фух. И Яромир берёт непосильный груз семиплановых «чуриков».

Мысль пришла: чудовищ, чудиков, чуваков, ладно. Чури. Кто понимает, кто любит фильмы, тот понял меня, кто такой чурик. Это компьютер, только китайский. У меня тоже есть чурик. С ним очень удобно ездить, в самолётах печатать. Простенький, но настоящий компьютер, всё-всё делает. То, что мне надо, делает.

Чуриков из Планов поднимают в реальность первую. К кому? К Аллаху. Куда? В реальность Метагалактики Фа, к Отцу Галактики Млечного Пути. А если учесть, что у нас были только Солнечные и Планетарные Посвящения, то, когда меня Яромир поднимает в Галактику к Папе Аллаху, а у меня только Солнечные Посвящения, для меня это такое вдохновение-е-е! Я прямо чувствую, что я тяну-у-у-усь из Солнечной Системы в Галактику Млечного Пути и чувствую себя по-нормальному! А тут пришёл на Синтез, какой-то бред несут на 8193 Синтеза. Ужас, в голову не помещается ничего!

Ну и языком Учителей 5-й расы добавлю: и другого не дано. И вы прошли эту систему, вы её знаете. Я напоминаю, что Синтез идёт от Отца и Кут Хуми. Вы прошли это в Синтезе не от меня, от Отца и Кут Хуми. Но не следуете этому. И не объясняете это Посвящённым пятирасовых ориентаций. Поэтому у нас многогендерная ориентация не пытается перейти из семи Планов в одну реальность с 64-мя Планами. Ориентация у них теряется семиплановая. Лучей-то нет. Никто на голову не стучит Светом просветления.

Кто мне подскажет, почему мы о Свете ещё сегодня так много говорим? Света, заходи – это не об этом. К Аватарессе Свет – это тоже не об этом. Чего я о Лучах вспомнил и о Свете вспомнил? У нас сегодня Синтез ещё кого? Октавного Будды. Ввёл в слово «Октавный» – мат на матик, выдумали тут всякое. Просто Будды. А Будда это тот, кто просветлился. А кто давал Свет для просветления? Новость для вас: Лучи. Настоящий Свет Отца для просветления давали Лучи.

Вопрос, на каком Луче просветлился Будда? Хотя мы знаем, что он просто вошёл в Свет, сел в Лотос и начал зажигать «ж» на Зерцале. В смысле, он в позе лотоса сидел «ж»на Зерцале. Он не стоял, как мы с вами. Мы «ж» спасаем, благодаря американцам. А он не спасал. Он как сел на Зерцале, там так ж-ж-жгло его «ж» на Зерцале, что сразу пробудился. Свет прямо сразу снизу-вверх дошёл до головы.

Правда, когда я понял, как это заложено в 5-й расе, решил, что следующие будут только стоять. Сидеть очень тяжело. Да ещё там всякие дела мешают иные. Так на каком Луче он просветлится? Минимально на первом. Потому что Лотос – это горизонт первого Луча. Но **Будди** названо четвёртый План в 5-й расе. А на Плане Будди на четвёртом в честь Будды назван. Был какой Луч?

Ух, ужас. Товарищи Служащие. Ужас. Это вы так с маменькой будете общаться? Ужас. А?

*Из зала: Шестой.*

Шестой. Нормальные Посвящённые 5-й расы уже бы убежали и сказали бы: «Куда я попал?» Шестой вообще был на физике-эфире. Эфирно-физический. Потому что на астрале был уже пятый. На Низшем Манасе был четвёртый. На Высшем Манасе, в одном Манасе, был третий. А вот на Будди на четвёртом был второй Луч Кут Хуми. И так как Буддическая четвёртая материя в 5-й расе, у нас она сейчас шестая, названа в честь Будды, то просветлился он, скорее всего, на втором Луче.

И даже, сразу скажу, сейчас занимается Мудростью. Гаутама, который занимается Мудростью. Не Гаутама он сейчас. Он пришёл в себя в воплощении Гаутамы и занимается Мудростью. Где занимается, как занимается, нас не касается. То есть, исходя из того, что он сейчас занимается Мудростью, он и просветлился на втором Луче в 5-й расе. А теперь перешёл к товарищу Мории, который тоже занимается Мудростью. То есть Гаутама сейчас философией занимается. Ребята, вау!

Ладно, не философией, философским пробуждением. Вау! Потому что у Мории без философского пробуждения нечего там философствовать. Вау! А мы с вами ещё и Октавным Буддой будем заниматься. Вот так 5-я раса стыкуется с 6-й.

То есть вот эти все переходы у вас в голове должны быть. Иначе течёт некоторая часть и мы начинаем искать тот Синтез, который не дает эта «сволочь». «Сволочь» – это своё волочь. В смысле, Сердюк. Ну он же даёт Синтез на 33 процента. Он «свое волочь» только в 33-х процентах, а 67 всё равно даёт Отец и Кут Хуми. Здесь я не только не властен, а даже дать ничего не могу. И Гиппократу давал? Давал. Клятву Гиппократа. Ладно. Классика советского, уже российского кино. А пошловато немного. Ну как бы не работает. Есть такое?

А теперь, скажите мне, возвращаемся к напечатанному. Чтобы не быть в Планах, куда вы могли скатиться за ваш август отдыхательной жизни? Потому что, когда ты в августе в отпуске, ты куда? Лежишь на пляже, на даче, загораешь, как человек нормальный. Некоторые говорят: «Мы в августе хоть почувствуем себя человеком нормальным». А человеки нормальные 5-й расы сидят по Планам. Ненормальные сидят по реальностям. Вообще, неадекватные сидят по архетипам. А уж в Человеческой реализации, Полномочные, сидят по Космосам.

Вы где сидели в августе? Наверное, по Планам, потому что пришлось вспомнить всё. Все связки пришлось вспомнить, чтобы дойти до ваших Планов. И чтобы вот туда вы не опускались весь год, мы должны что-то сейчас стяжать с вами?

# Даётся установка на целый год

Фух, круг замкнулся, первая тема удалась. Зато очень хорошо удалась. Вы уже извините, что я о себе чуть поговорил, но целой команде внушая это в голову, что есть какой-то иной Синтез. Есть! И я той команде подсказал четыре варианта. Чтобы внушение удалось, и команда сказала, а каким из них будем заниматься.

Кстати, Изначально Вышестоящий Отец в синтезе всех Космосов есть. Каждый Отец в каждом архетипе есть. У них свой Синтез. В каждой реальности есть Отец, у них тоже свой Синтез. **В каждом плане Отца нет.** Потому что это подреальностные ситуации.

Поэтому, если вы перешли на Планы, там у нас безотцовщина, как в русской литературе, и в полной индивидуальной свободе Воли. Зачем я говорю? Если я не соответствую Отцу и ищу какой-то особый Синтез от каких-то особых подходов, то я ухожу в Планы, планирую все Планы и говорю, что всё это от Отца, потому что знаю, что там Отца нету. И так как там нет Отца, где Отец в Планах? В Планах он тоже есть, только где? В каком месте Отец в Планах, просто подскажу вам. И вы вообще будете заходить и смеяться. Установка на год.

Первая тема первого Синтеза, который проводится с командой в начале года – это даётся установка на целый год. Так что, если вы сейчас думаете, что я закончил, и всё прошло – у меня прошло, тема закончилась, а у вас началось всё вот это на весь год прорабатываться. Поэтому на Планах Изначально Вышестоящего Отца 8193 нет, Отца архетипов нет, Отца реальностей нет. А в Планах есть Отец где?

Добавлю, вы должны получать ответ от Кут Хуми и от Отца. Я, конечно, отвечу, но, если я задаю вопрос – это вопрос от Кут Хуми, минимально. Но Кут Хуми обучает вас, не от меня. И Кут Хуми вам даёт ответ – где? В человеке, молодец. Ну, и по-мужски пошутим – в каком месте человека? В Омеге! Во, молодец! Наши люди, смотри, как выросли! У меня Владыки Синтеза на этот вопрос не могли ответить. Во! Понял, куда тебе расти уже пора? Я Владык Синтеза опрашивал – ноль, не смогли. Во!

И на Планах Отец внутри нас, в моей и вашей Омеге, здесь мы все равны, как клеточки Отца. В итоге, если я говорю, что я соответствую Синтезу Планам Отца, я могу говорить от собственной Омеги. То есть быть сам, как Отец, не видя, что я никаким Отцом не ведусь, а ведусь только на самою себя или самого себя.

Поэтому у нас есть гениальные Посвящённые всех времён и народов, выдумывающие от самих себя, от самих себя школы, направления, посвящения и по списку, и говорящие, что во всём этом есть Отец. Угу, из их личной омежности. И промежности тоже. Там шквал просто Отца. Не обижайтесь, я сказал, что у меня в 30-ти процентах могут быть фривольности всякие. Сразу знаете, как глубоко доходит, детей в зале нет, поэтому можно пошутить серьёзно, по-взрослому (*вздыхает).*

И ходят к Отцу по Планам туда-сюда всей своей Омегой, вырабатывая из своей Омеги Синтез, и говоря, что это от Отца. Да я не против, это тоже от Отца, у нас свобода Воли. У нас вообще вот этот Синтез взяли, вот завтра закончится 21-й Синтез, и делайте с ним всё, что хотите. Потом мне иногда пишут: «Там Синтезу научились и такое из него делают!» Я говорю: имеют право. Потому что есть Стандарт Синтеза – как только ты его взял, Ядро Синтеза, ты можешь его применять где угодно, как угодно и куда угодно. И перед Отцом отвечать, куда ты его потом применил. Но вот тут уже по классике: я перед Отцом отвечаю и вы. Поэтому, как только Синтез заканчивается, 21-й Синтез закончился, я его вам передал, и вы 20 Синтезов можете применять, где и куда угодно. И перед Отцом и Кут Хуми отвечать, куда вы его применили. Правильно применили – взошли, неправильно применили – тоже взошли, только в другую степень, нижестоящую. И главное, мы согласны.

Иногда нам говорят: там такую гадость несут. Я пишу, говорю: «Уровень гадости понизь, вообще убирать не надо – уровень гадости понизь. – Что ты несёшь? Мы тут всё правильно делаем! – О, точно-точно-точно, я не заметил – это всё правильно». Выхожу к Кут Хуми. Кут Хуми говорю: «Что с этим делать?» Кут Хуми говорит, что «не надо». Проверки были, есть и будут. Туда подтянуться все те, кого надо проверить. И некоторые наши: «Ва-а-ау!» – и в тот Синтез всей головой плановой! Потому что Плана Синтеза в голове нет. Подсказал? Я сейчас пока всё говорил вам – всё подсказал.

# Объяснение первой практики – стяжание Плана Синтеза на новый Учебный Год

Так что мы сейчас должны стяжать в первой практике? Мне всё равно что... Молодец, План Синтеза, фух! Подсказка удалась! Мы, оказывается, План Синтеза должны стяжать на новый Учебный Год, а то вы будете учиться по предыдущему Плану Синтеза. Кстати, вы могли его сами стяжать в сентябре, но это вы стяжали, как Должностно Полномочные для своих должностей и там пяти реализаций. А здесь мне нужен План Синтеза на ваш второй курс Синтеза. У меня нет плана, потому что без вас его стяжать не имею права. Иначе я своим планом буду вешать вам лапшу на уши. У вас должен быть свой план. То есть мы должны войти в Учебный Иерархический год второго курса.

Кто пойдёт на 109-й, по-моему, 109-й сегодня, мы там будем делать тоже самое. Кто слушал мой предыдущий, казанский Синтез, мы там тоже начинали с этого же самого – классика. Синтезом в начале года стяжать План Синтеза и Синтез на этот год. Но не ракурсом Полномочий, если вы это стяжали в ИВДИВО. Хотя тут некоторые из других подразделений. Видно, что не стяжали. Москвичи, по-моему, стяжали или нет? Тут команда большая Владык Синтеза, они следят и бдят за новостями, поэтому, скорее всего, стяжали. А вот кто из других подразделений – над вашей головой Синтез предыдущего года у некоторых. Знаете – это шапка, типа грибочек предыдущего года стоящий. Кто не знает, там чакры у нас блинами стоят, а собери все блины – получается шапка Мории. Знаете, он однажды в такой круглой шапке ходил, такая восточная шапка есть, на много блинов похожая.

Ладно, итак, мы должны стяжать План Синтеза и Синтез вот этого, второго курса на ближайший год. Так как наш курс закончится в сентябре следующего года, но это если вы в августе согласитесь собраться на Съезде. Но потом может быть Синтез после Съезда. Бабушка очень устремлена, извините за выражение. Я, конечно, не против, но вот тут, как команда – это мы будем решать туда, к июню. Надо ещё туда дойти.

Итак, мы стяжаем План Синтеза, мы стяжаем наш учебный курс второго. Мы стяжаем Синтез Кут Хуми для того, чтоб мы учились Иерархический год у кого? У Кут Хуми, потому что ведёт нас Кут Хуми. Вы это делали, мне надо сделать на втором Синтезе, чтобы у вас глубжее была ночная подготовка второго курса. Но перед этим Планом Синтеза, новость для всех – тот План Синтеза, что вы стяжали в Москве, вы, когда там стяжали его? В среду. Сегодня суббота или ещё раньше? Первого сентября! Сегодня у нас 14-е, ужас, как время летит, а? И вот с 14-го ваш План Синтеза устарел.

Мои пять копеек в 33 процента, не шучу. Вообще не шучу, ваш План Синтеза устарел. Видели бы вы сейчас лицо главы подразделения: «Как устарел?» Вот так, устарел. Хорошо, что здесь сидит – сразу передаю в первое лицо. Мы стяжаем на втором курсе, вам опять придётся стяжать это вот там в подразделениях. А так как здесь и другие подразделения есть, то там тоже надо будет стяжать. Устарел? Нет, он действует, но уже старый-старый, прямо трах-тибидох. Прямо хочется повыдирать все эти волосы оттуда.

Чем он устарел? Как может План Синтеза устареть? Может! Разбираем второй шаг, который мы должны с вами стяжать. Вернее, мы должны первые стяжать, иначе мы опять стяжаем устаревший План Синтеза. Не, это бывает редко, но у нас сейчас это произошло. И так как произошло, мы не должны упустить этот шанс. Потому что даже в следующем сентябремы можем такое не стяжать.

Так что у нас произошло за эти 14 дней, что ваш План Синтеза после первого сентября устарел? Ну за 12 дней, сегодня 14-е только началось, поэтому рано говорить, что он устарел. Не думайте о Синтезах свысока. Подумайте в другом направлении. Давай.

*Из зала: Количество Частей, Распоряжения по Частям.*

О, молодец! Ну, есть умные люди в наших селениях. Но правда не с этого курса.

# Стяжание обновлённых Распоряжений

У нас два дня назад вышло всего лишь 513 распоряжений. А каждое распоряжение – это Указ Изначально Вышестоящего Отца и выжимка оттуда. Текст почти одинаковый, меняется только название Частей. Мы специально это сделали, чтобы наша голова не съехала в утиль окончательно. А до этого и на 1-е сентября у нас работало сколько Частей, по Указу Отца? 256. А теперь 512. И до этого у нас было 280 Распоряжений, а сейчас 530, ну, 529, если я правильно помню. Но, скорее всего, будет 530, там ещё с Я-Настоящим вопрос. В два раза больше!

И когда вы стяжали План Синтеза на 1-е сентября, он всегда исходит из Указов Отца, а у нас здесь действовало Указов Отца на 280. А когда вы пришли на второй курс, то два дня назад или вчера даже, ну, мне поступило два дня назад. Мы там с Кут Хуми это отрабатывали, а вам опубликовали это вчера. А наше МАИ делало это две недели, ну, неделю точно, ну, две недели, чтоб это, 513 Распоряжений, представляете? Целую компьютерную программу написали, чтоб они все были оформлены. Это сложно было.

Кстати, Указ Отца вышел по этому Распоряжению аж от 5-го сентября. А вы стяжали всего лишь первого. Значит, в этот момент все Планы Синтеза что сделали? Пошли в планы. И у нас теперь новый План Синтеза должен быть на 530 Распоряжений, ну, 529.

*Из зала: Вперёд Отца.*

Если взять со скидкой *(смех в зале)*, то для всех некомпетентных Папа делает скидку, говорит: всё было с запасом, главное, чтобы дитяте не плакало. Но так как мы на курсе Служащего и Служащие, нам скидку Папа не сделает. А Виталику вообще по лбу намылит чего-нибудь, если я с вами это не стяжаю. А так как вы у меня первый курс, первый Синтез после публикации Распоряжений, то я как Глава ИВДИВО обязан сразу же с вами стяжать новые 529 Синтезов на 513 Частей.

И после этого стяжать вам новый План Синтеза. Иначе у Отца буду выглядеть как некомпетентный ведущий Синтеза. Мне не хочется. А вы будете некомпетентными участниками Синтеза. Я думаю, вам тоже после этого не хочется. Так что надо стяжать. А каждый Указ Отца – это отдельный Синтез из 8193-го выражения. А предыдущие указаны 256, чтобы была понятна разница, куда мы вошли... Отец там, где был, когда они вышли?

*Из зала: 4097.*

4097 – раз. 4097 – два. Да, без обид, ты поняла меня, мы с тобой дружим, я хотел тебе по-дружески показать, что 4097 было несколько Распоряжений всего, а 256 Частей было, мы уже забыли, что мы туда к Отцу ходили. А?

*Из зала: 65-й архетип.*

65-й архетип. Маловато даёшь. По-моему, 1025-й был. Последнее обновление было в 1025-м. Но я могу ошибаться, пускай в 513-м. Ну, где-то там, Метагалактика или Октава.

У нас сегодня Октавный Будда – полное просветление. И надо ещё помнить, зараза такая: в Огне Отца какой указ у какого Отца в каком Космосе и архетипе вышел. Ну, это, конечно, не ваша тема. Поэтому, когда мы сейчас обновляли все Распоряжения и считали, что это после Съезда, а я считал, что это после того, как мы устоялись у Отца 8193-го выражения.

А то вон видите, у некоторых голова бо-бо, плывёт, уже говорят, что есть какие-то другие Синтезы. Конечно, по старым Распоряжениям есть Синтезы ещё 1025-го архетипа, 513-го архетипа, есть Синтезы на 256 Частей, и даже, если кто внимательно следил, были три Распоряжения, которые потом я даже опубликовал и сказал: «Наконец-таки мы можем поменять название этих Частей».

Поэтому я хочу объяснить некоторым, некоторые говорят: «Это там ошибка!» Скажите, пожалуйста, 256 Частей намертво сейчас у кого стоят? У Человечества. И чтобы перейти с 256 на новые 512 Частей Указами Отца, надо, чтоб 512 Частей вошло кому? Человечеству, не нам с вами. У нас тут полно Огня. У нас, знаете, всё скользит и входит, а Человечеству не входит. И у нас была битва, как с двухсот пятидесяти шести Частей перевести всё Человечество в 512. Вы скажете: «Так мы же всё стяжали!». Ха, стяжать-то стяжали, кто ж это взял? То есть в них это встало точечками и не работало. И вот на Съезде и после Съезда мы активничали, чтобы у людей заработали 512 активностей. И они приняли 512 Указов Отца. Я-Настоящего – это 513-й там. Ещё большой вопрос, смогут ли. Поэтому некоторые Части по названиям вообще не менялись.

У Человечества только сейчас поменялись Права Любви на Права Жизни, я о правах. Потому что так вперились в Права Любви, в их восьмую Часть, что даже выходить оттуда не хотели. Пришлось два-три раза новые Распоряжения выпускать в новом Огне, чтобы Права Любви перешли на Права Жизни. А Любовь перешла куда? А?

*Из зала: В Иерархизацию.*

В Иерархизацию, номер там какой из 64-х?

*Из зала: Сороковой.*

Сороковой. Помните, семь, сорок. Теперь понятно, что будем петь: семь, сорок, Любовь. Семь Планов, сорок – Любовь. А была Любовь – восемь. Выросла ли у нас Любовь с восьми на сорок? Ещё как выросла этим! А некоторые плачутся: «Куда Права Любви дели? Зачем убрали? Лучше б остались». Да, ребята, Иерархизация Любви: сорок единиц Любви или восемь? Ну, конечно, сорок. Любовь побогаче-то будет! Я не говорю о количестве окружающих, я говорю о качестве концентрации Любви в вас количественными показателями: количество перерастает в качество. Диалектика. Ну, вот, чуть поговорили.

В итоге у нас есть такой стандарт, мы вам говорили, но вы не запомнили: как только выходит Распоряжение, надо чё делать? **Бежать к Отцу их стяжать.** Что ж что они вышли? Это бумажка вышла, она даже не бумажка вышла, а электронный вариант бумажки вышел. **А реально в вас это начинает действовать, когда вы вышли к Отцу и стяжали.** Вот это всё. Не надо всё даже читать. Там хотя бы сказать, что вот это, м-м-м, то есть некоторые Распоряжения поменяли нумерацию, потому что Отец сказал, Распоряжения Частей поставить с семнадцатого распоряжения, а не с девятого.

Сразу, чтобы не было вопросов, что мы тут манипулируем, сообщаю. Если ставишь в старой нумерации, то у Человечества может продолжать действовать 256 Частей предыдущего формата. Если ставишь в новой нумерации, даже это учитывается, ну, с семнадцатого, Образ Отца, это новое Распоряжение, новый Огонь, новые Горизонты, у Человечества старые преодолеваются как нижестоящие, входящие в вышестоящее как часть. Поэтому даже нумерацию Распоряжений пришлось поменять. Нам это незачем, а вот для людей пришлось.

Поэтому старые Распоряжения Частей начинались с девятой нумерации, Высшее Мировое тело, а теперь – с семнадцатой. Для Отца это большая разница: 16 Указов входит в часть или 8 Указов входит в часть нижестоящих.

Кстати, восьмой – это был Синтез. Так что вот такая ситуация. Восьмое Распоряжение, Синтез, остался. И раньше Синтез входил в первую Часть как часть, а теперь 16 Распоряжений о ком, о чём? О чём? О чём 16-е Распоряжение? Ну, в общем, о какой-то социально-проектной организации. И теперь социально-проектная организация, начиная то ли с 10-го, то ли с 11-го Распоряжения, входят в-в-в, в Части как часть.

А значит, Части начинают чувствовать наши юридические организации в социуме, и людям легче адаптироваться к нашей деятельности. Даже вот так Отец действует.

Ну, 15-е Распоряжение – это Метагалактический Синтез, а вот 16-е не скажу. Ну, может 16-е не Метагалактический Синтез, а что-то другое. Тогда у нас самое высокое 15-е.

Да не надо смотреть, не надо читать, не надо читать. Я мучаю мозги, я просто мучаю мозги. Я хочу, чтобы вы от Отца и Кут Хуми всё слышали, а не читали по бумажкам. Это я могу прочесть по бумажке. Мне нужен ответ от Кут Хуми. Не получается от Кут Хуми. Когда я вам даю вопрос, и вы должны на него ответить, вы напрягаетесь и учитесь слышать и видеть Кут Хуми. Ничего личного. Как только вы начинаете читать по бумажке или по компьютеру – вы не учитесь слышать и видеть Кут Хуми. Запомнили? Я вас напрягаю, чтобы вы видели и слышали.

# План стяжаний первой практики

Ладно, мы всё обсудили. Итак, итак, первый Синтез… первая практика Синтеза этого Учебного Года. Стяжаем 529 Распоряжений. Ну, я столько вроде писал физически. И Синтез каждого из них собою с 8193-го выражения. Там же стяжаем новый План Синтеза второго курса. Ну и так как старый уже устарел и Должностно Полномочных в пяти реализациях. Пять реализаций: Человеческая, Компетентная, Полномочная, Синтезкосмическая, ИВДИВО-реализация. Кто их не знает, не важно, я буду говорить о них, мы потом разберём эту тему позже.

Дальше стяжаем вхождение в Учебный Год у кого? У Кут Хуми. Дальше стяжаем Синтез Кут Хуми и Синтез Отца на этот Учебный Год. Синтез Кут Хуми Отца на вашу Полномочную деятельность – это другое, это разные Синтезы. Ну, соответственно, План Синтеза лично вам на этот курс, в том числе, и ваши Должностной Полномочности. Ну, объединим в одно.

И что ещё мы там должны стяжать? То, что не стяжали в Казани. Поэтому вспоминать не надо, надо думать. Вхождение в новый Синтез ИВДИВО или в новое ИВДИВО, потому что 529 Указов. Полностью переформатируют деятельность ИВДИВО. Это вам не 280 Указов предыдущего формата. Ну, плюс-минус. То есть Указы – это оболочка Синтеза на всё ИВДИВО, действующая с тысячу… с 8193-го уровня. Чувствуете, я начал говорить с тысяча, о предыдущих Указах опять. Сидят в нас заразы. В некоторых из нас сидят.

И теперь представьте, Указ Отца вышел, мы видим это бумажечкой текста. Ну там не бумажечка, вот такие тома (*показывает рукой высоту*) лежат в Указе Отца. Мне однажды Отец: «Вынести Указ». И такая тележка выезжает, двое Служащих выходят и там вот такие тома лежат на тележечке. Ну, штук под сто. Я говорю: «Ого, Указ!» Папа говорит, да это ещё мало. Вот если взять Указ 512, то там должно быть 512 томов. Ну, на каждую Часть под этот Указ. По взаимоорганизации всего. Чувствуете, как Папа работает? Указ номер 513 имеет 512 томов во взаимосвязи со всеми Указами предыдущих 512-ти. И там всякие другие отношения, которые мы даже не знаем, в каждом томе.

Вы скажите: «Что там можно писать в каждом томе?» Вы знаете, сколько цивилизаций в Космосе, которым нужны эти Части? А что в Космосе происходит на этот Огонь? А что в Организации должно происходить на этот Огонь? А какой Аватар Синтеза должен с этим Огнём что делать? Всё это вот в этом томике. И так по каждому Указу. Ну, как минимум. И когда мне Отец это объяснил, я думаю: «У-у-у, а мы думали, Папа только сидит!» (*Смеётся, смех в зале*).

А я знаю, что у него там за залом ещё кабинет, он там иногда очень много пишет. Иногда ему некогда выйти в зал, говорит: «Заходи в кабинет». Я зашёл в кабинет, он говорит, сидит пишет, говорит: «Что тебе? Некогда, срочно пишу». Да? Я говорю: «Вот это». «А, мелочь. Иди, делай, некогда мне. У меня Указ горит, том следующий пишу».

А, вы думали, Папа берёт вот так это и материализует: «Та-а-ак, материализа-а-ация». И потом опять ничего не делает. Ну, это детский сад, знаете, детский сад – материализация и ничего не делает. Всё, мы летаем на самолётах, ездим на машинах, где конструкторы это всё материализовали. Ну, я правильно сказал, они материализовали, но вначале-то они придумали, а потом материализовали.

Ну, вот, мы доросли до первой практики. Надеюсь, я вам объяснил виды Синтеза. Это очень важное объяснение, потому что периодически вы то туда, то туда входите. Ничего личного. Не потому, что мы плохие или хорошие. На 8193 и мне, и другим сложно держаться. Очень высокий. Перейти в архетипы легче, перейти в реальности ещё легче. Прям чувствуешь, как тебе легко стало. А начать планировать собственную Омегу, так вообще чувствуешь себя кум королю, сват министру. Думаешь: «Вот же оно – хорошее, нормальное, человеческое омежное состояние. А нас тут на Синтезе напрягают не понятно на что».

Всё. Я этой публикацией ещё предупредил разные команды о том, что на каждый Новый Год идут новые проверки и новые провокации для этих проверок. Я хотел, чтоб от Аватара Синтеза был комментарий, что такое разные варианты Синтеза.

В итоге мы знаем один Синтез от Отца, 8192 Синтеза от Отцов архетипов. Ужас сколько Синтезов от реальностей! Ну, с учётом того, что в Метагалактике мы там за семь, семь чего ушли? Октиллионов, по-моему, реальностей 513-ти. И у каждой реальности свой Синтез. А если учесть, что в каждой реальности свои семь Планов, страшно сказать сколько Синтезов в семи Планах мы знаем по реальностям. Просто такими цифрами мы не оперируем.

Ну и когда один Синтез Отца делится на восемь октиллионов реальностей и одна реальность ваша, вам так легко становится! Где восемь октиллионов выходят, у вас только одна реальность, из Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 8193-го, не шучу. Это такая упрощение системы для тех, кто сам взойти не может.

Ну или тех, кто ищет новые пути и неприходящие возможности, говоря, что вот он сейчас как найдёт. Мы только за. Ну, найди, пожалуйста, вот так найди, а мы этому у тебя научимся. Мы только за. Мы так и делаем, мы сейчас много у нас специалистов обогащает Синтез новыми темами. Мы за. Серьёзно, мы за.

Помните? Парадигму философы обогатили. Конституцию – парламентарии. Энциклопедию – энциклопедисты обогатили. Там везде есть какие-то новости. Метагалактический Синтез, там обогащение идёт, там новые тематики вырастают. Ну, то есть работа по разным направлениям идёт. А мы потом здесь на Синтезе это в том числе применяем. Полезная вещь.

Действуем. (*Садится,* *раздаётся скрип кресла*). О! Это старое вышло. Кресло такое. Ничего личного, это чтоб все проснулись. Некоторые так на меня посмотрели: «Это что было?» Зато проснулись. Ну, такой лёгкий звук просыпания. Не-не, действуем.

# Практика 1. Вхождение в 529 Распоряжений. Стяжание нового Плана Синтеза нового учебного года, Плана Синтеза Должностно Полномочного в пяти реализациях, Плана Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в новом формате синтеза Указов Изначально Вышестоящего Отца. Вхождение в 21-ый Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание обновлённого Голоса Полномочий. Вхождение в новый Синтез ИВДИВО

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Вспыхиваем всеми Ядрами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Открываем в максимуме 5057 или 5058 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и менее их, по количеству подготовки каждого. Из каждого Ядра Синтеза заполняем физическое тело Синтезом каждого Ядра Синтеза. Каждое Ядро Синтеза заполняет Синтез на всё тело, оно не фрагментируется. А потом синтезируем из 5058-ми, по максимуму, Ядер Синтеза Синтез между собою на всё тело. То есть всё тело выдерживает 5058 вариаций Синтеза в целом. И входим в состояние Синтез Синтеза физического тела каждым из нас.*

*И входим в Синтез Синтеза собою, возжигаясь однородным телом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И вспыхивая Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в физическом теле в каждом из нас в синтезе всех Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца между собою, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на 8128-й архетип ИВДИВО. Кут Хуми на нас концентрирует 8128 Синтезов своих одним потоком Синтеза и магнитит наши тела Синтез Синтеза в синтезе всех Ядер Синтеза в зал перед собою. И мы вот по этому потоку Синтеза 8128-ричного переходим из физического тела нашим Ипостасным телом с телом Синтез Синтеза, то есть с насыщенным Синтезом, в зал ИВДИВО к Кут Хуми. Сквозь все архетипы, пространства, вот прямо переход отсюда туда. И встали туда. И становимся телесно в собственной Ученической или Полномочной форме, собственной, у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждого из нас пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, просим ввести каждого из нас в новый Учебный год у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Просим ввести каждого из нас в новую учёбу Вторым курсом Синтеза взрастанием Служащего Изначально Вышестоящего Отца собою. Просим принять каждого из нас на ведение Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми каждого из нас, минимально нашим явлением Второго курса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою.* Здесь вас точно Кут Хуми возьмёт в ведение. Если вы не будете выражать Синтезы, то Кут Хуми может отказать в ведении и передать вас другому Аватару или Аватарессе. Без шуток. По подготовке.

*И просим ввести в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас нашей Человеческой реализацией, Компетентной реализацией, Полномочной реализацией, Синтезкосмической реализацией и ИВДИВО-реализацией в синтезе их – всеми ракурсами реализации каждого из нас в ведении Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем четыре Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и четыре Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 8193-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом Компетентным или Полномочным в форме в ведении Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в синтезе всех реализаций каждого из нас.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***просим ввести каждого из нас в новый пакет Указов, 529-ти, Изначально Вышестоящего Отца****. Сконцентрировать на каждом из нас 529 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца ракурсом 8193-го архетипа ИВДИВО явлением прямого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и ракурсом Вечного Сверхкосмоса в синтезе их в каждом из нас. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас новым 529‑ричным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. Прося преобразить, в максимуме цифрой 5058 Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, каждого из нас, а также Ядра Синтеза направлений реализации в виде Ядра Синтеза Должностно Полномочного или Ядра Синтеза Высшей Части Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, и так далее. В Ядрах Синтеза всех Частей, в Ядрах Синтеза всех Компетенций, в Ядрах Синтеза всех Полномочий, в Ядрах Синтеза всех Реализаций и в Ядрах Синтеза ИВДИВО-реализаций, кроме Полномочий, являемых каждым из нас.* Разберём позже.

*И, проникаясь, преображаемся каждым Ядром Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас на 529 Указов и 529 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в каждом Ядре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. Одновременно входя в 529 Оболочек Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 529 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, в каждом из которых количество фрагментов Синтеза по количеству Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И, возжигаясь 529-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, входя в новый 529-ричный Синтез Изначально Вышестоящего Отца и впитывая Содержание 529-ти Указов Изначально Вышестоящего Отца, сконцентрированных в Распоряжениях Изначально Вышестоящего Отца синтезфизического выражения ИВДИВО в явлении каждого из нас и синтеза нас синтезфизически собою.*

*И, возжигаясь 529-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, фиксируя Указы Изначально Вышестоящего Отца на каждом из нас, в оболочках ИВДИВО каждого из нас и соответствующий 529-ричный Синтез Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою. И преображаемся этим.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и:*

* ***стяжаем План Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас на данный Учебный год,***
* ***стяжаем План Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Должностно Полномочного ИВДИВО в обновлении его на данный год ИВДИВО***
* ***и стяжаем План Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в новом формате синтеза Указов Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою****.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем три Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь тремя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, развёртывая три Плана Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и преображаясь ими.*

*И в этом Огне мы просим Изначально Вышестоящего Отца ввести каждого из нас в 21-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца и развернуть новый Голос Полномочий каждого из нас по трём видам Планов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, новому 529-ричному Синтезу Изначально Вышестоящего Отца, новому явлению ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца и новому ведению Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждого из нас.*

*И проникаясь 21-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем 21-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца*** *и, возжигаясь, преображаясь, входим в его реализацию собою, возжигаясь 21-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, и преображаемся им. И, вспыхивая, преображаемся этим.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем обновлённый Голос Полномочий в реализации каждого из нас этим****. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, проникаясь синтезированием и творением Голоса Полномочиями каждого из нас в синтезе всего во всём, как Голос Полномочий каждого из нас этим. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО. Становимся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и* ***стяжаем Ипостась 21-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца с 96-ью Инструментами реализации 21-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою и прямое явление 21-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми собою****.*

*И, синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем 98 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 98 Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими. Становясь в форме Ипостаси 21-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца пред Кут Хуми Фаинь в синтезе Инструментов и прямого Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтезфизически собою. Развёртываемся физически и эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО. Эманируем в ИВДИВО Москва, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

# Организации, ведущие в 6-ую расу. Организации, продолжающие поддерживать Иерархию 5-й расы

Три пояснения, чтобы правильный контекст взяли, потому что бывают вопросы. У нас в США подразделение ИВДИВО США-Канада – это наши команды, мы их максимально поддерживаем. Но мы должны понимать, что эта страна переходит в состояние ИВДИВО. Но так как она очень мощная и сильная страна была по итогам 5-й расы, она продолжает за собой ещё тянуть 5-ю расу. Ничего мы с этим сделать не можем, это классика жанра: самая сильная страна завершает 5-ю расу, в данном случае это Соединённые Штаты Америки.

Соответственно, тем командам, которые есть у нас в Америке, надо, во-первых, разделиться на отдельную страну, Канаду и США, такое поручение на этот год поставлено, наши ребята поехали туда работать. Ну, собственно, почему США-Канада? Потому что не хватает людей, они там постоянно вымываются. Во-вторых, в самих США надо минимум два подразделения, там, где двое во Имя, там Отец. И, в-третьих, несмотря на политическое ёрничание, мы за любые страны, любых граждан, мы за землян, и никаких там вопросов нет. Политика – это человеческое дело. И мы должны понимать, что сейчас идёт очень тяжёлый процесс выхода из предыдущей пятирасовой цивилизованности, которая на Планете сейчас называется выходом из западноцентричного мира.

Я не политически говорю, а концентрировано. Потому что мы должны понимать, что именно европейцы и американский вид деятельности, он называется «американоцентричная жизнь», в хорошем смысле слова, как свобода личности, свобода внешней активности. По итогам 5-й расы повлияла на всю Планету. И мы даже не всегда видим насколько американский культурный код даже действует во всех, в том числе и в нас. В нас ещё действует советский культурный код, европейский культурный код, и мы такие же европейцы как те же страны Евросоюза или так называемой Западной Европы. Так называемой, потому что географически это правильно, но Европу мы как-то странно воспринимаем.

И мы понимаем, что те страны завершают деятельность 5-й расы, и должны завершить. А завершение деятельности всегда идёт, к сожалению, падением. И кто на какую глубину упадёт и перестроится, зависит не от нас, а от условий самой 5-й расы. И что эти страны натворили в этой 5-й расе, после этого они переключаются на 6-ю расу. При этом 6 раса на Планете есть, но стиль, отношения, связки между людьми, между странами, между какими-то технологиями, корпорациями, системами построены по предыдущей эпохе.

И когда мы сейчас видим очень большое разделение, и нам даже вот в России тут разную политику говорят о том, что мы выходим из западноцентричного мира, что появляется глобальный Юг, глобальный Восток, появляются новые технологии, у нас вот БРИКС собирается. То смысл политики не в том, что кого-то надо уничтожить или преодолеть, там кстати таких позиций нет, в том числе в БРИКС. Не будем читать жёлтую политическую прессу, которой полно везде. Здесь в другом: есть новые организации, которые идут в 6-ю расу и в ИВДИВО. Есть старые организации, которые продолжают поддерживать Иерархию 5-й расы: семь Планов, семь Лучей, западноцентричную цивилизацию со всеми там колониализмами, рабовладельческим и этими технологиями. Не плохо, не хорошо. Для 5-й расы это было нормально.

И вот идёт постепенно переход из Иерархии в ИВДИВО, из западноцентричного мира на северо-юго-востоко-западноцентричный. Почему? Потому что я всегда говорил, что Россия – это страна северной цивилизации. Се-вера, надо верить. Сейчас поднялись страны глобального Юга, это оси Китай, Индия и Океания сейчас. И растёт глобальный Восток, страны восточного. Для Евразии восток – это Саудовская Аравия, которая в БРИКС вошла. Иран, который в БРИКС вошёл. Но ещё и дальше там за ними есть тот же Йемен, который сейчас неплохо хуситами всех пристроил. А это глобальный Восток, торговые пути поменял. Там ещё не говоря уже об Африке, которая у нас на востоке, целый континент восточно растущий.

Поэтому мы постепенно из четырёх сторон света переходим в Планету Землян, но для этого надо перестать быть одной стороной света и при этом самоощущать себя достойно в том месте, где мы находимся и где мы живём.

Вот я специально хочу это сказать, вот прям от Главы ИВДИВО сказать, потому что я тут разные фразы иногда допускаю, туда, туда, политические, но позиция другая. То есть тут всё зависит от команды, которая это воспринимает. А мы сейчас в хорошем Синтезе, очень хорошо бы это сказать. Мы постепенно ведём всех в Планету Землян. Но люди не могут сразу всю Планету охватить, масштаб для них большой, поэтому они и мыслят Западом, Югом, Востоком, Севером. Севером мало кто мыслит, потому что в основном это цивилизация России и, кстати, США фрагментировано, Аляской. Северная цивилизация.

Поэтому нет противоречий между людьми и тем более Посвящёнными или Компетентными. Но есть политические противоречия, где люди мыслят так как они научились…

Внимание, и самое тяжёлое для людей – система действует так, как она сложилась, а выйти из системности это очень сложно. Вот выйти из системности 5-й расы, выйти из системности Иерархии семи Лучей, семи Планов – это очень сложно. И вы сейчас видите этот процесс по всей Планете. То есть если отойти от политических взглядов, мы по-другому должны на это смотреть, вот так, не отменяя и политические взгляды.

Чтоб было понятно, как всем тяжело выходить, конфликт на Украине из-за этого. Из-за попытки сохранить западноцентричность и Иерархию, вслушайтесь, 5-й расы. Для нас, как для Посвящённых сразу видно, что это стратегический проигрыш, но, если люди не могут по-другому выйти – они выходят через войну, это история доказала. И более, у нас на Украине самые большие команды после России. И Украина была тоже страной ИВДИВО, пока её усилиями адептов 5-й расы Иерархии, включая масонов, опять не воткнули обратно в Иерархию 5-й расы. И пошёл конфликт с уничтожением Иерархии 5-й расы на территории ИВДИВО. Ничего личного, посвящённый взгляд. Вот мы сейчас этим занимаемся.

К сожалению, это дошло до войны. К сожалению, сейчас там некоторые считают, что мы на грани войны, я так не считаю, но нас усиленно на это раскручивают. Нормальные специалисты понимают, что это невозможно. Причём и в Америке, и в Европе, и у нас, уже сообщают.

Мне сложно сказать, там есть государства – вышли из этого, есть государства – в этом остались. Люди вышли из этого, люди в этом остались. И сейчас вот эта и политическая, и социальная, и религиозная, и всякая иная культурная отмена. «Культура отмены» – слышали такое слово? Они ж отменяют всё то, что они делали до этого. Почему? Они пытаются выйти из отмены пятой расы и Иерархии. Они это не понимают, но говорят, как могут по своей образованности. Сейчас начали отменять культуру России. Почему? Так она самая свободная. И пытаются вернуться в свою культуру господств и колониализма. Иерархия пятой расы.

Но это ж тоже уничтожается. А Отец против. А Россия стала страной ИВДИВО. А отменяя русскую культуру, мы отменяем ИВДИВО? Дом Отца отменяем? А на условиях чего будем жить, если Папа условия из Дома Отца не даст? По старым условиям далеко не уедешь. Жизнь это и показывает. Старые условия перестают действовать. ЛЮБЫЕ! И они не понимают, почему. «Как почему?!» Иерархия пятой расы закончилась. Пятая раса закончилась. По этим условиям жить уже нельзя! Труп! А мы живём по условиям трупа, если так вот реально взять по-человечески. Нехорошо как-то.

Вот попробуйте по-другому сейчас посмотреть, как Служащие, на то, что происходит на Планете. Вот по-другому.

# Плановый План Синтеза, реальностная итерация, итерация архетипов, итерация ИВДИВО

Отсюда второе сообщение тоже, пока не забыл, исходя из нашей практики. У нас есть Аватары Плана Синтеза, это к ним больше. Кстати, у нас есть, План Синтеза какое подразделение ведёт? Минск. Беларусь. Целая страна. И вот у Плана Синтеза есть четыре итерации на сегодня, которые мы с вами обсудили. И одна из них сложная, называется «плановый План Синтеза». **Плановый План Синтеза**: когда у тебя Омега, Отец в тебе, и всё, что ты думаешь о самом себе или о других, ты считаешь, что это от Отца. Правильно, от Отца, в тебе же Омега. **Это плановая итерация**.

Потом идёт **реальностная итерация**. Для граждан это первая реальность Метагалактики Фа. Для Компетентных – одна из реальностей девяносто одной метагалактики. Октавы не трогаем, там виды материи включаются.

Потом **итерация архетипов**, одна из, для нас с вами – 8193-х, для окружающего Человечества – 512 метагалактических, из них 91 более-менее. И только потом **итерация ИВДИВО, или Синтеза Изначально Вышестоящего Отца**. Я бы сказал, Изначально Вышестоящего Отца. Четыре.

И вот я наблюдаю, что и в Минске фактически рождаются четыре команды. Одни за плановый Синтез, уходят в Планы и от себя что-то говорят. Внимание! Кут Хуми это поддерживает. Другие борются и говорят что-то от реальности – Кут Хуми поддерживает. Третьи что-то говорят от архетипов – Кут Хуми поддерживает. А четвёртые говорят, наконец-таки, от Синтеза и от Отца, самая маленькая группа. И Кут Хуми их тоже поддерживает, потому что это самый настоящий Синтез. И все четыре команды в Минске должны быть. Это я минчанам отвечаю, почему у них так. Вы – План Синтеза. У вас должны быть все из четырёх видов Планов Синтеза, в разных должностях причём. Посмеялись?

А теперь все Аватары Плана Синтеза всех подразделений ИВДИВО – в том же самом. И в зависимости от личной подготовки всегда выражают четыре итерации: или плановую – сам с собою разговариваю, или реальностную – в галактику хожу, первая реальность Метагалактики Фа. Шучу, но... Или архетипическую – смотря в какой архетип вышел. Или отцовскую – 8193‑ю, но там надо ещё удержаться. В смысле, не моя Воля, а твоя, Отче! Даже не то сказал – Отец убирает фиксацию. Даже не так подумал, а даже если ты подумал, ты сделал это, а раз ты подумал и сделал это – Отец убирает фиксацию, и попробуй, удержись в 8193-х. Правильно? Для Отца то, что мы подумал, это сделал это. А если ты подумал не так, как Отец, Отец убирает свою фиксацию.

Ты не подумал, как Кут Хуми, Кут Хуми убирает фиксацию, потому что ты сделал это не как Кут Хуми. А мы с вами ведёмся Кут Хуми. И ведёмся на Кут Хуми. Так правильно. А если Отец и Кут Хуми убрали свою фиксацию, ты в Синтезе? В Синтезе. В тебе Ядра Синтеза, куда ты от него денешься? Но ты начинаешь омежить сам по себе – Человеческая реализация. Но так как ты принципиально видишь, что это твоя позиция принципиальная такая – ну и пожалуйста. У нас же свобода Воли. Почему нет? Вариант принципиальной позиции. Но ты должен заметить, что Отец и Кут Хуми с тобой или есть в этой позиции, и тогда это от них, или нет, и тогда ты от себя.

Сейчас мы входили в три Синтеза, третье вам сообщение. Завершу. **Аватары Синтеза всех подразделений, будьте внимательны, у вас четыре итерации автоматически действующие**, минимально. Я могу и восемь поставить, но это голова уже кру́гом пойдёт, хотя бы четыре: Отец, архетипы, реальность, План. Для меня План – это ругательное, но, в принципе, Планы. План же Синтеза. Как только называешь «План Синтеза», в первую очередь, по накоплениям пятой расы, из тебя прэ «плановое восприятие». И некоторые очень активно к этому прилипают, не оторвёшь. Идёт очень слож... У каждого Аватара на любой должности идёт очень сложная работа, вы просто её не видите.

Я вам сейчас рассказывал просто об Аватарах Плана Синтеза. А теперь представьте, что идёт у Аватаров Иерархии в МЦ. Если Иерархия пятой расы разрушается, а Иерархия шестой расы созидается, что у них идёт? То разрушение – то Созидание, то разрушение – то Созидание. То головняк – то нормальность, то головняк – то нормальность. И так все МЦ живут. Вот так. Вы ж не забывайте. Вы все считаете: «Да мы уже по-новому живём!» Где оно, это новое? Мы ещё его строим. Мы ещё учимся в нём жить. Поэтому, как только МЦ выходит в социум, в окружающую жизнь, они начинают разрушать старое, в смысле, Иерархию пятой расы. И хорошо, если не разрушают сами себя. А так и до самих себя доходят.

Чтоб вы поняли, я как Глава ИВДИВО смотрю на это – конфликт настолько сильный, что я некоторым подразделениям сказал: «Уберите название «МЦ», назовитесь по-другому». Да. Потому что они не выдерживают борьбу за Иерархию шестой расы в преодолении Иерархии пятой расы. Это борьба, самая настоящая борьба. Но эта борьба и за наш рост, и за наше восхождение. Вот вам такой интересный взгляд. И так по каждой организации. Сейчас борьба за расу идёт. Пятая раса заканчивается, шестая наконец-таки устоялась – Мать появилась. Да ещё и устоялась как Высшая Метагалактическая раса. Что начинается? Борьба за Высшую Метагалактическую расу в девяти Космосах.

А вы считаете, что, мы сразу раз – и в Высшем Космосе? Ага. Нас только назвали так. Нет, мы с вами можем туда выйти, а человечество нет. И **начинается борьба за 9‑ти космическую Высшую Метагалактическую шестую расу**. Потому что Человек такой на сегодня.

Ладно, мы с тобой мирно, выходим в Октавный Космос. Получаем по нашему лицу всей октавной силой, если не получится с ней справиться. После этого сразу начинается борьба. Ладно, в Октавном Космосе не получили. Выходим во Всеединый Космос, а там очень развитая человеческая цивилизация, которая считает, что она конкурирует с нами. Мы с ними согласны, она с нами конкурирует. Мы им просто не говорим, что мы в девяти Космосах, мы говорим, что мы в трёх. И Планета у нас третья от Солнца. Получаем от них по пяточку́ и говорим: «Мы мирные люди, бороться не будем». Они говорят: «Вот и не надо». На! «Пошёл вон из Всеедины! Тут мы главные! Иди в Октаву свою». Источник нашей жизни в Октаве. Помнишь? А у них источник жизни во Всеедине, они биологически чувствуют себя главнее.

Я с ними совершенно согласен. Это борьба или нет?

*Из зала: И как быть?*

Развиваться Изначально Вышестоящим Отцом. Мы сразу входим в Отца, и они перестают нас видеть. И мы идём в четвертый Космос. Выходим из Отца, они нас сразу видят: «На-а! Ты что во Всеедину пришел? Тут наша цивилизация главная». Очень развитая цивилизация, с Отцом общается, с Иерархией общается, всё у них хорошо. Конкурентов не любят. А тут выпирались недоразвитые, планетарные. В их Всеединый масштаб выперлись планетарные и говорят, что они в девяти Космосах. Ну не обидно ли? Они во Всеедином Космосе по масштабам живут. Мы выперлись со своим масштабом планетарных мозгов, а то и континентальных мозгов, и говорим, что мы в девяти Космосах. Они смотрят на нас: «Вы в девяти Космосах, когда мы в трёх еле живем. Нате вам за это, дураки мелкие». А мы продолжаем идти в девяти Космосах. Так преодолевается старая Иерархия Всеединого Космоса.

Это борьба или нет? В принципе можно сказать, что это не борьба, а позиционные движения, ну, я как диалектик. Некоторые говорят: «Вот, почему только борьба противоположностей?» Ой, ввожу новый принцип – взасос противоположностей. Специально этим словом сказал. Ребята, новый принцип любви: идёт не борьба противоположностей, а взасос противоположностей. Единство – я не могу сказать единство противоположностей. Единство и борьба противоположностей, поэтому единство и взасос противоположностей.

Две противоположности взасос прилепились друг к другу. Что будет дальше? Новость для вас – они перестанут развиваться. И такое элегантное из литературы: «Самые лучшие цепи – это цепи любви». Поэтому, как только вы взасос двумя противоположностями оцепили друг друга, или вы идёте вдвоём, или вообще не идёте, углубляя взасос единство своих не противоположностей. Я тебе ответил?

В итоге или борьба, или единство взасос. Но в единстве взасос ты стоишь на том месте, где стоишь. А через борьбу ты можешь хоть поразвиваться. Жена с мужем поговорила, и муж с женой поговорили *(изображает удары кулаками)*, ну хотя бы на шаг дальше встали. Кто-то плачет, кто-то порадовался. Если они друг с другом не поговорили, сказали: «Как мы друг друга любим». Оба сказали: «Да». И остались на том месте, где любят. Но при этом хорошо в любви, развития только нет.

Вы за семьи в любви или за семьи в развитии? – А можно и то и другое? – Можно! Но не все это выдерживают, чтобы была и любовь, и развитие. Это прямо вот сразу Посвящённые семьи. Вот тут сидят прям на Синтезе семьи, это любовь и развитие.

А вот тем, где только там, только в любви, с Хавроньей и ещё там кем-то, забыл, Хавроньей и кто-то там ещё. Поняли, о ком я, зачем я буду сразу двоих сюда притягивать религиозно. Вот и стоят по тому горизонту, где стояли, но в любви. Я только за любовь, я сейчас не о том, что это... Филипп – это очень высокое выражение Любви, 445-ое – ты ещё дойди туда, так корректно выразимся. Я сейчас о другом, о наших старых восприятиях.

Поэтому вот такая проблема у нас в Плане Синтеза есть, обратите на это внимание. У вас тоже, у вас у всех теперь новые Планы Синтеза. Значит, они включают в себя четыре итерации: Отцовскую, архетипическую, реальностную *(вздыхает)* и плановую. Лично сам с собой своей Омегой я веду беседу с Отцом от себя и в себе Отцом. И ничего же не сделаешь, ты прав, Отец-то в тебе. Вы увидели? Это Планы Синтеза.

Мы сейчас расширили Планы Синтеза на три составляющие. Подумайте об этом, это очень-очень важно. Вот то, что мы сейчас с вами обсудили, это крайне важно. Мы как-то стесняемся даже это обсуждать. А на самом деле уже пора в открытую об этом говорить, в том числе о том предыдущем полутора-часом, о котором я говорил. Потому что мы начинаем вспоминать семь Лучей и не видим, что это плановое развитие, которое сейчас дореальностного развития, опубликованного в указах Отца. Так и называется: План, – это, по-моему, пятый горизонт, – дореальностного развития. То есть реальности в этом нет, есть только План, планирование. И Планета из этого уже вышла. Люди пока в этом остались, они ещё учатся планировать.

Политически сказал, планово сказал.

# Закон просеивания. Ты устремлён, тебе даётся

И последний взгляд. Вы вошли в ведение Кут Хуми на один год. Точно все это услышали, что мы на один год это взяли? Значит, через год в сентябре вы должны это…

*Из зала: Повторить.*

Повторить. Или подтвердить, так корректнее сказать, подтвердить. Потому что повторить, ну что там: «Мы идём». Если вы не подтвердили, что делает Кут Хуми? *(достаёт платок, всхлипывающим голосом продолжает)* Говорит: «Много было званых, не все дошли. *(машет платком)* Фаинь, назначь кого-нибудь из Аватаресс на кураторство. У них всё равно Ядра Синтеза есть». Платочек машет и говорит: «До будущих встреч в следующих воплощениях, если дойдёте. Я вас так люблю, дети мои». Не «шмогли». Званых много, дойдут единицы. Просев ИВДИВО показал, что эти не готовы быть в ИВДИВО, просеянные.

Не знаете такое слово в Иерархии: просеянные? В Иерархии пятой расы был закон: «Званых много». Потом их просеивают, просеивают, вот вас уже 21-й Синтез просеивают. Чувствуете, за 20 Синтезов сколько отсюда высеялось, даже пройдя несколько Синтезов, иногда пройдя все 14,16. Остаются только самые, самые устремлённые, готовые, верящие и упорные, кстати, упорство у Ученика должно быть жесточайшим. Все остальные, *(машет рукой)* мы ждём их в веках, в следующий раз на Синтезе. Бывших не бывает, но они просеяны и для этой жизни уже высеянные и посаженные в землю для человеческого роста – одна реализация, ничего личного.

Да, сложно то, что вы делаете, да, головняк полный. Но в Иерархии пятой расы так и называлось: «Закон просеивания» Остаются самые упорные, верящие, невзирая ни на что идущие, особенно с учётом того, как тяжело идти. Все, кто не смог, уже в Человечестве. Это мы не отменяем, что они наши, но уже для следующих воплощений. Может быть, в этом вернутся, но пути господни несповедимы. Я тут вообще боюсь что-то сказать.

Так что вы на сегодня прошли просеянность. И так на год, через год надо продолжить восхождение на шаг выше иерархически. Вы можете это сделать, а можете не сделать, забыли. Кут Хуми вам напоминать не будет: не вошли в следующий год. Кут Хуми скажет: «Фух, вот этих вести с 1 сентября не буду, потому что к Кут Хуми не вошли». С 1 сентября те, кто вышли из Служения, к кому вошли? Ни к кому не вошли, никто их вести не будет. Почему? Свобода Воли. Сам не вошёл, никто тебя не взял. Не-не, за тобой смотрят, наблюдают, может поддерживают, чтобы когда-нибудь в будущем стал Учеником. Но если сам не попросился, тебя никто не берёт, не стройте иллюзии – Закон Иерархии пятой расы: «Стучащемуся да откроется, устремлённому даётся». Об этой второй части фразы все забывают, поэтому у Учеников всегда воспитывали устремлённость бешеную.

Ты устремлён, тебе даётся. Ты не устремлён, тебе ничего не даётся. Ты не стучишься, тебе не открывают. Ты стучишься, тебе открывают. Стучишься – это вот у Кут Хуми попроситься, чтобы он нас вёл весь год. Вот мы сейчас постучались с вами. И Кут Хуми принял нас на ведение.

Вы скажете: «Ну, Кут Хуми всегда принимает на ведение». Понимаете, я всегда это делаю на Синтезе. Всех участников Синтеза нельзя не принять на ведение. Потому что вы же Отец, а Синтез ведётся Отцом. Значит, если вы пришли на Синтез, вас надо вести, ибо Синтез идёт от Отца. Поэтому на Синтезе все принимаются на ведение. А вот вне Синтеза – не факт. Вообще не шучу. Я никого не хочу обижать. Я не потому, что я там злобный или какой-то. Но я говорю с точки зрения Иерархии и ИВДИВО, как это было в пятой расе.

Есть только теория: «А меня везде приняли». Тебя везде уже приняли. Видите, печати ставить некуда. Весь в печатях принятый. Так у Отца 5000 печатей. Если все поставить, кожи не хватит на зерцале каждого из нас. Ну, кто Распоряжение внимательно читал.

Понимаете, о чём я говорю? Пожалуйста, мы сейчас в начале учебного года. Я объясняюсь, что такое Служение и кто такой Служащий ещё раз. И так сказать, взбадриваю на это. Вы скажете: «Так мы с 1 июня вошли в ИВДИВО». Ну и оставайтесь там. Вы в ИВДИВО.

А Кут Хуми ведёт вас иерархически, в первую очередь, а потом в ИВДИВО. Кут Хуми ведёт вас, как один из Аватаров Синтеза. А в ИВДИВО он руководитель ИВДИВО и вас назначает на работу, а не ведёт вас. Назначил – работай. Не работаешь – спросим.

Поэтому он ведёт вас там, как работников. Никогда так не думали? Ну, как Полномочных, по-другому скажу. Кут Хуми вас ведёт там, как Полномочных. Говорит: «Что ты делаешь в ИВДИВО? Должна делать в ИВДИВО. Делать надо вот то-то в ИВДИВО.» Это Кут Хуми ведёт в ИВДИВО. Твоя должность какая? Ты должна в этой должности делать то-то, то-то. Всё, это ИВДИВО.

И пока ты в этой должности что-то делаешь, Кут Хуми тебя ведёт в этой должности в ИВДИВО. А если ты в этой должности в ИВДИВО ничего не делаешь, Кут Хуми тебя видит, что у тебя должность есть, но не ведёт. А чё вести, если ты в этой должности ничего не делаешь. Логично? Даже в 5 расе Учителя вели…

Вот у меня были разные поручения в этом воплощении в 5 расе до 2014 года, до 1995 года пока я стал Аватаром Синтеза. Если я что-то делаю по поручениям, Кут Хуми меня вёл. Как только я прекращаю делать по поручениям или на втором Луче что-то деятельности нет, ну там отдых начался, Кут Хуми меня не ведёт. Так говорит: «Ну, отдыхай». Всё нормально.

Однажды я влюбился. Кут Хуми пошутил: «Ну занимайся любовью». Я сразу понял, что я … что надо совмещать и влюбленность, и работу. Молодёжь. Вот так, двумя словами. Хорошо, что я услышал. На тот момент Кут Хуми был Лучом Любви-Мудрости. Что я услышал? Что если я занимаюсь любовью, то я занимаюсь половинкой Луча. Значит, ко всему Кут Хуми выйти не могу. Он и Любовь, и Мудрость. «Занимайся любовью» **–** это я ограничил себя половиной Луча. Я сразу понял, как элегантно двумя словами Кут Хуми меня послал в нужное место. Поэтому он был не против. Дело молодое. Закон плодитесь и размножайтесь никто не отменял. Вы понимаете, о чём я, да? Ну, так вот ведут Учителя и Аватары Синтеза.

О! Другой взгляд, правда? По-другому. Итак, Кут Хуми вас в ИВДИВО ведёт, когда вы что-то делаете в ИВДИВО. Ничего не делаете **–** Кут Хуми фиксируется на вас. Видите, вот это я зафиксировался. И двигается только если вы скажете: «Что ногой?». А рукой, это если вы что-то делаете. Руки это, когда дело есть. А когда нет дела, то ногой. Шутка. Да, вот так вот. Звучно, смачно. И от всей души. И все всё поняли, даже объяснять не надо. Поэтому в ИВДИВО вы ведётесь к Кут Хуми, когда делаете. Когда не делаете, не ведётесь Кут Хуми. Честное слово.

Потом переходим в Иерархию. И Кут Хуми вас ведёт, пока вы на Синтезе. Вы не на Синтезе **–** Кут Хуми может вас не вести. Говорит: фух, легче стало. Если вы исполняете какую-то деятельность в ИВДИВО самостоятельно, не по должности, Кут Хуми вас ведёт. Не исполнять никакую деятельность не по должности, Кут Хуми вас тоже может не вести. Кут Хуми меня ведёт лично! Ведёт-ведёт-ведёт. Мы сейчас это всё стяжали.

А лично ведёт это как? Он мне по жизни помогает. Помогает. Это первая Человеческая реализация. Тогда ты не Компетентный, не Полномочный, а … в Человеческой реализации Кут Хуми тебе помогает по жизни.

Правильно, пять реализаций мы специально их сделали, чтобы по-человечески Кут Хуми тоже помогал по жизни. Мне тоже помогает по жизни по-человечески. Но ведёт меня Кут Хуми как Человека. Свобода Воли. Ну и пошли по списку. Почему нет? У меня ж Ядра Синтеза есть.

Но Кут Хуми это не интересно. Потому что Человечеством занимается Иерархия. Он говорит: «Дарий…» **–** на мой третий, пятый залёт **– «**тут у меня человечище по-своему живёт. Я его 3-5 раз уже вёл, вёл, вёл, вёл, вёл, а он всё в Человечество углубляется, углубляется, углубляется. Дарий, забери его к себе, чтобы мои глаза не видели. Пусть по Человеческой реализации идёт в Иерархии, как и положено всем человекам».

Дарий говорит: «Спасибо, Кут Хуми. Такого с 5058 Ядрами Синтеза у нас ещё не было. Виталька, заходи. Я тебе сразу Поядающего Огня столько надаю, столько в Человечестве преодолевать надо. Мы с тобой сейчас позажигаем. По-человечески».

И Виталька идёт Поядающий Огонь всем раздаёт. Все в ужасе. Что я в ИВДИВО все в ужасе. Что я у Дария с Поядающим Огнём. Это Часть, кто не знает, такая у Дария. Тоже все в ужасе. Потому что Поядающий Огонь **–** прямой Огонь Отца через меня. Это все просто обжигаются. А я же не могу из себя убежать. Я такой какой вырос и по Полномочиям подготовка.

Так ещё вопрос, что Дарий через вас в Человечество будет отдавать в Человеческой-то реализации. Ядра Синтеза не уйдут из нас.

# О Владыках Синтеза и Ипостасях Синтеза

Ну и последнее. Вот услышьте, пожалуйста. Я сейчас скажу о Владыках Синтеза. Потом скажу о вас. И там, и там действует этот Закон. Я об этом говорю ежегодно. Но вот сейчас сентябрь, стоит напомнить.

Когда Владыка Синтеза является Владыкой Синтеза?

*Из зала: На Синтезе*

Молодец. Видите, не Владыка Синтеза сказал. Вслушайтесь. **Только** на Синтезе Владыка Синтеза является Владыкой Синтеза. Когда Синтез заканчивается, статус и Полномочия Совершенств у Владыки Синтеза сохраняются, Права сохраняются, но Владыка Синтеза вне Синтеза действует как Владыка Синтеза, только если он ведёт какой-то Синтез у Отца или Кут Хуми. Если не ведёт, то он ждёт следующего Синтеза, чтобы быть Владыкой Синтеза.

Владыка Синтеза не снимается ни с каких Полномочий, а всегда Владыка Синтеза, потому что в ночной подготовке его вызывают в команды того Синтеза, который он провёл. Я, допустим, к вашей команде хожу. И в ночной подготовке он, как Владыка Синтеза, вместе с командой того Синтеза, который провёл, что-то делает у Кут Хуми. Ночью Владыка Синтеза сохраняется.

Выходит на день, Синтез он не ведёт, он имеет Полномочия Владыки Синтеза, но Владыкой Синтеза не является. Имеет статус Владыки Синтеза в деятельности Должностного Полномочного ИВДИВО. И все Владыки Синтеза, кто сегодня не ведут Синтез, являются Должностного Полномочными ИВДИВО. Аватарами, Владыками, кем-то. Я не шучу. Я всегда говорил, что Владыка Синтеза является Владыкой Синтеза только на Синтезе. В отличие от Аватаров Синтеза, которые Аватары Синтеза ещё и Главы ИВДИВО. То есть у нас сама должность так называется.

И сильнее всего как Аватар Синтеза я реализуюсь на Синтезе, но я веду весь Синтез ИВДИВО вне Синтеза. То есть на этом Синтезе я фиксируюсь на вашу группу, а весь Синтез Отца во всём ИВДИВО фиксируется на меня. И я веду этот Синтез во всём ИВДИВО физически. Вот Аватарам Синтеза не везёт. Аватаресса Синтеза ведёт весь Огонь Отца во всём ИВДИВО. А я веду весь Синтез Отца. То есть я не могу быть только на Синтезе. Более того, этот Синтез меня отвлекает от ведения всего Синтеза Отца. Потому что в ИВДИВО весь Синтез Отца – это 5058 Синтезов, а я тут 21-ым занимаюсь.

Прямо вот прихожу к вам и сразу – вжух! И только 21-ый. 20-ть снизу, 5038-емь сверху. Ну, в общем, Папа меня ограничил на этот Синтез. И этой концентрации на вас, на вас, на вас, на 33%. Подтягиваемся. То же самое со 109-ым будет.

Какая разница, на каком Синтезе?

*Из зала: Мы же растём.*

Вы растёте. Идёт орошение Синтезом. Растут же растения, и вы растёте. Поэтому растения растут, животные развиваются. А люди реализуются. Поэтому я стараюсь убраться из термина «устойчивое развитие», потому что это прайд в общем. Такой вот прайдовский вариант. Корректно выражусь, и всё. И перейти на Фундаментальный Синтез. По-человечески. А так что да, всё нормально.

А теперь переключаемся на вас. С Владыками Синтеза понятно? Это я говорю ещё и Владыкам Синтеза, которые там мне напрягаются и присылают всякие эти... Я на всякий случай сообщаю. А то у нас вот, знаете, в Москве: Владыки Синтеза **–** это круть! Идёт Владыка Синтеза на совещание. Это же Владыка Синтеза. А он не Владыка Синтеза, он Должностно Полномочный, идущий на совещание. Владыка Синтеза он в момент ведения Синтеза, при назначении на Синтез, он ведёт Синтез. И для той группы, на которую его назначили, он Владыка Синтеза. Ребят, ничего личного. Потому что, если Владыка Синтеза будет везде только Владыкой Синтеза, это очень тяжело.

Но у Владык Синтеза есть другие поручения, которые они ведут, как Владыки Синтеза. Если у них получается войти в ведение Синтеза ракурсом чего-то, то тогда не всегда Владыка Синтеза ракурсом того, чем они вошли в развитие Синтеза.

Мы над этим работаем, но не всегда получается. С Владыками понятно? Ну, это хорошо. Вы же не Владыки Синтеза в основном. Тут несколько всего сидит Владык Синтеза. Некоторые из них после этого на меня могут даже обидеться. Ну и что? Я же от Отца. Ну так в ИВДИВО, ребята. Надо просто додумать, что происходит.

А теперь на вас. Вы сейчас на Синтезе. Значит, вы Ипостась Синтеза только пока вы на Синтезе. 12 часов. Синтез закончился. Вы кто?

*Из зала: Служащий.*

Служащий Синтеза. То есть тот, кто этот Синтез что? Применяет. Правильно? А у нас Синтез Служащего сейчас. Если вы применяете этот Синтез и изучаете, вы Служащий Синтеза. А если вы забыли применять и изучать этот Синтез, вы кто?

*Из зала: Человек.*

Человек. Или Должностно Полномочный ИВДИВО. И вот вспоминайте предыдущий 20-й Синтез, когда вы за два месяца после него что-то делали 20-м Синтезом или изучали 20-й Синтез. Вы были Служащим Синтеза.

Если ничего не делали, не изучали за два месяца, вы вообще были не Служащим Синтеза. В лучшем случае, Должностно Полномочным ИВДИВО. Так как август **–** месяц отпуска, то в августе вы ещё человеками были, загорали. Я тоже загорал. На даче знаете, как хорошо загораешь. Голым выходишь. Ой, голым. В плавках, в плавках, в плавках. Всё нормально. И так липнет к тебе загар. Видите, черный весь. Я не на даче. Это я живу в деревне, как вы …для вас это на даче. У меня усадьба у сада Отца. Ну там, несколько соток. Ну усадьба.

Вы увидели? И надо делать усилия, чтобы вы сохранили ведение Синтеза 21-го Отцом и Кут Хуми в вас. Не сделайте усилия, этого ведения не будет.

# Что вы делаете на Синтезе?

Нет, Кут Хуми ведёт Синтез ночью. Вы вышли на учёбу. Поэтому я всегда прошу учёбу прямо в последней практике. Потому что знаю, что некоторые не попросятся и не будут ходить по ночам даже. Значит, вообще тогда через месяц придёте, и хоть заново Синтез начинай.

Не шучу, у меня так было первые годы, пока я не научился этому. При этом все говорят: мы каждую ночь будем просить. Первую ночь ещё просят, сразу после Синтеза. Особенно, когда Синтез заканчивается в 10.00. Все помнят ещё. Если заканчивается в 14.00, к десяти суета в воскресенье такая, что уже ничего не помнят. Ну, дети, внуки, работа, жена, муж, готовка, стирка. Ну, в общем, выходные дела, в общем. А в понедельник так вообще ужас, с работы приходишь **–** хоть бы отдохнуть. Ой, опять утром проснулся, забыл на учёбу пойти. Ой, опять утром проснулся, забыл ночью. Хотя бы извинения попросили у Кут Хуми. Ой, опять забыл. Ой, опять забыл.

А тут Виталик, сволочь, в последней практике сказал: все на учёбу на месяц. Ты забыл, тебя Кут Хуми взял. Ты забыл, тебя Кут Хуми взял. Почему? Ну, практика Синтеза с Отцом. Здесь нельзя не взять. Папа уже контролирует. Ну и так вы приучаетесь в ночной подготовке с Кут Хуми хотя бы 21-м Синтезом заниматься. По ночам. Днём 20-м Синтезом.

Вспоминайте, вы занимались 20-м Синтезом днём за последние два месяца? Хоть что-то. С 20-го Синтеза. Вы говорите: «Мы Синтезом занимались». Согласен. Вы Синтезом занимались каким? Всем. Ну это «всё» **–** это ничего. Я отвечаю за 20-й Синтез с вами. То есть, если вы двадцатым не занимались, вы не Служащий Синтеза. Вы скажете: «А мы занимались всем Синтезом». Вы как Должностно Полномочный ИВДИВО можете заниматься всем Синтезом? Да обязаны, потому что ИВДИВО – это и есть Синтез.

Значит, если вы занимались всем Синтезом, вы чаще занимались как? Должностно Полномочным ИВДИВО. Примерное занятия Синтезом. Стяжание Абсолютного Огня – программа Синтеза. Стяжание работы с тремя телами – программа Синтеза. Восхождение в разные Космосы и там адаптация **–** действие. Ну, последние Космосы там будут. Программа Синтеза. Разработка Частей ракурсом Синтеза. Вот сейчас, 513. Программа Синтеза. Разработка Ядер Синтеза **–** программа Синтеза. Ну, хотя бы вот эти темы из известных. Что-то из этой темы берёте, вы продолжаете быть Служащим 21 Синтеза. Ну, Ипостасью 21 Синтеза. Что-то из этих тем не берёте, и Папа смотрит, а какую тему Синтеза вы взяли? Это Синтез или Синтез Должностно Полномочного ИВДИВО? Или Синтез в ИВДИВО, который мы применяем тем или иным способом? Ну, вот такая ситуация. Себя узнали?

Поэтому некоторые говорят: «Вот, я прошла Синтез.» Прямо вот так говорят: «Прошла Синтез.» Я иногда добавляю: «Мимо». Одна поправила, сказала «я отсидела Синтез». Я говорю: сколько лет? Она сразу поняла. «Виталик, тебе ничего сказать нельзя». Я говорю: «Формулируй правильно». Вначале было Слово. Отсидела она Синтез, прошла она Синтез, стояла она на Синтезе. Ладно, отсидела, опять сидела. Лежала на Синтезе, тоже не лежали. Что ты делала на Синтезе? Что вы делаете с Синтезом, если вы не отсидели и не прошли Синтез?

*Из зала: Стяжаем.*

Стяжаете Синтез. Но Синтез вы не стяжаете, вы в практиках стяжаете что-то там из Синтеза. План Синтеза сейчас стяжали. Это стяжали. Синтез вы не стяжаете. Хотя сейчас и Синтез стяжали. Только стяжаете Синтез и всё? И так 12 часов?

*Из зала: Ядра Синтеза.*

Ядра Синтеза. Так, что вы делаете на Синтезе? О, Господи.

*Из зала: Творимся Отцом*.

Это начало года.

*Из зала: Творимся Отцом.*

Творимся Отцом. Папа, творись меня. Не-не, я правильно сейчас сказал? Потому что Творение не есть Синтез. Если мы в Синтезе, то Папа нами творит окружающих. И вы эманируете Синтез Человечеству. Значит, в этот момент вы творите с Отцом окружающих. Так что я правильно сказал? Мы Творцы сейчас с вами.

А в практике, когда я говорю: «Папа синтезирует и творит» Вот в самой практике, вы Творитесь. Чтобы не быть тварью *(смех)*. Ты меня поняла *(смех)*. А вот вне практики мы сейчас в Синтезе. И что вы делаете в Синтезе вне практики? Творит Папа только в практике нас. Сейчас он нас синтезирует. А что вы делаете, когда Отец нас синтезирует? Давайте, русские слова: что можно делать, когда Отец вас синтезирует? Ребята, я вас подвожу к следующей практике, стяжанию, к следующей теме. Там важно будет. Именно этот взгляд. Уже почти подвел. Сейчас будет практика.

Чувствуете? А говорят, русский язык богатый. Зависли, слов нет, правда? Стяжать нельзя, вестись нельзя, сидеть нельзя, проходить мимо нельзя *(смех)*. А что можно?

*Из зала: Насыщаемся?*

*(Смех)* О! Хоть одно слово вспомнили. *(Смех)* Итак, вы насыщаетесь Синтезом. Раз. Продолжаем.

*Из зала: Вмещаем.*

А?

*Из зала: Вмещаем.*

Вмещаете Синтез. Два.

*Из зала: Разрабатываемся*

Разрабатываетесь Синтезом. Три. Слава тебе, Господи.

Всё это делают. Разработка при этом ещё шестнадцатеричная идет: от Качеств до Компетенций. Вы ж помните, мы ещё Компетенциями наделяемся. Это по итогам разработки. От Качеств до Компетенций. Значит, вы сейчас насыщаетесь Качествами Голоса Полномочий. Так как Часть такая. Хрустатическими Качествами. Понимаете, о чём я?

*Из зала: Да*

Тоже понимаете. Уже хорошо. И аж до шестнадцати Компетенций, которые у вас появятся к концу Синтеза.

Это ж разработка: от Качеств до Компетенций. То есть мы разрабатываемся. Мы разрабатываемся, дальше, ещё…

*Из зала: Растём*

Растём Синтезом. Орошение *(показывает)*, растём Синтезом *(смех)*. Тогда развиваемся Синтезом. Наконец-таки реализуемся Синтезом. Ещё!

*Из зала: Преображаемся*

Преображаемся Синтезом. Ура!

*Из зала: Пробуждаемся*

Пробуждаемся Синтезом. Аж восемь уже!

*Из зала: Насыщаемся*

Было. Первое.

*Из зала: Усваиваем*

Усваиваем Синтез после Синтеза. Сейчас ты не усваиваешь, сейчас в тебя впихивают, впихивают и впихивают. И усваивать ты начнешь завтра, когда Синтез закончится. Двадцать первый. До этого ты не будешь усваивать, и в тебя будут продолжать впихивать. Даже вот, я буду вести сто девятый, вы завтра после обеда придёте, сегодня полдня будут продолжать впихивать, ночь будут впихивать, с утра будут впихивать. И ещё вечером вы придёте, довпихивают в вас. Поэтому вы так быстро растёте. И у вас такой самый большой впихуемый Синтез *(смех)* во всём ИВДИВО. Двухсуточный фактически, хотя считается двенадцатичасовым. Итак, пока восемь.

*Из зала: Просвещение.*

А?

*Из зала: Просвещение*

Посвящения **–** это Компетенции. Уже было.

*Из зала: ПрОсвещение*

А, просвещаетесь Синтезом. Ладно, согласен. Просвещаетесь Синтезом. Министерство Просвещения не всегда согласится, скажет: «Лицензии нет» *(Смех).* Но от Отца мы просвещаемся. Всё? Девять слов всего?

*Из зала: Воскрешаемся*

Воскрешаемся, фух, уже хорошо. Наконец-таки десятое. Воскрешаемся. Это Новое Рождение, сегодня будет это. Воскрешение там в том числе. В общем, вы обогатите, пожалуйста, свой язык.

*Из зала: Образуемся*

Что? Образуемся. По всем тридцати двум Организациям идём, да? От Иерархизируемся Синтезом до Ивдивируемся Синтезом *(смех)*. Тридцать две Организации. Нормально. Уже сразу десять плюс тридцать два **–** сорок два! Хотя разработка там была. Ну, минус один. Сорок точно у нас получается. Вы увидели?

И вот проблема не в том. Я вижу то, что знаю. Если этих слов вы не знаете, не видите на Синтезе, то Синтез идет, а вы этим на Синтезе не занимаетесь. Вы должны сами для себя составить список, что на Синтезе с вами происходит. Желательно из множества слов. Я не шучу. Я так делал, у меня хорошо работало. Тридцать две Организации **–** святое дело: от Иерархии до ИВДИВО.

*Из зала: Сто двадцать восемь Организаций*

Это ты туда еще войди. Там Аватар-Ипостаси выйдут на тебя на шестьдесят четыре свои Организации. И говорят: «У-тю-тю-тю-тю…» Помнишь? *(Смех)* «У-тю-тю-тю-тю» Джентельменка удачи, да? Пасть порву! Моргала выколю! Вначале подготовься, потом выходи! *(Смех)* Ну ты поняла, мы с тобой из Советского Союза, нормально всё *(Смех)*. Не-не, конечно, вам интеллигентные Аватар-Ипостаси, так не скажут. Но представят, что они хотят с вами сделать с вашей подготовкой.

*Из зала: Вы куда пришли?*

Поэтому вы выходите и говорите: «Учите меня!» А они не имеют права учить. Имеют право учить только Аватары Синтеза. Они имеют право с вами что-то делать.

*Из зала: То есть мы должны для них что-то делать.*

Гениально! *(Смех)* На двадцать первом Синтезе мы взяли самую гениальную мысль: мы должны что-то делать для Аватар-Ипостаси. И тогда Аватар-Ипостаси вместе с нами будут это делать, когда мы для них что-то делаем, и этим мы будем обучаться. И другого не дано. А вот, если вы выпёрлись туда, и ничего не делаете, то: «Пасть порву! Моргала выколю!» *(Смех)* В Леоновом изображении, если я правильно помню фамилию.

*Из зала: Да-да, Евгений Леонов, правильно.*

Да, мы с тобой-то это помним. Тут у нас вообще молодежь вот сидит, она точно помнит?

Ладно. То есть мне от вас нужен к следующему Синтезу список, что вы делаете на этом Синтезе, сами для себя, и Отец делает с вами. Некоторые слова мы подобрали. Сколько должно быть слов хотя бы?

*Из зала: Шестнадцать*

Мы сорок нашли. Желательно шестьдесят четыре. Чтобы кодоны совпадали со словами. Что только на Синтезе с вами не делают.

*Из зала: Шестьдесят четыре частности.*

Не надо частности. Частности не трогаем, это один из Синтезов будет. Сразу ограничимся только одним видом Синтеза. Частности **–** это один вид Синтеза, всё. Но! На этом Синтезе вы еще разрабатываетесь шестьюдесятью четырьмя частностями. Это один из горизонтов просто, и всё. Сорок один поставим, и всё. Поэтому, желательно найти сорок один список. Ой, сорок один, шестьдесят четыре слова в одном списке. Вы скажете: «Зачем это?»

# Голос Полномочий

Новость для вас: мы сейчас стяжали Голос Полномочий, а ваши Полномочия голосом работают по этому списку. Если вы не знаете, что сказать, голос что? Не говорит. А Полномочия что? Не включаются. Если вы знаете, что с вами происходит на Синтезе словами, голос это произносит. Слово и Полномочия включаются. Голос Полномочий.

Чтобы вы не думали, что я тут не понятно, чем занимаюсь, я пытаюсь разработать ваш голос на шестьдесят четыре варианта в явлении Синтеза. И включить соответствующие Полномочия. Не как стяжание Части, а как реальную дееспособность Синтезом хотя бы на Синтезе. А там, глядишь, и вокруг Синтеза это всё включится. В смысле не только в ночной подготовке у Кут Хуми, а ещё и днём, в течение дня. Не, не включается, включается, среда Синтеза растёт. Ладно.

# Количество Ядер Синтеза в каждом

Ну и последний взгляд, я почти его забыл, и мы идём в практику. Распоряжения. Сколько у вас Ядер Синтеза? Я уже это делал в Казани. Ничего нового не спрашиваю. Но я буду это делать с каждой группой, даже на сто девятом. Кто здесь пойдёт на сто девятый Синтез, и там будет то же самое. Почему? Ядра Синтеза по-разному реагируют на весь этот список. А я пытаюсь разработать, как это найти, нащупать эту тематику.

Итак, у вас пять тысяч пятьдесят восемь Ядер Синтеза при прохождении ста двадцати Синтезов. Сто двадцать у вас нет, вы прошли условно на сегодня двадцать один. Все пересчитывается на двадцать один Синтез. Убираются некоторые круги Синтеза, убираются некоторые 10-ядерные процессоры. И у вас с пяти тысяч пятидесяти восьми сокращается до чего-то там. Но есть восемнадцать постоянных Ядер Синтеза. Плюс двадцать одно постоянное Ядро. Двадцать одно умножаем на десять Жизней – двадцать. Это у вас двести Ядер, плюс восемнадцать постоянных – двести восемнадцать Ядер точно есть в десяти Жизнях.

Плюс, итак, у вас двадцать Синтезов, умножаем на десять Жизней – двести Ядер. Плюс шестьдесят четыре Ядра обязательно внутренней подготовки – двести шестьдесят четыре. Плюс пройдено: первый курс – это ядерный процессор первого курса, пускай в двенадцати вариантах, плюс двенадцать – это двести семьдесят шесть ядер плюс восемнадцать постоянных. Двести восемьдесят восемь, двести девяносто четыре Ядра у вас сейчас есть, базово. Ничего личного. Ну еще плюс — это курс Посвящённого. Плюс ещё один, два, три ядра можно учесть.

Пускай округляем до трёхсот из 5058-и, потому что с каждым Ядром Синтеза у вас всё экспоненциально растёт в десятках раз, там разные процессоры включаются.

Итак, 300 на 21-м Синтезе за 20 Синтезов, плюс-минус, может чуть больше. Продолжаем. У меня 5058, у меня все 120 Синтезов есть, мне положено. У кого-то здесь тоже есть, вон стоит ещё одно чудо, тоже со 120-ю Синтезами, тоже всё есть. О сидячих не говорю, просто вот кто стоит, их хотя бы видно, сколько там всё эманирует. И вот из нас эманирует 5058, из двух нас, а из всех остальных по 300. Ничего личного. Вот это вы сейчас почувствовали, что такое иерархические Полномочия. И ущемляться не надо, мы просто мы дольше работаем Синтезом. Вырастите, всё нормально, вырастите, потенциалы такие.

Итак, Ядра Синтеза Синтезов – раз, дальше. После практики будет тема, зачем нам нужно такое количество Ядер Синтеза. Там, я не знаю, когда перерыв будет, но это следующая тема. Итак, Ядра Синтеза Синтезов – раз. Что, Распоряжение никто не читал? Правильно мне Кут Хуми сказал в практике: «Стяжай с ними Ядра Синтеза – не знают». Какие у вас есть ещё Ядра Синтеза кроме с этих Синтезов? Я даже в практике это говорил! Мы открывали их перед Отцом, кто успел услышать в практике что-то там.

Громче.

*Из зала:* *Ядро Должностно* *Полномочного.*

Итак, Ядро Должностно Полномочного – одно, триста один! Ядро Высшей Части – одно, триста два! А чего-нибудь побольше есть?

*Из зала:* *Ядра Парадигмы*

Ядра Парадигмы – семь, триста девять!

*Из зала: Ядра Миров.*

Ядра Миров – сколько? Это прошлое, гарантирую, что прошлое. Я б дал больше. 160 было полгода назад, а сейчас сколько? Наверное, 320, в два раза больше. 320? Все знают, что Ядра Миров 320, нет? Фух! 630! Повышаемся.

Дальше, какие у вас Ядра Синтеза ещё есть?

*Из зала: Ядра Съезда.*

Ядра Съезда, плюс два – 632. Ладно, у вас одно, 631-о, для кого-то. Продолжаем. Это ж мелочь. Чувствуете, как мелочь, мелко плаваете. Ещё какие Ядра Синтеза у вас есть? У вас есть ещё Ядра Синтеза. Я их даже в Распоряжении расписал, чтоб мы запомнили! Потому что на Синтезах называл, никто не запоминает.

*Из зала: Непубликуемых курсов Синтеза.*

Непубликуемых курсов Синтеза. Это вот то, что мы тут посчитали в 300, это ядерные процессоры. Ребята, у вас есть Ядра Синтеза каждой Части. Точно есть? Помните, да? Сколько у вас Частей? А? Говори цифру.

*Из зала: Четыре тысячи…*

Продолжай. Аж страшно сказать, четыре тысячи выдержал! Чувствуете, как страшно сказать 4608 ужас какой! Сегодня будет больше, так что мужайся.

Итак, у вас четыре тысячи, я не шучу, я честно сказал. У вас 4608 Ядер Синтеза Частей. Это уже плюс 630 это 5232, с учётом двух Съездовских. Плюс Ядра Синтеза чего у вас ещё есть? Кроме Частей. А? А?

*Из зала: Ядро Кут Хуми.*

Кут Хуми и Отца в 5058 входят. А? О! Чувствуете, опять только в Человеческой жизни застряли – Части.

*Из зала: Высшая Часть и Вечная.*

Считали, Ядро Высшей Части. Ядро Вечной Части лучше не считать, не хочу вас отправлять в Вечность, поживите ещё. Специалисты. Всё в Вечную Часть хотят. Ребята, у вас есть Ядра Синтезов всех ваших Компетенций. Сегодня на этом Синтезе вы получите не одно Ядро, а 17. 16 Компетенций. Не одно Ядро, а 25: 16 Компетенций, 8 Частей и одно Ядро Синтеза – 25. Фух.

Сколько у вас Компетенций, вы не знаете, но у вас второй курс. Умножаем на 16, 20 умножаем на 16 – минимум 320 Ядер должно быть. В конце двадцать первого Синтеза будет 336, но пока 320, 20 умножаем на 16. Мы преображали каждое Ядро Синтеза на 16 Компетенций, кто не помнит. Было такое, не было? У вас было, не было? Считаем, что было.

Итак, плюс 320 – 5600, 5900 уже 5952. Потом Ядра Синтеза Полномочий. У вас есть Полномочия? Не Должностно Полномочное. У вас есть какие-то Полномочия? Ядро Синтеза Полномочий есть у вас? Какое? Как называется? Не Должностно Полномочное. Ядро Синтеза Полномочий. У вас Полномочия какие? А? Громче!

*Из зала: Ученики.*

Ученики, это Компетентные. А? Служащий. О, Господи. А не, может быть кто-то и Служащий. В общем, у вас по Должностям есть Учитель Синтеза, Ипостась Синтеза, Служащий Синтеза и Посвящённый Синтеза – это называется Полномочия, это Степень Полномочий. Поэтому, если вы работаете в Полномочиях Учителя Синтеза, у вас Ядро Учителя Синтеза. Если вы работает Служащим Синтеза, у вас Ядро Служащего Синтеза. Я не знаю, где какую должность вы занимаете в Столпе подразделения, сами решайте, но вот четыре вида.

А, Ядро одно, у кого-то Учителя, у кого-то Ипостаси, у кого-то Служащего, у кого-то Посвящённого, кто где сам стал или вас туда Кут Хуми отправил. Причём Кут Хуми может переставлять.

Недавно мне Глава подразделения позвонила и сказала: «Аватары Синтеза ничего не делают, хотя решили это сделать и ничего не сделали. Что мне делать?» Я говорю: «Готовить список, чтоб на следующий год их не было Аватарами. – Как?!» Я говорю: «Вот так, они решили, они не сделали. Ты им говоришь: «Вот вы решили, вот вы не сделали». Что нужно сделать? Перевести в Посвящённых и набрать новых. – Где?! – Синтез начать вести новый и прям всех новеньких на Синтезе».

Я однажды в одном подразделении провёл первый курс, и все Аватары стали с первого курса. Старенькие на меня обижались… А я их спросил: «Что вы делаете за год? Список. – Как что? Держали Синтез. – Молодцы! Какая разница, где держать, что Аватарами, что Владыками, что Учителями – все держат Синтез». Помните, Титаны, держащие сферу Планеты? Это вот наши держат Синтез. Вот держат Синтез.

Возьмите фигурку Титана, над которой головой Планета. У меня есть такая, в доме специально. Я думаю, чего мне её подарили. Потом понял, мне подарил её держащий Синтез. Вот он стоит, а сверху сфера Планеты, он держит Планету, это он Синтез держит. У меня одна рекомендация Главам подразделения – всех перевести во Владык, если есть, кого менять. А как? Не работают же! А Кут Хуми ведёт Должностно Полномочных, когда они что-то делают. Если они ничего не делают, Кут Хуми Должностно Полномочных, что? не ведёт. А раз ты не ведёшься Кут Хуми, как Должностно Полномочный, что тебя держать Аватаром? Тем более Аватар это вообще должен сам идти и давать новое. От Отца и Кут Хуми, конечно.

# Синтезкосмическая реализация

Ладно. Итак, допустим, у вас Ядра Учителей Синтеза есть. И последнее, что у вас ещё есть? Ядро Синтеза чего? Наверное, что-нибудь с ИВДИВО, да? Или Ядро Синтеза Реализации. У вас есть какая-то Реализация? Вот Ученика вспомнили, но Ученик — это Компетенция. Вы в Реализации Человек, вы в Реализации Аспект, вы в Реализации Теург и выше, Христос, Будда там. Вы кто в Реализации? И тишина, и мёртвые с косами стоят, а я иду мимо, и никого не боюсь. А?

*Из зала: Они не знают кто.*

А что ты за них? А ты у нас кто?

*Из зала: Я не знаю, кто я.*

Вот она за них, а сама не знает. Ну как-то некорректно.

*Из зала: Я сразу сказала, что я не знаю. Они тоже не знают, поэтому мочат.*

А надо знать, товарищи, у вас четвертый тип реализации – Синтезкосмический. Вы ходите в Космос, и вы кем-то там должны выйти в Космос. То есть, если я сейчас выведу в любой Космос, у вас срабатывает – Синтезкосмическая реализация. И в этой Синтезкосмической реализации у вас минимум одна из 16-ти реализаций: от Человека до Отца, не Полномочных – Человек, Аспект, Теург, Творец, Ману, Будда, у нас кстати Будда. Майтрейя, Христос, Изначальный, Посвящённый, Служащий, Ипостась, Учитель, Владыка, Аватар, Отец. Одна из 16-ти реализаций.

Вы кто? Здесь в зале. Выйти к Отцу спросить? И он, кстати, отвечает. Дальше берём палочку ушную, вторую ушную и слушаем Папу. Он мне говорит, кто я. Честно. Как только я спрашиваю с любой командой, он мне говорит, кто я. Но мало ли, вдруг в другой команде я другой. У меня бывает, с меня станется, за неделю могу вляпаться и буду другим уже. А если не вляпаться, он говорит, опять такой же. Но это он уже шутит. С каждой командой одно и то же. Говорит: тоже устанешь, надо творческое что-нибудь. Папа же – Творец. Вы услышали?

# Комментарий перед практикой

В общем, сейчас всё будем слушать. Вы должны знать, кто вы по Человеческой реализации. Кстати, новость для вас. Вы Человек какой – из 128 Реализаций? Все понимают, о чём я? Кто не понимает, я вам сочувствую, изучить. Это седьмое Распоряжение, если правильно помню. Потом, ну упростимся, какой вы Человек из восьми, не будем говорить о 120-ти, там 8x16=128, поэтому из 8 берём, так проще из восьми. Человек-Посвящённый, Человек-Служащий, ну вы на Служащем должны быть хотя бы Человек-Служащим, у вас прям втягиваем Человека-Служащего. Вы упирайтесь, и говорите: «Нет, я Человек». Ну, ладно.

 Итак, какой вы человек из восьми? Какой вы Компетентный из шестнадцати? Вот там Ученик, Адепт, Архат. Какой вы Полномочный тоже из 16-ти? А, из 32-х. Из 32-х? Там с Иерархией, с ИВДИВО, с Отцом. Какой вы реализованный из 16-ти? Там из 64-х, я помню. Ну, мы начнём из 16-ти, чтобы не портить себе жизнь.

И в ИВДИВО реализации, вы кто? Больше всего. Ну, примерно так вот. Ну и потом ракурсом всего этого мы с вами стяжаем вам Ядра, в которые мы примерно посчитали, но я буду говорить, за 12 тысяч, а у вас получится сколько-то там. Кут Хуми говорит: «Я буду говорить за 14 тысяч», а у вас получится сколько-то там, из них. Всё. Я понимаю, почему за 14 тысяч, просто. Практика.

 Мы стяжаем с вами разработки Ядер Синтеза. И ещё раз – новость! Для Компетентных, которые скучно на меня посмотрели, решили, мысль прислали: «А, мне не надо, я уже стяжал». «Дурак ты, Вася!» Вася, не о тебе. Вася, не о тебе! Вася, не о тебе. Ты умный. Это русское идиоматическое выражение, которое нельзя лично приписать к саму себе.

Почему «дурак ты, Вася»? Даже, если ты после Казани стяжал Ядра Синтеза, они уже что? Устарели. Яйца протухли-то. Ядра Синтеза протухли. Почему? Вышел указ Отца на 529 указивок, а у нас в предыдущих Ядрах Синтеза была всего 280. Даже, если вы их неделю назад стяжали. Вот так всё у Отца серьёзно. Поэтому, как только вышло 529 указов, Ядра Синтеза мы сейчас их вписали, и все ваши старые Ядра стали... ну слегка устаревшими.

Конечно, в ваши Ядра они вписались, мы сейчас это стяжали, но после этого нужно обновить все Ядра. Логично? Не-не-не, я не просто так говорю. Я вас приучаю, что вы должны делать всю жизнь. Синтез когда-нибудь закончится. Через годик мы пройдем этот Синтез. Ну, кто пойдёт на третий курс пойдёт, а некоторые устали от меня так, что на третий курс даже не пойдут. И вы должны уметь сами работать с Ядрами Синтеза. И помните, что ежегодно их надо обновлять. Новые указы вышли? Нужно обновлять.

*Из зала: (не разборчиво)*

 Что? Ничего? А, вы о личном. Есть такое. Практика. (Скрипнуло кресло, когда Ведущий сел) Это старые Ядра Синтеза закончились. Гениальное кресло. Всё сразу ушло.

 Начинаем. Подсказка. Вы говорите Голосом всех Ядер Синтеза, действующих в вас. Это мы сейчас стяжать будем тоже. Другими словами, каждое Ядро Синтеза расширяется на всё тело, включая голосовые связки. Если мы с вами посчитали, округляем – 6000 Ядер Синтеза, то каждое Ядро расширяется на всё тело, на голосовые связки. И идёт концентрация 6000-го Синтеза.

На связках, на теле это не заметно, но, когда голос начинает говорить, в этот голос записывается все 6000 Ядер, как ваш собственный Субстанциональный Синтез. Все понимаете, о чём я? Образ передал? Поэтому, когда мы сейчас стяжаем обновление Ядер, они станут у вас во всём теле цельно, каждое Ядро, потом синтезируются между собой в Синтез Синтеза вашего тела. А потом вы перед Отцом будете говорить голосом Синтеза ваших Ядер. Это как Синтез самая высокая 64-я частность, то говорить Синтезом перед Отцом – это действовать 64-мя Синтезами, или 64-мя частностями, или 64-рично уровнево. Ну, там по-всякому бывает.

Образ взяли? Это то, к чему я вас хочу довести. Но чтобы голос включился, ему нужно всегда обновлять Ядра. Это проблема голоса. Ядра не обновили, он говорит по-старому. Ядра обновили, начали говорить, он говорит по-новому. Это вот сложности голоса. Практика.

# Практика 2. Обновление Ядер Синтеза. Стяжание 5121 Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Преображение Голоса Полномочий на явление Синтеза Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Вспыхивая всеми Ядрами Синтеза от каждого из нас, открываем их, заполняясь Синтезом всех Ядер Синтеза в однородный Синтез Синтеза каждого из нас, вводя однородный Синтез Синтеза каждого из нас в Ипостасное тело собою.*

*Кут Хуми уточняет – в Высшее Ипостасное тело. Как только Синтез Синтеза входит, вы сразу включаетесь в Высшее, 9-го Космоса, Ипостасное тело.*

*Переходите Высшим Ипостасным телом в зал ИВДИВО, становясь перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 8128-архетипически синтез-физически в однородном Синтез Синтезе каждого из нас.*

*И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас на новое качественно-количественное явление Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца концентрацией Указов Изначально Вышестоящего Отца, 529-ти, в каждом Ядре, исходя из этого:*

* *на новые Ядра Синтеза Частей, прося расширить их потенциал с 4608-ми до 5120-ти, плюс Высшая Часть Изначально Вышестоящего Отца, пяти тысяч ста двадцати одного Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца,*
* *на Компетенции каждого из нас, задействованные всеми Синтезами и лично накопленные каждым из нас,*
* *Ядра Синтеза Полномочий каждого из нас, и как явление Полномочного, и как явление Полномочий,*
* *Ядра Синтеза реализаций каждого из нас,*
* *и Ядра Синтеза ИВДИВО-реализации каждого из нас в синтезе их. Вот здесь Ядро Синтеза Должностно Полномочного, Ядра Синтеза Съездов здесь и иные реализации каждого из вас, Ядра Синтеза миров здесь – в ИВДИВО-реализации.*

*И преобразить каждого из нас и синтез нас на новое количество и состав Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. С вырабатыванием нового Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, действующего Голосом каждого из нас, в явлении Полномочий каждого из нас. И одновременно фиксируем их на каждый огнеобраз физического тела и всех Частей с системами, аппаратами и частностями каждого из нас синтез-концентрированно собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, Фаинь ушла, Отдел Синтеза включился, стяжаем количество Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца по количеству Ядер Синтеза всех видов выражений, действующих в нас. И вспыхиваем соответствующим количеством Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца по количеству Ядер Синтеза разнообразных выражений в каждом из нас. И, возжигаясь Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, входя в новый качественно-количественный состав Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*В этом Огне мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца. Становимся Высшим Ипостасным телом пред Изначально Вышестоящим Отцом, насыщенным однородным Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас в форме Ипостаси 21-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою. В форме Высшей Ипостаси 21-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем обновление Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, развёрнутых и действующих физически ракурсом явления десяти Жизней всех курсов Синтеза и внутренней организации с явлением Кодекса Синтеза постоянных Ядер Синтеза и Ядер Синтеза Отца и Кут Хуми каждым из нас****.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем количество Синтезов Изначально Вышестоящего Отца по количеству Ядер Синтеза с качественной организацией в каждом из нас. И возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, вмещая преображение Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждого из нас, включая Ядра Синтеза, которые Отец дополняет нам, если у нас они отсутствуют, необходимые. И возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и* ***стяжаем Ядра Синтеза Частей, 5121 Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, включая Высшую Часть Изначально Вышестоящего Отца собою****. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 5121 Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем количество Синтезов по количеству Ядер, возжигаясь, преображаемся ими. Преображаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца собою, вспыхиваем Ядрами Синтеза Частей каждым из нас.*

*В этом Огне синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и* ***стяжаем Ядра Синтеза Компетенций*** *каждого из нас, стяжая количество Синтезов по количеству Компетенций. И стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим развернуть Ядра Синтеза по количеству Компетенций, каждой Компетенции одно Ядро Синтеза каждому из нас, в новом формате явления Компетенций синтез-физически собою. И возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

***Стяжаем Ядра Синтеза Полномочий Изначально Вышестоящего Отца*** *в качественно-количественном составе каждого из нас, стяжая Синтезы по количеству Ядер Синтеза Полномочий Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем Ядра Синтеза по количеству Реализаций каждого из нас****, на каждую пройденную реализацию, а также на все виды Синтезкосмических реализаций каждого из нас. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем количество Синтезов по количеству Реализаций и синтезкосмичности каждого из нас. И возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И в этом Огне* ***стяжаем Ядра Синтеза по ИВДИВО-реализациям каждого из нас****, включая все пять видов реализаций, отдельными Ядрами Синтеза, пятью, а также всеми иными явлениями, которые входят в реализацию ИВДИВО Ядрами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И вспыхивая Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжая и возжигаясь на Ядра Синтеза ИВДИВО-реализаций каждого из нас, преображаемся Синтезами Изначально Вышестоящего Отца собою, вспыхивая всеми Ядрами Синтеза каждого из нас, устанавливая Ядро на всё тело, Высшее Ипостасное тело, и всё физическое тело каждого из нас, 9‑космически Высшее Физическое тело каждого из нас.*

*И заполняя физическое тело количеством Ядер Синтеза тотально всем телом в целом, каждое Ядро Синтеза на всё тело физическое, мы* ***просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить Голос каждого из нас на явление Синтеза Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Голосом каждого из нас, включив и развернув Голос Полномочий Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас по количеству Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою****.*

*И перед Отцом включаем Голос и что-то говорим Отцу, но не поём. Только говорим. Можно фразу сказать, можно текст какой-то сказать, но говорим. И Отец сонастраивает наш Голос Полномочий на количество Ядер, синтезируя его каждому из нас. И развёртываем каждый свой Голос пред Изначально Вышестоящим Отцом. Завершаем это. Молчим. Отец услышал ваш Голос Полномочий.*

*И* ***просим Изначально Вышестоящего Отца наделить каждого из нас одной из Человеческих реализаций****. И вспыхивая, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца явления Голоса Полномочий Синтезом Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им собою.*

*И в этом Огне мы просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать все Ядра Синтеза в концентрации на каждое Ядро каждого огнеобраза физического тела и Высшего Ипостасного тела каждого из нас, вписав концентрат и концентрацию всех Ядер Синтеза в каждое Ядро любого огнеобраза и сам огнеобраз в целом во всём физическом теле и Высшем Ипостасном теле, развертывая связки между Ядрами соответствующей концентрации Синтеза собою. И проникаемся концентрацией всех Ядер Синтеза на все Ядра всех огнеобразов каждого из нас связками их между собою,* ***входя в субъядерность личную каждого из нас, субъядерностью вырабатывая субстанцию каждого из нас в явлении Человека, Компетентного, Полномочного, Реализованного и ИВДИВО-реализованного каждым из нас в синтезе их собою****.*

*И вырабатывая субстанцию, просим наделить каждого из нас соответствующим уровнем вибраций синтеза колебательных контуров всех огнеобразов всей субъядерности субстанциональностью каждого из нас в явлении синтеза всех накоплений, подготовок, Компетенций, Полномочий, Реализаций и ИВДИВО-реализаций каждого из нас. И проникаемся личными, индивидуальными субъектными вибрациями каждого из нас. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем фундаментальность субстанционального Субъекта его вибрациями Изначально Вышестоящего Отца каждого из них каждым из нас и в синтезе нас собою. И вспыхиваем вибрациями высочайшего выражения каждого из нас пред Изначально Вышестоящим Отцом и физически, развёртывая субстанционального Субъекта собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. И, вспыхивая этим, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым собою. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию. Развёртываемся физически. Развёртываемся физически, входя в уровень вибраций субстанционального Субъекта физическим телом каждым из нас, соответственно, физически собою. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москва, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

# Комментарий после практики. Изменение состава огнеобразов

Буквально пару фраз и идём на перерыв. 4 часа даже отработали. Быстро ушло время.

Первое. Голос и Полномочия – это всегда ваша вибрация. Мы уже стяжали вибрацию на субстанционального субъекта. Но на этом Синтезе есть особенность: когда я говорю, у меня вибрируют голосовые связки. Голос – это не только связки физические. Но голос – это выражение вибрации. Поэтому в 5 расе слово «вибрация» – это когда там есть другой уровень вибрации, и мы друг друга не замечаем. Оно есть даже сейчас на физике. Не все видят друг друга рядом идущие. Это разный уровень вибрации. Но итогово он всегда выражается голосом и Голосом Полномочий. Поэтому мы продолжаем готовить вашу Часть Голоса Полномочий к её стяжанию. И сейчас вам изменили уровень вибрации. Ну, это делал Отец, Кут Хуми. Я не знаю как. Это первое.

И второе. У нас пошла тема Субстанционального Синтеза. Это ответ, зачем мы действуем Ядрами Синтеза. Каждое Ядро Синтеза фиксируется своим Синтезом на каждый огнеобраз. Я напоминаю, даже наша генетика записана молекулярно, то есть в молекулы. В любой молекуле, в любом атоме, в любом спине, в любой частице сразу Ядро Синтеза фиксируется. И мы набираем количество Ядер Синтеза вот так вот синтез-физически, чтобы этот Синтез зафиксировался на все огнеобразы. Для этого на Синтезе надо сидеть 12 часов. В этом проблема.   
А потом Отец на эти 12 часов ещё свои Синтезы добавляет из тех, что мы делали.  
Как только в огнеобразе появляется соответствующая концентрация количества Синтезов, уровень вибрации этого огнеобраза что делает? он повышается. Потому что Синтез – это ещё Огонь.

Эти огнеобразы между собой объединяются в некую облако огнеобразов вашего тела со всеми Частями. И появляется огнеобразный состав каждого из вас, где все Ядра участвуют. Но при этом этот огнеобразный состав начинает связываться между всеми огнеобразами субъядерностью. То есть в каждом огнеобразе Ядро, все Ядра между собой связаны, и у нас появляется собственная субъядерность. Качество огнеобразов разное. Ну, фактически в разных Космосах даже, и всё в одном теле. Потом на эту связку Ядер между собой появляется субстанция, как некая среда всех Ядер между собой и всех огнеобразов между собой по их качеству, количеству, всей остальной глубине.

В каждом огнеобразе фиксируются все ваши Полномочия, вся ваша подготовка, вся ваша насыщенность в веках не только в Духе. В каждом огнеобразе. В общем, всё, что вы есть, любая реализация.

И даже когда я вам говорю, мой огнеобраз на вас какой-то, ваш огнеобраз на меня какой-то – идёт обмен огнеобразами, даже когда мы общаемся. Поэтому даже взглядом, если посмотрели в глаза, это идёт обмен огнеобразами. Всё это у вас собирается в огнеобразность, субъядерность. Вырабатывается субстанциональная среда этих огнеобразов, субъядерностей, и появляетесь вы этой субстанцией с вашим именем. Виталик, допустим, я о себе. Это субстанция, которая есть мною. То есть субъект.

Когда вы друг на друга смотрите, вышли индивидуальности и появляется субъект. И вот на эту субстанцию у вас повышается-понижается уровень вибрации. Субстанция может меняться в зависимости от условий жизни, возвышений, падений, перекосов, недокосов и так далее. Субстанция – это не устойчивое постоянно. Да, у вас есть вариант вот такой субстанции. Но при этом, если я упал, субстанция качество понижается и вибрации понижаются. Если я взошёл, повышается. Если меня занесло направо-налево, всё тоже самое. То есть субстанция – это такая динамическая вещь, которая учитывает мгновенно любую вашу позиционность, любую вашу фрагментацию.

Это тема, которая будет у нас весь год теперь раскручиваться. И вот когда мы восходим в ИВДИВО и Синтезом, мы занимаемся Субстанциональным Синтезом субъекта каждого из вас. Любой Частью мы это вводим. И меняем ваш уровень вибраций и состоятельность каждого из вас. В 5 расе этим не занимались, потому что это дело не Духа, Огня – огнеобраза.

Ну, и плюс, чтобы это сконцентрировать на каждом из нас, нужно ИВДИВО. То есть только ИВДИВО каждого или ИВДИВО в целом это концентрирует и вводит нас в это состояние.

Вот мы разрабатывались Синтезом 23 года, чтобы до этого дойти, чтобы даже понять это. Поняли мы вот в августе эту тему. Вы увидели?

Я уже не говорю о разных Частях, разных Компетенциях, которые во всём этом участвуют. И вот в Синтезе появляетесь вы со всем этим. Вот для этого мы проходили тему Ядра Синтеза и их стяжали.

Образ этот возьмите, и вы будете понимать, зачем вы даже восходите, почему. Когда вы восходите, вы там приходите в новую Реализацию. Что у вас меняется? Новая Реализация – Буддой стали. А что такое «стали Буддой»? У вас поменялся состав огнеобразов, субъядерных связей из Ману в Будды, Ядра по-другому заработали. У вас появилась другая субстанция. Не субстанция Ману, а субстанция Будды. И вы стали субъектом, который являет шесть Реализаций, а не пять. И соответствующая вибрация от вас идёт Будды, а не Ману. И это чувствуется, это видится, это проживается. Поэтому, когда ко мне подходят и говорят «вот я вот туда-то вошёл, подтвердите», я по вибрациям уже понимаю вошёл-не вошёл. То есть это опыт. Ну там Свет вошёл в голову или Пробуждение. Буддой ты стал. Свет-то в голову тоже может войти. Некоторым Свет в голову входит, они говорят «я Буддой стал».

Да нет, это просто поток Света в твою голову вошёл. Нового Света. Но Буддой ты не стал при этом. Ты этим новым Светом не пробудился. Просто Свет засиял. А бывает пробудился. А Свет ты даже не увидел. Это видится по уровню вибрации и по качеству твоей субстанциональности. И куда б ты не пошёл в ИВДИВО, в любой Космос, здесь на физике куда б ты не пошёл, ты этой субстанциональностью метишь всю материю, с которой ты взаимодействуешь. Пространство, с которым взаимодействуешь. «Метишь» нехорошо звучит. Можно убрать слово «метишь». Ну, ты насыщаешь собою всё окружающее. И чем концентрированней ты там действуешь, тем сильнее эта насыщенность.

И так Отец и Кут Хуми узнают, что ж вы делали физически во всех Космосах. Это нельзя не узнать, потому что ваша субстанциональность там закрепилась. Ваши вибрации там присутствуют. Ну, какой-то огнеобраз этого дела тут же там записан, автоматически. Не важно, какое дело хорошее-плохое. У огнеобразов нет плохого или хорошего. Просто дело и записан. А там уже хорошее-плохое решает Отец. А пути Господни неисповедимы. Мы считаем хорошее, Отец говорит «плохое». Мы считаем плохое, Отец говорит «хорошее». И мы в ужасе.

Ну как же так. Да просто у нас не соответствует уровень вибрации взглядам Отца на эту тему. А иногда соответствует. Как пойдёт.

Примерно тему увидели? Тему увидели. Отлично.

Сейчас двадцать минут второго. 25 минут перерыв.

# *Часть 2 (день 1)*

# **Субстанциональность и вибрация Частей**

Маленькая такая тема, мы сейчас не будем стяжать, просто я подожду, пока все подтянутся.

Вот мы сказали: субстанциональный субъект. То есть, из Синтеза огнеобраза  вашей вибрации идёт соответствующий субъект, но это в целом. В целом оно понятно. Скажите, у каждой вашей Части, есть своя субстанциональность? Есть. У каждой Части есть своя вибрация, своеобразная, очень часто не совпадающая с вашей вибрацией?

*Из зала: Есть, конечно.*

Есть. То есть, там есть фрагмент и вашей вибрации, в целом. Но если по каким-то обстоятельствам вы погружаетесь в какую-то Часть, душевность у вас открывается, вы погружаетесь в Душу. Из вас начинает идти вибрация только Души. Вот очень чётко, только Души. И вот вы должны видеть через эту субстанциональность ваше состояние. Вы иногда погружаетесь в одну Часть и думаете, что со мной происходит? А у вас одна Часть работает. В этот момент вот она самая главная становится. Другие не значит, что не работает, они становятся второстепенные. У вас начинает работать одна важная Компетенция или Компетентность. И вибрация соответствует этому. Одно Полномочие, вибрация соответствует этому. То есть нам надо научиться работать с этими субстанциями, вибрациями через... Не только целое Я, вот Виталик, такой, а любое моё отдельное одно выражение. И вибрации, и субстанции при этом становятся разными.

Потом мы научимся, когда через одну Часть работаем, научимся несколькими Частями делать. Вот у меня несколько Частей работают, остальные отдыхают – другая вибрация. И тогда мы начнём понимать, что с нами происходит по жизни. Потому что в зависимости от той или иной ситуации у нас включается отдельная Часть, набор Частей. Остальные просто не нужны. Вот я прихожу на работу, эти Части мне нужны другими, но не пользуюсь я на работе. Не потому что я не хороший. Всей команде это не надо, и по специфике фирмы это вообще не работает. И что их включать, если они не будут работать? То есть на работе у меня работает некий набор Частей, но не более того. Вот не шучу, это, прям, вот нормально. То же самое, соответствующие компетенции, но не более того.

И вот из этого, то есть когда я прихожу на работу, я встраиваюсь в рабочее состояние. Что такое рабочее состояние? Набор Частей, набор Систем аппаратов в Частях Частностей, плюс свои Компетенции, Полномочия рабочие и соответствующие вибрации. То есть, выхожу с работы и говорю: «Фух! Что-то свободно стало», включились все Части, все Компетенции. Зашёл на работу, и на работе ты не сам же по себе, а ещё и с командой, по подготовке команды, и такое ощущение, что ты подсократил часть уровня вибрации. Понятно, что команду можно по чуть-чуть взращивать, увеличивая количество Частей, задействованных на вашей работе, но команда на это может напрягаться и сказать, ты ходишь... Мне однажды сказали: «Ты ходишь просто своими взглядами напрягаешь». Я говорю: «Ну, я директор, мне положено». Я там директор лицея был. «Нет, ты не как директор. Когда ты сможешь, как директор, мы понимаем, что там производственное. А ты иногда смотришь просто, вот смотришь. Ну, стоишь на входе и смотришь на нас, на родителей, на детей. Ужас просто!» И тогда это было, 90-е годы, я понять не мог, ну какой ужас.,, ну стою, смотрю.

Это вот мне два человека чувствительных сказали. Вот это вибрация. То есть, я мог смотреть как директор, как педагог и просто по своей подготовке, ну тогда, как Посвященный, у меня вторая жизнь включалась Посвященная. Дети это ловили на раз-два. То есть, я включал директора, они сразу строились под директора. Включал педагога, под педагога, даже если они на уроке. А включал человека, они могли понимать, что можно говорить обо всём, даже в кабинете директора. Ну, то есть у них вот идеально ловили вот эту разницу.

Вот минимум три состояния, я говорю об образовательной среде, опыт, но три разных состояния: руководителя, педагога, человека. И большинство коллектива и детей, они очень реагируют на это, они видели эту разницу. Хотя у меня в голове стояло две жизни, жизнь Посвящённого, жизнь Человека. Такая ситуация.

 Вот вам надо из предыдущей темы взять идею разработки вибраций разными Частями. Ещё один момент: зачем это важно? Одна Часть развитая, другая – недоразвитая. Не в смысле, что она плохая, просто по отношению к другой. И когда вы учитесь разным вибрациями чувства Части, вы чувствуете, что на одной Части уровень вибрации падает. Вы сразу поймёте, что она у вас недоразвитая. Вы будете искать способы, как вибрации более высокоразвитых Частей, подтянули отстающую Часть. Никак по-другому вы это не заметите. Ну, разве что со стороны кто-то скажет, что у тебя с Мышлением то-то или у тебя, там, с Престолом то-то. Ну ладно, ты сказал, что у тебя с Престолом то-то, и что я сделаю? Ну, что я сделаю со своим Престолом? Ну, там перестяжаю, там, в силы войду, да ещё что-то. Мы не всегда даже понимаем, что с ним делать можно. А вот когда ваши же Части более высокой подготовки вытягивают нижестоящие Части, по вибрации, вы быстрее растёте.

Поэтому, на самом деле это очень большая тема, которая будет помогать вам расти – головняк страшнейший. Особенно когда начинаешь тему, считается, что это головняк-головняк. Вообще непонятно, как это. Как это определить уровень вибрации каждой Части? Бред какой-то. Вопрос: вы же хотите проживать, выходя в зал Кут Хуми или в зал к Отцу, в кабинет Кут Хуми? Хотим. Как вы проживаете? Ну, стал, смотрю. Это ты смотришь, это не знач... Вот смотрите, мы сейчас в этом зале, я в некотором смысле проживаю вас, чувствую там состояние. Вы в некотором смысле проживаете меня, в некотором смысле – это у каждого своя грань: чувство, состояние. Вы становитесь в кабинет Кут Хуми, должно быть то же самое, как вот здесь. Там так или нет? Мы сейчас пойдём в практику: встали в зале пред Кут Хуми Фаинь… У меня ощущение, что вы встали закрытыми футлярами – это я по Гоголю. И вы говорите: «Хочу прожить. – Сними футляр». Можете прожить? И вот, когда вы будете работать над вибрацией и субстанциональностью Частей, с вас будет уходить закрытый футляр при выходе к Кут Хуми и к Отцу. Не шучу. Вы там не всегда чувствуете и сопереживаете ту среду, в которой вы стоите. Поэтому, на самом деле работа сложная, но результаты будут вас радовать, если вы овладеете. А вы сейчас смотрите, а как это делать? – Новость! Я тоже не знаю. Это новая тема, что для меня, что для вас. И учит этому Кут Хуми.

Давайте, чтобы Кут Хуми нас учил, и у нас пошли новые своеобразия.

# Про Распоряжение Детского и Отроческого Синтеза

Ещё один момент, хитрый-хитрый, хороший-хороший. У нас 500 Распоряжений. Первые 16 Распоряжений, потом 512 Распоряжений Частей. А вверху стоит одно Распоряжение, называется: Детский, Отроческий Синтез. Вот, я заранее, чтобы Материнский корпус меня и Владычество Детского Синтеза не замучили. Почему так далеко наши Распоряжения отправили? Вернее, его оттуда не спустили, оно было всегда там. Все внизу, а мы вверху. Почему? Кто мне сейчас скажет, почему распоряжение Детского и Отроческого Синтеза вверху? Три ответа есть.

*Из зала: Нижестоящие включают Вышестоящие как часть.*

Нижестоящие включают Вышестоящие как часть. Мы, таким образом, в детей и отроков жесточайшим образом вводим 512 Частей. Мы не можем их вниз поставить, у них Частей не будет. Первый ответ есть? Раз.

Второй ответ. А вот это вы не видите. Я бы хотел, чтобы вы увидели. Я периодически это говорю, но вы забываете об этом. Меня иногда спрашивают, зачем вы развиваете Детский, Отроческий Синтез? Новость для вас. Потому что большинство окружающих людей вокруг нас, не большинство, а 99,9 это, наверное, 99 сотых даже – это дети. Причём многие из них в зародышевом состоянии Духа. С точки в зрении Духа, Духа – это вообще дети. Даже младенцы – это крутые перцы, потому что в основном там зародыши вокруг нас. Духа, я не оговорился. Некоторые дети, некоторые годик, некоторые несколько месяцев. Ну, кто много воплощался – пару лет. И когда мы говорим о детском Синтезе, мы имеем в виду не только детей, воплотившихся физически, но и всех окружающих людей, живущих в Духе, как дети. Не шучу. Не шучу, они ведут себя даже не как взрослые. Не, по жизни, как взрослые ведут, но вот, если взять внутреннее состояние, многие из них ведут себя как дети.

Это второй вам ответ. И вы должны понимать, что большинство окружающих людей – это дети. Ну, и соответственно, Кут Хуми и Отец к ним относятся, как? Вообще-то – детям. Да. Да. Есть такое? Вы так удивились: «Как?» А вы что, считаете, что они все взрослые? Я говорил, что возраст Духа у нас, в основном, на Планете детский. И мы только начинаем сейчас Синтезом и Огнём его взращивать.

Ну, и третий ответ**.**

Итак, вокруг нас взрослые, как дети. Детский Синтез вмещает Части в себя. И почему ещё Распоряжение о детском, отроческом Синтезе на самом верху? Это вот вы не видите, а это стоит видеть.

*Из зала: Они ближе к Отцу.*

Они просто ближе к Отцу. Молодец. Они позже нас воплотились, они ближе к Отцу. Значит?

*Из зала: Шестая раса.*

Шестая раса уже. Они – настоящая шестая раса, в отличие от нас, полупятых-полушестых. Но есть ещё один момент. Они пришли позже нас, чтобы нас вести собою. Понятно, что не сразу, пока им три-пять лет, но рано или поздно они вырастают, но и, вообще-то, что-то нам полезное дают. При этом, мамы сейчас скептически на меня смотрят и думают: «Что полезного?» Ну вот, всё равно – дают. То есть, они нас чем-то должны повести дальше, по-другому, чем мы видим. Это не обязательно, что они будут нас обучать, но будут создаваться такие условия, что мы будем обучаться.

*Из зала: Хочешь-не хочешь.*

Хочешь, не хочешь – надо, и пошла «обучалка». Так я ленюсь, ничего не делаю, ребетёнок пришел – хочешь-не хочешь – надо. Ленюсь, не ленюсь – встал и попёр. Развитие. Лень преодолел – развитие. Просто восхождение, лень преодолел. Поэтому, на самом деле, третий фактор – наши дети, внуки, Частями сверху, вообще-то ведут нас собою.

Я вчера тут с друзьями общался. Фотография, малыш, лет пять. Говорят: «Вот, у нас племяшка-малыш, но родителями уже руководит и мною пытается». Пять лет. Ну, и там стоит малыш *(показывает выражение лица)*, и уже оценивает даже в фотографии, что можно изъять у фотографируемого, себе полезного. Изъять – это не в виде имущества, – по состоянию. То есть, они воплотились уже. И хорошо, что это заметили. Ну, наши заметили, потому что Частями занимаются. А родители ведь, души не чают. Домой приходят – и сразу становятся пятилетними рабами. Не потому что они плохие или хорошие, просто они счастливы. С одной стороны, счастье – это хорошо, с другой стороны, не ведут за собой ребёнка. Он уже их ведёт за собою.

У меня спросили, почему так. Новость. У пятилетнего малыша Дух старше, чем у папы и мамы. Папа и мама на работе – папа руководитель на работе – приходит домой, малыш говорит: «Папа пришел» *(показывает малыша «руки в боки», а папу в стойке «чего изволите»).*И папа вернулся в своё двухлетнее состояние Духа, потому что у малыша – пятилетнее*.* И большой папа-руководитель перед малышом, ну, готов конём ходить и катать его. Потому что у него ещё в Духе детскости больше, чем у того малыша. У того уже Дух в два раза старше, чем у папы. И папа это чувствует. И сделать ничего нельзя. Папа не знает это, но он это чувствует.

Как вам такой подход? Я понимаю, что он рушит некоторые физические состояния. То есть, я сейчас говорю о внутреннем. Ну, вы же должны понимать, что малыши – это не только внешнее, это ещё и внутреннее. Они ж к Отцу ближе, и – с Отцом. То же самое – дедушки, то же самое – бабушки. Подумайте об этом. Вот, поищите в малышах разновозрастный взгляд – что по физическому телу, что по духу – совсем другое состояние.

Вот именно поэтому и для этого, распоряжение детского и отроческого Синтеза стоит выше Частей. Чтобы не только дети впитывали, а мы ещё умели видеть возраст Частей, возраст Духа и у себя, и у малышей, и работать с этим. То есть, это, чтобы у нас видение раскрывалось. Ну, всё. Вот эти две темки с перерыва, это я забыл сказать. Мне Отец в практиках говорит, что нужно сказать, и потом – то «то» отвлекло, то «то» отвлекло. Вот я эти две темы договариваю от Отца, который рекомендует нам на это обратить внимание.

# Десятикосмическая вселенскость. Перевод всего ИВДИВО в десять жизней Частями Высшего Октавного Космоса

Теперь у нас с вами три практики зажигания. Ну, у нас времени мало осталось, я говорить почти не буду, будем зажигать. Вы выбраны на то, чтобы пробить все те виды дна, которые мы пробить не можем, а вы пробить должны. Сразу скажу – тема не от меня – специально говорю. Но мы услышали как Аватары Синтеза, параллельно, на одном совещании мы вышли к Отцу, и – что Аватаресса, что я – услышали одинаково, но со своим своеобразием восприятия. Отец сказал перевести все команды в десять Космосов. Мы на перерыве тоже пообщались, после совещания. Обоим прозвучало: перевести в десять Космосов. Обоснования были разные здесь. Мы с вами сейчас в девяти Космосах, кто не помнит.

В десять Космосов – это значит, нужно стяжать Части десяти Космосов. Десятый Космос – это Высший Октавный Космос. Десятая жизнь остаётся – ивдиво-жизнь, десятая, но она будет чётко не в целом, в синтезе, а будет как десятая жизнь Высшего Октавного Космоса, где нижестоящее входит в выщестоящее, как часть. Сейчас мы Ивдиво жизнь берём, как синтез-Части, но мы её не учитываем. Мать Планеты вышла к Отцу и сказала: «Они там имеют десять жизней». Папа говорит: «Да». Папа на Маму концентрирует десять жизней, чтобы природа отстраивалась. «Где Части десятой жизни?» Папа говорит: «Синтез-Части. – Нет, Космос на это не ведётся, и я на Планете не знаю, что с этим делать. У меня «головняк» с Синтез-Частями. Пускай их Синтез-Части будут у Аватаров Синтеза. А мне – десятую жизнь, с соответствующей вселенскостью». Папа посмеялся, сказал: «Ну, будет». То есть, пошли претензии от Мамы, – слово «претензии» с учётом папы, понимаете, да – что она не может вселенски, зарегистрировать десятую жизнь на Планете, а мы тут ходим десять жизней эманируем. Ей для этого нужны Части соответствующего Космоса.

Поэтому мы, поручением Папы, после этого, мы сейчас переосмысляем, как дальше действовать. Но десять жизней наших, включая десятую Ивдивную жизнь, будет соответствовать соответствующему Космосу. Мама хочет включить нам десятикосмическую Вселенскость. А то пальцев десять, а пользуемся девятью *(смеётся)*, ну, условно, вы понимаете, о чём я.

Ну, а ближайший Синтез у меня – второй. Готовлюсь к Синтезу вчера, ну, позавчера даже в ночь, и думаю, на 109-ом мы всё стяжаем. Вдруг у меня голова начинает напрягаться – на 109-м всё стяжаем. Папа говорит: «Куда дел второй? – Так это ж второй – тут Октавная жизнь». Папа говорит: «Аватаресса уже в Минске настяжала девять жизней».

Аватаресса отстроила минскую команду – второй Синтез, уже можно стяжать и на втором Курсе новый вид Синтеза. Так что ваша команда выбрана Отцом на перевод всего ИВДИВО в десять Жизней Частями Высшего Октавного Космоса. И у нас теперь будет не 4608 Частей, чего я в практике уже начал говорить, а 5120. Теперь будет легко: 512 умножаем на десять. Плюс одна Высшая – от Изначально Вышестоящего Отца. Плюс одна Высшая от Изначально Вышестоящего Отца. Ситуацию увидели? То есть, Ивдивная Жизнь у нас с вами будет соответствовать Октавному Космосу, пока, как десятая Жизнь.

*Из зала: Высшим Октавным.*

Извините, Высшим Октавным Космосом. И ещё, я, почему об Октавном, у меня мысль другая крутится. Почему мы можем войти в Высший Октавный Космос? Может кто-то вспомнит? Почти проговорился.

*Из зала: Потому что у нас в человечестве источник Жизни в Октаве*.

О! Молодец! За что люблю молодых, они суть… Вот молодой, который должен вести нас собою. Смотрите, мы с вами лапшу кушаем, а ребёнок, раз и всех. Ой, извини, я понимаю, ты уже не ребёнок, ты взрослый ребёнок, но всё-таки, раз и нас отправил в утиль. Я пока до этой мысли дошёл, Папа стоял, смеялся, сразу взяла. У нас источник Жизни человечества в Октаве, то есть мы сами по себе октавное человечество. Значит, мы имеем право, имея источник Жизни в Октаве, развивать Высшие Октавные Части, как Ивдивная Жизнь. Всё.

В общем, мы сейчас идём стяжать десять Жизней в десяти Космосах. Нумерацию всех Космосов... А, ваша команда вводится в постоянное стяжание десяти Космосов, начиная с этого Синтеза. Все услышали? Мы с вами этим не занимались, по-моему, я шучу, по-моему, не занимались. Теперь вы будете заниматься. Все команды Синтезов, которые ведут Аватары Синтеза, с этого года вводится обязательное стяжание, раньше девяти, сейчас десяти Космосов.

Мы с вами ещё входим и в десять Космосов. Все услышали? Поэтому нумерация Космосов будет с учётом стяжания предыдущих команд. Единственное, что Высший Октавный Космос, он будет первый архетип… тысячу, а 4 609-й. Он будет называться Метагалактическая Высшая Октава – название Архетипа. Мы убираем там Сверхкосмос, мы убираем лишнее название. Будет просто: первое – всегда Металлическая, и Высшая Октава, так упрощённо. Всё.

Нужные вещи вам сказал, идём гореть вначале синим Пламенем, потом Пламенем десяти Космосов. Синим Пламенем, то чтоб старое у нас сгорело. Практика.

Не получается. Не, я подправил, оно всё равно работает. Но я думаю, тема понятна? Что при стяжании, кто не был на таких Синтезах, при стяжании мы стяжаем Рождение Свыше, Новое Рождение, всё по списку. Включая здания, как новый Космос – это плюс четыре здания. У вас будет теперь сорок зданий в десяти Космосах, личных. Зачем так много? Чтоб скучно не было. Устал в одном, пошёл в другое. А то одна квартира, одна квартира, одна квартира, податься некуда. А в Космосах сорок квартир.

*Из зала: Здания с энергопотенциалом?*

# Четыре здания с Энергопотенциалом для развития Частей

Конэшно, слушай, дорогой, Части не будут работать без энергопотенциала. Энергопотенциал, это не в смысле финансов, хотя это тоже важно. Энергопотенциал мы складываем в зданиях вот этих, только потому, что этот энергопотенциал входит в развитие наших Частей, иначе в этот вид Космоса нам попасть нечем, нам нужен заряд. А заряд должен быть из энергопотенциала этого Космоса, как энергетики Космоса. Если мы не будем за здания сдавать энергопотенциал этого Космоса, у нас не будет заряда побывать в этом Космосе.

И если на Синтезе, за счёт Отца и Кут Хуми, мы ещё войдём, ну, Синтез. То как только закончится Синтез, мы в это здание, в эту Часть можем вообще не выйти. У нас нет заряда похода в Космос. Поэтому, по-другому отнеситесь. Энергопотенциал даёт единицы, в том числе финансовые, а с другой стороны, это подушка энергии, которая нас просто переводит в эти Космосы и даёт нам там возможность ходить и действовать. Поэтому Здания обязательно энергопотенциальные. Практика.

*Из зала: Ещё вопрос.*

Да.

*Из зала: У нас Мир остаётся Высший Метагалактический или Октавный мир?*

Высший Октавный. То есть Высший Метагалактический действует в девяти Космосах, так как у нас идёт десятый Космос, то там появится Высший Октавный мир и здания будут стоять в Высшем Октавном мире, как третьем мире Духа в Высшей Октаве. Ещё вопросы? Ответ без вопроса. Плюс ваши здания будут становиться в зал к Изначально Вышестоящему Отцу на первую физическую реальность следующего Архетипа. Помните? Это будет Человеческий мир, хотя десятый Космос – это мир Посвящённого. Сам по себе Космос – это Посвящённый. Практика.

# Практика 3. Первостяжание. Стяжание десяти Жизней в десяти Космосах. Рождение Свыше, Новое Рождение. Стяжание четырёх частных ИВДИВО-зданий

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на 8128-й архетип ИВДИВО, становимся Высшим Ипостасным Метагалактическим Телом в синтезе всего Синтеза, развёрнутого из Ядер Синтеза каждым из нас. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь решением Изначально Вышестоящего Отца ввести каждого из нас и синтез нас на Явление Частей десяти Космосов с введением каждого из нас в регламентацию и стяжание Частей Высшего Октавного Космоса**с соответствующим взращиванием каждого из нас им соответствующей Высшей Октавной средой собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем десять Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и десять Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, преображаемся этим.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 8193-й архетип ИВДИВО. Становимся телесно Ипостасью 21-го Синтеза в форме пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца ввести нашу команду в постоянное стяжание и явление десяти Космосов восхождением каждого из нас и синтеза нас ими, и введение Жизни каждого Человек-Землянина Должностно Полномочными ИВДИВО в постепенное явление десяти Жизней десятью Космосами с явлением Ивдиво Жизни Высшим Октавным Космосом каждым из нас, где нижестоящее входит в вышестоящее как часть синтезфизически. И развернуть десять Вселенских состояний десяти Космосов в синтез-вселенском выражении Планеты Земля физически.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем десять Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, преображаемся ими, фиксируя собою:*

*первую Метагалактическую Высшую Октаву, 4609-го архетипа ИВДИВО,*

*четвёртую Извечную Высшую Метагалактику, 4100-го архетипа ИВДИВО,*

*четвёртую Извечную Суперизвечину, 3588-го архетипа ИВДИВО,*

*Извечную Всеизвечину, 3076-го архетипа ИВДИВО,*

*Извечную Октоизвечину, 2564-го архетипа ИВДИВО,*

*Фа-ИВДИВО Метаизвечину Человек-Посвящённого, 2076-го архетипа ИВДИВО,*

*Ля-ИВДИВО Извечину Человек-Посвящённого, 1566-го архетипа ИВДИВО,*

*Си-ИВДИВО Всеедину Человек-Посвящённого, 1055-го архетипа ИВДИВО,*

*Ля-ИВДИВО Октаву Человек-Ипостаси, 574-го архетипа ИВДИВО и*

*Фа-ИВДИВО Метагалактику Человек-Владыки, 92-го архетипа ИВДИВО собою.*

*И проникаемся концентрацией десяти архетипов десяти Космосов каждым из нас в концентрации собою****, входя в 10-ричный лично-ориентированный Космос*** *каждого из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Рождение Свыше ими, вмещая от Изначально Вышестоящего Отца десять Образов Изначально Вышестоящего Отца десяти Монад десяти Космосов и десять Образов Изначально Вышестоящего Отца первой Части Изначально Вышестоящего Отца десяти Космосов каждого из нас во взаимоаннигиляции Образов между собою и формированием соответствующего Образа Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Рождение Свыше от Метагалактической Высшей Октавы до Фа-ИВДИВО Метагалактики Человека-Владыки, соответственно, синтез-физически каждым из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем десять Синтезов Изначально Вышестоящего Отца десяти Рождений Свыше собою. И входим в десять Рождений Свыше соответствующей концентрацией десяти архетипов десяти Космосов каждым из нас. Возжигаясь десятью Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, Рождаясь Свыше собою.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем десять новых Рождений в десяти архетипах десяти Космосов в их концентрации на каждом из нас.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 524 тысячи 776 Ядер Огня Изначально Вышестоящего Отца архетипизаций десяти Космосов собою.*

*Стяжаем 524 тысячи 776 Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца архетипизаций десяти архетипов десяти Космосов собою.*

*Стяжаем 524 тысячи 776 Аннигиляционных Синтезов и Синтезов Изначально Вышестоящего Отца десяти архетипов десяти Космосов собою.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца аннигилировать Ядра Синтеза и Ядра Огня между собою. Вспыхиваем Аннигиляционным Синтезом. Взаимоаннигилируемся двумя Ядрами в Ядра Огня-Синтеза Изначально Вышестоящего Отца архетипизаций архетипов десяти Космосов. Возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И синтезируя все Ядра Огня-Синтеза Изначально Вышестоящего Отца архетипизаций десяти архетипов десяти Космосов, стяжаем Синтез-Ядро Огня-Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в синтезе десяти архетипов десяти Космосов вокруг-внутри физического тела синтезфизически каждым из нас. И входим в Новое Рождение и Воскрешение десятью архетипами десяти Космосов каждым из нас, воскрешаясь ими и преображаясь Синтез-Ядром Огня-Синтеза Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически телесно каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*В этом Огне синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, просим синтезировать и сотворить явление 5120-ти Частей в каждом из десяти архетипов десяти Космосов, фиксируемых на нас и в синтезе их. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 5120 Частей Изначально Вышестоящего Отца в явлении по 512 Частей в каждом из десяти Космосов, в последних двух – Высших Частей каждого из нас.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Тело Служащего Изначально Вышестоящего Отца в синтезе 5120-ти Частей в сотворении и синтезировании 512-ти Высших Частей Высшего Октавного Космоса собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 5121 Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть в данных десяти Космосах все Подготовки, все Накопления, все Компетенции, все Полномочия, все Реализации и ИВДИВО-Реализацию каждого из нас. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем количество Синтезов по количеству Реализаций каждого из нас в десяти Космосах собою. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтезы по количеству явления каждого из нас. Возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*В этом Огне в синтезе архетипизации, мы стяжаем 524 776 Магнитных Сил Изначально Вышестоящего Отца, 524 776 Космических Магнитов Изначально Вышестоящего Отца, прося Изначально Вышестоящего Отца преобразить Магнитные Силы Высшей Октавы в Космические Силы. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 524 776 Космических Сил Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 524 776 Космических Столпов Изначально Вышестоящего Отца и 524 776 Космических ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая ими.*

*И в синтезе их, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 2 миллиона 99 тысяч 104 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, преображаемся ими, прося Изначально Вышестоящего Отца синтезировать все Космические Силы, Магниты, Столпы, ИВДИВО между собой в синтез Космические Силы, Космические Магниты, Космические Столпы, Космические ИВДИВО каждого из нас.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими, синтезируя Космические Силы, Магниты, Столпы, ИВДИВО между собой в Синтез-Космическую Силу, Синтез-Космический Столп, Синтез-Космический Магнит и Синтез-Космический ИВДИВО каждого из нас. И, возжигаясь четырьмя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем трансляцию зданий девяти Космосов из предыдущего явления архетипов в данные, прося наделить каждого из нас четырьмя частными ИВДИВО-зданиями Высшего Октавного Космоса первого архетипа Метагалактического Октавного Космоса синтезфизически собою.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 40 Ядер Огня частных ИВДИВО-зданий Изначально Вышестоящего Отца, 40 Ядер Синтеза частных ИВДИВО-зданий Изначально Вышестоящего Отца и 40 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, направляя Ядра Огня в центровку Кубов Синтеза и на материализацию четырёх новых зданий в Метагалактическом архетипе Высшего Октавного Космоса каждым из нас, прося транслировать девять Космосов в следующие ныне стяжаемые архетипы ИВДИВО, синтезировав его с явлением Метагалактического Архетипического Высшего Октавного Космоса каждым из нас частными ИВДИВО-зданиями собою. И, транслируя здания, направляем Ядра Синтеза на вершину Столпа основания кабинета мансарды каждого здания, вспыхивая и входя в полномочия сорока частных ИВДИВО-зданий каждым из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем концентрацию сорока частных ИВДИВО-зданий в физической жизни каждого из нас синтезфизически собою.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 40 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими, вспыхивая явлением частных ИВДИВО-зданий Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою.*

*И в этом Огне, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, просим развернуть Жизнь каждого из нас на стяжённые десять Космосов и вхождение в Высшую Октаву Высшим Октавным Космосом каждым из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаемся Жизнью десяти Космосов Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтезфизически собою. Развёртываемся физически. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москва, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

# Комментарий после практики. Синтез-Части

Немного сложно давалась данная практика. Но, я напоминаю, что для этого Курса мы первый раз стяжали десять Космосов и наши тела там обустраивались. Тем более, не все из нас следят за практиками по ИВДИВО по восхождению в разных Космосах. Это сейчас на вас, в том числе, сказалось. Некоторые просто стояли и: «А где я»? У Отца, ищи за пазухой.

Значит, обратите внимание, что восхождение в десять Космосов, кроме того, что вы его стяжали, вами ведётся девять месяцев. Ничего делать для этого не надо, они просто фиксируются на вас. Ровно через девять месяцев в человечество землян внедряется это количество Космосов. Примерно 260, плюс ваша Высшая Часть – 261 Высший Космосов. И уже все младенцы, которые будут рождаться, ровно через девять месяцев от этой минуты, будут получать фиксацию 260-ти Космосов автоматически. Может больше к тому времени, но цикл преображения человечества и нашего тела девятимесячный.

Поэтому, я бы хотел, чтобы вы увидели в этом не механическое стяжание, потому что многие из вас не видят, не проживают и даже не понимают, зачем мы стяжали. Но такой простой вопрос: после практики вам тяжело стало? Если бы я просто болтал, состояние бы не поменялось. Ну, кому-то не стало, кому-то ещё будет проживаться, да? Но, вот и по голосу, и по состоянию тело устало, значит, оно что-то собою выразило. Я так всегда учу новеньких – веру воспитывать. Просто, если б ничего не было, вы б сидели, послушали, я поболтал, вы б посидели. А тут тело устало. С чего бы оно устало, если я просто болтаю?

Вот, даже это говорит о том, что на Синтезе тело проживает и участвует в практиках, но просто по нашей подготовке, по моей тоже мы не отдаём себе отчёта, как это происходит. Но это происходит. Отсюда мы боремся над тем, чтобы человечество имело максимально высокую концентрацию Космичности. А чем выше концентрация Космичности, тем человечество сильнее для всех Цивилизаций Космоса.

И я напоминаю, что нам обозначили шестую Высшую Метагалактическую расу, как базовую расу Планеты Земля. А чтобы она такой стала, у людей Планеты Земля должно быть 4097 фиксаций Космоса и Частей. Желательно – 4608, у нас сейчас пока с вами 260. Поэтому, когда мы стяжаем Рождение Свыше, Новое Рождение в этих Космосах, мы ещё боремся за развитие человечества с простым эффектом: «количество перерастает в качество». И вот оно у нас растёт.

Ещё тут одна идея есть к этому самому. Вот смотрите, мы отсюда возжигаемся и переходим к Кут Хуми в Зал. Ну, нас Кут Хуми вытягивает. Ну, как бы переходим. Мы не идём сквозь все архетипы, а как бы переключаемся в этот Зал и входим. Что мы нарабатываем? Мы нарабатываем очень интересный технологический процесс, который постепенно люди научатся реализовывать и биологически, и технологически. Биологически мы с вами к этому идём. Технологически: корабль взлетает над аэродромом, ладно космодромом. Над ним открывается квадратное окошечко другой Планеты в другом Космосе. И он в это окошко входит, там открывается окошко, он опускается на космодром, и мы уже на другой Планете в другом Космосе, ой, как далеко от Планеты Земля. Так называемый технологический переход. Фантасты это уже давно описали.

И как только наши Тела и Части научатся это делать, у Кут Хуми и у Отца, рано или поздно такие технологические приёмы, методы, ну и соответственно механизмы мы создадим в человечестве. Это будет полезно, чтоб летать не через космос, а таким образом? Очень. Потому часто у учёных обсуждение, что, если мы таким же механическим путём будем лететь даже на Марс, за счёт радиационных поясов и разных излучений, команда этого аппарата может погибнуть. Значит, выход, многие говорят: «выход не летать в Космос». Нет, выход: переходить в иные подпространственные состояния Космоса. Или в иные состояния Космоса иных видов материи и передвигаться с Планеты на Планету, ну, я называю это взрыв-скачками. Ну не обязательно так будет называться, ну скачками. Но это лучше взрыв-скачок, потому что вопрос ещё в двигателе, который всё это организует. И мы к этому приучаем себя и человечество. Так что у нас есть ещё и технологический задел в наших стяжаниях.

Ладно, вторая практика. Соответственно, у нас теперь десять Космосов.  В каждом из Космосов – по 512 Частей. И должны быть Синтез-Части. И мы с вами Синтез-Части стяжали как десятая жизнь в ИВДИВО жизни. Но, почему Отец вывел ИВДИВО жизнь из Синтез-Частей? Потому что Жизнь – это ракурс человека.

Поэтому Мама Планеты вышла к Отцу и сказала: «Мне нужно для Человека десять Жизней». Для Человека. Поэтому, когда мы говорим ИВДИВО жизнь – это теперь Высшая Октава, это десятая Жизнь в том числе Человека. А Синтез-Часть у нас будет относится не к ИВДИВО жизни, а что ещё есть у нас? Синтез-Части к чему будут относится у нас? Ответ: к ИВДИВО-реализации. Пятый вид реализации будет состоять, в том числе, из Синтез-Частей. И Синтез-Части будут развёртываться по Высшему Суперизвечному Космосу там, где находятся все Изначально Вышестоящие Аватары Изначально Вышестоящего Отца.

Тогда нам легче будет работать с Высшей Частью Изначально Вышестоящего Отца. Но пожалуйста, Синтез-Части в десять жизней не входят. Это второе первостяжание, которое мы делаем. ИВДИВО-реализация – это пятый вид реализации. Помните такую? И там Синтез-Части для этой ИВДИВО реализованности. Я думаю, мы постепенно на Синтезах всё это раскрутим. Я сейчас пока вам говорю то, что решил Отец, и мы должны это просто стяжать. Потом пройти ночную подготовку и завтра уже объясняться более адекватно, я тоже. О Синтез-Частях я услышал сейчас в этой практике. Сразу стяжаем. Практика.

Но пока Отец сказал можно, надо стяжать. Кто его знает, что будет на 109-ом Синтезе. Придёт большая команда и Отец скажет: «А с этими нельзя. – Почему? – Их много слишком». Шутка. Но такое может быть. Знаете, чем хорош второй Курс? Мы не ведаем, что Творим.

*Из зала: (смех) Глупые.*

Не, не, не. Глупо – это совсем не правильно. Есть такое понятие: «только нищие Духом входят в Царствие Небесное». Когда мы не ведаем, что творим. Только безнаказанно кто, слепой может смотреть на солнце. Мы доверяем Отцу, его Творению. А когда уже распознаём это, говорим: «Ах»! Но то будет уже потом. А сейчас наши Части согласны на то, что даёт Отец. Потому что мы не ведаем, что творим. Мы готовы на всё, что даёт Отец.

А когда приходит опытная, большая команда, ведает, что творит и мне посылает мысль: «Ты чё творишь»? И думают, что они мне посылают мысль, а эти мысли идут к Отцу. Потому что творит-то Отец, и Отец хочет кому-то там кое-что объяснить, что значит "ты чё творишь", если Отцу это надо. А у них в голове уже правильные схемы и они говорят: по этим схемам так быть не должно. Кто это Отец, утвердил, что быть не должно? Вот поэтому очень хорошо стяжать на первом, втором Курсе что-нибудь новенькое. Все согласны на всё.

Практика.

Есть очень важное качество ученичества предыдущей эпохи – всепринятие. Очень сложно, но очень важное качество и мы сейчас с вами идём практиками всепринятия, Отца, естественно. Действуем.

Почему я так сказал? Вы даже не дёрнулись, что я сказал, что Синтез-Части будут стоять по Высшей Суперизвечине. Нет, я знаю, что вы поняли, но вы не дёрнулись. Понимаете, понять и дёрнуться – это разные вещи. Вы поняли, сказали: «Ну ладно, ещё и это постоит у нас. Ну, хочет Виталик, ну стяжаем». Практика, практика.

У старшего курса: «Где мы там станем, почему мы там станем, где эти Части будут, зачем эти Части будут, это вообще, что будет?» Не знаю. Ни одного ответа. Нужна ночная подготовка.

# Практика 4. Первостяжание. Стяжание 512-ти Синтез-Частей Высшего Суперизвечного Космоса. Стяжание 512-ти Высших Октавных Частей Высшего Октавного Космоса. Стяжание Высшей ИВДИВО-реализации телесно

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на 8128-й архетип ИВДИВО. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на явление 512-ти Синтез-Частей явлением ИВДИВО-реализации каждого из нас, в синтезе несущие любой уровень Полномочий и Реализации каждого из нас итоговым выражением и развёртыванием Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 512 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 512 Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца. Становимся телесно Ипостасью 21-го Синтеза в форме пред Изначально Вышестоящим Отцом. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас на явление Синтез-Частей синтеза 512-ти Частей каждого из десяти Космосов, являемых 10-ричным восхождением каждого из нас и в синтезе реализуемых синтез-10-ричным явлением Синтез-Частей Высшего Суперизвечного Космоса, в координации явления 512-ти Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, ракурсом ИВДИВО-реализации Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 512 Высших Октавных Частей Изначально Вышестоящего Отца, прося их синтезировать и сотворить собою. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 512 Синтез-Частей в синтезе десяти 512-риц десяти Высших Космосов и Космосов собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 512 Синтез-Частей ракурсом Высшего Суперизвечного Космоса синтезфизически собою. И, возжигаясь 512-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И в синтезе 512-ти Синтез-Частей стяжаем Высшую ИВДИВО-реализацию телесно каждого из нас в синтезе всех Реализаций, Полномочий, Компетенций и Человеческого явления каждого, явлением ИВДИВО-реализации каждого из нас всё во всём собою. И в синтезе 512-ти Синтез-Частей преображаемся в Высшее телесное выражение пред Изначально Вышестоящим Отцом каждого из нас в синтезе всего во всём собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*В этом Огне мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым, возожжённым собою. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтезфизически собою. Развёртываемся физически. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москва, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

Я думал стяжать Октавные Части отдельной практикой. Отец не разрешил, сказал: «Только совместно». Высшие Октавные Части. Поэтому в этой практике мы сейчас синтезировали две практики в одну. Это чтобы не было вопросов, сколько я сказал практик.

Маленькое пояснение, и мы завершили.

Отец сейчас прокомментировал, почему он это сделал. Он сказал, что складывается ситуация, что Высший Суперизвечный Космос живёт только Высшими Частями, а Аватары Синтеза у Изначально Вышестоящего Отца должны у людей воспитывать Части. А обычных Частей в Высшем Суперизвечном Космосе нет. И, стяжав Синтез-Части, мы сейчас в Высший Суперизвечный Космос привнесли обычные Части, а не Высшие Части. Сообразили? То есть, это смена концепции Космоса.

И через Синтез-Части все Изначально Вышестоящие Аватары начнут работать с населением Земли Синтез-Частями, для того чтобы у людей развивались Части. А то пошёл отрыв Высших Частей от обычных Человеческих Частей. Отец эту дилемму решил Синтез-Частями Полномочных. Подумайте об этой мысли, и вы поймёте, насколько важную вещь мы сейчас сделали, чтобы Аватары Синтеза не оторвались от населения Земли Высшими Частями. А процесс пошёл. Отцу не понравилось, он ввёл нам Синтез-Части и даже дал десять Жизней, чтобы мы это выдержали. Я не шучу. То есть там свои подводные камни идут вверху, а мы их тут реализуем.

На этом первая часть Синтеза завершена. Всем большое спасибо за внимание. До свидания.

# *Часть 3 (день 2)*

# ИВДИВО – это сфера вокруг всего Космоса, которая фиксируется на физические тела разумных биологических существ

Входим дальше в нашу работу. Мы, конечно, тут заряжены после 109-го Синтеза. Мы сейчас с вами то же самое сделаем. Но вначале, пока не забыл, классный момент. Вот тут сейчас на перерыве одну ситуацию разбирали. Скажите, пожалуйста, вот вы Должностно Полномочные ИВДИВО, прекрасно. Вы Служащие этого Курса Служащего, восходите как Служащие.

Куда у вас фиксируется ИВДИВО?

Простой вопрос. Не-не-не, это очень важный вопрос, потому что не первый раз ко мне подходят с непониманием этого вопроса, а из-за непонимания вопроса начинаются действия, так скажем, разнонаправленные, то есть мы теряемся в тумане. Помните, ёжик в тумане? Вот когда вы не знаете, на что фиксируется тело, у вас появляется состояние «ёжика в тумане». Причём Кут Хуми вам подсказывает, но так как вы не знаете то, что я сейчас спросил, вы даже эти подсказки не слышите. Почему? Потому что я вижу то, что знаю. Вот если вы знаете, на что фиксируется ИВДИВО, вы у Кут Хуми услышите. А если вы не знаете, вы можете это не услышать даже, потому что вам кажется, что всё и так правильно. А оно не обязательно.

*Из зала: ИВДИВО каждого?*

Нет. Смотри, есть одна проблема. ИВДИВО каждого – это ячейка ИВДИВО, и ИВДИВО каждого не выпадает. Очень хороший ответ, понимаешь. Но, вот, давайте вообразим. У меня тоже ИВДИВО каждого, как у каждого из вас. Условно, вот она сферка, маленькая, она сейчас на весь зал, я показываю маленькую. Скажи, пожалуйста, вот моё ИВДИВО каждого, посмотри, и твоё, оно выпадает из сферы ИВДИВО? Нет. А зачем ИВДИВО тогда фиксироваться на ИВДИВО каждого, если ИВДИВО каждого… Вот, зачем мне фиксироваться на моей клеточке, если вот клеточка в моём теле, называется ИВДИВО каждого. ИВДИВО каждого – это ячейка ИВДИВО, значит, на это не фиксируется. Да, я есть клеточка.

Проблема в том, что мы сразу видим, что ИВДИВО фиксируется на ИВДИВО каждого, а на самом деле не фиксируется. ИВДИВО каждого – часть структуры ИВДИВО и в ячеистой, и не в ячеистой форме, потому что сейчас мы ИВДИВО каждого можем развернуть вокруг всей Планеты, ИВДИВО будет это поддерживать, но как бы, это уже структурная работа с ИВДИВО каждого, но на это ИВДИВО не фиксируется.

*Из зала: Ядро Должностно Полномочного.*

Если бы было всё на Ядре Должностно Полномочного, человечество бы вымерло.

*Из зала: Ядро Отца.*

А Отцу, зачем это надо? Отец создал ИВДИВО, чтобы ИВДИВО фиксировалось на Ядро Отца. Зачем оно сдалосьтаким маразмом заниматься? Я создам то, что на меня фиксируется. Неинтересно.

Не-не, мы сейчас подняли крайне важный вопрос. Он периодически у нас всплывает по ИВДИВО. Очень хорошо, что меня на него спровоцировали. Вы как раз как Служащие подбираетесь к телу. У нас там через два Синтеза будет телесное выражение определённое. Вы должны понимать, что такое тело, что такое ИВДИВО. Вот вопрос: ИВДИВО на что фиксируется?

*Из зала: На Хум.*

На Хум. Ещё. Ещё варианты.

*Из зала: На физическое тело.*

Молодец. На физическое тело.

*Из зала: То, которое Часть.*

Ага, размечталась. То, которое сидит в зале. То, которое Часть… понятно. То, которое сидит в зале. Понимаете, наше физическое тело сильно́ тем, что на него фиксируется ИВДИВО. И Отец создал ИВДИВО, чтобы ИВДИВО фиксировалось на наши физические тела и взращивало его. ИВДИВО начало фиксироваться на наши тела и сказало: «Вах, вах, вах!» И вокруг каждого тела сделало ИВДИВО каждого, потому что, как бы чего с дитятей ни случилось, а Отец-то поручил ИВДИВО фиксироваться на физическое тело и развивать его. Поэтому ИВДИВО каждого – это инструмент ИВДИВО, чтобы выжило и развивалось наше физическое тело. В биологии это, как эко ниша. Эко, кстати, дом – ниша дома. Вот есть эко ниша, которая формирует соответствующую среду, чтобы мы дышали, температурный баланс был, и мы не умерли. Вот это все, кстати, делает ИВДИВО.

Но биологи очень корректно говорят, что это эко ниша. Откуда она взялась? Как бы в природе формируется. Но само «эко» – это понятие дома. Поэтому ИВДИВО – это сфера вокруг всего Космоса, которая фиксируется на физические тела разумных биологических существ. На физические тела разумных, только потому, что Разум – это Часть. Более того, надо иметь несколько Частей, чтобы ИВДИВО зафиксировалось на каждом. Если отсутствует несколько Частей, фиксация ИВДИВО отсутствует.

Пример. Сорок лет назад, минус там, 80-90-е годы, физическое тело было? У меня уже было, у многих из нас было. А фиксация ИВДИВО на нём была? Ответ: не было. И когда идёт Вселенское Созидание людей, Дом Отца вокруг Планеты был. Глава Дома Отца Ману сорок лет назад был, да? Он нам передавал, кстати, фиксацию Дома Отца на физику, как Главам ИВДИВО, когда Дом Отца Планеты завершился. И вот Дом Отца Планеты вокруг Планеты был, а фиксации на людей не было. Почему? У людей две, три, четыре, пять Частей. Дому Отца это – как слезы, называется. Даже Дом Отца Планеты был на седьмом плане, а у людей максимальная Часть, Монада, была на шестом плане. То есть люди не дотягивались на одну Часть, чтобы получить фиксацию Дома Отца на себя. Вы увидели? А мы дотягиваемся, потому что у нас есть 512-я Часть, где фиксируется ИВДИВО – Отец Изначально Вышестоящего Отца.

Поэтому, на физическое тело ИВДИВО не всегда фиксировалось. Дом Отца – отдельный план, на физические тела не фиксируется, и он развивает всех. Помните, вся Вселенная развивает нас. Не каждого, не лично каждого, а вы такой «масям» вселенского телесного созидания. Масям – это масса, биологическая масса. Кстати, многие учёные считают биологическое развитие по биологической массе. На Планете людей в такой-то биологической массе. В этот момент Вселенная созидает биологическую массу. Лично, конкретно каждый из вас Вселенную не интересует, но Вселенную интересует, что на Планете есть биологическая масса телесных существ, которые живут, дышат и перерабатывают пишу. Всё, цепочка биологической развитости. Я ни в коей мере сейчас не пытаюсь вас куда-то ввести.

И когда мы вышли в Метагалактику, и когда мы в Метагалактике… Смотрите, Синтез начался реально, вот так с семинарами, – в 2001-м году. А ИВДИВО и Дом Отца, первые вот на нас, мы стяжали к 2009-му, 2008-му, 2010-му, там два-три года это шло, тяжело шло. Пускай, к 2010-му это закончилось. То есть, от семи до девяти лет мы на себе насыщали Синтез, выращивали Части: 16, потом вышли в 32, 32 Синтеза было уже на тот момент. И только потом, когда мы начали отстраивать 32 Части, ИВДИВО на нас зафиксировалось, а так оно, новость! Оно нас вообще не замечало.

Выходят с Планеты «крутые перцы» в размер с семечку перца и кричат, что у них 32 Части и они метагалактические. О-го-го! А сами живут на Планете Земля, размер Планеты Земля по физическим представлениям – это размер частицы, бегающей вокруг ядра атома. Физику помните? Частицу помните? Представляете, с частицы вам тявкает, даже боюсь сказать, бактерия, она большая, что-то ниже бактерии. Ниже бактерии, это там вирусы, ещё там что-то ниже вирусов. И вот с этой частицы вам тявкают семь миллиардов вот этих вот самых, маленьких, что-то в Метагалактику тявкают, что они крутые, метагалактические. На что Метагалактика говорит: «Частица, а ты не…? Ты в своём уме?»

Вот я не шучу. Вот состояние буквально лет двадцать назад было такое, двадцать лет назад, 2004 год. Мы вошли в новую Эпоху, а вот это всё сохранялось. И мы начали взращивать нашу огненность, наш Огонь, насыщаться Синтезом, взращивать наш Дух, выращивать Части по реальностям Метагалактики, взращивать количество Частей, понимая, что нас не замечают. Вы знаете, зачем нам 512 Частей? Чтобы нас заметили. Реально, мы ж планетарные, реально мы живём на Планете, нас не заметят. И тем, что мы на себя синтезфизически начали стягивать реальности, нас начали замечать, когда мы вышли за 64 Части. Кстати, первый вариант Метагалактики Фа – было 64 реальности.

# О неактуальности «Посвящённой» литературы 5-ой расы

*Из зала: Всё равно не уважают.*

Это вас не уважают, а нас, пусть попробуют не уважать.

*Из зала: Нас всё равно считают полулюдьми-полуживотными.*

Это кто считает, расскажи мне об этом чуде, он перестанет даже считать уметь. Кто это так нас?

*Из зала: Я читала «Письма Баламута», там.*

А-а, это беллетристика. Есть эзотерическая мистическая беллетристика. Люди не Ученики, но круто объявляют себя Учениками. Люди не Компетентные, но говорят, что они крутые-крутые Посвящённые. Смотришь на эти книги – сразу тошнит, прямо даже от вида книги тошнит. И вот потом мы вот это всё начитались, у нас в голове полный бардак, и вот здесь от этого бардака вас считают получеловеком, полу… тем самым. А я не могу обо всех остальных так сказать. Проблема в том, что как только у нас с вами не только 512 Частей, а сколько? После вчерашнего, сколько у нас Частей?

*Из зала: 5120 Частей.*

5120 Частей. Ого! Это серьёзно «ого!» Это для всех «ого!» Поэтому, пусть вот то полуживотное будет в этой книге. Но, а я вам лично расскажу, я любил читать книги, я однажды пришёл в магазин «Путь к себе», инсайт. Иду в магазин, недалеко от Белорусского вокзала железнодорожного, там крутой магазин, 90-е годы, арка большая, и написано «Путь к себе». А я привык читать в две стороны, я первый раз приехал в Москву, шёл специально в этот магазин, думал, вот сейчас, как возьму здесь нужную книгу. И читаю обратно: «Я себе туп», большими буквами «Путь к себе». Я как Посвящённый читаю всегда в две стороны – я себе туп. Мягкий знак, если ещё убрать, так вообще. С мягким знаком «туп» – это вообще особенность, я даже не буду комментировать. Мягкий знак – это знак Матери.

И у меня инсайт. Я стою и просто, там большой проспект, там машин навалом едет, и я смеюсь так, что машин не слышно. Насколько я туп к себе, что прусь в этот магазин. При этом, меня ведёт Кут Хуми, я на Втором Луче, я уже занимаюсь много лет, первый раз приехал в Москву и бегом в книжный магазин, что-нибудь найти. Кут Хуми говорит: «Ну, понял?» Я говорю: «Понял. – Ну, иди в магазин». Так, с инсайтиком. Думаю, ладно, Кут Хуми сказал.

Захожу в магазин. Магазин двухэтажный, полно всего, палочки. Но палочки хорошо, хотя бы пахнут. Книги. Рука. Проникаюсь Кут Хуми, выражая Кут Хуми рукой, возжигаю Ядро Посвящённого. На меня уже подозрительно продавцы смотрят, типа, пыль проверяет, я шучу. В общем, прошёлся по всему, Кут Хуми говорит: «Ну, что?» Я говорю: «Скорее всего, макулатура». Он говорит: «Точно». «Диктовки Мории» – макулатура. Мория говорит: «О, Господи!» «Это, – я говорю, – ваш ученик? – Ты что, издеваешься? Над Морией?» Я говорю: «Извините». А он говорит: «Ладно, будем шутить. Это не ученик, это чудо-юдо рыба-кит». Я говорю: «Как?» Он говорит: «А посмотри на её тонкое тело». А там такой омарный вампирище через книги. Письма Кут Хуми, «Письма Махатм к Синнетту». Кут Хуми говорит: «Это хотя бы то историческое, что от нас осталось. Больше здесь книг нормальных нет». Всё.

И потом я начал у Кут Хуми выяснять: «А какие книги можно почитать, что реально вот о вас что-то? Вот реально что-то». Кут Хуми говорит: «Ну, «Две Жизни», Фалес Аргивянин. Можно чуть-чуть Клизовского, но там не всё верно». Это Ученик Елены Рерих, кто не знает, там книги Клизовского есть. Наверное, всё.

Я говорю: «А Блаватская? – Ну, если хочешь из дебрей Индостана куда-нибудь зайти, можешь почитать, там кое-что описано, но описано кое-что в адаптации к вам. Зачем тебе адаптация?» Адаптация – это значит понижающий вариант по сознанию, чтобы не всё рассказать. Я говорю: «Адаптация не нужна». Я говорю: «А «Тайная доктрина»? – Но ты ж читал?» Я говорю: «Читал. – Что понял?» Я говорю: «Ничего не понял, бардак полный. Я б её за это…» Он говорит: «Вот-вот, и мы её за это, но уже написано. Литературно так не пишут». Я говорю: «И что?» Кут Хуми говорит: «Всё». Я говорю: «И что делать?» Кут Хуми говорит: «Что, читать нечего? Почитай русскую литературу». Я говорю: «Читал». Кут Хуми смеётся и говорит: «Ну, тогда всё!»

И после этого у меня возникла идея ночью читать книги, помня о Коране, я уже тогда его прочитал, всё остальное. Я говорю: «Так может ночью книги читать?» «Ну, – Кут Хуми говорит, – это выход». А потом смеётся и говорит: «У тебя будет такая экономия». На тот момент у меня было сложно со всеми делами, как бы, после института и всё, только начинал работать. Я говорю: «И что, их покупать не надо? – Да зачем? Пришёл ко мне в библиотеку в Тонком мире, берёшь книги и читаешь. Можно в Огненном мире». Тогда ещё Огненный и Тонкий мир был. Я говорю: «И всё?» Он говорит: «А зачем тебе? Это ж самое…» Кут Хуми так на меня подозрительно посмотрел. Я говорю: «Да, это самое качество». Кут Хуми говорит: «Понял. Прошу в мою библиотеку, бери, что хочешь».

Мы там сейчас книги получаем, в конце, в последней практике, это фактически библиотека Кут Хуми в разных Космосах. Если вы внимательно посмотрите, когда я говорю: «Мы переходим в библиотеку», – все видят зал. А вы посмотрите, что по стенкам стоит и насколько это много стоит, и сколько там других комнат есть. То есть, там не библиотека, библиотечный комплекс из нескольких тысяч залов, полностью забитых книгами, всяких цивилизацийв том числе. Мы попадаем в свой Зал, Зал Человеческой Цивилизации, и макулатуру туда не свозят. То есть, туда попадают только самые ценные книги научные, философские, которые действительно «ах-ах». Допустим, Циолковского книга есть, так, чтоб для примера. Есть книга у Циолковского.

*Из зала: Книга Еноха.*

А кто это? А кто это? Не, я знаю, кто это. Я с точки зрения библиотекаря спрашиваю – а кто это? Тот пророк самый, который наврал наполовину? А зачем нам враньё держать в нашей библиотеке? У Кут Хуми Луч Любви-Мудрости, там вранья нет, там только чистая Мудрость. Вы уверены, что Енох был мудрым? А его Любовь он показал в своём тексте, давайте так поговорим. Точно Любовь в тексте показана Енохом? Чего вы так смущаетесь? Там всё написано. Не-не, я вам показываю, как Кут Хуми отбирает книги. К сожалению. Этих самых, вы правильно поняли.

*Из зала: У него несколько вариантов есть.*

А-а, ещё и несколько вариантов написания! А где правда тогда? А где будем писать правду, если в разных вариантах разное враньё присутствует? Вот поэтому в библиотеке и нет. Выбирать из нескольких книг вранья одну правдивую – это не метод Кут Хуми. Мудрость или есть, или её нет. А если несколько вариантов вранья, сразу говорю, что Мудрости нет, в лучшем случае тянет на библиотеку Иллариона, Луч Конкретного Знания. Но он, скорее всего, тоже это не возьмёт. А так как Енох – это религиозный деятель, то по Евангелию это тянет на Луч Иисуса, и он тоже не возьмёт, потому что Енох – это не Евангелие, а Ветхий Завет. Значит, Ветхий Завет, максимум, будет на каком Луче? На синеньком. Вчера меня спрашивали о Синем Луче. На каком Луче? Товарища Сен-Жермена.

*Из зала: У Сен-Жермена Луч фиолетовый.*

У вас в голове фиолетовый, а у нас в Иерархии – синий. У каждого своё отражение в сознании.

*Из зала: Синий – это Мория.*

Мория, синий? Мория говорит, нет, он белый. (*Смеётся*) Не шучу! Он мне сразу ответил. Новость для вас, Воля Отца в пятой расе виделась как Белый Огонь. Мы до сих пор Белый Огонь стяжаем, как Волю. Кстати, кстати, кстати, вы подходили вчера с этим вопросом. Ах, вот оно почему, вам сто́ит с этим вариантом обратиться, как раз к Мории. А пока у вас в голове, что Мория – синий, он уже тихо смеётся в своём кабинете. Я философ диалектики, я в его команде, у меня с Морией прямая связь. Ничего личного, просто вот нормально, как с Кут Хуми, только с Кут Хуми по Синтезу, а с Морией по философии. А так как я по диалектике, мы там периодически с Морией вместе смеёмся над разными диалектическими парадоксами. Сейчас диалектический парадокс. «Мория, Ваш Луч синий?» Он говорит: «Белый. И, вообще я белый и пушистый». Я говорю: «А пушистость где у Вас?» «Ну, как же, на головах всех последователей». (*Смеётся*). Примерно такая диалектическая шутка. Вы что?

(*Вздыхает*) В общем, Енох тянет в лучшем случае на библиотеку товарища Сен-Жермена, который проводил церемонии обоснования разных пророков в одну церемонию Ветхого Завета. Ветхий Завет – это церемония товарища Сен-Жермена. Новость для вас. А Евангелие – это конкретно, максимум Шестой Луч. А вот начиная с Пятого, Конкретного Знания, и выше ничего этого вообще нет. Там уже конкретное знание, а конкретное знание – это когда ты знаешь и идёшь, а не фантазируешь религиозно на тему, как правильно, в десяти вариантах Еноха. Логично?

Так что, товарищ Енох в лучшем случае содержался в библиотеке Сен-Жермена. Он любил собирать разные виды беллетристики, чтобы потом собирать это в определённый вариант церемонии. И люди через этот синтез входили в определённое церемонимейстерство реализации. Ничего личного. У него такая и судьба была, и задача была, и тенденция была. Так Седьмой Луч должен был развиваться. Поэтому все виды конкретной магии, церемонимейстерства и обоснование этих путей, от Еноха, обязательно содержались у товарища Сен-Жермена. Я даже подозреваю, что Енох хотел стать учеником Сен-Жермена, но не смог, у меня такое подозрение, тяжёлое, в том воплощении, когда он был Енохом. Где-то вот так.

А если вы хотите всю религиозную библиотеку, то вам стоит заглянуть в библиотеку Маха Чохана, там все книги о религии в одном зале, так и написано «Зал религий». Заходишь к Махе и чоханишь по всем книгам, кто не знает «чоханишь» – это Луч, чтобы не было каких-то оскорблений лишних. И там все книги по поводу религий со всеми пророками, деталями, фрагментами, книжечками, листами и записочками, кто кому что передал и с чем. Всё контролировалось, собиралось и держалось.

*Из зала: Скажите, а Агни-йога Елены Рерих.*

Адепт пятого Солнечного Посвящения, очень высокое Посвящение. Естественно всё, всё... (*разводит руки в стороны*) И что? В чём вопрос?

*Из зала: Процент написания Истины?*

Адепт написал свою книгу. И? Я занимался в команде Агни-йоги. Это вот после йоги я попал, Раджа-йоги, когда я её реализовал, я начал искать другой вид йоги, чтобы пойти дальше, и попал в команду Агни-йоги. После этого нашёл все связи по стране, России; мы там с лекциями ездили, и я прочитал все эти тринадцать томов. Но потом узнал классную штуку, что Агни – это бог подземного огня. Меня как-то Владыка отводил от изучения мифологии Индии. И вот когда я уже активно этим занимался, я вдруг узнал, что Агни – это бог подземного огня, а как христианин я точно помню, что «бог шельму метит», в смысле, вначале было Слово, а потом реализация. Я вдруг подумал, что «Агни» – это одно название, а «Огонь» в русском языке – это другое название. В русском языке два слова. Почему? Я хочу заниматься Огнём, я входил в Огонь Самадхи, Сатори, специфика Раджа-йоги, она заканчивается Самадхи, обязательно, а тут Агни.

И когда я увидел, что это бог подземного огня, я начал выяснять, где он заседает, мифологически, и всё остальное. Он заседал на Высшем Манасе. Чтоб было понятно, что даже Самадхи – это минимально Огонь Будди. Будди – четвёртый план, Высший Манас – это три с половиной, третий план с половиной, вышестоящий третий план. То есть, я должен был из Будди на четвёртом плане в Самадхи спуститься на третий план, войти в Высший Манас, это можно было сделать, и найти там товарища Агни, который бедствовал агни, огнём, то есть подземным огнём в йоге. Когда я это всё связал, как вы думаете, что я сделал? Я завершил изучение Агни-йоги. Потом уже непредубеждённо, со стороны, когда вышел из всего этого, начал отсматривать эти книги, книги хорошие, книги полезные, очень много фрагментов Истин там прописано, как настоящая Ученица писала, но настоящего Пути нет, а лапша Пути, как у слонопотама. Нужно иметь уши слона, чтобы выдержать этот объём лапши. Там нет Пути! Если ты читал Агни-йогу, ты мне можешь рассказать Путь Агни-йоги?

*Из зала: Давно читал её.*

Я тоже давно её читал. А знаешь, почему читал, но не знаешь Путь? Потому что, если я занимался Раджа-йогой как Путём, я тебе могу сказать Яма, Нияма, Хатха-йога, Пранаяма и пошёл до Самадхи. Всё, Раджа-йога – Путь есть. Если читал тринадцать томов Агни-йоги, что я могу сказать? Читал. Давно читал, ничего не помню. Почему? Пути нет, потому что тело человека запоминает Путь пройденный, а не слова сказанные. И если я начитался многими словами, это хорошо, какие-то состояния у меня на слова возникли – вначале было Слово. Но потом после состояния на слова у меня должен возникнуть Путь, куда идём, что достигаем, как реализуемся и кем становимся. Йога – путь соединения: идём в Самадхи, достигаем Огонь Буддического четвёртого плана. Кем становимся в Самадхи? Или Учеником Первого Посвящения Солнечного – Будди, или входим в Огонь Луча Кут Хуми, на Будди стоял. Пожалуйста. Или идём потом в Лотос, в Сатори и становимся Буддой, но это уже над йогой, это следующий шаг. То есть этот Путь понятен – идёшь и тренируешь себя и всё на это.

В Агни-йоге я Путь так и не нашёл. Я занимался два-три года, прочитал, поизучал, почитал лекции. Да, это Ученик, Адепт Пятого Посвящения Солнечного, очень высокого. Следующий уровень – Учитель, после Адепта следующее Посвящение – это Учитель Солнечный, это Учителя Лучей. То есть подготовка высоченная, а книги о боге подземного огня. Вопрос, так как вначале было Слово – а зачем мне поклоняться богам, если я уже Член Иерархии, Посвящённый у Кут Хуми? Зачем мне идти вниз, когда я с Кут Хуми иду вверх? Вот я и решил, что богам поклоняться нечего. Один из видов поклонения богам – Агни-йога.

Но чтоб вы не думали, что только с Агни-йогой проблема. Сахаджи-йога – это тоже поклонение одному из богов. Саха – это вообще рога, это поклонение рогам одного из богов, к сожалению. А люди этим занимаются, всласть бегают за рогами и сами становятся рогатыми, в смысле демонами. Ничего личного. Я не стал это комментировать, а потом понял. А знаешь, на Высшем Манасе, кто находился? Кармическое правление, и мы там преодолевали карму каждого и карму Планеты, пока это было.

В итоге, Агни-йога – это отстройка твоей подготовки, чтоб ты встал перед Кармическим Правлением, которое пользовалось Огнём Высшего Манаса, для бога Агни – подземным огнём Солнечной системы. И когда до меня дошло, что Агни-йога всех заводит просто в Кармическое Правление. Я потом должен там провериться: если ты готов, идёшь дальше, а если не готов, и опять на отработочку. И Агни-йога создаёт круг Кармического правления, действие огнём Агни, которым действовало как раз Кармическое правление Планеты на Высшем Манасе. И я вдруг понял, что это методика деятельности Кармического правления. Да, один Высший Ученик это описал, чтобы Кармическое правление было дееспособным, но не факт, что это Посвящённым Иерархии полезно, потому что Кармическое Правление работало с человечеством и для человека. Вот такая ситуация.

Всё, я с этим закончил. Потом вышел к Кут Хуми и говорю: «Так мне надо?» Мало ли, Кармическое правление, что-то не отработал. Кут Хуми говорит: «Ты ж вышел? – Вышел. – Всё. Отработал. Главное осознать, что это пройденный Путь». Всё. И с 1991-го года, с 90-го даже года, я этим больше не занимаюсь. То есть я прошёл преодоление Кармического правления через Агни-йогу и пошёл дальше.

Сейчас мы отменили Кармическое правление, оно закончило деятельность, но принципиально в Агни-йоге оно до сих пор присутствует. Кармического правления нет, а путь в него Агни-йогой существует. И вот анекдот. Некоторые организации, структуры закрылись, а пути в них существуют, и люди идут по этому пути, доходят до дверей, открывают, а там пусто, никого нет. Потому что Кармическое правление, как организация, закрыто и отсутствует. Но объяснить это Агни-йогам я пытался, у меня много друзей было. Они на меня смотрели в ужасе и говорили: «Ты что за бред несёшь? Это невозможно». Я говорю: «Я же вам все факты связал, хотите, пойдём, посмотрим. – Не-не-не-не, ты, пожалуйста, верь своему, а мы будем верить своему». Я назвал это «непройденные пути».

Ко мне на беседу приходила, общались, глава всех Агни-йогов России, женщина, она сейчас взошла, уже старенькая была, погружалась у одной нашей компетентной Владычицы Синтеза на тот момент. Там внутри мохнатость на мохнатости, а глава Агни-йоги с раздачей всех Посвящений собственным йогам. Когда я там был, такого не было, а за годы это выросло с выходом на руководство России, пока я ни стал возмущаться, как это демонство прёт на Россию. Мохнатость. И начали применять соответствующие санкции Второго Луча к нижестоящим действиям, в смысле, выжигать некорректную деятельность. Зачем нам в России мохнатость? Кто не знает Агни, бог Агни, в принципе, тоже мохнатый. Вот поговорили, да?

Не-не, у нас 21-й Синтез, помните, что такое 21 в Духе пятой расы? Это аркан дурака. У нас сейчас была тема дурака, меня, не тебя – меня. Где дурак или преодолевает тот путь, которым он шёл, переходит на 22, идёт новым путём, отсекая всё старое, у вас сегодня день отсекания. Или дурак понимает, что он ещё не прошёл всё и пошёл заново читать Агни-йогу. И опять круг из 20-ти арканов, 20-ти вариантов проверок, иногда не в одной жизни, а во многих. Опять подходим на 21-й лепесток, называемый дураком, для женщин – дура, так, чтобы было корректно всё. Поэтому дураком себя не надо, дамы, называть, это не ваше, вы – дура. Дурак – это я. Женщины посмеялись сказали: «Ну, что ты несёшь? Бред какой-то». Внимание, ду-рак – это мужчина, то есть в лучшем случае глобус омаров. А ду-ра – это солнышко наше. Поэтому, когда вас называют солнышком – Ра, надо спрашивать, какая приставка при этом. Если приставка ду-, а солнце Ра, то это 21-й аркан. В русском языке это очень сложно.

И вот у нас сейчас 21-й арканчик Духа по пятой расе, у нас вокруг семь миллиардов пятой расы, который или переведёт вас на новый путь 22-го, или вы опять пойдёте по кругу своих изысканий тупости к себе, в смысле «я себе туп» – путь к себе, называется. То есть, путь к себе – это когда я не в себе и иду к себе же. Чувствуете гениальный путь всех мистиков? Я вышел из себя, испражнился эмоциями, обратно не вернулся, тело хочет быть чистым, и я пытаюсь вернуться в себя, будучи не в себе. То есть, путь мистика по этим литературным завалам – это когда ты не в себе и пытаешься найти себя. Бред какой-то. А к психологу ходить не пытались? Он быстрее наладит, что ты в себе, чем когда ты сам идёшь к себе, будучи не в себе. В общем, маразм на маразме. К сожалению, вот так.

И когда ты, как Посвящённый, начинаешь читать многие фразы и думать, почему так, почему так назвали, и что это происходит, ты начинаешь приходить к выводу, что макулатура, макулатура, макулатура, бред, бред, бред. Кто-то назвал, кто-то подхватил, и это все разрекламировали. А на самом деле никаких иерархических путей, в том числе ученических, там нет. Нет, к сожалению. Вот честно говорю, к сожалению. Поэтому, когда ко мне подходят и говорят: «А что вы порекомендуете почитать?» Нечего. «Две Жизни», Фалеса Аргивянина. – «Уже читали». Я говорю: «Будьте счастливы, больше нечего».

Поэтому мы начали Книги Синтеза выпускать, потому что, как бы. Синтезы идут, там материалы разные, хоть что-то почитать можно. Но опять же не все читают, не обязательно. На самом деле с пятой расы читать нечего. Однажды Кут Хуми на Синтезе сказал такую вещь: «Вам придётся как Посвящённым большинство литературы предыдущего столетия, как столетия Кали Юги уничтожить и сжечь, и перестать этим пользоваться». Большинство, то есть останутся единицы. Я говорю: «А более древние? – А более древние мы уже сожгли». В каждом столетии существовала группа Посвящённых, которая всю макулатуру в утиль разными способами, и оставляла только ценные книги. Правда, в утиль уходили и ценные книги, но в Иерархии они сохранялись в хранилищах, и там есть. Так, что-то мы отвлеклись.

Я вам чуть рассказывал ситуацию Иерархии из пятой расы. После таких слов мне не всегда верят, некоторые напрягаются, особенно обижаются, когда затрагиваешь их пути. Потому что, вот я затрагиваю путь, которым вы не шли – «а-а, нормально». А вот, когда я затрагиваю путь, которым вы шли – «а-а, это святое, не трожь!» Поэтому я говорю: «Я Агни-йогой занимался, поэтому имею право затронуть». Был одним из руководителей Агни-йоги целого региона России. И всё и закончилось этим, потому что я понял, что это тупик. А других путей нет. Но при этом Клизовский есть, кстати, ученик Елены Ивановны Рерих, которая писала Агни-йогу, у него хорошие книги есть. Ледбитер есть, это из команды Блаватской, тоже есть хорошие статьи там, книги. То есть, фрагментарно кое-что об Ученике найти можно. Но я конкретно скажу, это так всё устарело.

По секрету, хочешь, скажу? У нас некоторые Компетентные высокой подготовки, Владыки Синтеза некоторые из них, пошли учиться в МГУ. У них спросили: «Зачем это? – Корочка нужна, мы преподаём, Синтезы ведём, надо быть вот…» Кроме своих одного или двух высших образований, решили получить третье. Прошли они первые лекции психолога МГУ, после подготовки Синтеза, и в чате плюются на всю эту подготовку, кроют всякими хорошими синтезными словами, что там говорят, объясняют, что это всё не соответствует реальности по тем-то, тем-то другим книгам в том числе. Но педагог главный, и он им даёт свою теорию психологии так, как он это видит. Чтоб было понятно, там некоторые магистры психологии, изучали в других институтах это самое, то есть там не люди. И вопрос – а что делать? Ответ – если вам нужен диплом, выдержать. Сидите и смотрите уровень педагогизма. Я знал, какой это уровень, я туда ходил, общался, но они не знали, решили узнать. Я говорю: «Вот теперь будете ценить то, что мы делаем на Синтезе». Потому что Кут Хуми – мастер-психолог, он нас психологически отстраивает намного эффективнее, чем все эти слова.

И вот у нас сейчас команда удивленцев. Но единственное, они решили: ладно, это один педагог такой, следующий будет лучше. Я говорю: «Надеждами штаны полны, будем надеяться, что лучше». В серьёзных университетах, когда идёт преподавание заочно онлайн, это называется аутсорсинг, то есть ставят тех педагогов, которые не всегда интересны студентам вживую на лекциях, а вот онлайн их обязаны выдержать, потому что за это ещё и денежки заплатили. И диплом не дадут, если не выдержишь. Вот и выдерживайте. МГУ.

У нас есть специалисты, которые закончили МГУ, вот так закончили, и в восторге от этого. А вот здесь на этот курс попали вот такой, я не могу сказать, что всё такое, просто разные курсы есть. Так что можно пойти в хороший университет и попасть на бредовый курс, можно пойти в плохой университет и попасть на великолепный курс, всё зависит от педагога и материала, который он смог собрать для этого курса. Вот такая ситуация на сегодня. Ладно, закончим эту тему?

Не-не, учиться надо. Им, раз они пошли, это надо. Кут Хуми им подтвердил, что это надо, и пусть учатся всему, чему надо, потому что Кут Хуми сказал: «Надо». Вот я специально говорю, что Кут Хуми сказал: «Надо». Это они не сами даже выбрали. И пошли. Так что мы вполне нормально социализируемся, обучаемся, преподаем, ведём разную деятельность, то есть движуха идёт, но как бы, не всегда публичная просто. Фух!

# Ночная подготовка. Мерность. Константный Огонь

Ночная подготовка. Две вещи. Просто две вещи, и идём в первую практику, иначе мы не остановимся. Вы на двадцать первом Синтезе стяжаете, какой Огонь? Ночью вас готовили к этому. Двадцать первая частность как называется?

*Из зала: Мерность.*

Мерность. И вы стяжаете Синтез Огня Мерности. Вопрос: мерность, где находится? Это ночная подготовка, ладно? Мы вчера это не проходили. Где? Я вас спрашиваю, чтобы вам поднять ночную подготовку и переключить на дневную. Мерность, где находится? Кто изучал физику, мерность, где находится? В пространстве, ура. То есть, мерность – это координаты пространства или мерность – это координаты, задающие константы пространств. Вот у нас 3-мерность, три фиксации координат, и из этого рождается то пространство, в котором мы живём. Но у нас здесь и 4-, и 5-мерность может быть, просто, если мы научимся видеть больше координат, мы это же самое увидим. Допустим, та же 4‑мерность у нас существует на эфире, та же 5‑мерность у нас существует на астрале.

В погружении кто был, если вы ходили в астральный дом, вы ходили по 5‑мерности. И сложно воспринимать во внутреннем мире астральные движения только потому, что они не трёхмерные, а пятимерные. То есть, сама астральная материя несложная, сложно сориентироваться в пятимерных характеристиках. Мы привыкли к трём, там пять надо держать. То есть, пять характеристик держишь на теле и двигаешься на астрале. Вот в этом специфика мерности. Каждая мерность – это отдельный вид Огня. Когда мы говорим «высота, длина, ширина», да, это пространственные характеристики.

А теперь такой вопрос, научный, кстати: что такое высота? Вы говорите: «От пола до потолка – это высота». Это уже организованное пространство. Представьте, что нет организованного пространства. Что такое высота в неорганизованном пространстве? Вы висите в космосе. С какой бы стороны ни повернулись, везде высота. И вот в невесомости вы висите в космосе, что такое высота? Здесь понятно, есть потолок, а там нет. А что такое ширина по отношению к высоте, в том же самом космосе? Это ночная подготовка. А ещё страшнее. Что такое длина, по отношению к ширине, но и по отношению к высоте, в том числе?

*Из зала: На уровне ви́дения.*

На уровне ви́дения. То есть, горизонт смотрения в каком-то плане. Поэтому скорость света меряется светом, потому что это горизонт ви́дения. Так вот, высота, ширина и длина – это определённые виды Огня, которые в пространстве характеристиками записаны в Огонь, определяют координацию или константность пространства, как для нашего мозга в Головерсуме, так и в окружающем мире. Я бы даже ответил по-другому. Любая единица мерности: высота, ширина, длина – это Константный Огонь, то есть Огонь, оформляющий константность восприятия определенными характеристиками в пространстве и организующий это пространство этими константами. Чтоб было чуть понятно, о чём мы говорим. Пространство – это развёртывание формы Духа, а Огонь – это как время, это характеристики, которые заходят в это пространство, чтобы его организовать. Пространство развёртывается Духом, а константные характеристики устойчивости этого пространства развертываются Огнём. И вот этот процесс называется мерностью, где Дух развёртывает некий масштаб, который мы называем пространством, а в этом пространстве Огонь формирует константные характеристики по тем или иным показателям, и возникает 3‑мерность, 4‑мерность, 5‑мерность с учётом ещё видов материи, которые в этом действуют. Чуть-чуть поняли? Связка есть? Это из ночной подготовки, первое.

Соответственно, когда вы ночью задавали Кут Хуми вопрос там: «Хочу ходить в пространствах, по многим реальностям, по многим видам материи», – прослушав эту лекцию. Есть одна проблема: ваше тело должно быть натренировано на Константный Огонь, то есть, грубо говоря, ваши границы мерностности в развитии – это сколько Константного Огня усвоит ваше тело. То есть, если оно усваивает десять единиц Константного Огня, вы физическим телом спокойно можете двигаться в 10-мерности. Мы даже не знаем название этих характеристик, мы где-то в Синтезе публиковали пять-шесть характеристик, кроме трёх, до десяти мы не дотянулись. По-моему, максимум восемь у нас характеристик опубликовано мерности. Покопайтесь на сайте, эта публикация есть где-то. Вы увидели?

Значит, проблема мерностного роста и проблема роста 21-м Синтезом – это входить в Константный Огонь. Не в мерность входить. Потому, что в Огонь мерности мы входим, а потом возникает вопрос – сколько Константного Огня в этом Огне вы собой синтезируете. Три – вы в 3‑мерности, пять – вы в 5‑мерности. И мерностный Огонь – это переключение из одного набора Константных Огней в другой или поддержка Константных Огней разного синтеза характеристик пространства мерностью. Вот Синтез думает о мерности примерно вот эту тему. Вот это краткое, тезисное буквально, изложение мерности. Я бы советовал вам выучить вот то, что я сейчас произносил на запись камеры, заложить в голову. Это является характеристикой двадцать первой частности мерность.

И когда вы начинаете движение в любой мерности, вы должны вспомнить вот эти слова, эту характеристику, сделать свою характеристику и вспомнить, что в любом погружении, в деятельности на любой реальности вы должны выразить собою Константный Огонь.

Как только вы впитали в своё тело Константный Огонь, вы в этой реальности ориентируйтесь по количеству Константного Огня мерности этой реальности. Как только вы в своем теле этот Константный Огонь не выразили, в любой реальности, вы что? Потеряетесь, как говорят у нас в Росси, в трёх соснах заблудитесь. Три сосны – это как раз три мерности, на самом деле. Сосна, со-осность. Со-сна, со-осность – три оси одной соединённой взаимосвязи. Три оси соединённой взаимосвязи – это три мерности в одном пространстве. Так мы в более древние языки углубляемся.

Минимальное количество Константного Огня, которое в вас автоматически входит метагалактически, кто знает, сколько?

*Из зала: Три.*

А вот и неправда, вот и неправда, я б дал больше. Шестнадцать тысяч триста восемьдесят четыре мерности. Минимальное – четыре тысячи девяносто шесть, Физический мир. Нормальное – шестнадцать тысяч триста восемьдесят четыре. 3‑мерность, не-не, 3‑мерность в нашем пространстве существует, ты совершенно прав. Но я спросил, не «сколько мерностей существует в нашем пространстве – три», а сколько твоё тело выдержит Константный Огонь. Минимально четыре тысячи девяносто шесть – Физического мира Метагалактики Фа. А мы сейчас с вами живём в Физическом мире Метагалактики Фа, а есть такой закон: сколько реальностей в мире, такая мерность устанавливается в физике первой реальности. В Физическом мире четыре тысячи девяносто шесть реальностей, значит, физика у нас 4096‑мерностная на Планете Земля. А вот сама Метагалактика, в отличие от Планеты Земля, 16384‑мерная. Почему? Потому что в Метагалактике шестнадцать тысяч триста восемьдесят четыре реальности, каждая реальность фиксирует свой Константный Огонь и в синтезе этих Константных Огней рождается 16384‑мерная Метагалактика Фа.

Если знать название каждого из Огней, 16384-рично: длина, ширина, высота... и шестнадцать тысяч вариантов слов – то в синтезе всех слов рождается понимание пространства первого архетипа, Метагалактики Фа, 16384-мерного. А у нас с вами архетипов – 8193, к Отцу не будем идти, 8192, и на каждом архетипе эта мерность вырастает минимум, в среднем – в четыре раза. Значит, если в Метагалактике Фа шестнадцать тысяч мерность, то в Октавной Метагалактике – 65536, мерность по количеству реальностей. Да, Вася?

*Из зала: В первой реальности 16384. А если мы берём максимальную реальность, 16384‑ю, там уже совсем другая.*

Там уже совсем другая реальность. Я сейчас говорю о стандарте мерности, в которую надо войти, чтобы в Метагалактике Фа ориентироваться. А потом уже идёт плюс один, и пошли по списку. Ты уже говоришь для тех, кто мерностным Огнём овладел, а мы только собираемся его стяжать. Но ты прав.

Вопрос к вам: почему на физике Метагалактики Фа не шестнадцать тысяч, а шестнадцать тысяч триста восемьдесят четыре, по количеству реальностей, физический Огонь. Но! Вслушайтесь, что я сказал, вопрос опять же. На Планете Земля четыре тысячи девяносто шесть мерностей, а в Метагалактике Фа – шестнадцать тысяч триста восемьдесят четыре. При этом Метагалактика Фа стоит на Планете, но одновременно существует и сама по себе. Как это связать? Молчишь.

Давайте пошутим. Физический мир за Планету Земля, Тонкий мир – за Солнечную систему, Метагалактический мир – за Галактику Млечного Пути, Метагалактика – за Синтезный мир, который охватывает весь архетип. Соответственно, чтобы войти в 16384-мерность, надо владеть четырьмя Мирами. Каждый Мир фиксируется по любой реальности, горизонтно. Значит, мерности современного выражения метагалактической жизни на нашей Планете идут от 4096-мерности до 16384-мерности. Стандарт при этом: 16384-мерности, потому что в Метагалактике Фа 16384 реальности. И вот такой механизм заложен в каждой Метагалактике.

Когда мы доходим до Октавы, мы там даже не разбирались в системе мерностей, потому что их много, высоко и сложно. Мы пока там мерности не разбирали. То есть, единственное, чем мы пока более-менее владеем, это мерности Метагалактики Фа и Метагалактического Космоса, мы там с ними сонастроены. И то, больше всего мы владеем шестьдесят, шестьдесят пять мерностей, шестьдесят пять реальностей, вот в этом контексте, потому что у нас с вами шестьдесят четыре кодона. Есть? Это первая тема с ночной подготовки, я её вытянул, вы её чуть обработаете, и весь месяц Кут Хуми вас будет этому обучать. Нам сказать больше нечего на физике. Так, я вот просто ввёл в тему. Да?

*Из зала: … стяжали Фа.*

И сейчас стяжаем. А вы что, не стяжали в своём Доме Фа?

*Из зала: Не стяжали.*

Пожалуйста, можете стяжать.

*Из зала: Для чего это будет?*

Не знаю, это же Фа. Это не тема 21-го Синтеза.

*Из зала: Это не связано?*

Нет, это не связано с реальностью. Фа связано с Огнём Жизни, который эманирует Метагалактика из Ядра Метагалактики по всем реальностям. То есть Фа – это ракурс Огня, которым оформляется жизнь на каждой реальности. Пока мы на этих реальностях не умели стоять и жить, мы там стяжали Фа, чтобы туда выйти. А когда у нас сейчас с вами есть Части уже не по реальностям, а по архетипам, нам нужен Огонь Фа по всем реальностям, если у нас с тобой Части по 512-ти архетипам Метагалактического Космоса? Вот ты сама себе и ответь на эту тему. Хочешь – ходи по реальностям, хочешь – ходи по архетипам. Помнишь, я вчера говорил, что у нас есть Синтез от Отца, Синтез по архетипам, Синтез по реальностям, Синтез по планам? Ты сейчас мне предлагаешь вернуться в Синтез по реальностям. Зачем? А я вам сейчас веду Синтез…

Не-не секунду-секунду, ты спросила, я тебе объясняю. То есть я тебе должен не ответ дать, а объяснить. А решить в этом вопросе можешь только ты. Фа можно стяжать, а можно не стяжать. А мы перешли на систему стяжания одного Фа в одном архетипе, без Фа множества реальностей. Поэтому раз в год мы стяжаем Фа одного архетипа, который распределяется по всем архетипам, куда бы мы ни вышли. В июне этого года вы стяжали Фа в своём подразделении? Это у нас гости, приехавшие из Европы, и тут надо посложнее всё объяснять. Не, не переживай. Стяжали. Вот это Фа является минимально Фа всей Метагалактики Фа. И вот это Фа ты можешь на 16384 реальности, если хочешь, фрагментами. А можешь не распределять и остаться в одном Фа. И вот это же Фа, что вы стяжали, реплицируется по любому архетипу, куда бы ты ни вышла.

То есть, мы вчера стяжали Метагалактику 92-го архетипа. При стяжании, вот это Фа стяжённое у тебя реплицируется в 92-ю метагалактику, автоматически. И по всем архетипам, которые десять мы вчера стяжали. То есть мы перешли на более универсальную подготовку. Мы стяжаем одно Фа, и оно автоматически реплицируется в любые архетипы, которые мы стяжаем принципом Рождения Свыше и Нового Рождения. Когда мы не умели так действовать, мы делали механически – на каждой реальности стяжали отдельное Фа, чтобы там выжить. Но когда мы научились там жить, стяжать Фа на каждой реальности необходимость отпала, и мы сейчас стяжаем одно Фа одного архетипа и реплицируем его везде. Ответ есть, а выбирать тебе.

*Из зала: Владыки Синтеза...*

Первого курса. Мы, на каком? Не-не-не, секунду. Первый курс – по реальностям обязательно, я частично вёл эту команду по реальностям. Второй курс – по архетипам фактически, обязательно. И мы сейчас учимся с вами действовать по архетипам, нелинейно, я вам это не сообщаю, но на двадцать первом мы это учимся. Третий Курс... А? По планам? (*Смех в зале*). Я-Есмь! Совершенно с тобой согласен. План. Третий курс? А?

*Из зала: По Космосам.*

По Космосам. По мирам или по Космосам. Третий курс чаще всего идёт по мирам, до Космосов надо ещё дожить. То есть, архетипы состоят из четырёх Миров, но вначале мы берём сам архетип, а потом внутри него различаем четыре Мира. То есть Ипостасный курс идёт частично по Мирам и вытягивается на Космос. А вот уже четвёртый курс окончательно идёт по Космосам и всему ИВДИВО. Курс Учителя – Космос и ИВДИВО. То есть, это такое поэтапное встраивание в специфику Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Сейчас вот этот второй курс Служащего, идёт раскладка по архетипам.

И ещё, почему я вам вот так сложно сейчас рассказал о мерностях, все зависли: «Зачем такие сложности?» Ребята, Служащие у нас занимаются, какой Организацией в вершине своей? Наука. И как только мы идём Курсом Служащего, я в самом начале Курса предупреждал, что периодически вы от меня будете слышать какие-нибудь сложные фразы, темы, объяснения. Вот сейчас была о мерности, я знаю сразу, что на первом этапе это очень сложное объяснение, но оно построено на научной подготовке Служащего в Академии Наук Изначально Вышестоящего Отца. Не в Российской Академии Наук, а в Сверхкосмической Академии Наук Изначально Вышестоящего Отца. Я в эту Академию тоже вхожу, как один из учёных на физике, мы так работаем. Поэтому курс Служащего для меня, как для учёного – любимый Курс, потому что здесь можно что-нибудь, так научненько, развернуть и пойти дальше. Хоть с кем-то можно поговорить на научные темы. А?

*Из зала: Вас заставили.*

Заставили, да? Ой, я вам сочувствую. Видно, в вас видят будущего учёного в следующих воплощениях (*смеётся*). У меня тоже. Я не к тому, что нам пора туда идти. Я к тому, что обычно стратегия, если заставляют, то это сразу на несколько жизней. Поэтому, если вас заставили, вы должны сразу понимать, что.

*Из зала: Это Вас заставили.*

Меня заставили?

*Из зала: Вас заставили взять второй курс.*

Меня заставили?

*Из зала: Да, вы так сказали. Вы так жаловались, так жаловались.*

Что вы мне так сочувствовали, остались на этом Курсе. Я развивал у вас сочувствие. Поэтому я удивился – меня заставили Синтез вести? Да я с удовольствием Синтез буду вести. Не-не, я хотел, чтобы московская команда Владык Синтеза продолжила этот курс. Я активно их на это, а потом Владыка сказал, что «это невозможно, и продолжай вести». Всё. Я вам жаловался, жаловался, жаловался, чтобы вы посочувствовали, посочувствовали, встроились во второй Курс, и мы пошли с вами Служащим. Ладно, первую тему взяли, относительно взяли, мерности.

# Полномочия Созидания Констант Формы Основ – Полномочия Курса Служащего. Голос Полномочий Служащего

Вторая тема. Если мы идём двадцать первым Синтезом, у вас здесь, какая Часть?

*Из зала: Голос Полномочий.*

Голос Полномочий. Мы вчера входили в Голос Полномочий. Помните? Ночью вас тренировали на этот Голос Полномочий. Голосом примерно понятно, мы вчера хорошо с Голосом поработали. Вопрос: а какие у вас Полномочия на этом курсе? Только, пожалуйста, не Полномочия в ИВДИВО, вы сразу отвечали, как Должностно Полномочный в ИВДИВО, не Полномочия в Иерархии, там по Компетенциям вашим. А какие ваши Полномочия на этом Курсе, чтобы ваш Голос Полномочий этого Курса звучал? На втором Курсе, какие у вас Полномочия? (*В зале чихнули).* Спасибо, точно.

Я специально задаю этот вопрос, потому что никто никогда об этом не думал. Сообщаю вам по вашему Голосу. У Голоса есть жёсткая вещь: Должностно Полномочный – один Голос, Компетентный – другой Голос, Человек – третий Голос, Служащий курса – четвёртый Голос. Соответственно, когда Голос Полномочий начинает развиваться, он опирается на Курс. Не на ваш человеческий Голос, а на Курс Синтеза, то есть на второй Курс Служащего. Отсюда возникает вопрос, чтобы Голос Полномочий включился, нужно знать Полномочия второго Курса. Полномочия – это то, что вы имеете право делать, и вам никто не откажет. Самое простое, у вас Полномочия есть. Скажите, пожалуйста, какие у вас Полномочия второго Курса?

*Из зала: Развивать ту Часть, которую мне доверили.*

Развивать ту Часть, которую тебе доверили. Если тебе это доверили, это Полномочия Должностно Полномочного. На втором Курсе тебе не доверили ни одной Части, и мне тоже, не дай бог. Если нам на Синтезе доверяют Часть, то мы должны ею владеть, а мы приходим на Синтезе, чтоб овладевать Частями. Значит, нам их априори не доверяют. Логично? Поэтому это Полномочие не для этого Курса.

*Из зала: Полномочие Совершенств*.

Полномочие Совершенств – это одна из Компетенций, которой мы наделяемся на этом Синтезе, я с вами согласен, но это не Полномочие этого Курса, это Компетенция, которая развивается этим Синтезом, и только этим Синтезом, на следующем будет другая Компетенция. А мы сейчас говорим обо всём Курсе.

*Из зала: У Служащего Созидание. Огонь Созидания.*

У Служащего Созидание. И?

*Из зала: Полномочие Созидания.*

Фух! Только вначале у вас другие Полномочия, а потом Созидание. Какие у вас первые Полномочия, перед Созиданием? Если нет первых Полномочий, нет вторых Полномочий Созидания.

*Из зала: Творящий Синтез.*

Ужас. Ребята, как называется Курс? Детки, как Курс называется?

*Из зала: Служащего.*

Служащего? Детки, а какие у вас Полномочия?

*Из зала: Служащего.*

Служащего! В детском саду бы уже давно ответили, что у нас Полномочия Служащих, потому что мы на Курсе Служащих. А у взрослых, это всё через призму знаний – а давайте что-нибудь наворотим сложненького. Не-не-не, вы сейчас, пожалуйста, на меня не обижайтесь. Ночью ни один не ответил, что у вас Полномочия Служащего, в ночной подготовке. Кут Хуми спрашивает: «Вы со второго Курса? – Да. – Какие у вас Полномочия?» И пошли фантазии. Но ни один не ответил, что у вас Полномочия, на втором курсе у вас Полномочия – Служащего. Так как Служащий Огнём Созидания занимается, то Полномочия Созидания, а не владения Частей. А кроме Огня Созидания Служащий, какими ещё Огнями занимается? Один из них я сегодня вспоминал.

*Из зала: Константный.*

О, молодец. Кроме Созидания идёт Константный Огонь. Итак, Созидание Констант. Чувствуете, я в мерностях вспоминал Константный Огонь. Прямо по Полномочиям Служащего. Итак, Созидание, Константа. 16‑рица, с 17-ой по 32-ю, частностей, и нам нужна одиннадцатая частность в этой 16‑рице, то бишь – двадцать семь. Двадцать седьмая частность.

*Из зала: Форма.*

Форма. Созидание Констант Формы. И вообще одиннадцатая частность, из первых шестнадцати, – на О-о.

*Из зала: Основы.*

Основы. О, видите, сразу вспомнили.

Итак, у вас Полномочия Созидания Констант Формы Основ, по четырём Огням Служащего, действующим в ИВДИВО.

Исходя из этого, у вас включаются Полномочия Служащего, отстраиваемые каждым Синтезом, начиная с 17-го по 32-й. Мы сейчас с вами на 21-ом. И даже, когда мерностью мы с вами занимаемся, у вас обязательно Константный Огонь, второе слово. У вас обязательно отстройка Формы, третье слово. У вас обязательно пояснение Основ, чем мы занимаемся на этом Курсе. То есть, когда я говорил о мерностях, я вам пояснял основы мерности, как они организуются и строятся. Сложно или нет? Не-не-не, сквозь любую тему, которую вам ведёт Аватар Синтеза, вы должны помнить, что вас обучают Созиданию, вас обучают Константам, то есть Константам: априори дано и никак иначе. Вас обучают Форме. И вас обучают Основам. Вот всем вторым Курсом обязательно эти четыре темы сквозь любые слова действуют. А все Полномочия у вас, как Полномочия Служащего.

Значит, когда вы будете говорить Голосом Полномочий, вы должны говорить, кем? Служащим. А ночью, когда вас тренировали на Голос Полномочий, вы пытались говорить Человеком. И Голос не звучал, был писк, знаете, как мыши пищат. Полномочные: «Пи-пи-пи». Вам говорили: «Опять включаем Голос Полномочий, включаем Служащего». Зачем Служащего включаем? И вы опять по-человечески. Несколько из вас смогли говорить Голосом Полномочным Посвящённо, это с хрипотцой. (*Говорит с хрипотцой*). Вы немного говорите, вы начинаете в этом Голосе разговаривать Посвящённым, говоря, это точно Служащий? Я могу, конечно, громче, но, когда тихо говоришь, это страшнее. Страшнее. (*Говорит обычным голосом*) Вот примерно с такой хрипотцой вы ночью говорили о Голосе Полномочий. Давно не говорил Посвящённым. И сразу все Посвящённые понимают, что ты Посвящённый и свой, начинаешь с ними говорить этим Голосом. Вот так вот устроена Иерархия.

Теперь вопрос к вам: как говорить Служащим без хрипотцы, и фальцета, естественно? Это неудобоваримые звуки, фальцет. Голос Полномочного Служащего, как говорить? «Созидательно», – это вы можете ответить. Но это не значит говорить, нужен Голос. Какой он? «Научный Голос» – будет смешно, некоторые думали об этом.

*Из зала: Ядрами Синтеза.*

И-и-и-и? Так, а не хочешь Ядрами Синтеза мне сейчас что-нибудь сказать? Хо-о (*дует на оппонента*). Мы обменялись Ядрами Синтеза или нет? Смотри, хо-о (*дует на оппонента*). Точно дошли, нет? Поймала. Всё, вот и поговорили. Но это не голос Служащего, это безмолвие.

Да говори, говори. Голос Служащего – это голос синтеза Частей, просто запомните. Потому что СО-зидание, это совместное зидание, «со-», приставка «со-» означает совместное. Мы когда-то выводили, что личность Человека – это синтез действующих его Частей на данный момент. У нас такой стандарт в Синтезе остался, я думаю психологи… Сам Человек – это тоже синтез Частей, но не действующих, а всегдашних. А личность – это действующих Частей на данный момент. И как я лично сейчас разговариваю, зависит от того, какие Части у меня действуют.

Вот эти Части у меня объединяются и начинают Голосом общаться с вами, определённого масштаба. И вот синтез Частей, выраженный Голосом Полномочий, рождает у меня выражение Служащего. Как этого добиться? Не знаю! Вы запоминаете то, что я сейчас сказал, это из ночной подготовки, выходите к Кут Хуми и, так как он Аватар, ведущий вас, Кут Хуми, он ведёт и меня, вы просите Кут Хуми научить вас Голосу Полномочий каждой Части. Хотя бы начнём из 64-х, от Физического Мирового тела до ИВДИВО Отца-человека-субъекта. Это базовые Части, 64. Потом научить вас синтезу двух и более Частей Голосу Полномочий. Уверяю вас, что это сто́ит сделать, вы потом, очень много у вас по жизни поменяется.

Пример. Я иду по жизни, у меня какие-то негативные условия, я перехожу на Голос Посвящённого, условия исчезают. Почему? Это условия для Человека. А условия ведутся на голос. Если вы начнёте пищать и говорить: «Ой-ой-ой, как это!», – условия вообще вас – ам! И вам вообще всё достаёт. А если вы скажете *(говорит с хрипотцой)*: «Это что? Кто мне это прислал? Зачем мне это? Я тут, понимаешь ли, иду, думаю Посвящённым». Чувствуете, условия исчезли? И всё, ничего не происходит, вы идёте дальше. (*Говорит обычным голосом*) То есть сменой Голоса вы по жизни можете менять условия, менять формат обстоятельств, менять формат событийности, в которую вы встраиваетесь. И соответствующим образом, по Голосу идёт отформатирование ваших возможностей в течение дня. Попроверяйте это.

Вот, у вас месяц погружения в Голос Полномочий. Я рассказываю сейчас ночную подготовку. Попроверяйте в течение дня, месяца, как Голосом можно варьировать условия и событийный ряд. Я не гарантирую, что сразу легко получится. Но если вы научитесь, и Кут Хуми вас этому обучит, вы удивитесь, насколько многие вещи могут на ходу меняться просто, для вас, вокруг вас и с вами связанные. Всё, ночную подготовку рассказал. Пообъяснялись?

У каждого из вас свои Части, свой тембр голоса, свой метрический ритм голосовой. То есть, одинаковых рекомендаций здесь дать не могу. Когда идёт разработка Голоса Полномочий, чаще всего это идёт один на один. Но вы должны попросить это у Кут Хуми сами, потом и Кут Хуми ведёт, и он выделит вам Аватара или Аватарессу Синтеза из Изначально Вышестоящих, которые будут заниматься лично с вами, по вашему тембру голоса.

То есть, есть такая тонкость – чтобы правильно обучить каждого, нужно увидеть его тембр голоса. И подбираются Аватар и Аватаресса по такому же тембру голоса. Передать другому нужно не свой тембр, а ввести в управление условиями таким же тембром голоса. Вот я сейчас поговорил с вами, как Служащий, вы заметили? У меня была звуковая волна специально таким же тембром, я по-другому говорю, уже не Служащего. А до этого я сказал вам Служащим.

И вот если вы подберёте вот этот тембр Служащего с этим Аватаром Синтеза или с Кут Хуми, если он по тембру готов с вами заниматься, исходя из вашего голоса, вы будете совсем другим Служащим. То есть Служащий – это обязательно Голос действующих Полномочий. Голос вытягивает вас в Логоса. Логос – это вообще тотальный управитель условий, когда мысль Логоса идёт на территорию, и на территории происходит то, что нужно Логосу. Только не материализуется, а начинают складываться условия, чтобы это было, сложилось и отстроилось. Поэтому после того, как вы отстроите Голос Полномочий, идёт поиск управления частностями, когда ваши частности не только у вас в голове роятся и по телу бегают, а когда они внедряются в окружающее пространство и помогают людям развивать качество окружающей жизни и качество окружающего пространства. Увидели? Но начинается всё с самого себя, с вас.

Как это вам поможет? Лежит договор банка, мелко там всякое написано. Подписывать – не подписывать?

*Из зала: Не подписывать (смех в зале).*

Да, пожалуйста! Вы просто останетесь без денег. Тогда вопрос: а зачем вы в банк пришли? Если вы не хотите подписывать, то вам и в банк ходить не надо. Я говорю о том, пример, если у вас договор есть, и вы можете включить Голос Служащего, Голос Созидателя, этим голосом чуть-чуть почитать этот договор. Если он вам полезен, в голосе будет всё комфортно. Просто читаете текст вслух и потом можете подписывать. А вот если ваш голос начал ломаться на первой, второй, третьей фразе, строчке, и как Голос Служащего перестаёт читать этот текст, и вы переходите на голос человека, вам этим договором вешают лапшу на уши.

*Из зала: Они не дадут время читать.*

*Из зала: Почему? Читать дадут, с собой не дадут.*

Мы передвигаемся постепенно в офис банка. В современных банках, не знаю, как в ваших, договор высылается электронно, который отчитывается. И при высылании договора, вы можете там подписать или электронно, или нажать кнопочку, он подписывается. Но вначале вы его читаете. Берёте телефон, открываете договор и читаете. Не в офисе банка, дома на телефоне. Как у вас, не знаю. При крупных суммах потом нужно посещать офис банка, там подписать бумажный договор, но это уже второй шаг. Так, к слову. Если банк более-менее достойный, солидный, он такое себе позволяет. Я вот это имел в виду. Давайте закончим о банках.

Ночная подготовка завершена, мы всё увидели, мы всё поняли примерно. Но по Голосу Полномочий очень многие условия по жизни у вас строятся и действуют, вы даже этого не замечаете. Поэтому, если вы оттренируете Голос Полномочий, качество жизни у вас подтянется, в рамках тех обстоятельств и условий, которые ваш Дух вам создаёт.

Смотрите, ваш Дух создаёт вам вот такой пакет событийности *(руками показывает сферу перед собой)*, ничего личного, ваш Дух это создаёт, никто вам ничего не присылает. И если вы в этом Духе, в этой среде Голосом Полномочий начнёте рассказывать, во-первых, ваш Дух начнёт создавать более созидательную, более качественную среду, а то он часто ленится что-то делать. А во‑вторых, среда перестанет на вас навязывать лишние факторы. Потому что, когда Дух создаёт условия, он взаимодействует с окружающей средой.

Что значит «Дух создаёт условия». Помните, я говорил, что Дух – это пространство. Когда Дух создаёт условия, он создаёт определённое пространство вокруг вас.

Пример. Заходит один человек на работу, и вокруг него всё рушится, он ничего не хочет делать, обязательно что-нибудь упадёт. Другой человек заходит на работу, и даже те, кто бездельничал, сразу чувствуют, что надо работать. И это не обязательно начальник. Просто, человек идёт организованный настолько, что все хотят организоваться. Видели таких, на работе? Не видели, а я видел. Я видел. Я когда подбирал педагогов, я смотрел, как он заходит и ко мне в кабинет, и потом на урок. Я говорю: «Пойдёмте, зайдём на урок». И я смотрел, как человек заходит, просто на урок к другому педагогу посидеть рядом. Директор там ходил по всем урокам, с кем-то пришёл, у нас с этим было нормально.

Если педагог, заходя на урок, старался не мешать другому педагогу, его уже можно было не принимать. Почему? Он сам, как ученик. А если педагог заходил аккуратно, тихо, комфортно, и встраивался в ведение другого педагога, встраивался, он нормально сопрягался, как член команды, и с ним уже можно было разговаривать о том, чтобы он преподавал в лицее. Как пример. Просто взгляд. Всё. И потом уже соответствующим Голосом вы с ним общаетесь, и я смотрел по этому Голосу – дети будут учиться или нет. Есть голоса педагогов, которые всё правильно преподают, но из-за этого голоса ребёнок не усваивает даже на слух. Не шучу. И нужен был разный тембр голоса, люди разные, чтобы голос звучал так, чтобы ребёнку было комфортно это усваивать. Писклявый голос – недопустимая вещь на Синтезе, как пример.

Ваш телефон? Там что-то звонит. Ответили? Это колокол по мне звонит, пора идти в практику, просто хорошая тема, увлёкся. Практика. А многие сидят, скучают и говорят: «Что ж он нам даёт?» Ночную подготовку.

Мы идём с вами стяжать Часть Голос Полномочий. Помните, я вчера говорил, что мы входим в то, в то, но саму Часть мы не стяжали. Сейчас мы идём стяжать Часть Голос Полномочий. Сколько вариантов Голоса вы будете сейчас стяжать? Я не оговорился. Сколько вариантов Голоса вы сейчас будете стяжать?

*Из зала: 5120.*

5120. О, да! Правда, по Сердцу сразу? А если бы я сказал 4608? Почувствуйте, правда, не по Сердцу уже? То есть Голос Полномочий имеет вариабельность Голоса по количеству Частей. Поэтому, когда мы с вами увеличиваем синтез Частей, мы увеличиваем разработку каждой Части, в том числе Голоса. Вы скажете: «Зачем так много?» Представляете, сложнейшее событие, которое на вас навалилось, и в этой энергетике действуют сотни людей? Вы из этого события не выкрутитесь. *(Меняет тембр Голоса)* Но когда у вас включится Голос на 5120 вариантов, для вас сотни людей, это что? Пустой звук. Вот если две с половиной тысячи, а такую команду ещё найти надо, это будет сложно, половина. А сотни – так, детский сад. Я понятно изъясняюсь? То есть, если вы входите в троллейбус, и там сотня «селёдок» стоит, для вас это не размер, даже вам место освободят. А вот если вы входите на две с половиной тысячи на пароход, там уже размер! Там могут быть сложности. И то, надо учиться оперировать Голосом. Практика.

# Практика 5. Стяжание Части Голос Полномочий в десяти видах Космоса. Стяжание Праголоса Полномочий Изначально Вышестоящего Отца, Хрустатическое тела Отца-человек-субъекта, Прахрустатического тела Отец-человек-субъекта, ИВДИВО-Тела мерности Отца-человек-субъекта, ИВДИВО-Тела прамерности Отца-человек-субъекта, тело реальности Метаизвечного космоса Отец-человек-субъект-землянина в десяти видах Космоса

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на 8128-й архетип ИВДИВО. Становимся телесно Ипостасью 21-го Синтеза в форме пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И просим преобразить каждого из нас и синтез нас на явление Части Голос Полномочий в созидающем варианте 5120-ти вариаций и выражений голоса каждой из Части каждого из нас Голосом Полномочий каждого из нас.*

*И просим развернуть Слово Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, как действенное голосовое выражение Голосом Полномочий с ростом и формированием в перспективе Логоса каждым из нас в явлении любой изначальности собою.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Хум с Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем пять Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и пять Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 8193-й архетип ИВДИВО, становимся телесно Ипостасью 21-го Синтеза в форме пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем явление 405-й Части Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас Голоса Полномочий в десяти видах Космоса в синтезе каждым из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Голос Полномочий Метагалактического Космоса каждому из нас.*

*Стяжаем Голос Полномочий Октавного Космоса каждому из нас.*

*Стяжаем Голос Полномочий Всеединого Космоса каждым из нас.*

*Стяжаем Голос Полномочий Извечного Космоса каждым из нас. Отец в этот момент синтезирует и творит каждого из нас.*

*Стяжаем Голос Полномочий Метаизвечного Космоса каждым из нас, проникаясь синтезированием и творением Голоса Полномочий Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*Стяжаем Голос Полномочий Октоизвечного Космоса каждым из нас.*

*Стяжаем Голос Полномочий Всеизвечного Космоса каждым из нас.*

*Стяжаем Голос Полномочий Суперизвечного Космоса каждым из нас.*

*Стяжаем Высший Голос Полномочий Высшего Метагалактического Космоса каждым из нас.*

*И стяжаем Высший Голос Полномочий Высшего Октоизвечного Космоса каждым из нас.*

*И вспыхивая десятью Голосами Полномочий десяти Космосов каждым из нас, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем десять Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и вспыхиваем Голосом Полномочий Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Отец вам подаёт ноту голоса. Помните, нота звучит* – *вы сонастраиваетесь. Попробуйте по голосу Изначально Вышестоящего Отца, звучащему в зале, начать тоже звучать там – О-о-о или А-а-а. Вот скажите в тембре, который говорит Отец. Достаточно.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть ночную подготовку Голосом Полномочий каждого из нас в явлении Части Голос Полномочий синтез-физически собою с разработкой голоса и его вариантов Полномочной реализации каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И в этом Огне мы, одновременно синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим синтезировать и сотворить шесть видов Частей, действующих взаимокоординацией с Голосом Полномочий собою.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Праголос Полномочий Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас синтезом десяти Космосов собою.*

*И Отец, Изначально Вышестоящий Отец, наделяет каждого из нас определённым метрическим голосом в Праголосе Полномочия. Метрика* – *это взаимокоординация двух и более реальностей между собою. И в Праголос Полномочий входит метрическое явление голоса, как умение ходить и действовать за пределами реальности и говорить в метрических показателях.*

*И мы погружаемся в метрику Праголоса Полномочий каждого из нас. Попробуйте почувствовать состояние во всём вашем теле. Потому что, когда входят метрика, она захватывает все структуры связок ваших Ядер между собой. То есть метричность обязательно строится субъядерностью в координации с ядрами физического тела. Мы вчера говорили об огнеобразности.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас Праголосом Полномочий синтез-физически собою и, возжигаясь, преображаемся им.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Хрустатическое тело Отца-человек-субъекта каждого из нас, Прахрустатическое тело Отец-человек-субъекта каждого из нас. Стяжаем ИВДИВО-Тело мерности Отца-человек-субъекта каждым из нас. Стяжаем ИВДИВО-Тело прамерности Отца-человек-субъекта каждым из нас. И стяжаем тело реальности Метаизвечного космоса Отец-человек-субъект-землянина в преображении и реализации каждым из нас.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаясь этим.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаемся Синтезом десяти Космосов в концентрации шести видов Частей, Голос Полномочий не трогаем, от Хрустатического тела до ИВДИВО-Тела прамерности Отца-человек-субъекта включительно в синтезе их.*

*И проникаясь концентрацией десяти Космосов, просим развернуть Изначально Вышестоящего Отца Хрустатическое тело Отца-человек-субъекта десятикосмически, ИВДИВО-Тело мерности Отца-человек-субъекта ИВДИВО космически, Тело реальности Метаизвечного космоса Отца-человек-субъекта десятикосмически, Праголос Полномочий Отца-человек-субъекта десятикосмически, Прахрустатическое тело Отец-человек-субъекта десятикосмически и ИВДИВО-Тело прамерности Изначально Вышестоящего Отца десятикосмически каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем шестьдесят Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в явлении шести Частей каждого из нас десятикосмически синтез-физически собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем шестьдесят Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым собою и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым собою, и возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал физически собою, развёртываемся физически. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москва, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и в ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

Вот мы сейчас потренировались на Голос Полномочий. Потенциал был большой, поэтому нам удалось сразу ещё стяжать все Части, чтоб мы к ним не возвращались. Почему? Потому что материя Хрустатического тела создаёт вам огнеобразный состав, чтоб работал Голос. Помните, что мы вчера говорили, что Голос – это ещё вибрация огнеобразов? И вот когда мы начали входить в Голос Полномочий, нам понадобилась Хрустатическая материя, а это только тело Хрустатики даёт. И вот мы вошли в Хрустатический Огонь телом, и в нас начали вибрировать огнеобразы Голосом Полномочий.

Теперь вот, Отец сейчас мне посоветовал сделать одну практику, он рекомендовал. Мы со старшей командой это стяжали, я не буду вам глубоко это объяснять, это такая тема сложная и отвлечённая, я просто констатирую, и на каждую эту позицию мы стяжаем Голос Полномочий. То есть мы пойдём разрабатывать Голос Полномочий.

# Преображение системы Реализаций. 5440 вариантов Голоса Полномочий

Значит, у нас отстраивается система Реализаций. Отец её решил усовершенствовать, увеличив почти в два раза по потенциалу. И так как у нас тема Голос Полномочий, у нас поменялось количество реализуемого Полномочного в ИВДИВО. То есть раньше это был Полномочный, который действовал 1024-мя, да? Выражениями. Сейчас он, по-моему, такой и остался, да? Или нет? Или да? Он такой и остался. И вот у нас и поменялись Полномочия, то, что выросли, это Синтезкосмической реализации. У нас они стали, 64 были на 16, сейчас стали 64 на 64. И Синтезкосмическая реализация выросла в 4096 реализаций. У нас теперь складывается вот такая система. Я не буду это комментировать, в понедельник будет расписано седьмое Распоряжение, там это будет написано.

Значит, Синтезкосмическая реализация – 4096 реализованных, 64 на 64. Полномочная реализация, здесь осталось 32 на 32, 1024 варианта, Полномочий. То есть это конкретно отдельные выражения каждого из нас как чёткое явление соответствующих реализаций. Допустим, я Аватар, у меня есть Полномочия. Аватар – это одна из 1024-х реализаций.

Дальше идёт Компетентная реализация, это 16 на 16 – и 256 Компетентных реализаций. Эта тематика осталась. Что Отец сделал? Он увеличил 256 в четыре раза. Здесь было, кстати, у нас 512 Полномочий, а не 1024. Было 32 на 16. А теперь Отец утвердил 32 Полномочного, они по списку там: 8-рица Человека, потом с Иерархией от Человека до Отца, потом с ИВДИВО от Человека до Отца, и от Человека до Отца Изначально Вышестоящего Отца. И ввёл 32 Организации. То есть, вместо 16-ти вариаций, как вот здесь, здесь осталось. Отец сказал, что в каждой реализации должен быть свой эффект действия.

Поэтому в Компетентных реализациях осталось, как есть. Вот эта 16-рица из Полномочной реализации ушла, осталась только Компетентная. 16-рица – это Планета, Солнечна система, до Изначально Вышестоящего Отца. И введено 32 Организации ИВДИВО, от Иерархии до ИВДИВО. То есть, мы Полномочия теперь стяжаем и подтверждаем в каждой из 32-х организаций ИВДИВО. Ваши Полномочия больше подтверждаются в 32-й Организации, в само́м ИВДИВО. Но никто и не отменял, что есть и другие организации.

И в Синтез Компетентной реализации Отец ввёл новую 64-рицу по Космосам, то есть 64‑рица Полномочного остаётся. Это, помните, 16-рица: Человек, Аспект, Теург, Творец, до Отца? Потом от Человека до Отца – Иерархия; от Человека до Отца – ИВДИВО; от Человека до Отца – Изначально Вышестоящего Отца. Это 64-рица Синтезкосмической реализации. Но! Это выражение идёт в 16-ти Космосах. И фактически, идёт фиксация 16-ти Космосов, 16-ти Космосов иерархически – это системные связи Космосов, 16-ти Космосов ИВДИВО – это выражение цельности Космосов, и 16 Космосов Изначально Вышестоящего Отца. Появляется 64-рица разновариативной космической деятельности.

Вы скажете: «Но как это?» Допустим, Аспект Метагалактики Иерархии. Это иерархический вариант. Что значит «Иерархии»? В Метагалактике есть миры, реальности, мерности, скорость света, скорость времени. И вот вся эта системная связь – это иерархическое выражение Метагалактики. И Аспект Метагалактики Иерархии изучает системные отношения Метагалактики и учится с ними взаимодействовать. Допустим, 512 царств, мы с вами в одном из них. С остальными царствами можно взаимодействовать? Нужно. Но мы этим не занимаемся, некогда, и пошли дальше. А вот в Реализации вы обязательно будете этим заниматься.

В итоге, мы сейчас войдём в 4096 Синтезкосмических реализаций, 1024 Полномочных реализаций, это новое, 256 Компетентных реализаций, это у вас было, и Человеческую реализацию Отец перевёл жёстко в 64-ричное выражение, только, без всех отражений. Там ещё 65-я реализация добавляется, но это реализация Человека Синтезфизичности Планеты Земля, это как бы мы с вами в физике.

64 жёсткие реализации – это 64 вида Человека по 16-ти Космосам: от Человека Метагалактики до Человека Высшего Суперизвечного Космоса, от Человека Метагалактики Иерархии до Человека Высшего Суперизвечного Космоса Иерархии, от Человека Метагалактики ИВДИВО до Человека Высшего Суперизвечного ИВДИВО, и от Человека Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца до Человека Высшего Суперизвечного Изначально Вышестоящего Отца. По 16-ти Космосам. И появляются 64 вида Человека, реализованных. Их будет только 64. И каждый вид такого Человека будет взрастать постепенно соответствующей реализацией.

Соответствующим образом, у нас складывается система: 4096, плюс 1024, плюс 256 и плюс 64. Хочется спросить, сколько получается? 5420, по-моему. Да? 440. 5440 реализаций. Подытоживаем – 5440 видов реализаций. На вот эту цифру, в разнообразии, мы будем стяжать 5440 вариантов Голоса Полномочий. И начиная с этого Синтеза, каждая Часть, любая следующая стяжённая, главная, будет иметь 5440 вариантов. Когда мы стяжаем на Голос Полномочий, месяц эта система отстоит и устоится, отстроится. И в течение месяца Кут Хуми введёт вам 5440 вариантов каждой из 20 ранее стяжённых Частей. Двадцатая Часть, как называется? Двадцатая. Сейчас Голос Полномочий. В прошлый раз, что было?

*Из зала: Интуиция.*

Интуиция. У вас будет 5440 Интуиций. Девятнадцатая Часть, ниже Интуиции, Куб Созидания, говорят.

*Из зала: Куб Синтеза.*

А, Куб Синтеза. Куб Созидания, он раньше назывался, это я в Служащего вошёл окончательно. Видите, как проговорился. Куб Синтеза. И у вас 5440 вариантов деятельности Куба Синтеза. То есть не его структурная организация, а как он может действовать в разных вариантах каждой Части. Вот это в течение месяца в ночной подготовке будет у вас нарастать. А сейчас мы начнём, первостяжание сделаем. Будем вводить в каждую Часть 5440 реализаций. Но мы пока сможем это сделать только с одной Частью, Голосом Полномочий. То есть у вас будет Голос Полномочий на каждый вид реализаций из 5440, на четыре вида реализаций из 5440. Примерно понятно? Грубо говоря.

*Из зала: Пять тысяч четыреста.*

Сорок. Сорок. Это 5120, а это 320. Правильно? 320? Вот эти две цифры *(показывает запись на доске)*. 5120 и 320 – 5440. Простой подсчёт. Главное, чтобы мы научились. Допустим, вы сейчас по Компетенции, кто? Ученик. У Ученика свой Голос Полномочий, один из 5440-ка. Вы сейчас перешли в состояние Учителя, компетентность Учителя, вы Учитель по Компетенции – и у Учителя свой Голос Полномочий. Вы стяжали Теурга как реализацию, это вот из этих Синтезкосмических реализаций – и у Теурга свой Голос Полномочий. Только это не обязательно, как я там менял голос на хрипотцу или куда-то. Но это и Огонь, и Дух, и Свет, идущие сквозь Голос, когда вы говорите. И постепенно мы научимся различать эти Голоса, как разные Голоса соответствующей реализованности. Больше сказать нечего. Это новая тема. Мы на 109-м Синтезе стяжали преображение этой системы. А сейчас мы входим в Голос Полномочий, чтобы в вас…

*Из зала: Это только по четырём реализациям?*

В пятой реализации есть Синтез. Давай так, Голос Полномочий ИВДИВО реализации. Ты голосом ИВДИВО будешь разговаривать? Или внутри бочки, как Диоген будешь общаться? «ИВДИВО-о-о-о – эхо-о-о, в ниши ИВДИВО» *(имитирует голос из бочки)*. Поняла, да? То есть, ИВДИВО реализации Голос, это немного странно звучит, потому что это части твоего тела. А ИВДИВО фиксируется на тело. И нам нужно организовать вибрационный, уровень вибраций вашего тела по Голосу Полномочий.

И ещё, чтобы вы не видели Голос Полномочий как абстракцию. Мы ж вчера говорили об огнеобразах, правда? Вот помните, пакет огнеобразов, который уровень вибраций фиксирует, и эманируется? Помните, говорили? Субъектность. Теперь давайте представим, что Голос полномочий – это не абстрактно, что у меня голос меняется, а это разные колебательные варианты огнеобразов вашего тела. И если я имею такие Компетенции, допустим, я стал Компетентным Посвящённым, в мои огнеобразы входит Огонь Посвящённого. Мои огнеобразы начинают входить в определённый колебательный контур и строить субстанциональность вот этими вибрациями, колебаниями во всём теле. И потом, когда я начинаю говорить, вот эта вибрация колебательных контуров огнеобразов из меня звучит, и я говорю как Посвящённый. Соответствующим образом, все виды, 5440-ка, Голоса Полномочий будут, куда у вас записаны? Вывод сделайте из моих слов.

*Из зала: В ИВДИВО.*

Куда? В ИВДИВО. То есть от ИВДИВО тебе будет звучать твой голос, и зал будет говорить: «Ты где-е-е, девочка моя-я-я? Хочу голосом тебя наделить, да?»

*Из зала: В ядро Части.*

В ядро Части. Второй вариант, в ядро Части.

*Из зала: В огнеобразы.*

И в ядро Части тоже, но огнеобразы больше. То есть в каждый огнеобраз вашего тела и соответствующих Частей, будет развёрнуто 5440 вариантов Голоса Полномочий. Я даже не знаю, как это Отец сделает. И когда вы будете входить в те или иные Полномочия, эта вибрация из вас начнёт эманировать, вы будете входить в соответствующую субстанциональность, и соответствующий Голос включаться в вашем выражении. А? Не слышу*.* Кто? Зачем? Где? Как? О чём это?

*Из зала: Как сделать, чтобы реплицировать...*

В тело Посвящённого? Не-а. В тело, в синтезфизическое тело Человек-землянина, в тебя, а ты можешь быть Посвящённая, а на этом курсе Служащая. Зачем нам Посвящённая, если у нас курс Служащего? А выйдешь в подразделение ИВДИВО, станешь Учителем, после Синтеза. Если я стяжаю тебе только Посвящённого, как ты будешь жить Учителем в подразделении? Поэтому мы сейчас стяжаем все варианты Голоса Полномочий, а потом в зависимости от ситуации твоего применения у тебя будет постепенно формироваться тот или иной Голос Полномочий для применения.

Самое главное, что в этом Голосе будет Полномочие, кто ты. То есть здесь вопрос не в Голосе, а что через звук этого Голоса включаться будут Полномочия – ты кто. И в этом Голосе будут звучать Полномочия Посвящённого – и у вас включается реплицируемость. Полномочия Служащего – у вас включается созидательность. Полномочия Ипостаси, мы сейчас Ипостась 21‑го Синтеза – и у вас включается творение, и вам дают право творить, хотя бы в каких-то моментах по вашей подготовке. Всё. И вот в течение месяца с вами будут разрабатывать каждую ночную подготовку вот эту систему Голоса Полномочий в 5440‑ка вариантах реализаций. Фух! Практика.

Давайте закончим с Голосом Полномочий. С одной стороны, хорошая тема, с другой стороны, говорить мало что можно. То есть, есть Части, которые сугубо практичны. Вот Голос Полномочий, сколько б ты теорию ни рассказывал, это жёсткая практика. Как вот певец, ты можешь поговорить, как поют, но пока ты ни запоёшь, ты не певец. Вот мы сейчас говорим о Голосе Полномочий. Я говорю Голос Полномочий о том, как говорят, но пока вы ни заговорите, Голос Полномочий у вас не работает. Поэтому выгодней сейчас его стяжать, вас будут в ночной Подготовке отстраивать на Голос Полномочий. А потом мы уже с вами сможем объясняться, когда вы понимаете сам процесс, как меняется Голос, как он включается на ту или иную тему, как он действует на окружающих разным Голосом, правда? И вы сразу включаетесь в иные Полномочные реализаций. А потом у́читесь, как это воздействует на окружающую среду в ваших обстоятельствах. Практика.

Шутка, чтоб у вас, у некоторых появилось вдохновение. Или ты говоришь Голосом Полномочий и переходишь на следующий уровень реализаций, или ты не смог сказать Голосом Полномочий, и тебе говорят: «Ну и дурак же ты – я о себе – Виталик». То есть на 21-м варианте аркана проверяют голос дурака или дуры. Всё. Практика.

Если Голос работает правильно, говорят: «Ты умный, ты не дурак». А если Голоса нет, и работает неправильно: «Что, дура, припёрлась? Иди на новый круг вокруг Кайласа и на коленях. И в молчании, в молчании, чтобы мы даже Голоса твоего не слышали. Круг правильно не прошла». Ладно, Кайлас далеко, экономически невыгодно. К Кремлю на коленях отсюда, или вокруг Кремля на коленях. Скоро будут ходить, не удивляйтесь. Религиозность повышается, глупость углубляется. Практика.

Я не связываю религию с глупостью. Это будут выдумки из народа. Практика.

Кто не понял шутки, движение – это первая частность. Первая частность не всегда предполагает мыслительную активность, как четвёртую частность, поэтому движение активируется, глупость безмыслия повышается. Желательно, чтобы работали все частности. Тогда хотя бы что-то нормальное появится. Действуем!

# Практика 6. Стяжание Голоса Полномочий ракурсом Синтезкосмической, Полномочной, Компетентной и Человеческой реализаций

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в Зал ИВДИВО на 8128-й архетип ИВДИВО. Становимся телесно в форме Ипостаси 21-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь развернуть Голос Полномочий на четыре вида реализации: Человеческий Голос Полномочий, Компетентный Голос Полномочий, Полномочный Голос Полномочий и Синтезкосмический Голос Полномочий каждого из нас. И в этом выражении наделить каждого из нас 4096-ю Синтезкосмическими Го́лосами Полномочий, 1024-мя Полномочными Го́лосами Полномочий, 256-ю Компетентными Го́лосами Полномочий и 64-мя Человеческими Голоса́ми Полномочий в реализации каждого из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 5444 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 5444 Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 8193-й архетип ИВДИВО телесно Ипостасью 21-го Синтеза в форме пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 4096 видов Го́лоса Полномочий явления каждой отдельной Синтезкосмической реализации каждого из нас. И проникаясь 4096-ю Го́лосами Полномочий, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими, записывая во все огнеобразы каждого из нас любой Части, любой реализации каждого из нас 4096 реализаций Голоса Полномочий Синтезкосмических реализаций каждого из нас.*

*И возжигаясь 4096-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, прося Изначально Вышестоящего Отца ввести каждого из нас в одну из Синтезкосмических реализаций каждого из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Голос Полномочий собственной Синтезкосмической реализации каждого из нас. И проникаемся им собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Синтезкосмической реализации и её Голоса Полномочий и, возжигаясь двумя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 1024 Полномочные реализации каждому из нас в явлении 1024-х видов Голосо́в Полномочий каждого из нас. И проникаемся 1024-мя Голоса́ми Полномочий в явлении каждому из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1024 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь 1024-мя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, входим и преображаемся 1024-мя Полномочиями с Голоса́ми Полномочий каждого из нас.*

*И в этом Огне мы, проникаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, просим Изначально Вышестоящего Отца наделить Полномочиями каждого из нас. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1024 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаясь ими, развёртываем одно Полномочие Изначально Вышестоящего Отца максимально высокой реализации каждым из нас.*

*И проникаясь Полномочной реализацией каждым из нас, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Голос Полномочий Полномочной реализации**каждого из нас синтез-физически собою. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь двумя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся этим, входя в Голос Полномочий Полномочным каждым из нас. И преображаясь этим.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 256 Компетентных реализаций Изначально Вышестоящего Отца в выражении каждым из нас. И проникаясь Компетентными реализациями собою, мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 256 Го́лосов Полномочий 256-ти Компетентных реализаций каждого из нас, проникаясь ими. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 256 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом же Огне мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим наделить и развернуть каждого из нас максимально высокой Компетентной реализацией каждого из нас собою. И вспыхивая Компетентной реализацией каждого из нас, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Голос Полномочий Компетентной реализации каждого из нас, проникаясь им собою. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И последний шаг. Мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 64 вида Человеческой реализации и стяжаем 64 вида Го́лоса Полномочий каждой Человеческой реализации собою. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаясь ими, просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть каждого из нас в одном из 64-х видов Человеческой реализации. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Голос Полномочий Человеческой реализации собою. И в этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И в этом Огне в синтезе Синтезкосмической, Полномочной, Компетентной и Человеческой реализаций мы стяжаем Голос Полномочий, Синтез-Голос Полномочий каждого из нас во всех реализациях собою. Проникаемся им.*

И вот чувствуем, что Голос – это не только, когда мы голосом что-то говорим, а это вибрации, которые начали из вас эманировать, другие. Это субстанциональность физического тела, которая по-другому развёртывается вокруг вас. Голос Полномочий каждого из нас.

*И в этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на Голос Полномочий каждого из нас в синтезе четырёх реализаций, Синтез-Голос Полномочий каждого из нас и на всё стяжённое и возожжённое собою.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем и возжигаемся двумя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, и в первом, и во втором варианте стяжённых, и преображаемся ими.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. И развёртываясь физически, эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москва, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

# Голос Полномочий реализуется воображением

Мы разрабатывали ту Часть, которую очень сложно выразить стяжанием без проживательности. То есть, если наше тело психодинамически ещё разрабатывается, для многих из вас это стяжание было чуть ли ни формально. Но оно было. Если кто-то видел, в зале Отца была интересная ситуация. Мы стяжаем, пускай, 256 Компетентных Голосов Полномочий, но это ж Голос. Вас накрывает облако огнеобразов как субстанция, и оно начинает вибрировать в 256-ти вариантах. Часть огнеобразов входит в каждого из вас, по 256 пакетов, и отстраивает ваш колебательный контур в 256-ти вариантах огнеобразов. И потом облако вот так схлопывается в вас, и мы стяжаем 256 Голосов Полномочий, Синтез, преображаемся – у вас это есть. То же самое 64 Человеческих, 1024 Полномочных, 4096.

Сильнее всего у нас действовали в проживательном эффекте Синтезкосмические реализации, первые. Потому что они были первые, они были большие, они нас просто накрыли этим потоком, и тело не смогло не почувствовать. Вот некоторые кивают, всё. А потом после 4096-ти всё остальное меньше, меньше и скучнее, потому что как-то маловато. Я хотел снизу вверх пойти, Отец сказал, сверху вниз, то есть вначале синтезкосмичность. И вот по мощи, это прямо вот, как пронзающие тело огнеобразы физические, прямо, аж. Всё. Вот первая реализация была такая.

Вот я специально это рассказал, образ. Я не хотел бы, чтобы вы насильно его представляли, делая вид, что вы видите, это бесполезно в данном случае. Я бы хотел, чтобы вы попробовали повоображать. Воображение – ключ к высшим мирам, как говорила Елена Ивановна. Что значит? Когда вы погружаетесь в глубокое воображение, вы, постепенно переключаетесь туда, не замечая, что вы переключились, и вы начинаете там действовать и проживать. Вот Голос Полномочий очень серьёзно реализуется воображением. При этом вы скажете: «Воображение, это ж где-то там».

Смотрите, я сейчас говорю с вами голосом, у меня идут какие-то слова. Что у вас на мои слова происходит? Вы в голове их воображаете. Поэтому нельзя сказать, что Голос Полномочий – это только произношение. Есть вариант, он в Синтезе действует, я иногда его рассказываю: когда я рассказываю сложную тему, я отдаю образы воображательные, много образов. И те, кто ловит образы, он не понимает иногда мои слова, но образно он меня понимает, он переходит на эту тему. Это один из приёмов таких, и это работает.

Когда начинаешь спрашивать: «Как это? – Не знаю. – Но ты меня понял? – Да. Знаешь, прямо вот нарисовалось». И вот это «нарисовалось» – это когда ты образ поймал, а образ даётся вот этим Голосом. Поэтому Голос даёт и конкретный текст, я его сейчас произношу, и конкретный образ, когда что-то мы погружаемся и описываем. И вот я вам сейчас показал облако огнеобразов, которое впиталось в вас, как воображение. Если вы будете вот так тренироваться Голосом Полномочий, там, если захотите в течение месяца, рано или поздно оно вас переключит, и пойдут какие-то эффекты. Я ищу методы, чтоб каждый из вас в какое-то проживание вошёл. Всё.

Вот цифру совместную Отец сказал не фиксировать. Он провёл нас поэтапно, по всем этапам. Вы теперь вошли в новые виды четырёх реализаций. Кроме Голоса Полномочий, мы ещё в них входили. Вот эти четыре реализации у вас действуют. У вас есть сейчас чёткое выражение в каждой из этих реализаций.

Самое простое. У нас второй Курс. Здесь (*показывает на доску*) я Человек Октавы, второй вид Человека. Здесь – я Ученик Кут Хуми, второй вид, Компетентная реализация. Кут Хуми – это ещё кого. Здесь, в Полномочиях – я Человек-Посвящённый, второй вид Полномочий. И здесь, в синтезкосмичности – я Аспект, второй вид реализации. И то, и другое, и третье, четвёртое у меня точно есть. И вот я в синтезе этих четырёх нача́л, или основ, помните? Основы, да? Основ. Синтезирую их между собою, и вы видите Виталика, который ведёт тему Голосом или просто тему.

При этом я могу включить синтезкосмичность, выходя с вами в тот или иной Космос, Аспекта. Выходя к Кут Хуми, я обязан включить полномочность Человека-Посвящённого, или к Отцу, потому что я вас веду как полномочный руководитель. Общаясь с вами, я должен включить Компетентную реализацию, потому что Отцу и Кут Хуми это не надо, это между нами, в смысле, что я тут такой-то. Да? Ученик Кут Хуми. И физически, когда мы по-человечески общаемся, сейчас пойдём на перерыв кофе пить, условно, когда он будет, мы с вами по-человечески общаемся. Но в этот момент я Человек такой-то – Человек Октавы.

Кто такой Человек Октавы? Да это просто ходячее физическое тело, но вокруг него среда октавная. Окружающие люди видят меня просто, как мужчину, а вокруг меня октавная среда. В итоге все, кто рядом становятся или проходят мимо, у них как-то упрощается всё. Знаете, идёт человек с цепями, мимо меня проходит, цепи рухнули – и он пошёл дальше полегче. Вы скажете: «Такое не бывает». Если вы посмотрите на эфире, какие люди ездят в метро – ежи противотанковые. И вот он идёт и всех царапает. Тут я захожу – ежи раз и рухнули, он меня даже поцарапать не может. И дальше пошло тело. Я ему облегчил жизнь на ближайшие несколько дней, без ежей будет ходить. Если за это время у него что-то хорошее случится, то они и не восстановятся.

Я сейчас дал реальный пример из реального метро, когда я ехал после Синтеза и такое увидел. Люди при этом ходят по эфиру, это не замечают, а эфир царапается этими товарищами. Внимание, он даже не вампирил. Он был весь сам в себе, в своих проблемах, ёж противотанковый. Ежи противотанковые – это такие рельсы торчащие, рельсы! торчащие во все стороны. Я не оговорился. И вот этот товарищ, вот такое зашло, на эфире у него такое. Только, пожалуйста, если вы не видели ни разу эфира, то, что я говорю – это бред сивой кобылы. Но если хоть раз вы посмотрите на эфир и реально увидите эфирные тела. Это второй вид, кстати, тела, помните по видам материи? Они есть, как Части у действующих людей.

Вон русалка сидит на соседнем кресле. Внешне женщина больших размеров, а внизу хвост вот так бьётся. В синтезе двух ног. Вот иногда можно с ума сойти, если такое увидишь. Но если разум сильный, наоборот интересно: включился, посмотрел, отключился и пошёл дальше. Думаешь, кино после этого отдыхает, гарантирую. После погружения, если мы шли на ужастик, мы даже не вскрикивали. Да это разве ужастик? Вот на погружение того бы сходить, и вот это бы фильм снять, вот тогда б все не просто, а «скорых» бы не хватило вывозить из этого зала. А так это не ужастик, это так. Мы на ужастиках отдыхаем после погружений. Так, фух! Ой, хоть якобы побояться можно. Вау, «Чужой» что делает! Видели б вы нашего Чужого *(смеётся, в* *зале смех*).

К сожалению, вот так вот, в погружении такое бывает. Я понимаю, что у нас сейчас меньше, мы отстраиваемся погружением, тела становятся человечнее и дееспособнее. Но периодически вылазят разные накопления, ничего тут сделать нельзя. Кстати, некоторые обижаются, говорят: «Почему у меня такие накопления?» Понимаете, сейчас вот интересный ответ дам, вдруг кому-то поможет. У тебя человеческих воплощений было меньше, чем драконообразных. Дракончиком ты воплощался сто раз, а человеком десять раз. Как вы думаете, куда Душа хочет вернуться? В дракона. Я – дракон (*смеётся*), по привычке просто. И пока ты не преодолеешь потенциалом человека свои драконоподобные состояния...

# Голос Полномочий и вибрационные накопления змеиной разумной цивилизации на нашей Планете

Чтоб вы понимали, что это серьёзно. С одной Владычицей Синтеза, давно работающей, глубоко работающей, я тогда ещё погружал. Она подошла, говорит: «У меня какое-то страшное, сложное состояние, мне надо погружение. Виталик, помоги, потому что кроме тебя я даже боюсь открыться, там, что там стояло». Ну, пошли. Вышли. Она прямо в теле выходит змеёй, громадной. Стоит передо мной, но на меня, там-то меня Кут Хуми ведёт, не реагирует. Смотрит на людей, разевает пасть и хочет кушать тонкое тело любого соседнего человека. Она себя сдерживает, а инстинкт хочет. Змеюка – это размер чуть больше вот этого круга зала, на полметра и метров шестьдесят.

*Из зала: Анаконда*.

Анаконда отдыхает рядом, анаконда бы на один зуб её поместилась и всё. То есть, если она пасть открывает, я туда хожу пешком, в общем, так вот это, по тонкому телу. Я в шоке. Внимание! Глаза разумные! Я говорю: «Свернись». Раз – в клубок. Там клубок, там не клубок, там ужас, труба свёрнутая (*смеётся*). Я зависаю вверху, потому что голова там несколько этажей вверх, и там голова свисает, причём это. И я к Кут Хуми. Кут Хуми говорит: «Это её воплощение». Я говорю: «Она что, с другой планеты? – Да нет, у вас такие водились на Планете Земля». Я говорю: «Что, разумные? – Да». И Кут Хуми мне напоминает Махабхарату, прямо текст сейчас: «Подползи к Учителю, свернись клубком, положи голову на ноги и внимай сатсангу Учителя». Вот сейчас прямо в Махабхарате это написано. Вы можете подползти и свернуться клубком? Как-то не получится.

*Из зала: Подползти можно, вот свернуться нет.*

Это называется «У ног Учителя», фрагмент. Ещё раз, в современном, действующем тексте Махабхараты этот фрагмент остался. Это о разумных змеевидных, которые параллельно с людьми имели разум на Планете. Но в Махабхарате говорилось о маленькой змейке, потому что положить голову на стопы Учителя – это небольшой размер. А вот то, о чём я рассказываю, там голова если и ляжет, то и от тела (*смеётся*) ничего не останется.

И вот она в шоке. Несколько ночей она видела себя только этим, она не могла от этого отойти, ничего. И оказывается, она получила новый Статус. Так Статус, скажем, более высокую реализацию. Она порадовалась, она в Духе вышла более высоко, грубо говоря, стала Учителем. И вот этот Статус включил все записи Духа намного глубже, чем она... И внизу открылся лючок Духа – Духа змеи, и со всем этим Статусом она туда рубанулась. Оказывается, она Учителем последний раз была в виде большой змеи, это была змея-учитель их змеиного разума.

Разум хладнокровных, ещё раз, на нашей Планете, не на других планетах. Я потом их видел на нашей Планете, там, смотрел во времена Планеты, где это существовало. Я такого вообще не представлял даже, если бы вот не она. Она у нас служит, она сейчас ведёт Синтез. Мы с ней долго из этого выходили. «Ну что, – я говорю, – Учитель? Как Учитель Учителю рад вас приветствовать в таком тонком теле, но нет сейчас, кого учить в этом состоянии». И её надо было переговорить и переубедить, в общем, снять шкуру и преобразиться в человека.

Шкура, как мантия Учителя, то есть там был определённый рисунок на коже, не помню, как они называются, означающий, что это Учитель. То есть она родилась со шкурой Учителя или меняла шкуру, и в этот момент у неё поменялся рисунок на шкуре. Змеи меняют шкуру, помните, периодически, да? И поменялся рисунок на рисунок Учителя. И вот на ней был, начиная от головы чуть ниже, там метра на три-четыре из шестидесяти метров, на три-четыре – это немного, знак Учителя. Прямо вот конкретно на коже, сформированный из её вот...

*Из зала: Чешуек*.

Это не чешуйки, как-то у змеи это по-другому называется, в общем. Пластинки, пластинки, чешуйки, чешуйки, вот что-то такое. Прямо вот виделся. И вот мы с ней зажигали. Учитель Учителя не ест, а Учитель нижестоящих, не Учителей, ест. У них так (*смеётся*). Поэтому меня она съесть не может – свой, но в человеческом теле. А вот вокруг глаза рыскают, голодная. В Тонком мире на Планете Земля! Я вообще не шучу. Ничего, преобразились. Долго боролись, но преобразились. У тех Учителей, так как они хладнокровные, не работают сердца. А на женщину, у неё так сердечность была повышенная, я говорю: «Давай, начнём с Лотоса. Учитель Духа в Лотосе. Раскрываем Лотос. – А у нас нет Лотоса». У змей нет Лотоса. Я говорю: «Но ты ж сейчас физическим телом Человека. Давай, в физическом теле раскрываем Лотос». Раскрываем. Змея затеребилась.

В общем, через Сердце долго-долго работали, и змея готова была сгореть. Встала на кончик хвоста шестьдесят метров вверх. Шестьдесят метров вверх – двадцатиэтажный дом. Встала вот так. Это поза Кундалини, помните, поднимается змея на кончике хвоста вот так – в позу Кундалини. И приняла Огонь Изначально Вышестоящего Отца Кундалини, что, так как змей на Планете не осталось, они, как Учителя, не исполнили свою миссию и готовы преобразиться в Человека. И всё это сгорело. И она потом стяжала у Отца Тонкое тело Учителя Человека и смогла войти окончательно в Статус Учителя. Вот сейчас служит в этой реализации, но уже не змеёй, а человеком. Это мы с ней шутим: «Ну что, змея?»

*Из зала: Пригрелась на груди.*

Не-не, «пригрелась на груди» не надо, это сразу от груди ничего не останется, тут и сказать нечего на эту тему. Я потом, мы с ней вспоминали. Я говорю: «Вспомни вот ту цивилизацию змеиную». Раз Разум есть, там своя цивилизация. «А больше тебя были?» Она говорит: «Я одна была из самых крупных, но были и побольше. Тем более у меня была женского вида змея, а мужчины поболее». Я говорю: «А поболее, это сколько? – Ну, около ста метров. Я была всего лишь шестьдесят. И, соответственно, объём побольше тела. – Серьёзно вы там зажигали». Вот такая была цивилизация. В этот момент жили люди, людьми тоже закусывали. Там, животные всегда закусывают людьми, а люди животными. То есть в то древнее время все друг друга ели, называется. То есть здесь сейчас никаких цивилизованных аспектов, есть, просто вот такая. Как вам, что на нашей Планете была разумная змеиная цивилизация?

Только, пожалуйста, наги – это синтез торса человека со змеиными ногами, условно, или змея. Это совсем другое. Здесь никакого торса ни женщины, ни мужчин не было. Была чистая голова змеи и чистое тело змеи. Но в глазах был чистый разум, холодный разум. Есть такое понятие – вот холодный разум змеи. И вот некоторые из вас, раз я это вспомнил, не знаю, какая-то здесь сидит (*в зале смех*). О, желающие уже даже есть! Судя по тому, что ты желающая, у тебя этого нет (*смеётся)*. Кто-то из вас имеет вот такие накопления и воплощался ещё тогда. И возможно, ваш разум начинался не с человеческого разума. То есть разум вспыхивает иногда в человеческом теле, а иногда разум вспыхивает в животном теле. У нас было два-три вида животных на Планете, где вспыхивал разум.

Допустим, один из них йети, до сих пор иногда появляется, это такой высокий, мохнатый человек двухметрового роста. Там тоже есть разум, но своеобразный. Вот вспыхивает разум. Это вот получеловек-полуживотное, но человеческого вида животное. Там больше человека, чем животного, но эффекты животного, рудименты животного не исчезли. Мохнатость, там ещё несколько показателей у него есть. Вы увидели?

И вот наш Разум начинал развиваться на Планете через вот это. Надеюсь, понятно, что там Голос Полномочий другой.

И почему я это вспомнил? Змеи очень сильно вибрировали и общались очень много через вибрацию. Не через шипение, а через вибрацию. И когда у нас работает Голос Полномочий, некоторые накопления на нашей Планете вибрационные идут от змеиной разумной цивилизации. Они себя по-другому называли, не наги. Но я лучше скажу попроще – змеи, чтобы не поднимать архивы, как бы вдруг у кого что-то вспыхнет. Не надо, пусть лучше это перегорит. А вот змеиной разумной цивилизации. Они довольно активны были на нашей Планете. Даже был спор: эта Планета останется со змеиным разумом или перейдёт в человеческий. Человеческий разум – это не обязательно люди двухметрового роста. Были люди и пятиметрового роста, и так далее.

Если вы вспомните знаменитую скульптуру Лаокоон, это большой мужчина, говорят, с двумя сыновьями. А вообще-то это большой мужчина с двумя маленькими мужчинами борется против одного змея. Это очень знаменитая скульптура древности, означающая, что человечество двух видов, высокое и маленькое человечество, мы относились к маленькому двухметровому, а высокое – это пятиметровое, боролись с разумом змей. То есть это было в пределах 10-15 тысяч лет назад. Двух, трёх, четырёх тысяч лет назад, в том числе, существовали, но там уже поменьше. Такая история у нас не сохранилась. Как бы они же не оставляют после себя письменных источников, правда? Хотя кое-что осталось. И вот знаменитая скульптура Лаокоона – это борьба со змеей, которая удушала этих трёх мужчин.

Внимание, если змея не ест трёх сразу, ей удушать незачем. А если идёт скульптура, что змея удушает, а они борются с большой змеёй, причём один из них мужчина пятиметрового роста, а змея большая, вспомните эту скульптуру, то, значит, борьба идёт не за еду. А за что? И вот тут и возникает, борьба шла – какой Разум станет главным на Планете, змеиный или человеческий?

А уже наги, которые были генетические наследники змей, они пытались отстроиться под человека, когда человеческий Разум победил на Планете. Змеиная цивилизация приняла сознательное решение перейти в тело человека с элементами змеиности. Хотя бы ноги змеиные оставить, а голова должна стать человеческая. И они транслировались, в том числе генетическими манипуляциями, из змей в нагов. И это уже другая была подраса – нагов. Не тех разумных змей, а переходной вариант в человека. Они так пристраивались к человеку, потому что на Планете Отец утвердил Разум Человека. Вот.

Наги долго существовали, индийцы сейчас до сих пор им поклоняются. Говорят, в некоторых пещерах они ещё остались в Индии. Но проблема в том, что даже если там у них есть наговская мудрость, они приняли решение Отца. Но как бы наговская мудрость, человеческая мудрость, они отличаются друг от друга. То есть по Космосам змеи никогда бы не смогли ходить, то есть даже выйти в Метагалактику не смогли. И Отец принял решение передать Человеку, потому что он увидел, что Человек, наш с вами, двухметровый, может выйти в иные виды Космоса, а змеи и даже пятиметровый человек туда выйти не сможет, структура тела не позволяла.

Вот поэтому, когда я сейчас говорю об огнеобразе и Голосе Полномочий, это очень важно. То есть это смена структуры вашего тела, которая позволяет вам расти в других видах реализации, чем вы привыкли. Вот такая интересная вам информация.

И вот Голос Полномочий начинал развиваться от змеиной цивилизации. Не как Голос Полномочий, как вибрация тела змеи, которая передавала пакет информации этой вибрацией другим змеям. Не шипением. Вот когда какая-то мелкая змеюка, которая становится на хвостик, капюшон, и она вибрирует, передавая, что опасно ко мне приближаться, укушу. Вот эта вибрация змей – это передача пакета информации.

И вот с этой передачей пакета информации началось звукосопровождение у разумных существ, так выразимся. И постепенно начал развиваться язык у людей именно потому, что они хотели отделиться от змей, которые передавали пакет информации вибрационным состоянием тела. И люди начали развивать язык, и у нас появился Голос Полномочий. Но так как аналогов в окружающем было мало, понятно, что животные там что-то кричали, люди учились вибрациям, как у змей в том числе. Поэтому наш Голос Полномочий, вот эта вибрационность змеиных состояний, всё равно эффектно передаёт, частично передаёт. Не как змей, но похожесть вибраций наблюдается.

Кстати, некоторые из вас говорят: «Это фантастика». Ребята, Будда, вокруг которого сидит змея и перекрывает всё тело Будды своим капюшоном, и Будда просветлился под не деревом, а большой змеей. Масса скульптур в Индии. Не знаете такое? Огонь Кундалини, который поднимается из копчика по позвоночнику, входит в голову, я проживал это. И у меня такое ощущение, что я, гордость была, я стою Кундалини на кончике хвоста с головой змеи в голове. Прямо так внушалось, индийская традиция йоги, пока я не понимал, что происходит. То есть Огонь Кундалини в нашем позвоночнике – это фактически... Так и говорят: Кундалини – это свёрнутая змея в нашем копчике. Как вам такое? То есть это духовный опыт змей, переданный нам по наследству. А Кундалини – это Огонь Жизни, от которого живёт наше тело.

И вот этих змейских ассоциаций или образов на Востоке, в Индии – валом. И когда ты начинаешь разбираться, откуда это пошло – оттуда. Любой вид спирали, знаменитые спирали, все, даже мандалы – это вариант знака змей свернувшихся. Поэтому, как только видите спираль в Индии, знайте, что это вид свернувшейся змеи, их знаки.

А спираль у нас присутствует даже в русской культуре, валом, много, в смысле. Поэтому, мягко говоря, мы, в том числе, наследники в каком-то смысле змеиного разума на нашей Планете. Но мы наследники любого Разума, а не только змеиного, который был на нашей Планете. Были не только змеи. Просто у нас сегодня разговор о змеях.

*Из зала: Инопланетяне общаются мыслями.*

Инопланетяне? И я общаюсь мыслями. И что? Я вроде земной.

*Из зала: Они звуками не общаются.*

Вы ошибаетесь. Это они с вами звуками не общаются. Знаете почему? Ваше ухо инфракрасный звук не воспринимает. Когда они говорят в инфракрасном диапазоне, вам кажется, что они молчат. А есть ещё ультрафиолетовый диапазон общения инопланетян. Вы в курсе, что есть диапазоны восприятия нашего уха? И если инопланетяне не могут говорить с нами в соответствующем звуковом диапазоне, они с нами общаются мысленно. А вот если попасть в их среду на их планете и войти в их диапазон звуковых вибраций их планеты, чаще всего инфракрасный, который мы не воспринимаем, как некие виды рыб или дельфинов. Они вообще-то говорят, по-моему, в инфракрасном диапазоне как раз звука, как инопланетяне, в общем. А мы его не воспринимаем. Вы точно уверены, что наше ухо все диапазоны? Не-е-е. Вот и всё.

Инопланетяне говорят, и вслух говорят. Просто их диапазон вибрационного голоса не соответствует нашему диапазону ушных восприятий. Поэтому они смотрят на нас, понимают, что мы не соответствуем диапазону, и с нами говорят мысленно. Кстати, когда мы начинаем с ними говорить, у них ухо тоже не ловит наш диапазон, и «моя твоя не понимай». И с ними легче всего говорить мысленно, чтобы не подстраивать звуковые диапазоны ушей друг под друга. Планеты у нас разные, с разными атмосферными характеристиками.

Вот это вам другой взгляд на инопланетян. Я корректно выражусь, нет инопланетян в космосе, которые не имеют звуковых видов произношения. А ментальное, я имею в виду мыслями – это вид межгалактического, не метагалактического, межгалактического общения разных галактических цивилизаций между собой, чтобы не изучать язык друг друга, цивилизации.

И когда мы где-нибудь там встречаемся, у Аллаха, допустим, на Совете, как Главы, или Отца Млечного Пути, мы с ними общаемся ментально, они с нами общаются ментально. И мы тогда не отстраиваем звуковые диапазоны друг под друга. Почему? Иногда, если я со своим диапазоном скажу, инопланетян уйдёт в обморок. И наоборот, если он скажет, я могу упасть в обморок. То есть, наши диапазоны иногда влияют на биологию так сильно, что биология выключается. Поэтому мы стараемся не произносить наши диапазоны, чтобы не нарушать биологическую коррекцию между нами, и общаемся ментально, на ментале – всё в порядке. Это культура общения между инопланетными цивилизациями – ментальное общение. Так считается достойно общаться.

Ладно. Завершаем маленькую эту тему хорошую. Я понимаю, что я вам там чуть приоткрыл окно возможностей в нашу историю. Как бы оно есть, никуда деваться не надо. Если вы внимательно посмотрите на индийские параллели, там до сих пор культура Индии пресыщена не нагами, а именно цивилизацией разумных змей. А наги – это одно из ответвлений цивилизации змей, где змеи пытались сделать переходную форму в человека. И вот такая ситуация. И всё.

# Единая система ИВДИВО стяжания трёх видов тел

Мы сейчас пойдём стяжать три тела. Помните, мы с вами стяжаем тела? Или мы с вами не стяжали это? Или стяжали?

*Из зала: Стяжали.*

Мы три вида тел не стяжали?

*Из зала: Нет, наверное.*

Не стяжали. Всё. Значит, вы входите в программу, как вчера мы стяжали десять новых Космосов с вами, вы теперь входите в программу с этого Синтеза в стяжание трёх видов тел. Что это такое? Кто был на старшем курсе, тот в теме. Кто не был на старшем курсе, тот не в теме. Значит… Или в теме все?

*Из зала: Нет.*

Нет. Давайте будем объясняться. Три часа прошло, сейчас стяжаем и пойдем на перерыв. Тут недолгая практика.

Значит, смотрите, мы с вами существуем в Космосе по архетипам. Чтобы охватить другие Космосы, мы выходим к Изначально Вышестоящему Отцу и стяжаем, чтобы в следующем, допустим, 60-м архетипе появились Человек-Земляне. Для этого в этом архетипе мы стяжаем три вида тел. У нас есть Ипостасное тело, как Часть. Помните?

*Из зала: А мы так стяжали.*

Мы так делали.

*Из зала: У этой группы две группы тел.*

*Из зала: Мы же на каждом Синтезе стяжаем.*

*Из зала: У каждого тела по Октавам, по Октавам, по видам материи.*

Тогда что вы говорите, что мы это не стяжали?

*Из зала: Может, что-то новое.*

А, что-то новое. Не, новое что-то появилось, но оно по-другому появилось. Ладно, всё проще. Мы стяжали. Тогда рассказывайте мне, чтобы не Борис рассказывал, а вы мне рассказывайте, какие виды тел мы с вами стяжали в последний раз.

*Из зала: В 20-й Метагалактике мы стяжали. И два вида тел в четвёртой Октаве. По Октавным Метагалактикам и по Октавам.*

Всё, и у нас три вида тел. Всё. Тогда вы не входите, а вы продолжаете.

Не-не-не, но здесь идет маленькая перестроечка. Мы завершаем работу с этими двумя видами тел, стяжаем Человек-Землян и закрываем. И переходим на систематику базовых стяжаний всего ИВДИВО.

То есть, когда мы стяжали 20-ю Метагалактику и 4-ю Октаву, это мы шли по плану 20-го Синтеза. Отец решил, что с этого месяца, мы ещё только начинаем внедрять это на Синтезе, что пока мы не отстяжаем все виды Космоса, мы не идём вот такими мелкими шагами. На сегодня в ИВДИВО мы стяжали 92 Метагалактики.

Мы сейчас сами пойдём сразу в 93-ю. И за нами по ИВДИВО все будут стяжать 93-ю. Мы сегодня в ИВДИВО стяжали… ой, не помню, сколько там, 25, по-моему, Октав. Сейчас посмотрю просто. И мы с вами пойдём в 26-ю. То есть, вы встраиваетесь в систему Должностно Полномочных ИВДИВО, где раз в месяц на Синтезах определённого выражения мы стяжаем Метагалактические и Октавные тела.

Внимание, чтобы вы понимали, такие же тела мы будем стяжать на Профсинтезах. Такие же тела Аватаресса будет стяжать на втором курсе Синтеза в Минске на следующий месяц. И вот на Профсинтезе, два тела – развиваются. С вами ещё два тела метагалактические и октавные – развиваются. Аватаресса, это параллельно с Профсинтезом, тоже будет стяжать два тела метагалактические и октавные.

То есть в месяц мы будем стяжать по три Метагалактики и три Октавы. Это очень сильно ускорит развитие ИВДИВО. Сразу предупреждаю, вам достаточно стяжать один вид тел, то есть не обязательно стяжать три вида тела на каждой Метагалактике, на каждой Октаве. Вы можете устать. Кто хочет, я – за. Но кому сложно, вам достаточно вот стяжания, которое я с вами сейчас проведу. И через месяц мы с вами встречаемся, вы мне напоминаете номер, потому что после этого я стяжаю ещё две. Мы транслируем эти тела в Человек-Землян. И уже стяжаем не 93-ю сразу после 92-й, а за это время 93-ю, 94-ю стяжают другие команды, и мы пойдём с вами после 92-й – в 95-ю.

Это называется, вы входите в команду Должностно Полномочных ИВДИВО, где через определённый период времени каждый стяжает соответствующие виды тел. И мы с вами ускоряем ИВДИВО, чтобы быстрее отстяжать 512 Метагалактических видов Космоса. Для чего?

На Планету Земля будет зафиксировано 512 Частей. До этого нам не разрешали группы второго Курса в это встроить, теперь разрешают. Но три вида тел стяжают только Аватары и Аватарессы, команда Аватара и команда Аватарессы, здесь есть права Аватаров. Мы пытались включить других Владык Синтеза, Отец не разрешил, там нет прав, у Владык. Владыки – это Мудрость, Аватар – это Воля. В Воле стяжать можно, в Мудрости стяжать нельзя. Вот такая ситуация.

Поэтому мы завершаем два вида тел, три вида тела. И стяжаем два вида тела. Я после перерыва расскажу, у нас кое-что перестроилось, и вы поймёте, почему мы стяжаем три вида тел.

*Из зала: У нас три вида тел.*

У вас три вида тел. Практика. Тогда говорить даже не надо. Надо верить, стяжать. А после перерыва пообъясняемся, чтобы вы не перенапряглись. Действуем.

# Практика 7. Завершение трёх видов тел в 4 Извечной Октаве. Стяжание 1 миллиона 576 тысяч Абсолютных Огней Извечной Октавы. Завершение трёх видов тел в 20 Извечной Метагалактике Человека-Посвящённого. Стяжание капли Абсолютного Огня каждому Человек-Землянину трёх видов миров Извечной Метагалактики Человека-Посвящённого

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на 8128-й архетип ИВДИВО. Становимся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь завершить реализацию трёх видов тел в 4-й Октаве и 20-й Метагалактике, со стяжанием тел Видов материи архетипически в явлении Человек-Землян, решением Изначально Вышестоящего Отца, завершив эту деятельность с данной командой Синтеза. И развернуть стяжание, в явлении команды Должностно Полномочных ИВДИВО, 26 архетипа ИВДИВО Ре-ИВДИВО Метагалактики Человека-Посвящённого тремя видами тел и 524-го архетипа ИВДИВО, 12-ой архетипической Фа-ИВДИВО Октаве, стяжанием трёх видов тел соответствующих Стандартных реализаций Должностно Полномочных ИВДИВО синтез-физически собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 5 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 5 Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и, возжигаясь, преображаемся этим.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 8193-й архетип ИВДИВО. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасями 21-го Синтеза, в форме. И просим Изначально Вышестоящего Отца завершить стандартные стяжания горизонтом явления Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в реализации трёх видов тел соответствующей Архетипической Октавой и Архетипической Метагалактикой, со стяжанием и преображением ранее стяженных трёх видов тел в Человек-Землян 4-й Архетипической Октавы и 20-й Метагалактики.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1.048.576 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на завершение явления трёх видов тел по Октавным Метагалактикам, реальностям Извечной Октавы этим.*

*И вспыхивая Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, открываются три портала.*

*И мы синтезируемся с Ипостастасными, Трансвизорными и Синтезтелами по 262.144 тела в каждом мире, в Синтезном, в Высшем Метагалактическом и Тонком мирах, наделяя их Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, стяжённым, и физичностью каждого из нас, вмещая Единицы Огня, Единицы Духа, Единицы Света, вспыхивая Единицами Энергии каждого из нас.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца, преобразить три вида тел в репликации каждого из нас в Человек-Землян реальностей Извечной Октавы синтез-физически собою. И возжигаясь 1.048.576-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся в синтезе с Человек-Землянами Изначально Вышестоящим Отцом, реплицируемыми каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1.048.576 капель Абсолютного Огня Извечной Октавы каждому из нас и каждому Человеку-Землянину, преображённым Изначально Вышестоящим Отцом. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1.048.576 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и каждому Человек-Землянину, и возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*Благодарим Человек-Землян за сотрудничество с нами, отсекаясь от них. Они отсекаются от нас, входя в полную свободу Воли существования и деятельности собою. Отец закрывает три портала в три мира.*

*И мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим синтезировать Огонь, Дух, Свет, Энергию, преображённых Единиц и вмещённых каждым из нас в Жизнь Извечной Октавы каждым из нас, каждого из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*В этом же Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 1024 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на завершение явления трёх тел по 1024-м, по 678-ми Видам Материи Извечной Октавы и 1024-м Октавам Видов материи, включая 256-рицу Единиц Энергии каждым из нас.*

*Вспыхивая Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, открываются три портала.*

*Мы синтезируемся с 256-ю Ипостасными, с 256-ю Трансвизорными, с 256-ю Синтезтелами в трёх Мирах каждым из нас, наделяя их физичностью и Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, в обмен вмещая 256 Единиц Огня, 256 Единиц Духа, 256 Единиц Энергии, вспыхивая 256-ю Единицами Света в каждом из нас. И возжигаясь 1024-мя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем преображение Человек-Землян Октав Видов материи, преображение трёх видов тел в Человек-Землян Октав Видов материи, и преображения каждого из нас Синтезом Огня, Духа, Света, Энергии, распакованными Единицами собою.*

*И преображаясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 1024 капли Абсолютного Огня Октав Видов материи Извечной Октавы каждому из нас и каждому Человеку-Землянину в трёх Мирах, реплицированных каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1024 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и каждому Человеку-Землянину и, возжигаясь 1024-мя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы благодарим Человек-Землян за сотрудничество с нами Октавами Видов материи Извечной Октавы. Отсекаемся от них, они отсекаются от нас. Поздравляем их с развёртыванием свободы Воли их Жизни Извечной Октавой. Отец закрывает три портала в три Мира Извечной Октавы Октав Видов материи.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Жизнь видами материи Извечной Октавы каждым из нас в разработке и реализации видов материи синтез-физически собою.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, просим завершить деятельность каждого из нас в 20-й Архетипической Метагалактике, Извечной Метагалактике Человека-Посвящённого.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца – один, прося развернуть его на каждом Ипостасном, Трансвизорным и Синтезтеле каждого из нас.*

*Отец открывает три портала. Мы синтезируемся с каждым Ипостасным телом в репликации каждого из нас, с каждым Трансвизорным телом в репликации каждого из нас и с каждым Синтезтелом в репликации каждого из нас, наделяя их физичностью и Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, вмещая Единицы Огня, Духа, Света, Энергии, соответственно, в каждого из нас, вспыхивая Единицами Энергии в каждом из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить три вида тел в Человек-Землян прямой свободной реализации в Извечной Метагалактике Человек-Посвящённого.*

*И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся Огнём, Духом, Светом, Энергии, распакованными Единицами, взрастая 20-й Метагалактикой, наши три вида тел – в Человек-Землян Извечной Метагалактики Человек-Посвящённого, в прямой реализации Изначально Вышестоящим Отцом.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем каплю Абсолютного Огня Извечной Метагалактики Человек-Посвящённого каждому из нас и каждому Человек-Землянину трёх видов Миров, прося ввести нас в реализацию Абсолютного Огня Извечной Метагалактики Человек-Посвящённого соответствующим личным стяжаниям Абсолютного Огня Стандарта Изначально Вышестоящего Отца по Метагалактикам, но введением в Абсолютный Огонь капли Абсолютного Огня каждого из нас и каждого Человека-Землянина Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И проникаясь одной каплей Абсолютного Огня Извечной Метагалактики Человек-Посвящённого 20-го архетипа ИВДИВО каждым из нас и каждым Человеком-Земляниным собою, мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить капли Абсолютного Огня каждого из нас и каждого Человек-Землянина и ввести в Абсолютный Огонь Извечной Метагалактики Человек-Посвящённого каждого из нас. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим завершить развёртывание репликационной деятельностью каждого из нас в Извечной Метагалактике Человек-Посвящённого.*

*Благодарим Человек-Землян, реплицированных взаимодействием с каждым из нас, за сотрудничество с нами. Поздравляем их с наделением свободой Воли. Отсекаемся от них, они отсекаются от нас. Отец закрывает три портала в зале.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося развернуть Жизнь и деятельность каждого из нас в Извечной Метагалактике Человека-Посвящённого синтез-физичностью 20-ти архетипов ИВДИВО каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*В этом Огне Указом Изначально Вышестоящего Отца, мы просим завершить учебное восхождение в прямой реализации соответствующими архетипами по Октавам и Метагалактикам по горизонту явления соответствующего Синтеза и прямой реализации Жизни каждого из нас в соответствующей Октаве и Метагалактике и транслировать данную команду, с ведением Синтеза Аватара Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, на явление взрастанием Октав и взрастанием Метагалактик всей команды Должностно Полномочных ИВДИВО, стяжанием трёх тел. И ввести данный Синтез и Курс Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в реплицирующее восхождение стандартным освоением архетипических Октав и архетипических Метагалактик синтез-физически собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, завершая нашу деятельность в восхождении стандартной реализации Жизни Октавой и Метагалактикой и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию, в данный зал синтез-физически собою, развёртываемся физически. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москва, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

Отец сказал разделить эти практики, потому что сейчас, когда будет идти перерыв, ваша команда будет встраиваться в общекомандное стяжание. Это немного иной масштаб деятельности. То есть, если до этого вы отвечали только за себя, а другие, там, на вас вообще не смотрели и к вам не пристраивались. То после перерыва мы стяжаем Практику, и вся Команда Должностно Полномочных ИВДИВО будет её повторять. И вы будете передовым отрядом, по отношению ко всем Должностно Полномочным. То есть, это совсем другая работа. И сейчас Отец вас будет сонастраивать со всей Командой. Это примерно четыре с чем-то тысячи у нас, или три тысячи с чем-то, да? Вы должны сами знать, сколько. То есть, как бы, взаимокоординция практики на всю Команду Полномочных. Вы ничего на перерыве делать не будете для этого. Это Отец встраивает. Он вас просто, вот, потенциально перестраивает на эту тему.

Всё. Сейчас смотрим на часики. У меня пять минут седьмого. Двадцать пять минут перерыв.

# *Часть 4 (день 2)*

Зачем Кут Хуми и Отец это делают?

# Стяжание трёх видов тел

Первое. Мы с вами наработали потенциал работы по Октавам Видов материи. Эта работа не завершается, а продолжается. Только Отец и Кут Хуми хотел бы это распространить по всему ИВДИВО. А такая ситуация, когда мы стяжаем в этой группе экспериментально, всё ИВДИВО в эту группу нос не суёт. Ну, как бы это наша с вами работа. В итоге, эксперимент у нас удался, мы это отработали. И теперь мы встраиваемся во всю команду ИВДИВО, и также будем стяжать два вида тел по Октавным Метагалактикам и по Октавам Видам материи, но уже не из двадцать первого архетипа, как сейчас, а сейчас сразу же пойдём в двадцать шестой, если я правильно помню. Двадцать пятый, по-моему, архетип, двадцать пятую Октаву. Команды стяжали на Профсинтезе двадцать четвёртую Октаву, мы с вами стяжаем двадцать пятую Октаву. Соответственно, то же самое, в Метагалактиках: мы с вами сейчас шли двадцатой Метагалактикой, поэтапно поднимаясь, и должны стяжать были двадцать первую Метагалактику. Но это стяжание будет учебным, потому что ИВДИВО уже здесь тела стяжали, и они живут в этой Метагалактике. Ну, как бы мы с вами стяжаем, просто расширяем количество тел. Отец решил нас активировать, чтобы мы пошли… вернее Октава будет двенадцатая, я вспомнил, а Метагалактика будет двадцать пятая.

*Из зала: Двадцать шестая.*

Двадцать шестая. А Метагалактика будет двадцать шестая. И мы будем стяжать на этом Синтезе Октаву и Метагалактику, чтобы по этой практике вся команда ИВДИВО тоже стяжала. Увидели? Ну, грубо говоря, мы сейчас в четвёртой Октаве, вы сразу пойдёте в двенадцатую. Мы сейчас в двадцатой Метагалактике, вы сразу пойдёте в двадцать шестую. Разница только в этом. Разница в том архетипе, куда вы идёте вместе с командой ИВДИВО. Всё остальное – такое же стяжание, как вы до этого и делали. Значит, единственное пояснение, у некоторых из нас возникнет такое ощущение, что, ну раз мы были в двадцатой Метагалактике, а переходим в двадцать шестую – пять Метагалактик нас нету. Не-а, это не такая проблема. Во-первых, вы, как Полномочные, могли уже это стяжать с командами по ИВДИВО. Ну, это последние четыре месяца мы стяжаем. Вы явно, если вы работали с командами Полномочных, вы уже это всё, что сделали? Отстяжали. И фактически, мне Кут Хуми сказал, что большинство команды это отстяжало, и ты повторяешь с ними то, что они уже делали с командой Полномочных. То есть, за последние пять месяцев все Полномочные эти Метагалактики прошли, и вы вместе с ними. Зачем повторяться? В итоге вас просто встраивают в стяжания на шаг выше за всеми командами, за одной командой подразделения ИВДИВО по Октавам и Метагалактикам.

И ещё. Значит, у нас получится, я примерно, сейчас посчитал, три стяжания. В Октаве и Метагалактике стяжает Профсинтез – это четвёртые выходные месяца, они будут идти на шаг выше. В Октаве и Метагалактике будет стяжать второй курс в Минске, ведёт Аватаресса Синтеза, если я правильно помню, параллельно с Профсинтезом. Мы там запараллелимся. И мы будем с вами тоже стяжать во второй Метагалактике. В итоге, вся команда ИВДИВО вырастет сразу на три Метагалактических архетипа и три Октавных, вместо одного – ускорение в три раза, вот это мы хотим наладить с сентября-октября, и начать эту работу. Вы – первые, с кем мы начинаем эту работу.

*Из зала: А если вот эти делали, то …*

Секунду, секунду. Секунду, секунду. Сейчас договорим. Вот здесь есть такая ситуация. Я сейчас ещё раз спрашивал у Отца и Кут Хуми, там посидел, подумал, они сказали: есть две вещи. Можно в каждом архетипе и в каждой Октаве стяжать три тела и заниматься этим, фактически каждые две недели, вам, ну или всем командам. А можно не стяжать. То есть, самое важное стяжание – это переход десяти космосов на шаг выше. Вот как только это кто-то сделал, мы сразу должны стяжать. Кстати, вчера на Профсинтезе мы поднялись на десять космосов выше, на сто девятом Синтезе, а вы в большинстве нет, кто не был на сто девятом. Вот вам нужно стяжать десять космосов следующего шага, то есть, практику сто девятого Синтеза. Сейчас, секунду. Вот в эти десять космосов вы войти обязательно должны, а вот развернуть стяжание трёх тел – не обязательно, потому что для Отца достаточно, чтоб мы три тела стяжали один раз в месяц. Мы это, фактически, делаем каждую неделю, поэтому четыре практики за месяц, это вполне хватает по развитию вас тремя телами в Космосе. И если вы сейчас стяжаете двенадцатую Октаву, а потом пройдут два стяжания, и в следующий раз мы пойдём в пятнадцатую Октаву, вы скажете: у нас в третьей, четырнадцатой Октаве никого нет. Ну и что?

*Из зала: Есть другие.*

Есть другие, которые там есть. То есть, смотрите: здесь смысл командной работы. Надо, чтобы все Должностно Полномочные провели реализацию планеты Земля в каждой Октаве. Для этого не обязательно, чтобы моё лицо было в каждой Октаве. Для этого обязательно, чтоб другие Должностно Полномочные там всё стяжали. Правильно? Значит, если мы сейчас с вами стяжаем двенадцатую Октаву, через месяц стяжаем пятнадцатую Октаву, через два месяца стяжаем восемнадцатую Октаву и у вас не будет по две Октавы между ними. И что? А что поменяет? Вы каждый месяц стяжаете Октаву и растёте, работая с этими телами в течение месяца. Вы растёте. Если ваших лиц не будет в двух Октавах, что-то поменяется? Ничего не поменяется, потому что вы просто даёте заряд команде ИВДИВО идти дальше. Вот вас вводят в такую работу.

То же самое, я скажу, вот, прям, запись идёт, всем другим командам. Достаточно стяжать в Октаве и Метагалактике раз в месяц. Вот у меня тут есть компетентные, которые были на Профсинтезе. Если бы их здесь не было, им нужно было бы стяжать эту практику? Необязательно. Они на Профсинтезе уже стяжали одиннадцатую Октаву, двадцать пятую Метагалактику, условно, и они месяц с ней должны заниматься. То есть, вот это стяжание для них – дополнительное, могут делать, могут не делать. Значит, когда на следующем Профсинтезе я буду стяжать через две Октавы с командой, то же самое будет, как у вас. Они стяжают один раз на следующий месяц. Месяц с ними работают, и все Октавы и Метагалактики уже посещать не надо. То есть, мы в ИВДИВО выросли настолько, что это работа, просто командная работа, когда восходит всё ИВДИВО и не надо «париться» за каждый архетип. Кроме десяти архетипов, там обязательно. То есть, практику сто девятого Синтеза на десять архетипов вам сделать обязательно.

*Из зала: А то есть, вот мы стяжали вчера десять архетипов …*

А сто девятый после обеда стяжал следующие десять архетипов, и вы теперь за ним должны повторить эти десять архетипов. Это классика, вот здесь жёстко. Вы должны это сделать. Почему? Вы должны лично посетить каждый архетип, чтоб этот архетип синтезфизически фиксировался на вас. То есть, если в этом архетипе вы не пройдёте Рождение Свыше, Новое Рождение, он вас не видит, вас для него нету. Так же, как Человечество Метагалактика Фа видит, а синтез всех Метагалактик – не знает. И мы сейчас работаем над тем, чтоб Человечество Земли узнали стяжанием вот этих трёх тел. Но пока Человечество Земли узнало двадцать пять Метагалактик, все остальные опять не знают. Ну, там, мы настяжали Человек-землянина. Вот сейчас Человек-землянина настяжали, двадцатая Метагалактика узнала, что есть земляне. Двадцать первая знает, что есть земляне, а тридцатая говорит: какие-то земляне появились? *(Смех в зале.)* Понятно. И пока мы там три тела не стяжаем, мы туда уже вошли Новым Рождением, но вошли – это …, но вошли и вышли. Ну, ну и всё, и пока мы не стяжаем там три тела, тридцатая Метагалактика нас не знает. Три тела мы стяжаем в ближайшие три месяца с учётом вот этого ускорения. Установка на добро: послать всё, сейчас стяжать со мной практику, забыть Октаву, Метагалактику на месяц. Через месяц прийти, сдать эти тела, стяжать следующие и опять всё забыть на месяц. Только в течение месяца сделать одну-две практики с этими телами. Всё, больше от вас ничего не требуется. Но, ваша команда будет передовая, и вносить новшества всему ИВДИВО, стяжанием двух видов тел по Октавным Метагалактикам и по Видам материи. С нас это с вами не снимут. И вот вся команда ИВДИВО от нас должна этому научиться. Я сразу скажу, что одна из организаций тоже стяжает тела по Видам материи, но они идут там по-другому и другим принципам.

Не буду говорить, какими, не хочу в это встраиваться. Там всё хорошо, я встроен, смотрел, видел, но это не наша с вами работа на Синтезе. Это работа специальной Организации, которая этим занимается. Если слух дойдёт, мы в курсе. Но на Синтезах мы это пока не применяем, Отец не разрешает, он там еще эксперимент не закончил. Он смотрит, выживает та команда, там, где они стяжали или нет. И так уже год смотрит и думает, стоит ли это делать или нет, и пока решений нет. Если бы он не сказал, мы бы уже это делали. Там почти такая же практика, но идёт по-другому. С другой материальностью работа идёт.

У нас в Синтезе столько направлений, что если всё стяжать и вам рассказывать, вы просто уйдёте отсюда, скажете, это сумасшествие. Нет, это просто масштаб работы. Когда у нас 15-20 Владык Синтеза, которые ведут свою тематику деятельности, в каждой тематике деятельности свое направление, все 15 направлений не применишь на Синтезе, Синтеза просто не будет. А там идут серьезные направления с серьезными видами работы, разными.

Ну, допустим, Империя постоянно стяжает ИВДИВО-полисы. Мы иногда это делаем, чаще всего не делаем. И зачем нам повторять эту работу, если у нас целая команда имперцев, которые в любом архетипе стяжают ИВДИВО-полисы. И у них это хорошо получается, а у нас будет «через пень-колоду». Надо будет ещё профессионализироваться, чтобы это получилось. Грубо говоря, дом свой построить всякий сможет, но не всякий архитектурно правильно. И потом, чтобы не мучиться в собственном доме, лучше пригласить архитектора, если мозги не работают. А если мозги работают, можешь построить и сам. Всё зависит от того, как ты решишь. Поэтому, у меня есть друзья, которые радуются, что сами построили дом, а есть в ужасе от того, что они построили. При этом, когда они строили, они были счастливы, говорили, это лучший дом, который я строю под себя. Когда он начал в нём жить, под себя оказалось, он ходил, но не строил. Не, не у него просто очень много ошибок: то не додумал, то не додумал, то не додумал. Я говорю: «Что же ты, ты же вроде думал, вот список у тебя есть. Ты мог это сделать. – Ты знаешь, я решил это оставить на потом». Я говорю: «А, ну всё, лучше продать и купить новый. – Почему? – Потому что новые люди купят, они всё равно будут делать ремонт и доделают за тебя, у тебя денег нет». Ну, вот так построил, оставил на потом. В строительстве так нельзя, надо делать всё сразу и комплексно, иначе это бардак будет. Всё.

Практика? Ну, практика. Всё, практика. Что? А то Синтез идёт быстро, время заканчивается ещё быстрее, а работы у нас ещё много.

# Практика 8. Стяжание трёх видов тел 26 архетипа ИВДИВО Ре-ИВДИВО Метагалактика Человека-Посвящённого. Стяжание трёх видов тел 524 архетипа ИВДИВО 12 Архетипической Фа-ИВДИВО Октавы

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в Зал ИВДИВО на 8128-й архетип ИВДИВО. Становимся телесно Ипостасями 21 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, в форме. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание 26-го архетипа ИВДИВО, Ре-ИВДИВО Метагалактики Человек-Посвящённого, явлением трёх видов тел cтандартно, введением данной команды в командное стяжание ИВДИВО и стяжанием 524-го архетипа ИВДИВО, 12-й архетипической Фа-ИВДИВО Октавы, стяжанием трёх тел как по Октавным Метагалактикам, так и по Октавным Видам материи в синтезе.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем три Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и три Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 8193-й архетип ИВДИВО. Становимся на 8193-м архетипе ИВДИВО в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом телесно в форме Ипостаси 21-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Просим развернуть стяжание трёх видов тел восхождением команды Должностно Полномочных ИВДИВО в 26-ю Архетипическую Метагалактику, Ре-ИВДИВО Метагалактики Человек-Посвящённого, с перспективным развёртыванием Человек-Землян по реальностям Ре-ИВДИВО Метагалактики Человек-Посвящённого, соответственно.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 18 квинтиллионов 446 квадриллионов 744 триллиона 073 миллиарда 709 миллионов 551 тысячу 616 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, прося синтезировать и сотворить Ипостасные, Трансвизорные и Синтезтела в Синтезном, Высшем Метагалактическом и Тонких мирах, соответственно, Ре-ИВДИВО Метагалактики Человек-Посвящённого, по 4 квинтиллиона 611 квадриллионов 686 триллионов 018 миллиардов 427 миллионов 387 тысяч 904 тела каждого из трёх Миров.*

*И вспыхивая соответствующей концентрацией реплицированности каждым из нас, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестящего Отца и стяжаем 18 квинтиллионов 446 квадриллионов 744 триллиона 073 миллиарда 709 миллионов 551 тысячу 616 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, стяжая по 4 квинтиллиона 611 квадриллионов 686 триллионов 018 миллиардов 427 миллионов 387 тысяч 904 частных ИВДИВО-здания в Синтезном Мире – Ипостасным телам, в Высшем Метагалактическом Мире – Трансвизорным телам, и в Тонком Мире – Синтезтелам Ре-ИВДИВО Метагалактики Человек-Посвящённого. В репликации каждого из нас, с концентрацией Метагалактических Ре-ИВДИВО реальностей Ре-ИВДИВО Метагалактики Человек-Посвящённого Физического мира на каждом из нас, и явление единиц Энергии Физического мира 4-мя квинтиллионами 611-ю квадриллионами 686-ю триллионами 018-ю миллиардами 427-ю миллионами 387-ю тысячами 904-мя единицами Энергии в каждом из нас, в явлении Физического мира Ре-ИВДИВО Метагалактики Человек-Посвящённого синтез-физически собою.*

*И вспыхивая этим, возжигаясь двумя видами Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими, просим Изначально Вышестоящего Отца в репликации каждого из нас, синтезировать и сотворить в медицинских боксах частных ИВДИВО-зданий Ипостасные, Трансвизорные и Синтезтела, в перспективе Человека-Землян, репликацией каждого из нас.*

*И возжигаясь двумя видами стяжённого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, входя в реплицированное созидание явления Человек-Землян Ипостасными, Трансвизорными и Синтезтелами каждого из нас в синтезировании и Творении Изначально Вышестоящего Отца синтез-физически собою. И преображаемся этим, фиксируя концентрацию Физического мира Ре-ИВДИВО Метагалактики Человек-Посвящённого синтез-физически каждым из нас вокруг каждого из нас и синтеза нас.*

*И возжигаясь, проникаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1 миллион 048 тысяч 576 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося синтезировать и сотворить по 262 тысячи 144 Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел в трёх мирах Фа-ИВДИВО Октавы, 12-й Архетипической Октавы 524-го архетипа ИВДИВО, в репликации каждого из нас. С концентрацией 262-х тысяч 144-х единиц Энергии Физического мира Фа-ИВДИВО Октавы на каждом из нас.*

*И в этом же Огне, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1 миллион 048 тысяч 576 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 262 тысячи 144 частных ИВДИВО-зданий Ипостасных тел Синтезного мира Фа-ИВДИВО Октавы, 262 тысячи 144 частных ИВДИВО-зданий Трансвизорных тел Высшего Метагалактического мира Фа-ИВДИВО Октавы и 262 тысячи 144 частных ИВДИВО-здания Синтезтел Тонкого мира Фа-ИВДИВО Октавы, реплицируемых тел каждого из нас с концентрацией 262-х тысяч 144-х реальностей Физического мира Фа-ИВДИВО Октавы на каждом из нас в синтез-физической реализации каждого из нас синтез-физически собою.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим синтезировать и сотворить три вида тел в медицинских боксах частных ИВДИВО-зданий в явлении трёх Миров репликации каждым из нас. И возжигаясь 2-мя миллионами 097-ю тысячами 152-мя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, входя в репликацию развёртывания трёх видов тел Фа-ИВДИВО Октавы каждым из нас по Октавным Метагалактикам синтез-физически собою.*

*И вспыхивая этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 1024 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас с развёртыванием, реплицированием и стяжанием 256-ти Ипостасных тел Синтезного мира Октав Ввидов материи, 256-ти Трансвизорных тел Высшего Метагалактического мира Октав Видов материи, 256 Синтезтел Тонкого мира Октав Видов материи Фа-ИВДИВО Октавы с явлением 256 единиц Энергии Октав Видов материи Физического мира Фа-ИВДИВО Октавы на каждом из нас. И вспыхивая этим, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем по 256 частных ИВДИВО-зданий Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел в трёх Мирах Фа-ИВДИВО Октавы с концентрацией Физического мира на каждом из нас Октавами видов материи.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1024 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая, преображаясь. И возжигаясь двумя видами Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 2048-ю, преображаемся ими, прося Изначально Вышестоящего Отца синтезировать и сотворить три вида тел в медицинских боксах частных ИВДИВО-зданий в репликации каждого из нас по Октавам Видов материи Фа-ИВДИВО Октавы синтез-физически явлением каждого из нас. И сконцентрировать Физический мир Видов материи Фа-ИВДИВО Октавы синтез-физически собою каждым из нас.*

*И вспыхивая, преображаясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым собою в трёх видах репликации развитием Человек-Землян в трёх видах выражений каждым из нас. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтез-физически собою. Развёртываемся физически. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москва, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

# Действие Практик первостяжаний

Вот, когда я говорил встраиваемость команды ИВДИВО, с одной стороны мы с вами делали эту практику, а с другой стороны есть такой момент. Когда мы делаем сами по себе, то Синтез отражает друг друга и у вас потенциал вырастает на 50 лиц здесь находящихся, когда мы делаем практику для всей команды ИВДИВО, на вас концентрируется количество единиц Синтеза всей команды ИВДИВО, это за 3 тысячи единиц. Поэтому сейчас, когда мы практиковали, нас чуть сбивало, потому что стяжаем 3 тела, 3 тысячи единиц – на, вместо 50-ти. И голос так шёл, кстати, Голос Полномочий так шёл, что такое ощущение, что ты сбиваешься.

Почему? Команда училась выражать всю команду ИВДИВО: «Один за всех, все за одного». Не в этом зале, а во всех 93-х подразделениях ИВДИВО. Это много. Теоретически легко, практически – вы, как бы, не заметили, а вот... порции Синтеза, которые Отец вам отправлял на это, фактически, чуть-чуть вышибали нас из практики, и мы поплывали. Легко стало только по Видам Материи, которые команда ИВДИВО ещё не стяжает, тут у нас все чётко прошло, заметили? Последнее стяжание, на тысячу, всё четко, ясно, почему? Здесь только мы. В Метагалактике плавали, в Октаве всплывали.

Я к чему? Я сейчас не к тому, чтобы там что-то «особистое» показать. Я хотел бы вам намекнуть, что весь месяц вы в эту работу встраиваетесь. И она идёт, вот сейчас этот концентрат Синтеза у вас установился, внимание, и все команды, которые за нами будут стяжать эту практику – но, я надеюсь лучше, чем мы это сделали – они же будут вас помнить. Меня они всегда помнят, не, прям на камере, они будут вас помнить. И теперь спите вы ночью, кто-нибудь  в Сибири начинает стяжать и говорит: «За той командой стяжаешь». Вся команда... *(Издаёт звук икания)*. И иногда ночью просыпается. И думают, где мы? Что мы? Откуда мы? А это сибирская команда служащих, у которых минус 4. То есть, у них сейчас уже глубокая ночь. И когда у нас будет утро, у них глубокий день, называется. Они вам на ночь сделали практику, или утром сделали практику.

*Из зала: Разница сколько, два или три часа?*

Ну, я когда в Иркутске веду, я в 4 утра начинаю,по-нашему, в 8:00 по их времени. Ну, примерно так.

*Из зала: Красноярск – 4 часа разница.*

А с Иркутском 5? Ну вот, в 3 часа даже. Ну, минус 5, нормально всё. Поэтому, в 3 часа можно проснуться и благодарить Иркутск за вовремя сделанную практику в 9.00, когда у нас… а в 8.00, когда у нас три ночи. Примерно так вот. Я не гарантирую, что так бывает, но иногда мне жалуются, говорят, вот почему-то я начинаю просыпаться в 4 утра. Я говорю, ты реагируешь на практику какой-то команды или, там, в Сибири, ещё интереснее, если из Америки придёт посыл, там вообще минус 12, ну, и так далее. Поэтому, вот так мы работаем в команде ИВДИВО. Я не сгущаю краски, периодически так бывает и вполне реально бывает. Но, тут ничего не поделаешь, такая работа. Потому что...

Почему такая работа? На Аватаров Синтеза, Кут Хуми или других мы меньше ведёмся, чем на наших, своих по горизонту. К Аватарам надо ещё дойти, а это, вот, свои, вспомнил их и, как бы, чувствуешь, что... Вместе с ними в команде там стяжаешь, по практике. Не шучу. То есть, если бы команда глубоко погружалась в Кут Хуми, мы бы с вами даже ничего не замечали. А когда команда не умеет, или кто-то не умеет глубоко погружаться в Кут Хуми, он по горизонту погружается, кто бы меня поддержал, чтобы я дошёл до Кут Хуми? То есть… а это мы с вами по вот этой практике. То есть, по этой практике на ближайший месяц мы первые среди равных и главная команда в 26-й Метагалактике и в 12-й Метагалактике, то есть, стали «главнюками». Ну, вот и всё. Не-не-не, я без шуток. Я без шуток. Сколько бы Должностно Полномочных не стяжали, вот эта Метагалактика и Октава, фиксируясь на Планету, видит вначале вас, потом всех остальных Должностно Полномочных, а потом всё Человечество Землян.

Я сейчас это говорю не для красного словца, не для того, чтобы вы там во что-то непонятное поверили. Я бы хотел, чтобы вы это знали, что идёт такая работа. Если какой-то импульс Огня пошёл через 26-ю Метагалактику, он вначале «шарашит» в поиске вас по Планете. Стал на вас, вы взяли. Потом в поиске даже Должностно Полномочных, тут какое-то ИВДИВО сигналит. Стал на них, взяли, а потом отдаётся Человечеству Землян.

Вот эти три этапа всегда происходят, во всех новых практиках. Это новая практика, как первостяжание. Практика технологически одинакова, а первостяжание мы получили с вами. У нас сейчас было три первостяжания: Виды материи, Октавные Метагалактики и, собственно, Метагалактика. И пока идёт первостяжание, минимально – это первостяжание на месяц, вы главный, первый среди равных. То есть, вы должны это осознать. То есть, вы сейчас ведёте всю команду ИВДИВО за собой этими двумя реализациями. Другие команды другими реализациями. Такие правила.

Кстати, есть практика, которую мы с вами сделали и, которая будет действовать несколько лет. У нас были первостяжания новые. И вот, как только в этом первостяжании наступает какой-то Огонь, опять вспоминают вас, потом Должностно Полномочных, потом всех Землян. То есть, любое первостяжание, пока оно усваивается иногда годами, там всегда на пике стоит команда, которая сделала эту практику. Более того, у нас, вот, первый курс закончился, часть участников первого курса переподготовилась и ушла, ну, ушла-ушла. Но, если у нас активируется практика из первостяжания первого курса, они вместе с нами стоят в этой практике, потому что первостяжание от них не ушло. Они ушли от нас, а первостяжание от них не ушло. И пока это первостяжание Кут Хуми не скажет завершенным, и это не станет естественной практикой или Полномочных, или Землян, в первостяжании это всё продолжается.

Внимание! Эта традиция идёт из-за Иерархии пятой расы. Однажды с Аватерессой нас вызывает Мория, как Глав ИВДИВО. Вызывает, ладно, вышли в кабинет и он говорит: «Пойдемте». Ну, пойдемте, идём по коридору, доходим до комнаты. Комната древняя-древняя, прям, даже для Мории древняя. Вот такой амбарный ключ открывает, почти паучей, это как паутина свисает, входим, стоят несколько скелетов в практике и ведут её. Звук идёт, скелетов, в прямом смысле слова, даже челюстью, вот так ходят. Но скелеты реальные. Один из них сидит, полулежит. Но остальные стоят и упорно ведут практику. Кут Хуми говорит: «Пора практику заканчивать». Я на него смотрю, говорю: «Какую? – Ну, вот с этими». Ну, то есть, практика завершает своё действие, потому что ваши команды пошли дальше. И мне надо её завершить, потому что её делают физики.

То есть, когда-то команда Посвящённых, по поручению Мории, вошла в какую-то серьёзную теургическую практику, они были первостяжающими, на современном языке. И вот пока эта практика шла лет 500, их вышестоящие тела стяжали. Эти вышестоящие тела отразили их физические тела, которые в гробах уже стали костями, поэтому стояли скелеты. То есть, в Тонком мире стояли скелеты, потому что в телах... Я говорю: «А что они такие неразвитые, не могли Тонкие тела сохранить?» Мория говорит: «Ну...». Ну, в общем, что было, то было. В смысле, что смогли, то и сделали. Тонкие тела отражали тела в гробах, потому что собственных Тонких тел эта команда не вырастила.

Я спросил у Мории: «А какая практика? Ну, может... – Вам лучше не знать. Вот, я её завершаю, а вы Огнём физики всё это сжигаете. Мы освобождаем Дом Отца от этой практики». Я говорю: «Понял». Всё. Аватаресса говорит: «Ясно». Она там Огнём, я Синтезом, мы всё это позжигали в труху. Он говорит: «Фух, в следующий раз тоже вызову». Я говорю: «Когда? – Когда понадобится». Больше ни разу ещё не вызвал. Ну, вот мы в труху сожгли команду, которая лет 500 назад начала практику, лет 500 она не заканчивалась. Пока мы что-то новое не стяжали на Планете Земля. Мория так и не признался, что мы стяжали, новое.

Но, у нас потом были разные Поручения от Кут Хуми, завершить такие-то практики на Планете, такие-то практики по Планете, там, магические практики на Планете, воздействие друг на друга, запрет пошёл от Отца. Мы тут несколько школ магии фактически закрывали, официально от Отца. Он сказал закрыть, и мы Огнём закрывали их.

Не, не, они может физически действуют, но дееспособность потеряли, потому что Отец этот вид магии вывел из реализации. Всё, вывел из реализации, на Планете не действуют. Мать Планеты тут же, товарища упаковала и сказала: этого, пожалуйста, ко мне на отработку. И всё. Надо слышать Отца, чтобы знать, что можно делать, что нельзя делать. Вот такая работа. Поэтому, если бы эта практика лет на 500 действовала. У нас были с вами пару практик на несколько столетий. Но, у вас развитые тонкие тела есть, поэтому при необходимости Кут Хуми вас вызовет в отдельную комнату и скажет: «Помните, вы ту практику делали 300 лет назад?»

*Из зала: нет, не помню.*

Ты при Кут Хуми такое не скажешь, это ты при мне можешь так сказать. Если ты посмотришь в добрые, добрые, глаза Кут Хуми, ты сразу скажешь, помню. И прильнув на ушко скажешь: подскажи, какую? У соседки будешь спрашивать, ну, я же тебя знаю. Мы уже там знаешь, сколько раз встречались в ночной подготовке? Ты сразу у соседа спрашиваешь. Чё делали, чё делали-то, чё Кут Хуми с нас спрашивает-то? И соседи тебе отвечают, делали то-то, ночная подготовка такая-то. Ты: «Ааааа». Но с учётом уважения к возрасту, Кут Хуми делает вид, что не замечает. Он на меня смотрит, Виталий что-то делали, рад, начинаем. И там шуршание идёт. Ну, вот так, вот так. Мы уже даже знаем ваши привычки с Кут Хуми. Ну, вот, ну честно, честно, ну жизнь такая. Фу, пообъяснились? Пообъяснялись.

Я как мог, передал вам волну. И вот месяц – вы первые среди равных. Я специально рассказал о команде, которая была первой среди равных лет 500 у Мории. Есть Учителя, сейчас они Аватары Синтеза, у которых некоторые практики продолжаются.

Внимание. Луч закрыт, Учителя перешли в Аватаров, вся дееспособность 5-расы прекращена, практики продолжаются, потому что Посвящённые поддерживают практики важные для природы Планеты Земля. Ну, там экологическая обстановка, поддерживание видов животных, поддерживание чистоты атмосферы. На самом деле всем этим занимались Посвящённые. И вот эти все практики продолжают действовать. Ну, там разных Учителей, разных Отделов Иерархии 5 расы. 5-ой расы нет, Иерархия закрыта. Эти Отделы, с этими практиками перешли в Отдел Практик. У кого сейчас Отдел практик? Теперь или у Яромира, или Отдел Практик у Аватарессы Ника. И Отдел Практик – это у Ники, так же, как Отдел Синтеза – у Фаинь. Ну, там разные бывают вещи. Если практика в Огне – это к Яромиру, а если практика в материи, в атмосфере – это в Отделе Ники. Ну, если вы сходите в Отдел Ники, то у неё есть, вот, там практика 13-ого века. Там большая дверь, там написано 13. Вот практика 14-ого века, а вот практика 17-ого века. Там дамы ещё в пышных платьях, но уже усопшие, и продолжают делать практику. Ника, зайдите, посмотрите. Не факт, что она вам дверь откроет, но если вы сквозь двери можете видеть, то увидите.

# Тонкие тела в тонком мире

Только нужно много мужества, чтобы это видеть. Ну, то есть, как бы, они живые в тонком теле, но отражают те тела, которые в другой реализации находятся. То есть, в предыдущих столетиях не все умели взращивать тонкое тело. И им жить, к сожалению, даже в последние тысячу лет. Поэтому то, что мы умеем ходить по Мирам – это очень, очень большое достижение. Даже сейчас приходят иногда, вот, на первое погружение новенькие, выходят в тонкий мир и говорят, я не ощущаю своего тела.

И вот, ведущий Синтеза говорит: «Синтезируемся с Кут Хуми, вспоминаем стяжание 512-и Частей, выявляем там Тонкое тело. – Ооо, вижу тело своё, ощущаю, жив. – Ну, вот у тебя есть тело». И мы говорим: «У тебя есть тело, всё, пойдём поищем твой дом. – А у меня нету. –А где же ты вообще живёшь? – Не знаю. – Ну, давай, встанем на твоё место». Выходим с одним товарищем, я выходил: дерево, дупло. «Я здесь живу. – А как туда поместился? – Да это сейчас большое тело, а я когда жил, был маленьким». Я удивился, спросил у Кут Хуми. Точно? А Кут Хуми говорит: ну, шарик закатился, там валялся, шарик Души. У человека был только шарик Души, тонкого тела не было. И она сохранялось в дупле на этом дереве. И человек, прям, любит это дерево, ясень, по-моему. Я с этим деревом – дом в виде дупла дерева. Я не знаю, летают ли там птички, и забегают ли туда белочки. Дупла было достаточно, чтобы те и другие там появились. Так что, в тонком мире бывают весёлые ситуации.

Или другой вариант. Дома нет. Я вас сейчас просто адаптирую, всё нормально. У нас так осаждение идёт. «Дома нет, а где ты живёшь? – Ну как где, у меня крутой домик. – Ну, пошли». Подходим, дверь в землянке, размер крота. Идём по земле, в конце полусфера, и там лежит подстилочка, на которой он лежит. Земляночка, ну, размер крота. Я сразу вспомнил, как мышки, кроты делают себе проходики, делают себе полусферы, и хомячки тоже. И там потом таскают зёрнышки. И вот он жил примерно в человеческом теле, как хомячок. Почему? Рядом лежала куча зёрнышек. Я спрашиваю: «Ты этим питаешься?» Он говорит: «Нет, но мне нужно». То есть, какой-то хомячок таскает, а он этим пользуется, по энергетике. Ну и всё. Вот, пришлось стяжать отдельно тонкое здание. И человек первый раз ходил. Удивление. Вот такая ситуация. Это к нам приходящие, очень развитые, очень умные, очень образованные люди, но, когда выходишь в тонкий мир, ты видишь вот этот ужас. То есть, на физике развитый человек, а в тонком мире – тихий ужас.

То есть, я не шучу, эта практика постоянно продолжается у нас. Поэтому, когда у вас есть свои здания по Мирам, и вы в них учитесь действовать. Вы не представляете, какое это… даже подвиг для ИВДИВО, для Иерархии. Для вас это, ну, там у нас много зданий. Ребята, у нас некоторые даже здание дома Души одно, христианское, сделать не могут. Потому что, если приходят не христиане, у них чаще всего в тонком мире вообще зданий нет.

Ко мне пришёл один йог, я с ним так классно поговорил о йоге. Думаю, ну Посвящённый, ну сейчас... Выходим в Тонком Мире, он сидит в позе Лотоса, с тремя пальмовыми листьями. Это самый лучший дом, что я помню. Причём, пальмовые листья, узлом, как с дерева взял, так и одел. Я говорю: «Выходи оттуда. – Это мой дом, не трожь меня, я здесь сижу». Я говорю: «Что ты сидишь в пальмовых листьях? – От дождя прячусь». В тонком мире не бывает дождя в таком виде, как он прячется. В общем, я его еле уговорил оттуда выйти. Уговорил просто: «Учитель идёт, бегом к нему». Я сжёг. Он возвращается, говорит: «Ты меня обманул». Я: «Нет, Учитель быстро ходит». Он говорит: «Где листья?» Я: «Ой, тут кто-то пролетал, съел. – Мой дом?» Я говорю: «Учитель тебя сказал поселить в другом. – Точно? – Точно, я говорю, точно. Я старший ученик, обязан тебя расселить. – Точно? – Точно». Я говорю: «В позе Лотоса там тоже можешь сидеть». Я говорю: «Учитель сказал расселить в другой дом. – Точно? –Точно».

Ну, Кут Хуми сказал: погружение-то идёт. «Ладно, пойдём». Перешли, Кут Хуми дал ему дом, живёт. Он ушёл потом из Синтеза, он не выдержал. Три листа я у него сжёг. Он так до конца и не поверил. Ну, он в принципе был прав. Я сам сделал, но Кут Хуми то, сказал поселить его в нормальный дом. Что это в пальмовых листьях его йог живёт? Так не бывает, так не корректно.

Ну, и последний вам вариант. Выходим на Посвящённую 19-ого века, она там живёт, и идёт конкурс на Аватарессу Синтеза. И одну нашу Компетентную вызывает Кут Хуми, и говорит: «Помоги ей поселиться в Дом, а то она конкурс проиграет».

Куда, в дом? Она же Аватаресса Синтеза. Ну, ты поймёшь. Выходит к ней, ля-ля, ученицы обе, ещё не Аватаресса Синтеза. «Ну, пойдём, вот это здание будет твоим. А где ты жила раньше? – Пойдём». Пещера, каменная ложа, йоговское состояние. «Мне больше ничего не надо. – Кут Хуми поручил, для конкурса пойти в тот дом». 16-ти этажный был на тот момент. «Это же дворец! – Это будет твой дворец. – Мне он не нужен, такой большой. – Ты участвуешь в конкурсе Аватаресс у Отца, обязана иметь, для конкурса. – Вы что? – Надо. – Вы что?» В общем, уговорила. Зашли в Дом. Первый вариант: «Что это за дверь? – Открой». Раз, туалетная комната. «Что это?». Ей объясняют, что это. «Да, вы что, зачем это, рядом деревья».

Я не шучу. В общем, инструктаж продолжался несколько часов, по всем деталям современного, относительно современного дома. Что такое ванна, что такое душ, что такое туалет, как не бояться кухни, как открываются, там, разные инструменты, то есть работа была на несколько дней. Аватаресса победила по конкурсу. Отец хитро на неё посмотрел и сказал: «Дом помог». Та, аж, покраснела, потому что не хотела всё это слушать. Ну, и теперь вот они дружат, та в том мире, наша здесь на физике. Периодически выходят там, то во снах, то как-то мираклево друг к другу. Ну, и наша физическая объясняет, что можно в доме сделать. Компьютер на столе. Это новая картина? Да, электронная. Это как? Вот нажми кнопочку. О, светится. Я не шучу, высокоразвитая Посвящённая 18-го или 19-го века.

Так, чтобы было понятно, у Мории в 19-м веке один из первых… Где в Азии свет появился? У него в первом доме. Это был первый дом со светом. И вот были Посвящённые, которые так и привыкли жить без света. После этого они не воплощались. Вот идёт такое их воспитание в ИВДИВО-полисах. Так что, на фоне этого чуда, ваше умение ходить по вашим зданиям, если вы ходите, и, вот, стяжать эти здания этим Телам, это просто большой подвиг. Почему? Потому что вы накапливаете этот опыт, этот опыт эманирует человечеству, и человечество потом в Тонком и других Мирах легче принимает дома, умеет в них действовать, не боится того, что в домах находится. А у нас же Дома высокотехнологические на сегодня. То есть, тут как бы это даже без слов, ну и так далее. Пообъяснялись?

# Частные ИВДИВО-здания 512-ти Высших Октавных Частей

Мы сейчас идём стяжать частные ИВДИВО-здания, я к этому подвёл. Где? Если мы их не стяжаем, вам обеспечены норки, там, где мы их не стяжаем, поэтому мы их стяжаем, чтобы вы там жили. Ты молчишь, я уже вижу, что ты готов сказать, ты молчишь. Он мне напомнил, что мы вчера это не стяжали.

Итак, где нам надо стяжать частные ИВДИВО-здания? Кто вчера не был, тому не надо вспоминать *(смех, и обращение к одному Полномочному*), а то у тебя такая мысля, ты молчишь тоже, тебе не надо вспоминать, даже если ты вчера ночью прорабатывал этот Синтез. Громче!

*Из зала: В Метаизвечной Октаве.*

В Метаизвечной Октаве. Вроде в Метаизвечности у нас дома были? Мы их транслировали снизу-вверх, транслировали.

*Из зала: Где стяжали тела.*

Где стяжали тела. А где мы стяжали тела? Мы Тела стяжали только сегодня, а вчера мы вошли в 10 Космосов. Вспоминаем. Мы вчера стяжали 10 Архетипов. Видите, как не долго прошло, сутки прошли и всё, всё выветрилось. Мы вчера стяжали 10 Архетипов и-и-и… продолжаем.

*Из зала: Сорок зданий.*

Сорок зданий стяжали, частных, вообще по 10 Архетипам. Не-не, стяжали, мы стяжали 40 Зданий в 10 Архетипах.

*Из зала: Эти стяжали*.

А какие не стяжали?

*Из зала: Для Высших Частей.*

Мы не стяжали частные ИВДИВО-здания Высших Частей, которых 512 в Высшей Октаве. Мы вчера с вами вошли в 10-й Космос, в Высшую Октаву. По стандарту в Высшей Октаве должны быть 512 Высших частей.

То есть, у нас должны быть 512 Высших Частей Метагалактических и 512 Высших Частей Октавных. То есть, должна быть одна Высшая Часть — одно частное ИВДИВО-здание Высшей Части, чтобы она у нас развивалась. Вы увидели? И мы сейчас пойдём с вами стяжать частные ИВДИВО-здания Высших Частей. И у вас будет 1024 частных ИВДИВО-зданий Высших Частей, 512 Высших Метагалактических и 512 Высших Октавных.

*Из зала: Этажи те же?*

Нет, там проще, один этаж и кабинет мансарда, куда мы ни разу не появлялись, но первый этаж большой. Ну, самый простой вариант: шесть метров, потолок шесть метров и так шесть метров. Я не помню сколько там. Кто помнит, сколько там, на первом этаже метров? Там одна большая кубическая комната и мансардный этаж, где кабинет, но лестниц, в основном, нет. То есть, переходим сквозь пространство, бывает, что лестница есть, смотря какая, какое тело. Если тело – телом, есть лестница, а если тело – Душою, лестницы нет, сама поднимается. Сколько там метров? В кубическом зале. Идеальный кубический зал, он похож на Храм. Когда мы первый раз там появляемся это ощущение Храма. В 5 расе был Храм Высшей Души.

Я однажды в Погружении видел это у Аида. У него там был свой бассейн, чего там только не было.

*Из зала:216 кубических метров*.

216 кубических метров. Нет, вы мне скажите проще. Я в углу стою, сколько метров так, сколько метров так, сколько метров так из 216 кубических метров.

*Из зала: Вы же сказали 6.*

Я сказал 6, все поняли, что там 6, или больше или меньше, или 4 на 4, может 2 на 2? Ну, что по росту 2 метра на 2 метра и 2 метра, всё. Потолок этот, например, практически 2,20? Ребята, вот всё, что вы помните, вы сейчас и настяжаете. Если вы считаете, что я с вами играюсь, вы сейчас настяжаете, то, что вы помните. Или вам Отец сейчас поставит, но это называется не стяжание, а Отец вам дал – вы взяли, а нам надо стяжать. Здание одной комнаты с высокими потолками и мансарда в крыше, кабинет этой Части.

При необходимости, работа с этой Частью за письменным столом, иногда Кут Хуми делает такие Поручения. Особо там появляться не надо, но, если есть Поручение Кут Хуми, обязан быть в кабинете и работать с этой Частью, всю ночь, поэтому в кабинете, в принципе, есть даже спальное место. Некоторые засыпают даже за столом, отваливаются в бок и лежат уже.

Ладно. Размеры комнаты? Вспоминаем. Написано в Распоряжениях о Частных зданиях, то ли номер 1, то ли номер 2, или номер 4. А? Ну, что не вспомнили? Рассказывай. Ты помнишь? Или тоже не помнишь

*Из зала:64*.

64 метра на 64 метра, на 64 метра, одна комната. 8 метров?

*Из зала: Высота обычно 8 метров*.

Высота обычно? В этом здании не обычно. Я же сказал, похоже на Храм. Вы видели Храм, 64 метра потолок? Я в Испании видел. Во! Саграда Фамилия, там, даже, наверное, больше. Специально ездил, чтобы посмотреть. О-бал-деть! Понравилось. Всё. Очень простой ответ, 64 на 64, на 64, то есть, идеальная кубическая: 64 на 64 метра.

*Из зала: Шесть, 6 метров, мы корень извлекли.*

6 метров? Корень извлекли?

*Из зала: Ну нет, это же уже сказали.*

Всё нормально, всё нормально. Теперь представьте, не- не, я специально это допускаю, мы сейчас не теряем время. Вы выходите в Тонкий мир, и Кут Хуми вам говорит, вот такое-то Здание, вспоминайте, делаем. Одни вспоминают 8 на 8, другие говорят кубические метры, третьи говорят: корень извлекли. Внимание! В Тонком мире тут же такие здания строятся.

И будет здание с извлечением корня, в прямом смысле слова, откуда-то там. Будет здание на кубические метры. Внимание! Тонкий мир – это автоматика, особенно в Высшей Октаве. То есть, когда вы идёте в Высшую Октаву, у вас должен быть жёсткий, чёткий, отстроенный план: какое должно быть здание. Если вы выйдете без этого…

*Из зала: Нету.*

Я знаю, что нету, поэтому я сейчас этим занимаюсь с вами.

*Из зала: А это не может быть построено, потому что у меня нет чёткого плана.*

Куб, понимаешь, что такое? Куб. 64 метра на 64 метра, и вертикаль – ребра 64 метра, внутри. То есть снаружи чуть больше.

*Из зала: Это стадион (смех в зале)*.

Ну, у меня земельный участок 50 метров, я там 16 добавляю в поле, у меня поле дальше. И я примерно понимаю, ну, то есть это для меня пол участка. Ну, чуть меньше, треть участка. Я его увеличиваю туда, туда и 64 на 64. У меня участок 56 на 20. Какой стадион? Там стадион рядом не стоял. Я знаю, что такое стадион, я там бегал. Это слишком много для стадиона. Это полторы, ну два, два с четвертью моего участка. Ну, там 14 соток, 12 соток.

*Из зала: 64 на 64, на 64. Распоряжение 1*.

Фух, чувствуете, как наконец-таки устойчиво прозвучало? Ладно, идём.

*Из зала: Вот это Голос полномочий прозвучал.*

Ооо! Вы теперь знаете, как он звучит. Молодец!

Не-не-не, это первый этаж. А теперь мансарда, она двухкрышная, пирамидальная. Она сразу в коньке 32 метра, то есть половина от 64. Поэтому само здание в коньке – 96 метров. Там пирамидальная крыша или двускатная? Или полусферическая? Полусфера с углами. Ну, сама полусфера ставится на края ровных стен и на углах остаются пространства, помните? Значит, полусфера может ещё углы встроить на, ну, то есть полусфера со сходящимися углами. Или нет? Не, можете вообразить полусферу с четырьмя углами? Ладно, всё. Не надо вам. Лучше пирамиду, может, сделаем?

*Из зала: Полусферу.*

А что по Распоряжению у нас на крыше?

*Из зала*: *Кабинет- мансарда и парк-сад 256х256.*

Отлично. Кабинет-мансарда. 256 на 256 – это ваш участок, вот это стадион. Вот 256 метров на 256 метров – это идеальный квадрат. Вот там, ну, посерединке небольшой стадион поместится. Тут уже гарантирую. А 64 метра – это не стадион, так теннисный корт. О, кстати, теннисный корт, это нормально, ещё и мячик куда полетает, всё нормально. Итак, крышу, какую делаем? Раз в Распоряжении нет, выбор за нами. Полусфера, пирамида, двухскатка?

*Из зала: Сферой, пирамида, полусфера.*

Всё. Каждый сам думает. Нет, секунду. Я согласен, что у кого-то будет полусфера, у кого-то будет пирамида. Значит, и та и другая структура от пола, центровки мансарды, до верха вот, до потолка, должна иметь 32 метра. То есть, полусфера заканчивается на 32 метра, плюс 5-6 см там. А потом над этой полусферой ещё возможно стоит 16 метровая антенна, а может быть не стоит, я в этих зданиях не помню. Но в базовых зданиях у нас обязательно стоят антенны для интернет-сечения. В кабинете стоит стол с компьютером.

Итак, куб 64 на 64, на 64. Полусфера 32 метра – полусферическая, конёк. Стоит полусфера. Или пирамида, где центровка пирамиды тоже на 32 метра вверх. Всё. И над пирамидой, и над центровкой полусферы обязательно стоит 16 метровая, четверть от здания, – шпиль. Это интернет-связь у нас там по ИВДИВО полису. Объяснились?

Сейчас, вот, на физике выберете: у вас будет полусфера или пирамида? Лучше, если все здания будут одинаковые. Советую. Чтобы они энергетику не теряли друг друга. Кому что нравится, делайте. Можно сделать многоплановую крышу, там пирамида, переходящую в полусферу. Не, ну это классная штука.

Практика, в общем.

*Из зала: Мы пришли к какому одному?*

Крыша? Я ж сказал: выбирайте. Что вам по сердцу: крыша или пирамида?

*Из зала: У меня пирамида.*

Всё, отлично, вы ставите пирамиду. Без вопросов. Ребята, что по сердцу, то и ставим. Нет, пирамиду ставим. А вы полусферу ставите. Группа разделилась, часть поставит полусферу, часть пирамида. А мы потом будем смотреть, в какой выгодней жить.

Секунду, мы перестаём комментировать. Давайте не будем. О вкусах не спорят! Ну, вот не спорят о вкусах.

Практика.

# Практика 9. Первостяжание. Стяжание 512 частных ИВДИВО-зданий Высших Октавных Частей Высшей Октавы

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на 8128 архетип ИВДИВО. Становимся телесно, Ипостасью 21-го Синтеза, в форме, пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас, развернув 512 ИВДИВО-зданий Высших Частей Высшей Октавы с 4609 архетипа ИВДИВО по 5120 архетип ИВДИВО, включительно, с явлением: одна Высшая Часть* – *одно частное ИВДИВО-здание Высшей Части и типовой реализацией частных ИВДИВО-зданий Высших Частей по аналогии с частным ИВДИВО-зданием Высших Метагалактических Частей в явлении куба 64х64 и вертикаль 64 метра явлением зала-храма. Зал-храма через тире…. Высшей Души первым этажом…. Высших Частей первым этажом.* Извините, 5-я раса сработала. *И свободной планировкой кабинета-мансарды или полусферой, или пирамидально, или сложными архитектурными формами с фиксацией 32-х метров от центровки кабинета-мансарды до вершины полусферы, пирамиды и 16-тиметрового шпиля над полусферами и пирамидами, соответственно. В синтезе 112 метров от уровня земли до вершины шпиля в реализации каждой Высшей Октавной Части каждого из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 512 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 512 Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими. В этом Огне мы просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми спроектировать и развернуть голограмму идеального частного ИВДИВО-здания Высшей Октавной Части каждого из нас со вкусом и потребностями каждого из нас, но базовым кубическим первым этажом в регламенте 64-х метров идеального куба.*

*Перед каждым из вас Кут Хуми фиксирует голограмму. Это такое сферическое образование, прозрачное, внутри которого, на земле этой голограммы... Ну там, кусочек земли виден у меня… Стоит здание идеального куба. Он у меня ещё в квадратики разлинован. Как кубик Рубика, только квадратиков очень много. Для меня это любимая архитектура. Цвет стен выбираете вы. Я выбираю чёрный. А полосочки между ними чуть посветлее, между квадратиками. Идеальные ровные квадратики, идеальные чёрные стены, зеркально отсвечивающиеся. То есть здание стеклобетон современной стилистики. Поэтому, фактически, у меня стены из специального стекла. Там другие виды стёкол, чем на физике. Поэтому изнутри ты можешь и видеть природу, и не видеть вообще. То есть закрытые тёмные стены будут. Чётко посмотрите, как у вас? Здание рассмотрели.*

*Просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми вписать в Головерсум каждого из нас голограмму частного ИВДИВО-здания Высшей Октавной Части каждого из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 8193 архетип ИВДИВО. Становимся телесно Ипостасями 21-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца пред Изначально Вышестоящим Отцом. И просим развернуть 512 частных ИВДИВО-зданий Высших Октавных Частей по архетипам Высшей Октавы с 4609 по 5120-й, включительно, 512 частных ИВДИВО-зданий каждому из нас и разрешить явление 1024-х частных ИВДИВО-зданий Высших Частей каждого из нас Стандартом явления Высшей Части любого выражения отдельным зданием на отдельном архетипе ИВДИВО в реализации каждого из нас. Развёртываем над нашей головой голограмму, которую Кут Хуми каждому из нас дал по типовому строению частных ИВДИВО-зданий Высших Октавных Частей каждого из нас. Ну, там изменения на крыше будут. Крыши у нас разные. Где-то одинаковые.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 512 Ядер Огня частных ИВДИВО-зданий Высших Октавных Частей Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Просим Изначально Вышестоящего Отца направить Ядра Огня в 512 архетипов Высшей Октавы, в соответствующие места фиксации ИВДИВО-зданий Высших Частей с формированием постепенным ИВДИВО-полисов Высших Частей на архетипах Высшей Октавы. 512 Ядер Огня по одному зафиксировались в соответствующем природном ареале физически.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца из Ядра Огня развернуть сферу Огня и начать материализацию 512-ти частных ИВДИВО-зданий Высших Октавных Частей каждого из нас. Через каждое наше тело, включая физическое тело, сейчас одновременно идёт 512 потоков Огня. Поэтому стоим крепенько и устойчиво. Материализация идёт сферой Огня, где в Огне формируются Огнеобразы, где Огнеобразы получают связи огнеобразных концентраций 16-ю фундаментальностями материи между собою. И в этой связи Огнеобразов начинают уплотняться стены, купол, пирамида и все необходимые архитектурные детали, а также внутреннее убранство двух залов каждого из нас. Первый этаж зал Высшей Части. Второй этаж* – *кабинет-мансарда. Зал каждой Высшей Части каждого из нас. Материализация завершена. Можете почувствовать, как поток Огня в физическом теле спал.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 512 Ядер Синтеза частных ИВДИВО-зданий Высших Октавных Частей Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*И вспыхивая, преображаясь ими, просим направить Ядра Синтеза в центровку кабинета-мансарды на полу в концентрации, необходимой столпности Изначально Вышестоящего Отца при необходимости из Ядра сквозь первый этаж и одновременно эманациями Ядра Синтеза заполнение всего здания* – *первого и второго этажей* – *Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в преображении здания в квазиживой объект постоянной взаимоорганизации Высшей Октавной Части соответствующего названия в каждом из нас и с каждым из нас.*

*И возжигаясь Ядрами Синтеза частных ИВДИВО-зданий Высших Октавных Частей Изначально Вышестоящего Отца в 512-ти частных ИВДИВО-зданиях, в кабинетах-мансардах, преображаемся ими, развёртывая Синтез Ядер Синтеза по всему зданию и включая данное здание на реализацию соответствующей Высшей Октавной Части каждого из нас, соорганизованной очень чётко по номеру архетипа из 512-ти архетипов Высшей Октавы Изначально Вышестоящего Отца. И вспыхивая, преображаемся этим.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца явления 512-ти частных ИВДИВО-зданий Высших Октавных Частей каждого из нас. И возжигаясь 512-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на всё стяжённое и возожжённое собою. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтез-физически собою, развёртываемся физически. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москва, в подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

Когда мы на физику вернулись, Кут Хуми хитро, хитро улыбаясь, наклонился ко мне и сказал: «А это было Первостяжание» А дальше добавил: «На 10 миллиардов лет», – и улыбается в кабинете. Так что, не зря я вас предупреждал. Единственное, повезло, что Тонкие тела у вас есть. Это даже не Тонкие тела нужны, а Вышеоктавные тела нужны, в принципе, работаем. Так что, мы не зря поговорили о перспективных моментах реализации, это Первостяжание. И теперь все остальные, что Полномочные, что люди, будут стяжать эти здания, когда дорастут за вами. Полномочным положено уже, а вот людям, когда дорастут. Вот такая интересная вам новость. Так что, стращал я вас не зря. Ну, вот.

# Компетенции. Ивдивная программа Служащего. Полномочия

У нас с вами сейчас 16 Компетенций. Мы так благополучно идём к концу постепенно. И итоговая практика. Мы с вами всё стяжали или что-то забыли? Кроме Компетенций, сейчас будем наделяться.

*Из зала: Организацию. Экономика каждого.*

Организацию? А, Экономика каждого. Раз, дальше, ещё что? Мы сейчас пойдём стяжать Экономику каждого, как Организацию Аватар Ипостаси. Мы ещё что-то забыли.

*Из зала: Программа стяжания Служащего Ману, Будды и так далее. Ты анонсировал...*

Ещё раз.

*Из зала: Программа вхождения в Служащего Ману, Будды и так далее. Ты анонсировал, что она будет продолжена на всех Синтезах.*

Ну, то есть, что мы входим в Ману сейчас?

*Из зала: ИВДИВНАЯ программа Служащего Ману, Служащего..*.

Ну, понятно, что мы входим в служащего Ману сейчас. Вопрос, почему Борис это вспомнил, вы – нет. Хотите стать Служащим Ману? А?

*Из зала: Мы же каждый Синтез повышаем.*

Ну, повышаем, сейчас – Служащий Ману.

*Из зала: Уже было. У нас сейчас Будда.*

Господа, у нас сейчас пятый горизонт. Я понимаю, что был Ману, значит, мы сделаем Мана-Мана. Проблема, в чём? По компетенциям, Ману – это пятый горизонт, помните? По Полномочиям, Ману – это пятый горизонт. Октавный Будда – это специализация Аватара Синтеза, это его работа, Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза. А Ману – это наша с вами Компетенция и реализация. В соответствии, если мы говорим о Служащем Ману, мы говорим о нашей реализованности. При этом, мы можем выйти к Аватару Синтеза Экономики каждого.

*Из зала: Василий.*

Говорят Василий. Вот, почему я Васю вспоминаю два дня. Не тебя, не тебя *(общается к участнику в зале)*. И стяжать Октавного Будду, как нашу с вами перспективу. Ну, какой из нас Октавный Будда, если мы даже не всегда Октавный Человек? Шутка. Можем? Можем. Но Октавный Будда будет у нас не телом, а степенью реализации, то есть, перспективой реализации. А тело, которое мы можем с вами сейчас стяжать, называется: Служащей Ману. Логично? Что?

*Из зала: Почему не бьются горизонты?*

Не знаю. К Отцу.

Папа. Настя опять спрашивает, почему на пятом горизонте не Будда, а Ману?

*Из зала: Наоборот. В распоряжении Будда, а везде Ману.*

Ещё раз, Настя, мы стяжаем нашу реализацию. А наша реализация предполагает на пятом горизонте – Ману. А в Синтезе нет первой реализации Человека, всё начинается с Аспекта, поэтому на пятый горизонт выпадает Октавный Будда. Карты так легли, понимаешь, у Аватаров Синтеза. Но я не хочу, чтобы вы стали картёжниками. Поэтому, Октавного Будду мы стяжаем как степень реализации, в Тело Служащего Ману, как вашу компетентную и синтезкосмическую реализацию. Так выгоднее будет для вас, поверьте. И плюс ещё нашлёпаем 16 компетенций, которые называется... А?

*Из зала: Полномочия Совершенств.*

Называется: Полномочия Совершенств, нумерация… не читай, нумерация… соображай, не читай, соображай. Нумерацию, кто скажет дальше? Галёрка? Я в вашу сторону. Галёрка, Полномочия Совершенств, нумерация? А?

*Из зала: Вторая.*

Вторая. 16 вторых Полномочий Совершенств, потому что у нас второй курс. Очень сложно запомнить, но у нас второй курс и все Компетенции – только вторые. Всё? Это галёрка отвечает, 16 компетенций от сих до сих как называется, примерно. Полномочия Совершенств, чего? Второе Полномочие Совершенств, какое? Первое, из 16. Второе Полномочие Совершенств, какое? Метагалактическое. Потом идёт второе. Второе Полномочие Совершенств – Октавное. Потом идёт второе Полномочие Совершенств…

*Из зала: Всеединное.*

Всеединое – не правильно, я вам говорю, а вы меня не поправляете.

*Из зала: Планетарное же.*

О, наконец-таки, поправлять начали. Итак, второе Полномочие Совершенств – Планетарное. Но я, ж, подходил в ту сторону, чего молчала?

*Из зала: Соображала.*

А, всё. Итак, второе Полномочие Совершенств – Планетарное, второе Полномочие Совершенств…

*Из зала: Солнечное.*

Солнечная.

*Из зала: Галактическое.*

Второе Полномочие Совершенств – Галактическое. Второе Полномочие Совершенств – Метагалактическое. Дальше уже понятнее, Октавные пошли выше. Заканчиваем двенадцатым – второе Полномочие Совершенств Высшей Метагалактики, 12-й Космос. 13-е, второе Полномочие Совершенств, после Высшей Метагалактики? Нет его там.

*Из зала: Аватары Синтеза?*

Это потом. 13-е, второе Полномочие Совершенств.

*Из зала: ИВДИВО.*

ИВДИВО. 14-е, второе Полномочие Совершенств, – Аватара Синтеза. 15-е, второе Полномочие Совершенств, – Аватар Ипостаси. 16-е – Изначально Вышестоящего Отца.

Практика.

*Из зала: Можно ещё двумя Полномочиями наделиться, по новым стандартам?*

Ты опять двойку получаешь.

*Из зала: Десять, пожалуйста.*

О! Аж, приятно стало. Исправился. Он на 109-м уже получил двойку. Везде хочешь только два Полномочия. Я говорю, Папа даёт десять, два маловато. У нас на 109-м, я не буду сейчас объясняться, времени нет. Но на 109-м на новую систему, спасибо, что напомнил, я забыл точно.

На новую систему Полномочий, Отец сказал: «Каждый Синтез мы будем наделяться двумя Полномочиями». Так же, как наделяемся 16-ю Компетенциями. Но, так как у нас пятый Синтез, а Полномочия должны быть 32-мя Полномочиями, на весь Курс, значит, нам надо получить Полномочия ещё за ближайшие четыре прошлых Синтеза. В итоге, на сегодня у нас получается 10 Полномочий и 16 Компетенций. Полномочия имеют специальные названия, они прописаны в 7-м Распоряжении. Берёте первые 32 – это первый курс, а с 33-го по 64-го Полномочия – это второй курс. И эти названия будут вашими. У вас сейчас 9-е и 10-е Полномочие этого Синтеза. То есть, фактически 41-го, 42-й Полномочия по списку.

Главное, вот это услышать, а потом входим в медитацию после Синтеза и просим Кут Хуми научить, как называются Полномочия, и что такое 41-42-е. И что с ними делать? Практика.

Господа, ведёт вас Кут Хуми. Если бы Кут Хуми через Бориса мне не напомнил, я бы сейчас это даже не вспомнил, потому что это пока сложно. Было Первостяжание на 109-м Синтезе. Но, так как народ требует, по закону: просящему отказать нельзя, и мы стяжаем.

Да-да-да, я сейчас не шучу. Есть на Синтезе право, когда из зала просят что-то, я обязан среагировать. И если это в Стандарт входит, это стяжать. Я не шучу, я вас к этому приучаю. Поэтому, иногда опрос. Что мы не стяжали? В смысле, что вы ещё хотите? Не шучу, надо научиться Творить Синтез, а не только, что Виталик говорит, а вы тут сидите ради чего-то там. Надо с Отцом творить Синтез

Практика.

Практика рождается спонтанно от Отца, она не запланирована в синтезе всего того, что мы наговорили. Вот и смотрим, как по ходу дела у нас появляется практика. Я не шучу, я не к чему, я к тому, чтобы мы научились. Поступило задание от Компетентных, мы ведём тему, и мы должны суметь быстро сложить практику, чтобы... ответить на все вызовы. Для меня вызовы, для вас запросы. У меня нет запросов, потому что мы к Отцу. У меня только вызовы. Практика.

# Практика 10. Стяжание Служащего-Ману с развертыванием в нём Статуса и Полномочий Октавного Будды Изначально Вышестоящего Отца во взрастании Октавным Буддой. Синтезирование и сотворение тела Служащего-Ману в новом виде пяти реализаций со степенью полномочий Октавного Будды Изначально Вышестоящего Отца. Наделение 16-ю Компетенциями вторых Полномочий Совершенств, от Планетарных до Изначально Вышестоящего Отца. Наделение 10-ю Полномочиями по 2 Полномочия за каждые из 5-ти пройденных Синтезов введением в курс Синтеза 32 Полномочий по 2 Полномочий реализации на каждый Синтез. Наделение 10-ю Полномочиями от Человека Октавы до Посвящённого Иерархии Октавы Изначально Вышестоящего Отца

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в Зал ИВДИВО на 8128-й архетип ИВДИВО. Становимся телесно Ипостасью 21-го Синтеза, в форме, пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И просим развернуть явление Служащего Ману, пятым горизонтом явления, транслировав и завершив при необходимости Служащего Ману на 20-ом Синтезе Изначально Вышестоящего Отца, и введя в чёткий горизонт взаимоорганизации компетенций, полномочий и синтезкосмических реализаций в явлении Служащего каждым из нас. С наделением Служащего Ману степенью и полнотой реализации Октавного Будды Изначально Вышестоящего Отца, сейчас или в перспективе, наделением 16 Компетенций, вторых Полномочий Совершенств, и 10 Полномочий нового Стандарта Изначально Вышестоящего Отца сегодняшнего дня.*

*И в Синтезе их, синтезируясь с Хум Кут Хуми, Фаинь стяжаем 28 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 28 Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 8193-й архетип ИВДИВО. Становимся телесно Ипостасью 21-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца перед Изначально Вышестоящим Отцом. И просим Изначально Вышестоящего Отца выровнять 16-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца взрастание Служащего Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, с 16 реализациями Компетентного и 16 реализациями синтезкосмического выражения каждого из нас, явлением Ману, как пятого горизонта синтезкосмической Компетентности и развернуть стяжание Служащего Ману телесно на данном Синтезе, но развернув в нём Статус и Полномочия Октавного Будды Изначально Вышестоящего Отца во взрастании Октавным Буддой каждым из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим синтезировать и сотворить тело Служащего Ману в новом виде пяти реализаций являемых каждым из нас со степенью полномочий Октавного Будды Изначально Вышестоящего Отца внутренним потенциалом собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь двумя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И просим наделить каждого из нас 16-ю Компетенциями вторых Полномочий Совершенств, от Планетарных до Изначально Вышестоящего Отца, включительно. И проникаемся 16-ю Вторыми Полномочиями Совершенств каждым из нас.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16 пакетов, в каждом из которых по 8192 8193-льёна Иерархии Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем 16 пакетов, в каждом из которых по 8192 8193-льёна Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, просим развернуть каждый пакет в каждом отдельном Полномочии Совершенств.*

*И возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаем ими. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на 16 вторых Полномочий Совершенств синтезфизически собою. И возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И просим, новым Стандартом 109-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, наделить каждого из нас 10-ю Полномочиями, по 2 Полномочия за каждые из 5-ти пройденных Синтезов, введением в Курс Синтеза 32-х Полномочий, по 2 Полномочия реализации на каждый Синтез. И развёртыванием на втором курсе второй 32-рицы Полномочий горизонта Октавности в вертикали Полномочий каждому из нас. И наделяемся 10-ю Полномочиями от Человека Октавы до Посвящённого Иерархии Октавы Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, включительно. И проникаемся ими на чале.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1 048 576 полномочных реализаций в каждом из 10-ти Полномочий каждого из нас с вариациями и явлениями Полномочий собою. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1 048 576 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся ими, фиксируя и устанавливая в каждом из 10-ти Полномочий по 1 048 576 вариаций его реализации и явления собою.*

*И в этом Огне, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 10 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь 10 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаем ими. В этом Огне, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым собою. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Развёртываясь всем стяжённым и возожжённым, переходим и развёртываемся физически. И реализуя Синтез Изначально Вышестоящего Отца собою, и эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, ИВДИВО Москва, подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

Даже хорошо получилось.

Итоговая практика.

Маленькое пояснение, но итоговая практика. Мы стяжали Тело Ману со степенью Октавного Будды. Это значит, из Ману вы растёте в Будду, и получилось очень хорошее совмещение в этом Теле. Поэтому, можете потренироваться на явление Ману, а потом в течении месяца попробовать войти в состояние Будды, из Ману. Это может быть спонтанно. Слово «Октавный Ману» пускай вас не смущает, оно в разных вариациях у нас присутствует. Главное, вы должны увидеть, что вы можете войти в состояние Будды и весь месяц вас будут тренировать на эту тему.

Итоговая практика.

# Практика 11. Итоговая практика

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в Зал ИВДИВО на 8128-й архетип ИВДИВО. Становимся телесно Ипостасью 21 Синтеза в форме, пред Кут Хуми Фаинь. Синтезируясь с Хум, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на итоговую практику 21 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою. И возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 8193-й архетип ИВДИВО, становимся телесно, Ипостасью 21 Синтеза, в форме.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на итоговую практику 21-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою. Возжигаясь этим, преображаясь этим.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 8192 8193-льёна Огней Изначально Вышестоящего Отца, 8192 8193-льёна Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 8192 8193-льёна Огней Изначально Вышестоящего Отца 8193-его архетипа ИВДИВО 21 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И вспыхивая, преображаясь этим.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Стандарт 21-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося записать его во все Огни, Ядра Синтеза и Субъядерность каждого из нас. И вспыхивая этим, преображаясь этим.*

*Стяжаем цельный Огонь и цельный Синтез 8193-го архетипа и 21-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*В этом Огне, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 5120 Частей Служащего Ману Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И стяжаем Служащего Ману телесно в синтезе 5120 Частей синтезфизически собою.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 5121 Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и, возжигаясь, преображаемся ими. В этом Огне, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем:*

*96 Инструментов Служащего Ману и 96 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца,*

*64-рицу реализаций Служащего Ману и 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.ю*

*256 Компетенций Служащего Ману и 256 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца,*

*65536 генов Служащего-Ману и 65536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, преображаясь всем стяжённым, возожжённым собою, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Книги 21-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем им. Переходим в библиотеку ИВДИВО становимся пред Кут Хуми Фаинь, эманируем Синтез Книги Синтеза, стяжая Книгу 21-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою. Книга пред нами, берём её в руки. Переходим в частное служебное ИВДИВО-здание.*

*Становимся в кабинет-мансарде пред письменным столом. Кладём Книгу на стол. Берём Книгу 20-го Синтеза, у кого она была. Возвращаемся в библиотеку Кут Хуми, в библиотеку ИВДИВО. Становимся перед Кут Хуми Фаинь. Сдаём Книгу 20-го Синтеза, отпуская её из рук.*

*И благодарим Кут Хуми Фаинь за подготовку, переподготовку 20-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем подготовку и переподготовку 21-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая соответствующим Синтезом на чале.*

*Мы благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за данную реализацию, новые стяжания, 21-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца, допущение каждого из нас на 21-й Синтез и реализацию каждого из нас 21-м Синтезом, развёрнутую на новую эпоху каждым из нас.*

*И в благодарности Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в Зал Изначально Вышестоящего Отца, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 321 Ядро 21 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая ими каждым из нас.*

*И благодарим Изначально Вышестоящего Отца за данный Синтез, все первостяжания, синтезирования и Творения каждого из нас и допущение на данный Синтез и новое восхождение Изначально Вышестоящим Отцом каждого из нас.*

*В благодарности Изначально Вышестоящему Отцу мы возвращаемся в физическую реализацию в данный зал, развёртываясь Служащим Ману синтез-физически собою. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москва, фиксируя 160 Ядер 21-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в центре, синтезируя по 16 Ядер в 10 Синтез-Ядер, синтезируя 10 Синтез-Ядер в 10-ядерный процессор 10 Жизней 21 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и фиксируем в Нити Синтеза Столпа подразделения ИВДИВО Москва. И возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне эманируем всё стяжённое и возожжённое в подразделения ИВДИВО участников данной практики, вспыхивая 160-ю Ядрами 21-ого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, синтезируя по 16 Ядер в 10 Синтез-Ядер, синтезируя 10 Синтез-Ядер в 10-ядерный процессор 21-ого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И вспыхивая им, фиксируем его в соответствующее место в позвоночнике, в спинном мозге, в Сушумне каждого из нас. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*В этом Огне мы эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО каждого из нас, фиксируя в центре Ядро Синтеза 21-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся им. И выходим из практики. Аминь.*

На этом 21-й Синтез завершён, всем большое спасибо за внимание. До свидания!

**Стандарт 21-го Синтеза ИВО**

**(из расп. 8 22.09.2024)**

**Двадцать первый Синтез Изначально Вышестоящего Отца**

**Экономика каждого.**

**Октавный Будда Изначально Вышестоящего Отца.**

**Голос полномочий Отца-человек-субъекта.**

**Метаизвечная Октава Изначально Вышестоящего Отца.**

Изначально Вышестоящий Отец

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Кут Хуми Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

**Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца**

448. 64. ИВДИВО Отец-человек-субъекта Отец-человек-субъект-землянина

1. Стяжание Архетипической Октавы номера синтеза курса и Архетипической Метагалактики горизонтом номера Синтеза ИВО:

* Рождением Свыше и Архетипической Метагалактике
* Новым Рождением в архетипической октаве номера курса и архетипической метагалактике количеством/качеством Ядер Огня Синтеза 1048576 Октавных Метагалактик и всех видов организации материи: 18.014.398.509.481.984 метаизвечных реальностей Метаизвечной Метагалактики Человек-Посвящённого
* Стяжание 5120 синтез-частей, преображение Ядер Абсолюта ИВО и Абсолюта ФС подготовки каждого
* Метагалактическими частями Человека Метагалактики по всем видам организации материи и октавными частями Посвящённого по всем Октавным Метагалактикам подготовки каждого
* Тела Человека/Посвящённого/Служащего курса Синтеза ИВО частей Архетипов ИВДИВО
* Стяжание четырёх жизней - Человеческой, Посвящённого, Служащего и ивдивной жизни Архетипов ИВДИВО
* Стяжание Космических: Сил, Магнитов, Столпов, ИВДИВО архетипов ИВДИВО
* Наделение Ядром Синтеза и Частью ИВАС Кут Хуми
* Наделение Ядром Синтеза и Частью Изначально Вышестоящего Отца
* Трансляция всех имеющихся Подготовок, Компетенций, Полномочий, Реализации и Степени Суперизвечности каждого в Архетип ИВДИВО
* Трансляция 4 ИВДИВО-зданий каждого (частного и трёх мировых) в Архетипы ИВДИВО
* Стяжание шести жизней и наделение жизнью архетипов ИВДИВО

1. Заселение Отец-Человек-Землянами архетипа ИВДИВО, итогами разработки трёх видов тел, взрастанием Огня, Духа, Света и Энергии с фиксацией физического мира данной реализации физически каждым
2. Стяжание 4.503.599.627.370.496 Ипостасных, 4.503.599.627.370.496 Трансвизорных и 4.503.599.627.370.496 Синтезтел каждого в Архетипической Метагалактике и 262144 Ипостасных, 262144 Трансвизорных и 262144 Синтезтел Октавной Метагалактики горизонта Синтеза ИВО курса, взрастанием Огня, Духа, Света и Энергии с заселением Отец-Человек-Землянами с фиксацией физического мира данной реализации физически.
3. Стяжание Синтезирования и Творения семи Частей ИВО каждого текущего Синтеза ИВО:

405. 21. голос полномочий Отец-человек-землянина

341. 21. хрустатическое тело Отец-человек-землянина

277. ИВДИВО-тело мерности Отец-человек-землянина

213. 21. Тело реальности метаизвечного космоса Отец-человек-субъект-землянина

149. 21. праголос полномочий Отец-человек-землянина

085. 21. прахрустатическое тело Отец-человек-землянина

021. ИВДИВО-тело прамерности Отец-человек-землянина

1. Стяжание внутренней организации 64-рицей Внутренней Философии, Внутренней Парадигмы, Внутренней Энциклопедии, Внутреннего Учения каждого
2. Явление ИВА ИВО и семи Аватаров ИВА ИВО текущего Синтеза ИВО:

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Василий Синтез Мерности Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Елизар Синтез Хрустатики Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Евстигней Синтез ИВДИВО-Тела Мерности Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Тела реальности метаизвечного космоса Отец-Человек-Землянин Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Оксана Синтез Праголоса полномочий Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Лиза Синтез Прахрустатического тела Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Любава Синтез ИВДИВО-Тела Прамерности Изначально Вышестоящего Отца

1. ИВДИВО-разработка 16-ного ракурса Человека, Компетентного, Полномочного и Извечного горизонта текущего синтеза ИВО
2. ИВДИВО-развитие 16-ного ракурса деятельности Человека, Компетентного, Полномочного и Извечного горизонта текущего синтеза ИВО
3. Стяжание Станцы, Абсолюта, Пути, Эталона, Тезы, Стати и Синтеза степени реализации текущего Синтеза ИВО
4. Стяжание Частей ИВО ивдивной жизни каждого 16-ного ракурса Эволюции, Антропности, Реализации, Извечности горизонта текущего синтеза ИВО
5. Стяжание Сердца - уровня Совершенного Сердца каждого 16-ного ракурса Антропности горизонта текущего синтеза ИВО
6. Темы устоявшейся реализации: ИВДИВО ИВО (решением ИВАС КХ и ВлСи): Мерность ИВО. Экономика каждого.
7. Семь Планов Синтеза ИВО семи Частей горизонта текущего синтеза ИВО
8. Шесть книг ивдивной жизни Человека, Компетентного, Полномочного и Реализованного в Архетипе ИВДИВО
9. Лично-ориентированный синтез Большого Космоса Позиции Наблюдателя и Антропного принципа
10. Наделение шестнадцатью компетенциями 5 горизонта: вторые Полномочия Совершенств/Иерархии Синтеза Изначально Вышестоящего Отца
11. **Наделение двумя солнечными полномочиями: Человека Иерархии и Посвящённого Иерархии**

# Подготовка книги

**Набор практик**:

Воробьева Галина, Ляззат Берсагурова, Кокуева Галина, Ермакова Татьяна, Писаренко Ольга, Шикова Анастасия, Шикова Вера, Мигитко Антон

**Проверка практик**:

Кулагина Ирина, Писаренко Ольга

**Набор фрагментов**:

Мамедова Севда, Леппик Галина, Гаврашенко Светлана, Ческая Ксения, Абросимов Илья, Шумилова Сюйкум, Ольга Бирюкова, Сенотрусова Людмила, Богатырёва Ольга, Фадеева Алла, Маргарита Санакоева, Татьяна Васильева, Ольга Писаренко, Андреев Илья, Кулагина Ирина, Вера Матафанова, Кристина Кущ, Галимова Аделина, Карасева Екатерина, Васильева Ирина, Андрющенко Алла, Алёна Иванова, Аватарова Фаина, Путинцева Елена, Раиса Муштари, Татьяна Ковалева, Нино Стойкова, Ковалёва Екатерина, Кулькова Татьяна, Лариса Капара, Маргарита Кондратьева, Юрова Нина, Ермакова Татьяна, Светлана Шиловская, Ляззат Берсагурова, Кулаева Елена, Лукащук Татьяна, Мусаева Ума

**Проверка фрагментов:**

Ксения Ческая, Людмила Остраница, Белобородова Елена, Ольга Писаренко, Аделина Галимова

**Вычитка текста:**

Кулагина Ирина, Полякова Татьяна

**Редактура:**

Галимова Аделина.